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PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el
BOLETÍN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES las pre-
guntas de los Sres. Diputados para las que se solicita
respuesta por escrito, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artículo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo
de 2003.—P. D. La Secretaria General del Congreso de
los Diputados, Piedad García-Escudero Márquez.

184/051519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Aymerich Cano, Diputado del Grupo
Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
formula pregunta para la que solicita contestación por
escrito, relativa a la presunta implicación del actual
Capitán Marítimo de A Coruña en una trama de falsifi-
cación de permisos de navegabilidad de pesqueros.

Según informa el diario «La Opinión», el Juzgado
de Instrucción número 2 de A Coruña ha citado al Capi-
tán Marítimo de A Coruña, don Serafín Díaz Regueiro,
a declarar como implicado en una trama de falsifica-
ción de permisos de navegabilidad de pesqueros para la
posterior venta de su tonelaje a armadores que deseen
obtener derechos de pesca. La implicación de Serafín
Díaz Regueiro —citado como testigo— derivaría del
hecho de que en el certificado falsificado aparece fir-
mado por él cuando era inspector marítimo. Según su
versión y la del antiguo Capitán Marítimo y actual Pre-
sidente de la Autoridad Portuaria de Ferrol-San
Ciprián, Sr. Del Real, Díaz Regueiro estaría siendo víc-
tima de «alguien que se dedica a falsificar certifica-
dos».

De cualquier modo los hechos distan de estar claros
y debe recordarse que ya en otra ocasión el Sr. Díaz
Regueiro fue imputado en el caso del accidente «Rey
Álvarez II», buque que él mismo había inspeccionado a
pesar de haberlo negado inicialmente y haber declara-
do, durante el juicio, en noviembre de 2000, que no
recordaba si había inspeccionado el barco o no, contra-
dicciones que no impidieron su absolución.

Por otra parte, no debe tampoco olvidarse que tanto
el Sr. Díaz Regueiro como el Sr. Del Real forman parte,
junto con el Delegado del Gobierno en Galicia, el
Ministro de Fomento y otras autoridades, del grupo de
personas que decidieron alejar el «Prestige» y pasearlo
por el litoral gallego convirtiendo un accidente maríti-
mo en una catástrofe ambiental, económica y social sin
precedentes, labor por la cual fueron premiados con el
nombramiento para los cargos que ocupan en la actua-
lidad.

Así pues, a la vista de estos hechos y de los antece-
dentes que se han señalado, se formulan las siguientes
cuestiones:

¿Está realizando el Gobierno alguna investigación
sobre la existencia de una trama de falsificación y com-
pra de permisos de navegabilidad en la Capitanía Marí-
tima de A Coruña?

¿Conocía el Gobierno la existencia de esta trama
cuando nombró Presidente de la Autoridad Portuaria de
Ferrol al Sr. Del Real y Capitán Marítimo al Sr. Díaz
Regueiro, antiguo inspector marítimo?

¿Ha sido sancionado o separado del servicio alguna
autoridad o funcionario a causa de estas irregularidades?

¿Está dispuesto el Gobierno a colaborar con la
investigación que desarrolla el Juzgado de Instrucción
número 2 de A Coruña o va a intentar boicotearla y
ralentizarla para salvar la responsabilidad de las auto-
ridades implicadas al igual que con la que desarrolla el
Juzgado de Corcubión respecto del caso «Prestige»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo
de 2003.—Carlos Aymerich Cano, Diputado.

184/051520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a ciclos combinados
y planta de gas en Galicia.

El Gobierno, en respuesta a este diputado, de cinco
de febrero de 2003, dice que el proyecto de central tér-
mica de ciclo combinado de Fenosa en Sabón (A Coru-
ña) está pendiente de Declaración de Impacto Ambien-
tal, y que para el de Endesa en As Pontes, con
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autorización para continuar el expediente administrati-
vo desde enero de 2002 después de haber quedado sus-
pendido en 2000, no se ha presentado hasta el momen-
to el estudio de impacto ambiental. En todo caso, añade
el Gobierno, no hay compromisos de fecha sobre la
puesta en servicio de las citadas centrales.

Por otra parte, el 3 de junio de 2002, se otorgó a
Reganosa autorización administrativa previa para la
instalación de una planta de recepción, almacenamien-
to y regasificación de gas natural licuado en Mugardos
(A Coruña). Según el Gobierno, a fecha de 5 de febrero
de 2003, Reganosa todavía no había solicitado la auto-
rización administrativa de construcción de la citada
planta, presentando el proyecto constructivo y los
informes y estudios que se establecieron en la autoriza-
ción administrativa previa.

Finalmente, el Gobierno afirma que la planta regasi-
ficadora en Galicia «no está unida unívocamente a la
puesta en marcha de los ciclos combinados previstos
en dicha Comunidad, sino que atiende a la estabilidad
del sistema en su conjunto, por lo que no debería verse
afectada por el retraso en las inversiones en dichos
ciclos combinados».

¿Cuándo estará la Declaración de Impacto Ambien-
tal del proyecto de central de ciclo combinado de Feno-
sa en Sabón?

[...]
¿Por cierto, cuándo va asumir la Administración, de

una vez por todas, que el topónimo oficial, correcto y ori-
ginario es A Pontes de García Rodríguez, no «Puentes»?

¿Teniendo en cuenta el actual mapa eléctrico, los
proyectos ya en marcha de ciclos combinados y la
situación financiera de Fenosa y Endesa, no se está
poniendo en entredicho la viabilidad de estos ciclos
combinados en Galicia?

[...]
¿Presentó Reganosa ya el proyecto constructivo y

los informes y estudios que se establecieron en la auto-
rización administrativa previa?

¿En qué consisten tales informes y estudios?
¿Teniendo en cuenta las plantas de gas proyectadas

y en construcción, no está la estabilidad del conjunto
del sistema más que asegurada en el futuro como para
que sea necesaria la de Galicia, de no ir adelante los
ciclos combinados de As Pontes y Sabón?

¿No es el retraso en su puesta en funcionamiento un
impedimento claro para la viabilidad de la planta de
gas en Galicia?

¿No es, en todo caso, la proximidad del consumo
uno de los elementos clave para justificar la instalación
de la planta de gas?

¿Cuál es la posición del Gobierno sobre las denun-
cias sociales y la oposición popular a la idoneidad de la
ubicación de la planta de gas en Mugardos, en el inte-
rior de la ría?

¿Sigue manteniendo el Gobierno su posición de que el
permiso administrativo previo se otorgaría igualmente
para su instalación en el puerto exterior, de solicitarse así?

¿Todo el proceso no está indicando que la viabili-
dad de la planta de gas es cada vez más oscura y pro-
blemática?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo
de 2003.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

Nota.—Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 11 de marzo de 2003.

184/051521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Aymerich Cano, Diputado del Grupo
Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la
Cámara, formula pregunta para la que solicita contesta-
ción por escrito, relativa a la materialización de las
actuaciones anunciadas para las comarcas del sur de la
provincia de Lugo en el marco del denominado «Plan
Galicia».

Según el acuerdo adoptado por el Consejo de Minis-
tros el pasado 24 de enero de 2003, el Gobierno prevé
por fin conectar Monforte y Ponferrada a través de una
línea de alta velocidad (reivindicación que el BNG
viene realizando desde hace años y que, invariablemen-
te el PP y el Gobierno habían rechazado) así como
conectar Monforte y Chantada por autovía. Ambas
actuaciones se valoran en 690 (sólo la inversión en el
tramo gallego) y 196 millones de euros respectivamen-
te. Sin embargo, dada la vaguedad de este anuncio, es
preciso exigir una mayor concreción en cuanto a los
plazos previstos de ejecución de estas actuaciones que
impidan que, una vez más, el PP y el Gobierno español
vuelvan a reírse de Galicia.

Asimismo, siendo muy necesarias las actuaciones
previstas en el Plan Galicia —de hecho recogen las
demandas realizadas por el BNG tras las jornadas de
infraestructuras celebradas el pasado 22 de noviembre
de 2002 en Monforte de Lemos— es necesario también
que el Gobierno se comprometa de forma clara con
otras actuaciones que, pese a estar prometidas (con visi-
ta de Aznar incluida) desde hace años, no aparecen ni
siquiera recogidas en los Presupuestos del Estado para
el año 2003, tal como, señaladamente, el denominado
«Puerto Seco» o Plataforma Logística de Monforte.

Así pues, a la vista de cuanto se viene de indicar, se
formulan las siguientes cuestiones:

¿Está dispuesto el Gobierno a modificar los Presu-
puestos del Estado para 2003, que no recogen partida
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alguna dedicada al «Plan Galicia», para que las obras
de construcción de la conexión de alta velocidad entre
Monforte de Lemos y Ponferrada comiencen este
mismo ejercicio?

¿En qué plazo considera el Gobierno que puede
entrar en funcionamiento esta línea de alta velocidad?

¿Se prevé que la misma consista en una línea de
doble vía electrificada? ¿cuál será la velocidad media
de este tramo?

¿Está dispuesto el Gobierno a modificar los Presu-
puestos Generales del Estado para 2003, que no reco-
gen partida alguna dedicada al «Plan Galicia», para que
las obras de construcción de la autovía entre Monforte
y Chantada comiencen este mismo ejercicio?

¿En qué plazo considera el Gobierno que puede
entrar en funcionamiento esta autovía? ¿Cuál va a ser
la fórmula escogida para su ejecución? ¿Acaso alguna
que implique que los usuarios han de pagar peaje para
la utilización de esta infraestructura?

¿Por qué razón no se incluye dentro de las actuacio-
nes a realizar dentro del denominado «Plan Galicia» la
construcción de un «Puerto Seco» en Monforte de
Lemos, tal y como el propio Aznar prometió hace dos
años?

¿Qué previsiones maneja el Gobierno respecto de
esta importante infraestructura para el futuro de la
comarca de Lemos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo
de 2003.—Carlos Aymerich Cano, Diputado.

184/051522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Reyes Costas Manzanares, Diputada por
Lugo, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en
el Congreso y al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al
Gobierno para que le sea contestada por escrito.

Motivación

El proyecto «Rectificación de curvas, mejora de tra-
zado y renovación de vía entre Monforte de Lemos y
Lugo, tramo Sarria-Lugo. Línea Palencia-A Coruña»
no incluye la supresión del paso a nivel situado en
punto kilométrico 415/870, ubicado en el camino de
Ruixidoiro, Ayuntamiento de O Corgo, provincia de
Lugo.

El Ayuntamiento de O Corgo, en la persona de su
alcalde don José Antonio Ferreiro González, tras acuer-
do adoptado por el Pleno el 4 de abril del año 2002, en
el que se propuso la construcción de un paso superior,

ha venido reclamando a RENFE, de una manera reite-
rada, el proyecto para la supresión del mismo mediante
ejecución de este paso, y un compromiso en el tiempo
para su inmediata ejecución.

Por ello se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Ha sido confeccionado por RENFE el proyec-
to de supresión del paso a nivel situado en el
P.K. 415/870, ubicado en el camino de Ruixidoiro,
Concello de O Corgo, provincia de Lugo mediante la
ejecución de un paso superior?

2. ¿Qué fecha tiene prevista RENFE para la ejecu-
ción de dicho paso superior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de enero
de 2003.—Reyes Costas Manzanares, Diputada.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/051523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

La filosofía de las actuaciones del Ministerio de
Fomento en el ámbito urbano está contemplada en el
Plan de Infraestructuras 2000-2007. En este documen-
to queda clara la intención de la Administración Cen-
tral de acometer mejoras en las infraestructuras ferro-
viarias que actualmente están dentro del entramado
urbano de las localidades y de construir las necesarias
en aquellos lugares donde está proyectada la llegada de
la alta velocidad o alguna actuación incluida en el pro-
grama de cercanías.

El Ministerio de Fomento ha decidido crear diver-
sos grupos de trabajo que serían los que a la postre defi-
nirían los pormenores de los proyectos para lograr la
integración urbana del ferrocarril.

¿Dónde se han creado hasta la fecha de respuesta de
esta pregunta Grupos de Trabajo para fomentar la inte-
gración del ferrocarril en las ciudades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero
de 2003.—Celso Delgado Arce, Diputado.—Luis de
Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso.
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184/051524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

La filosofía de las actuaciones del Ministerio de
Fomento en el ámbito urbano está contemplada en el
Plan de Infraestructuras 2000-2007. En este documen-
to queda clara la intención de la Administración Cen-
tral de acometer mejoras en las infraestructuras ferro-
viarias que actualmente están dentro del entramado
urbano de las localidades y de construir las necesarias
en aquellos lugares donde está proyectada la llegada de
la alta velocidad o alguna actuación incluida en el pro-
grama de cercanías.

El Ministerio de Fomento ha decidido crear diver-
sos grupos de trabajo que serían los que a la postre defi-
nirían los pormenores de los proyectos para lograr la
integración urbana del ferrocarril.

¿Qué componentes integran el Grupo de Trabajo
para fomentar la integración del ferrocarril de Alta
Velocidad en Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero
de 2003.—Celso Delgado Arce, Diputado.—Luis de
Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso.

184/051525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

La filosofía de las actuaciones del Ministerio de
Fomento en el ámbito urbano está contemplada en el
Plan de Infraestructuras 2000-2007. En este documen-
to queda clara la intención de la Administración Cen-
tral de acometer mejoras en las infraestructuras ferro-
viarias que actualmente están dentro del entramado
urbano de las localidades y de construir las necesarias
en aquellos lugares donde está proyectada la llegada de
la alta velocidad o alguna actuación incluida en el pro-
grama de cercanías.

El Ministerio de Fomento ha decidido crear diver-
sos grupos de trabajo que serían los que a la postre defi-
nirían los pormenores de los proyectos para lograr la
integración urbana del ferrocarril.

¿Qué objetivos y plazos se marca el Grupo de traba-
jo para fomentar la integración del ferrocarril de alta
velocidad en Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero
de 2003.—Celso Delgado Arce, Diputado.—Luis de
Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso.

184/051526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara,
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la
que desea obtener respuesta por escrito.

La filosofía de las actuaciones del Ministerio de
Fomento en el ámbito urbano está contemplada en el
Plan de Infraestructuras 2000-2007. En este documen-
to queda clara la intención de la Administración Cen-
tral de acometer mejoras en las infraestructuras ferro-
viarias que actualmente están dentro del entramado
urbano de las localidades y de construir las necesarias
en aquellos lugares donde está proyectada la llegada de
la alta velocidad o alguna actuación incluida en el pro-
grama de cercanías.

El Ministerio de Fomento ha decidido crear diver-
sos grupos de trabajo que serían los que a la postre defi-
nirían los pormenores de los proyectos para lograr la
integración urbana del ferrocarril.

¿Qué previsiones tiene el Gobierno para firmar en
las ciudades gallegas convenios para la integración
urbana del ferrocarril?

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de enero
de 2003.—Celso Delgado Arce, Diputado.—Luis de
Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso.

184/051527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Revuelta Méndez, Diputado por Ouren-
se, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea
obtener respuesta por escrito.

En cumplimiento de sus compromisos electorales,
el Gobierno ha suprimido a principio de año, el
Impuesto de Actividades Económicas para más de dos
millones de pequeños empresarios, autónomos, profe-
sionales, etc. Esta merma en la recaudación por este
concepto de los Ayuntamientos va a ser suficientemen-
te compensada para que no suponga una disminución
de sus ingresos presupuestarios.

Por todo ello, formula la siguiente pregunta:

¿En qué fecha aproximada y cuál es la cantidad que
recibirá el Ayuntamiento de Chandreixa de Queixa (Ouren-
se) en concepto de compensación por la reciente supresión
del Impuesto de Actividades Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de febre-
ro de 2003.—Carlos Revuelta Méndez, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/051528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Revuelta Méndez, Diputado por Ouren-
se, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea
obtener respuesta por escrito.

En cumplimiento de sus compromisos electorales,
el Gobierno ha suprimido a principio de año el Impues-
to de Actividades Económicas para más de dos millo-
nes de pequeños empresarios, autónomos, profesiona-
les, etc. Esta merma en la recaudación por este
concepto de los Ayuntamientos va a ser suficientemen-
te compensada para que no suponga una disminución
de sus ingresos presupuestarios.

Por todo ello, formula la siguiente pregunta:

¿En qué fecha aproximada y cuál es la cantidad que
recibirá el Ayuntamiento de A Veiga (Ourense) en con-
cepto de compensación por la reciente supresión del
Impuesto de Actividades Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de febre-
ro de 2003.—Carlos Revuelta Méndez, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/051529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Revuelta Méndez, Diputado por Ouren-
se, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea
obtener respuesta por escrito.

En cumplimiento de sus compromisos electorales,
el Gobierno ha suprimido a principio de año, el
Impuesto de Actividades Económicas para más de dos
millones de pequeños empresarios, autónomos, profe-
sionales, etc. Esta merma en la recaudación por este
concepto de los Ayuntamientos va a ser suficientemen-
te compensada para que no suponga una disminución
de sus ingresos presupuestarios.

Por todo ello, formula la siguiente pregunta:

¿En qué fecha aproximada y cuál es la cantidad que
recibirá el Ayuntamiento de A Rua (Ourense) en con-
cepto de compensación por la reciente supresión del
Impuesto de Actividades Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de febre-
ro de 2003.—Carlos Revuelta Méndez, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/051530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Revuelta Méndez, Diputado por Ouren-
se, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea
obtener respuesta por escrito.

En cumplimiento de sus compromisos electorales,
el Gobierno ha suprimido a principio de año, el
Impuesto de Actividades Económicas para más de dos
millones de pequeños empresarios, autónomos, profe-
sionales, etc. Esta merma en la recaudación por este
concepto de los Ayuntamientos va a ser suficientemen-
te compensada para que no suponga una disminución
de sus ingresos presupuestarios.

Por todo ello, formulo la siguiente pregunta:

¿En qué fecha aproximada y cuál es la cantidad que
recibirá el Ayuntamiento de A Gudiña (Ourense) en
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concepto de compensación por la reciente supresión del
Impuesto de Actividades Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de febre-
ro de 2003.—Carlos Revuelta Méndez, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/051531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Revuelta Méndez, Diputado por Ouren-
se, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea
obtener respuesta por escrito.

En cumplimiento de sus compromisos electorales,
el Gobierno ha suprimido a principio de año, el
Impuesto de Actividades Económicas para más de dos
millones de pequeños empresarios, autónomos, profe-
sionales, etc. Esta merma en la recaudación por este
concepto de los Ayuntamientos va a ser suficientemen-
te compensada para que no suponga una disminución
de sus ingresos presupuestarios.

Por todo ello, formulo la siguiente pregunta:

¿En qué fecha aproximada y cuál es la cantidad que
recibirá el Ayuntamiento de Carballeda de Valdeorras
(Ourense) en concepto de compensación por la reciente
supresión del Impuesto de Actividades Económicas
(IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de febre-
ro de 2003.—Carlos Revuelta Méndez, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/051532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Revuelta Méndez, Diputado por Ouren-
se, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea
obtener respuesta por escrito.

En cumplimiento de sus compromisos electorales,
el Gobierno ha suprimido a principio de año, el
Impuesto de Actividades Económicas para más de dos

millones de pequeños empresarios, autónomos, profe-
sionales, etc. Esta merma en la recaudación por este
concepto de los Ayuntamientos va a ser suficientemen-
te compensada para que no suponga una disminución
de sus ingresos presupuestarios.

Por todo ello, formulo la siguiente pregunta:

¿En qué fecha aproximada y cuál es la cantidad que
recibirá el Ayuntamiento de Larouco (Ourense) en con-
cepto de compensación por la reciente supresión del
Impuesto de Actividades Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de febre-
ro de 2003.—Carlos Revuelta Méndez, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/051533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Revuelta Méndez, Diputado por Ouren-
se, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea
obtener respuesta por escrito.

En cumplimiento de sus compromisos electorales,
el Gobierno ha suprimido a principio de año, el
Impuesto de Actividades Económicas para más de dos
millones de pequeños empresarios, autónomos, profe-
sionales, etc. Esta merma en la recaudación por este
concepto de los Ayuntamientos va a ser suficientemen-
te compensada para que no suponga una disminución
de sus ingresos presupuestarios.

Por todo ello, formulo la siguiente pregunta:

¿En qué fecha aproximada y cuál es la cantidad que
recibirá el Ayuntamiento de Manzaneda (Ourense) en
concepto de compensación por la reciente supresión del
Impuesto de Actividades Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de febre-
ro de 2003.—Carlos Revuelta Méndez, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/051534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Revuelta Méndez, Diputado por Ouren-
se, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea
obtener respuesta por escrito.

En cumplimiento de sus compromisos electorales,
el Gobierno ha suprimido a principio de año, el
Impuesto de Actividades Económicas para más de dos
millones de pequeños empresarios, autónomos, profe-
sionales, etc. Esta merma en la recaudación por este
concepto de los Ayuntamientos va a ser suficientemen-
te compensada para que no suponga una disminución
de sus ingresos presupuestarios.

Por todo ello, formulo la siguiente pregunta:

¿En qué fecha aproximada y cuál es la cantidad que
recibirá el Ayuntamiento de O Barco de Valdeorras
(Ourense) en concepto de compensación por la reciente
supresión del Impuesto de Actividades Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de febre-
ro de 2003.—Carlos Revuelta Méndez, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/051535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Revuelta Méndez, Diputado por Ouren-
se, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea
obtener respuesta por escrito.

En cumplimiento de sus compromisos electorales,
el Gobierno ha suprimido a principio de año, el
Impuesto de Actividades Económicas para más de dos
millones de pequeños empresarios, autónomos, profe-
sionales, etc. Esta merma en la recaudación por este
concepto de los Ayuntamientos va a ser suficientemen-
te compensada para que no suponga una disminución
de sus ingresos presupuestarios.

Por todo ello, formulo la siguiente pregunta:

¿En qué fecha aproximada y cuál es la cantidad que
recibirá el Ayuntamiento de O Bolo (Ourense) en con-
cepto de compensación por la reciente supresión del
Impuesto de Actividades Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de febre-
ro de 2003.—Carlos Revuelta Méndez, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/051536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Revuelta Méndez, Diputado por Ouren-
se, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea
obtener respuesta por escrito.

En cumplimiento de sus compromisos electorales,
el Gobierno ha suprimido a principio de año, el
Impuesto de Actividades Económicas para más de dos
millones de pequeños empresarios, autónomos, profe-
sionales, etc. Esta merma en la recaudación por este
concepto de los Ayuntamientos va a ser suficientemen-
te compensada para que no suponga una disminución
de sus ingresos presupuestarios.

Por todo ello, formulo la siguiente pregunta:

¿En qué fecha aproximada y cuál es la cantidad que
recibirá el Ayuntamiento de Petín (Ourense) en concep-
to de compensación por la reciente supresión del
Impuesto de Actividades Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de febre-
ro de 2003.—Carlos Revuelta Méndez, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/051537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Revuelta Méndez, Diputado por Ouren-
se, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea
obtener respuesta por escrito.

En cumplimiento de sus compromisos electorales,
el Gobierno ha suprimido a principio de año, el
Impuesto de Actividades Económicas para más de dos
millones de pequeños empresarios, autónomos, profe-
sionales, etc. Esta merma en la recaudación por este
concepto de los Ayuntamientos va a ser suficientemen-
te compensada para que no suponga una disminución
de sus ingresos presupuestarios.

Por todo ello, formulo la siguiente pregunta:

¿En qué fecha aproximada y cuál es la cantidad que
recibirá el Ayuntamiento de Puebla de Trives (Ourense)
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en concepto de compensación por la reciente supresión
del Impuesto de Actividades Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de febre-
ro de 2003.—Carlos Revuelta Méndez, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/051538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Revuelta Méndez, Diputado por Ouren-
se, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea
obtener respuesta por escrito.

En cumplimiento de sus compromisos electorales,
el Gobierno ha suprimido a principio de año, el
Impuesto de Actividades Económicas para más de dos
millones de pequeños empresarios, autónomos, profe-
sionales, etc. Esta merma en la recaudación por este
concepto de los Ayuntamientos va a ser suficientemen-
te compensada para que no suponga una disminución
de sus ingresos presupuestarios.

Por todo ello, formulo la siguiente pregunta:

¿En qué fecha aproximada y cuál es la cantidad que
recibirá el Ayuntamiento de Rubiá (Ourense) en con-
cepto de compensación por la reciente supresión del
Impuesto de Actividades Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de febre-
ro de 2003.—Carlos Revuelta Méndez, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/051539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Revuelta Méndez, Diputado por Ouren-
se, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea
obtener respuesta por escrito.

En cumplimiento de sus compromisos electorales,
el Gobierno ha suprimido a principio de año, el
Impuesto de Actividades Económicas para más de dos
millones de pequeños empresarios, autónomos, profe-

sionales, etc. Esta merma en la recaudación por este
concepto de los Ayuntamientos va a ser suficientemen-
te compensada para que no suponga una disminución
de sus ingresos presupuestarios.

Por todo ello, formulo la siguiente pregunta:

¿En qué fecha aproximada y cuál es la cantidad que
recibirá el Ayuntamiento de San Xoán de Río (Ouren-
se) en concepto de compensación por la reciente supre-
sión del Impuesto de Actividades Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de febre-
ro de 2003.—Carlos Revuelta Méndez, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/051540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Revuelta Méndez, Diputado por Ouren-
se, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea
obtener respuesta por escrito.

En cumplimiento de sus compromisos electorales,
el Gobierno ha suprimido a principio de año, el
Impuesto de Actividades Económicas para más de dos
millones de pequeños empresarios, autónomos, profe-
sionales, etc. Esta merma en la recaudación por este
concepto de los Ayuntamientos va a ser suficientemen-
te compensada para que no suponga una disminución
de sus ingresos presupuestarios.

Por todo ello, formulo la siguiente pregunta:

¿En qué fecha aproximada y cuál es la cantidad que
recibirá el Ayuntamiento de Viana do Bolo (Ourense)
en concepto de compensación por la reciente supresión
del Impuesto de Actividades Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de febre-
ro de 2003.—Carlos Revuelta Méndez, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/051541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Revuelta Méndez, Diputado por Ouren-
se, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea
obtener respuesta por escrito.

En cumplimiento de sus compromisos electorales,
el Gobierno ha suprimido a principio de año, el
Impuesto de Actividades Económicas para más de dos
millones de pequeños empresarios, autónomos, profe-
sionales, etc. Esta merma en la recaudación por este
concepto de los Ayuntamientos va a ser suficientemen-
te compensada para que no suponga una disminución
de sus ingresos presupuestarios.

Por todo ello, formulo la siguiente pregunta:

¿En qué fecha aproximada y cuál es la cantidad que
recibirá el Ayuntamiento de Vilamartín de Valdeorras
(Ourense) en concepto de compensación por la reciente
supresión del Impuesto de Actividades Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de febre-
ro de 2003.—Carlos Revuelta Méndez, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/051542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Revuelta Méndez, Diputado por Ouren-
se, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for-
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea
obtener respuesta por escrito.

En cumplimiento de sus compromisos electorales,
el Gobierno ha suprimido a principio de año, el
Impuesto de Actividades Económicas para más de dos
millones de pequeños empresarios, autónomos, profe-
sionales, etc. Esta merma en la recaudación por este
concepto de los Ayuntamientos va a ser suficientemen-
te compensada para que no suponga una disminución
de sus ingresos presupuestarios.

Por todo ello, formulo la siguiente pregunta:

¿En qué fecha aproximada y cuál es la cantidad que
recibirá el Ayuntamiento de Vilariño de Conso (Ouren-
se) en concepto de compensación por la reciente supre-
sión del Impuesto de Actividades Económicas (IAE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de febre-
ro de 2003.—Carlos Revuelta Méndez, Diputado.—
Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/051543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Fernando Martínez Maillo, Diputado por
Zamora, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu-
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno,
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Al Gobierno

Medidas para fijar población en los núcleos rurales
sobre todo de jóvenes y mujeres en Castilla y León, y
especialmente en la provincia de Zamora.

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2003.—Fernando Martínez Maillo, Diputa-
do.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/051544

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Lucita Villar Jar, Diputada por Pontevedra,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso de los Diputados, al amparo de lo dispuesto
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun-
ta de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Gobierno ha anunciado que va a sustituir el
actual sistema telefónico rural de Galicia debido a que
no es posible desde este sistema conectarse a Internet.

¿Para cuándo prevé el Gobierno hacer dicho cambio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2003.—Lucita Villar Jar, Diputada.—Luis de
Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso.

184/051545

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por
Ourense, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor
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de formular las siguientes preguntas dirigidas al
Gobierno, para su respuesta escrita.

El Consejo de Ministros de 13 de diciembre de 2002
aprobó ayudas económicas para la modernización del
comercio interior en las Comunidades Autónomas.

¿Cómo se beneficiará la provincia de Ourense?
¿Cuáles se verán más beneficiados dentro del sector

comercio?
¿En qué consistirán este tipo de campañas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2003.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputa-
da.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/051546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por
Ourense, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno,
para su respuesta escrita.

¿Cuáles han sido los motivos que han llevado a la
implantación de la Titulación de Turismo en el Campus
Universitario de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2003.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputa-
da.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/051547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Manuel Pérez Corgos, Diputado por
A Coruña, perteneciente al Grupo Popular en el Con-
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno,
para su respuesta escrita.

¿Qué aspectos fueron tenidos en cuenta para la futu-
ra implantación de la Titulación Informática en el Cam-
pus Universitario de A Coruña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2003.—Jesús Manuel Pérez Corgos, Diputa-
do.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/051548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Manuel Pérez Corgos, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor
de formular las siguientes preguntas dirigidas al
Gobierno, para su respuesta escrita.

El Consejo de Ministros de 13 de diciembre de 2002
aprobó ayudas económicas para la modernización del
comercio interior en las Comunidades Autónomas.

¿Cómo se beneficiará la provincia de A Coruña?
¿Cuáles se verán más beneficiados dentro del sector

comercio?
¿En qué consistirán este tipo de campañas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2003.—Jesús Manuel Pérez Corgos, Diputa-
do.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/051549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por
Ourense, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno,
para su respuesta escrita.

¿Cuál es la tasa de paro de los jóvenes menores
de 30 años de la provincia de Ourense en el año 2002,
desglosada por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2003.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputa-
da.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/051550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por
Ourense, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor
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de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno,
para su respuesta escrita.

¿Cuál es la tasa de paro de los jóvenes menores
de 30 años de la provincia de Ourense en el año 2001,
desglosada por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2003.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputa-
da.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/051551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por
Ourense, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno,
para su respuesta escrita.

¿Cuál es la tasa de paro de los jóvenes menores
de 30 años de la provincia de Ourense en el año 2000,
desglosada por meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2003.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputa-
da.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/051552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por
Ourense, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno,
para su respuesta escrita.

¿Cuáles son los centros de trabajo existentes para la
inserción laboral de los discapacitados de la provincia de
Ourense, y fecha desde que están prestando el servicio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2003.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputa-
da.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/051553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por
Ourense, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno,
para su respuesta escrita.

¿En qué consisten y cuáles son los programas de
inserción laboral de los discapacitados de la provincia
de Ourense en funcionamiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2003.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputa-
da.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/051554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por
Ourense, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno,
para su respuesta escrita.

¿Cuál es la evolución del paro registrado en la pro-
vincia de Ourense en el año 2002, desglosado por
meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2003.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputa-
da.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/051555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por
Ourense, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno,
para su respuesta escrita.
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¿Cuál es la evolución del paro registrado en la pro-
vincia de Ourense en el año 2001, desglosado por
meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2003.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputa-
da.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/051556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por
Ourense, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno,
para su respuesta escrita.

¿Cuál es la evolución del paro registrado en la pro-
vincia de Ourense en el año 2000, desglosado por
meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2003.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputa-
da.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/051557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana Belén Vázquez Blanco, Diputada por
Ourense, perteneciente al Grupo Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor
de formular la siguiente pregunta dirigida al Gobierno,
para su respuesta escrita.

¿Cuáles han sido los programas aprobados para
España, especialmente para Galicia, por la Comisión
Europea para el período 2002-2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de febre-
ro de 2003.—Ana Belén Vázquez Blanco, Diputa-
da.—Luis de Grandes Pascual, Portavoz del Grupo
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/051558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don Joan
Saura Laporta (Iniciativa per Catalunya-Verds) formula
las siguientes preguntas dirigida al Gobierno para su
respuesta escrita.

El pasado día 27 de febrero, un desprendimiento de
tierras obligó a cortar la línea de RENFE Barcelona-La
Tour de Querol, entre Sant Quirze de Besora y Ripoll.
Este desprendimiento se produjo a causa de la lluvia
caída en dicha zona. La compañía ferroviaria calcula
que durante tres días no será posible la comunicación
por tren entre ambos municipios y se ha establecido un
servicio de transporte alternativo por carretera. Algu-
nas autoridades locales han denunciado el abandono
que sufre la línea y apuntan que este tipo de incidentes
se producen con demasiada frecuencia.

¿Cuántos cortes de tráfico ferroviario se han produ-
cido en la línea Barcelona-La Tour de Querol, entre Vic
y la frontera francesa durante el año 2002?

¿Cuántas actuaciones de mantenimiento de esta
línea se han realizado en la línea Barcelona-La Tour de
Querol, entre Vic y la frontera francesa durante el
año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo
de 2003.—Joan Saura Laporta, Diputado.

184/051559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que
solicita respuesta por escrito, relativa a construcción de
un complejo termo-lúdico en A Tafona (Caldas de
Reis-Pontevedra).

En la localidad de Caldas de Reis (Pontevedra) se
prevé la construcción de un complejo termo-lúdico en
A Tafona. El Ministerio de Fomento ha comprometido
apoyo financiero para la realización de este proyecto.

¿En qué fase se encuentra el proyecto del centro
termo-lúdico de A Tafona (Caldas de Reis).

¿Qué montante económico destinará el Ministerio
de Fomento a este proyecto? ¿Con qué programación
plurianual?
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¿Prevé el Ministerio de Fomento destinar alguna
partida a la coofinanciación de este proyecto durante el
año 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo
de 2003.—Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado.

184/051560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado por el
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que
solicita respuesta por escrito, relativa al respeto por la
legalidad lingüística vigente en los Registros de la Pro-
piedad de Galicia.

La legalidad lingüística vigente en el Estado espa-
ñol dista mucho de ser respetada, incluso por parte de
organismos e instituciones que dependen de las Admi-
nistraciones públicas. En el caso de muchos Registros
de la Propiedad en Galicia. No sólo no existe la posibi-
lidad de acceder a documentación en lengua gallega a
petición del usuario, sino que ni siquiera se respeta la
forma oficial, legal y originaria de los topónimos. Por
ejemplo, en el Registro de la Propiedad de Vilalba
(Lugo). Por supuesto, no acceden a la voluntad del inte-
resado de que se le entregue la documentación solicita-
da en lengua gallega. Y tampoco utilizan la forma ofi-
cial del topónimo, Vilalba, no Villalba, como se puede
comprobar en toda su documentación, incluido el sello
o cuño que le da validez. La contestación a la demanda
del usuario para que se le expida la documentación
solicitada en lengua gallega consiste en decir que ten-
dría que comprar él el programa informático que se
precisaría. Como se ve, una manera de burlarse con un
pretexto aparentemente técnico.

¿Cómo es posible que en instituciones u organismos
que dependen del Ministerio de Justicia se dé un des-
precio tan abierto por la legalidad lingüística vigente,
la cooficialidad de lenguas, caso de la mayoría de los
Registros de la Propiedad en Galicia?

¿Cómo se explica que un Registro de la Propiedad
como el de Vilalba (Lugo), no contento con negarse a
expedir documentación en lengua gallega, a solicitud del
interesado usuario, emplee una forma toponímica no ofi-
cial como es «Villalba», en toda la documentación?

¿Cómo es posible que, a fecha de 18 de febrero de
2003, no haya registro de entrada y de salida en este
Registro de la Propiedad de Vilalba (Lugo)?

¿No es posible que el Ministerio de Justicia recuer-
de a todos estos organismos el deber de respetar la lega-

lidad vigente en materia lingüística e inspeccione ade-
cuadamente el funcionamiento de este servicio en lo
que se refiere a la cooficialidad de lenguas?

¿No resulta impropio de un Estado democrático que
servicios que el usuario tiene que pagar no reúnan los
mínimos requisitos de respeto por una legalidad lin-
güística de mínimos en territorios con lengua propia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/051561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Aymerich Cano, Diputado del Grupo
Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula preguntas para la que solicita contestación por
escrito relativa al tráfico de mano de obra practicado
por varias empresas que contratan personal de hostele-
ría con destino a Andorra.

Según denuncias a las que ha tenido acceso el Sin-
dicat Andorrá de Treballadors (SAT) y el BNG de
Andorra, diversas empresas se dedican a contratar tra-
bajadoras gallegas y portuguesas para prestar servicios
en establecimientos hosteleros de Andorra ofreciendo
condiciones laborales y retributivas engañosas.

Las denuncias realizadas por las trabajadoras galle-
gas engañadas inciden todas ellas en los siguientes
extremos:

Horarios muy superiores a los máximos permitidos
por Ley y sin que se cotice por las horas extras.

Pisos compartidos por diez y más mujeres, con la
cocina reconvertida en dormitorio, sin ventilación, con
un solo baño para todas y con cámaras de vigilancia
para impedir la entrada de amigos/as o familiares y la
introducción de comida.

El día de descanso no les dan comida y deben ir a
comer, por su cuenta, fuera del hotel en que trabajan.

Y estas vejatorias condiciones contrastan abierta-
mente con las que le fueron ofrecidas por las empresas
intermediarias. Así, por ejemplo, según denuncia una
trabajadora gallega que fue a Andorra en enero de 2003
como parte de un contingente de trabajadoras gallegas
y portuguesas organizado por la empresa «Empleo y
Gestión» con sede en Vilagarcía de Arousa (y que
inserta sus anuncios en la prensa local), se le ofreció un
sueldo de 1.000 euros/mes, comida y alojamiento
incluidos (el sueldo real, una vez en Andorra resultó ser
de 600 euros, de los que se les descontaba la comida y
el alojamiento, además de 50 euros mensuales por
«haberle encontrado trabajo»).
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No es la primera vez que este Diputado denuncia el
tráfico de mano de obra con destino a Andorra. Ya en
mayo de 2001 se denunciaba un caso similar y, por lo
que parece, nada se ha avanzado en estos dos años.

Porque no se trata sólo de que la Administración
española tolere la explotación laboral de cientos de
jóvenes gallegos en el Principado de Andorra —hecho
de que no puede pasar desapercibido para las represen-
taciones diplomáticas y consular españolas en ese
país— sino de que además siguen sin concretarse los
anuncios que entonces se realizaron de un contrato-tipo
de trabajo para la hostelería, un convenio de hostelería
firmado por los trabajadores y las empresas andorranas
y «visado por las autoridades laborales españolas», la
constitución de una comisión mixta hispano-andorrana
de «vigilancia de posibles conflictos en el sector de la
hostelería con presencia del INEM español» y la
«defensa de los trabajadores españoles ante las autori-
dades judiciales y laborales andorranas».

En este contexto, el Estado español apoya la adhe-
sión de Andorra a la red EURES (la red de empleo
europea) y firma con el Principado y con Francia un
convenio trilateral que extiende a este país la libertad
comunitaria de circulación de trabajadores a pesar de
no haber ratificado la Carta Social Europea y de care-
cer, en la práctica, de una legislación y de una jurisdic-
ción propiamente laborales que protejan a los trabaja-
dores de los abusos empresariales.

Así pues, a la vista de estos datos se formulan las
siguientes cuestiones:

¿Es conocedor el Gobierno de la existencia de empre-
sas —como «Empleo y Gestión» y «Gonvedra»— que
actúan como intermediarias de empresarios de hostelería
andorrano, ofreciendo condiciones laborales y retributi-
vas engañosas y organizando verdaderas expediciones
de trabajadores en lo que constituye una flagrante infrac-
ción del artículo 20.3 de la Ley 33/1971, de 21 de julio,
sobre emigración, tipificada como falta grave en el
artículo 35.1 del Real Decreto 5/2000, de 4 de agosto?
¿Está dispuesto el Gobierno a interesar de la Fiscalía la
apertura de una investigación por la presunta comisión
de un delito contra los derechos de los trabajadores?

¿Qué actuaciones realiza el Gobierno para proteger
los derechos de los trabajadores gallegos en Andorra,
en especial de los que prestan sus servicios en empre-
sas de hostelería? En concreto ¿se encuentra ya redac-
tado y en aplicación el contrato-tipo anunciado en el
año 2001? ¿Y el convenio colectivo que iba a visar el
INEM? ¿Y la Comisión Mixta de vigilancia de even-
tuales abusos e infracciones? ¿Qué defensa brinda la
Sección Laboral del Consulado español en Andorra a
estos miles de trabajadores, en su mayoría jóvenes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Carlos Aymerich Cano, Diputado.

184/051562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara,
presenta las siguientes preguntas para las que solicita
respuesta por escrito, relativa a control de seguridad y
funcionamiento de aeronaves y vuelos de Iberia.

En respuesta de 3 de diciembre de 2002 a pregunta
de este Diputado sobre garantía en las condiciones de
seguridad de las aeronaves de Iberia, el Gobierno dice
que «la Dirección General de Aviación Civil está eva-
luando los datos conocidos y las acciones llevadas a cabo
en sucesos técnicos para adoptar o recomendar las medi-
das correspondientes y depurar, en su caso, responsabili-
dades». Y se añade: «Ante la denuncia de incumplimien-
to de lo establecido por la Dirección General de Aviación
Civil, actualmente la compañía Iberia tiene abierto un
expediente sancionador por el tema relacionado con las
reparaciones efectuadas en las bodegas de la flota
A319/320/321 y el transporte de equipaje en bodega que
no cumpliera con los requisitos establecidos. Por otro
lado, están en proceso diversas investigaciones previas a
la apertura de expedientes sancionadores, en su caso, en
relación con otros aspectos técnicos u operativos».

La verdad es que se siguen repitiendo situaciones de
mal funcionamiento de los servicios de Iberia (retrasos
excesivos, cancelación de vuelos...) derivadas de pro-
blemas técnicos por inadecuado mantenimiento de la
flota, como han señalado en repetidas ocasiones los
mismos pilotos de la compañía. Esta problemática inci-
de con frecuencia en los vuelos hacia y desde los aero-
puertos de Galicia.

¿Adoptó o recomendó las medidas correspondientes
la Dirección General de Aviación Civil, a las que se hacía
referencia en la respuesta del Gobierno de 3 de diciem-
bre de 2002, y depuró, en su caso, responsabilidades?

¿Cuál fue el resultado del expediente sancionador a
Iberia por el tema relacionado con las reparaciones
efectuadas en las bodegas de la flota A319/320/321 y el
transporte de equipaje en bodegas que no cumpliera
con los requisitos establecidos?

¿Cuál fue el resultado de las diversas investigacio-
nes previas a la posible apertura de expedientes sancio-
nadores a Iberia, en su caso, en relación con otros
aspectos técnicos u operativos?

¿Cuántos retrasos, cancelaciones y desvíos se pro-
dujeron en aeronaves de Iberia en vuelos desde y hacia
aeropuertos de Galicia durante 2002 y el primer trimes-
tre de 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.
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184/051563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa Cunillera i Mestres, Diputada por Llei-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

El pasado día 12 de febrero de 2003, el Ministerio
de Trabajo en respuesta a la pregunta oral formulada en
el Pleno del Congreso de esa fecha, relativa a la campa-
ña institucional de publicidad sobre las pensiones reali-
zada por una empresa que preside un ex alto cargo del
Gobierno del Partido Popular, manifestó textualmente:
«Sabe S.S. que tenemos plazo suficiente para poderlo
remitir al Tribunal de Cuentas. Ya está remitido el expe-
diente entero al Tribunal de Cuentas».

Por ello, esta Diputada formula al Gobierno la
siguiente pregunta:

¿En qué fecha exacta remitió el Ministerio de Tra-
bajo al Tribunal de Cuentas el expediente a que se refie-
re el Ministro en su contestación del día 12 de febrero
de 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero
de 2003.—Teresa Cunillera i Mestres, Diputada y
Portavoz sustituta del Grupo Parlamentario Socialista.

184/051564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Lucita Villar Jar, Diputada por Pontevedra,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea
obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas, mujeres y hombres, están regis-
tradas como minusválidas en Galicia, en cada una de
las cuatro provincias y qué tipo de minusvalía padecen
(física, psíquica o sensorial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Lucita Villar Jar, Diputada.—Luis de
Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso.

184/051565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Lucita Villar Jar, Diputada por Pontevedra,
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el
honor de formular las siguientes preguntas de las que
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuántas personas están registradas como minusvá-
lidas en España?

¿Cuántos hombres y mujeres y con qué tipo de
minusvalía (física, psíquica o sensorial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Lucita Villar Jar, Diputada.—Luis de
Grandes Pascual, Portavoz del Grupo Parlamentario
Popular en el Congreso.

184/051566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don Joan
Saura Laporta (Iniciativa per Catalunya-Verds) formula
las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno para su
respuesta escrita.

El pasado día 27 de febrero, un desprendimiento de
tierras obligó a cortar la línea de RENFE Barcelona-La
Tour de Querol, entre Sant Quirze de Besora y Puig-
cerdà. Este desprendimiento se produjo a causa de la
lluvia caída en dicha zona. La compañía ferroviaria cal-
culó que durante tres días no sería posible la comunica-
ción por tren entre ambos municipios y se estableció un
servicio de transporte alternativo por carretera.

El día 3 de marzo, cuatro días después del incidente,
la compañía RENFE no quiso avanzar ninguna fecha
de reapertura de la citada línea, mientras las autorida-
des locales siguen denunciando el abandono que sufre
la línea y apuntan que ésta es la interrupción más larga
que se ha producido en este servicio.

¿Cuántos puntos de la línea Barcelona-La Tour de
Querol, entre Sant Quirze de Besora y Puigcerdà han
sufrido desprendimientos que impidan la circulación
de ferrocarriles? ¿En qué lugares se han producido
dichos desprendimientos?

¿Cuáles son los motivos por los que se está retra-
sando la fecha de reapertura del tramo afectado?

¿Cuántos técnicos y operarios de RENFE están rea-
lizando estos trabajos de reparación?
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¿De qué centro de trabajo procede el personal técni-
co de RENFE que está realizando estas labores de repa-
ración?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Joan Saura Laporta, Diputado.

184/051568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al
Gobierno, para su respuesta.

¿Qué criterios se han puesto en marcha para poder
catalogar como «inmueble deshabitado» una propiedad
particular a efectos de la nueva reglamentación del
IRPF o de un tratamiento fiscal tendente a sacar al mer-
cado todo ese potencial de viviendas existentes?, ¿se ha
puesto ya en marcha algún tipo de mecanismo para
controlarlo efectivamente?, en su caso, ¿cuáles han
sido los resultados obtenidos en Aragón?, ¿cuántos pro-
pietarios van a ver gravada fiscalmente en Aragón este
tipo de viviendas desocupadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo
de 2003.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

84/051569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al
Gobierno, para su respuesta.

¿Qué medidas piensa tomar el Gobierno ante las
nuevas críticas manifestadas por los vecinos y vecinas
de Pradilla de Ebro, ante la falta de ayudas públicas
para paliar los problemas ocasionados por la reciente
riada del Ebro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo
de 2003.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/051570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al
Gobierno, para su respuesta.

¿Conoce el Gobierno los informes elaborados por
expertos de diversos expertos internacionales sobre la
inviabilidad del trasvase dado el enorme precio del
agua a trasvasar, presentados recientemente en la
Unión Europea?, en su caso, ¿confirme que el trasvase
del Ebro puede llegar a costar el doble de lo previsto,
8.500 millones de euros?, ¿qué datos posee para argu-
mentar lo contrario?, en su caso, ¿cómo piensa costear
este precio?, ¿no considera la Ministra que es ineficaz e
ineficiente desde el punto de vista meramente econó-
mico y, por tanto, se hace necesario buscar nuevas
alternativas más reales, más baratas y más realistas que
puedan solventar realmente el problema del agua?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo
de 2003.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/051571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al
Gobierno, para su respuesta.

¿Por qué motivos se ha transferido la explotación de
la nueva línea AVE Madrid-Calatayud-Zaragoza-Llei-
da a RENFE?, ¿qué deficiencias han existido en la ges-
tión del GIF como para que Fomento tome esta deci-
sión precisamente ahora?, ¿puede afectar este cambio a
la puesta en servicio definitiva de la línea Alta Veloci-
dad entre Madrid-Calatayud y Zaragoza?, ¿qué proble-
mas han existido en los denominados viajes promocio-
nales que está haciendo el AVE estas semanas para
acumular tantos retrasos?, ¿se piensa hacer una evalua-
ción de los motivos de estas deficiencias para corregir
posibles problemas en la puesta en marcha del AVE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febrero
de 2003.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.
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184/051572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al
Gobierno, para su respuesta.

¿Por qué motivos no se han atendido las demandas
de la junta de magistrados de Zaragoza en las que se
reclamaba la creación de cuatro juzgados nuevos en la
capital aragonesa?, ¿por qué motivo se han incumplido
las promesas del Ministro de Justicia, realizadas en su
última visita a Zaragoza, en las que afirmó que se iba a
contar con dotación presupuestaria para la creación de
estos juzgados?, ¿por qué se incluye a Zaragoza en la
tercera categoría de ciudades a la hora de aplicar la Ley
de juicios rápidos que entrará en vigor el próximo 28
de abril?, ¿no considera que con esta decisión se puede
afectar a la calidad del servicio de la administración de
justicia que se presta en Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/051573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Aymerich Cano, Diputado del Grupo
Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto en los artículos
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula
pregunta para la que solicita contestación por escrito,
relativa a la financiación de las medidas propuestas por
Comité Científico Asesor del Gobierno para la «neutrali-
zación» definitiva del pecio del «Prestige».

En un informe, de fecha 13 de febrero de 2003, el
Comité Científico Asesor del Gobierno español para la
catástrofe del «Prestige» propuso dos soluciones para
neutralizar la amenaza que representa el pecio del
buque que almacena, al menos 55.000 toneladas de fuel
y que sigue perdiendo al menos 2 toneladas diarias de
fuel al día. Fuel, por cierto, que sigue llegando a la
costa y contaminando el mar de Galicia.

En el mencionado informe, se realizan dos pro-
puestas: con carácter preferente el bombeo del fuel
almacenado en el buque, opción cuyo coste se valora,
aproximadamente, en 230 millones de euros y, subsi-
diariamente, para el caso de que la propuesta anterior
no fuese viable, el confinamiento del pecio en cofres

rígidos metálicos o de cemento, solución que se valora,
aproximadamente, en 130 millones de euros.

El pasado 19 de febrero, contestando en el Pleno a
una pregunta oral formulada por este Diputado, el
Ministro español de Hacienda, señor Montoro, afirmó
varias cosas:

— En primer lugar, que el Gobierno no se plantea
modificación alguna de los Presupuestos Generales del
Estado para 2003 con el fin de costear estos trabajos ya
que, según él, el fondo de contingencia bastaría para
cubrir su coste. En cualquier caso, el Ministro olvidó
que el fondo de contingencia para 2003 está ya prácti-
camente agotado a consecuencia de la subida de las
pensiones y de la paga extraordinaria derivadas de la
desviación de la inflación real registrada en el año 2002
respecto de la prevista por el Gobierno.

— En segundo lugar, que el Gobierno espera costear
estos trabajos con fondos o préstamos comunitarios y
no con fondos propios (a pesar de que en el denominado
«Plan Galicia» se valora en 1.000 millones de euros el
coste de los trabajos de limpieza y regeneración de las
zonas afectadas). Sin embargo, la Comisión Europea
prevé que la contribución comunitaria se limite a 23
millones de euros, con cargo al programa Interreg. Es
decir, menos del 10 por 100 del coste de la solución de
bombeo propuesta por la Comisión Científica Asesora.

Así las cosas, y dado que una vez más la realidad
insiste en apartarse de las previsiones del Gobierno, es
de temer que la falta de recursos presupuestarios (y la
falta de voluntad política para generarlos) retrase y
condicione la adopción y puesta en marcha de las solu-
ciones propuestas para la neutralización del pecio del
«Prestige». Así pues, con el fin de eliminar esta amena-
za para las aguas y el litoral de Galicia, se formulan las
siguientes cuestiones:

¿Las limitaciones presupuestarias —que no parecen
contemplarse para las aventuras bélicas en que el
Gobierno se quiere implicar— condicionarán la elec-
ción de la solución para la neutralización del pecio del
«Prestige» o esta elección se realizará atendiendo
exclusivamente a condicionamientos y limitaciones de
carácter técnico? ¿A través de qué vía prevé el Gobier-
no financiar la neutralización del pecio del «Prestige»
si el Fondo de Contingencia está ya virtualmente ago-
tado y la Comisión de la Unión Europea sólo prevé
aportar 23 millones de euros? ¿Prevé el Gobierno pro-
mover las modificaciones presupuestarias precisas para
que el coste de estas operaciones se pueda financiar
normalmente con cargo a los presupuestos estatales, tal
y como corresponde a un Estado «saneado»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo
de 2003.—Carlos Aymerich Cano Diputado.
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184/051574

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Aymerich Cano, Diputado del Grupo
Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto en los artícu-
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula pregunta para la que solicita contestación por
escrito, relativa a la posición que va a mantener el Esta-
do español en la Conferencia Ministerial que tendrá
lugar en Viena los días 16 y 17 de abril de 2003, para
revisar las estrategias en materia de drogas marcadas
en la Declaración Política sobre estupefacientes apro-
bada en el marco de la Sesión Especial de la Asamblea
General de las Naciones Unidas en 1998.

El próximo mes de abril, representantes de todos los
Estados miembros de las Naciones Unidas se reunirán
en Viena para evaluar los progresos de la estrategia
aprobada en la Vigésima Sesión Especial de la Asam-
blea General de las Naciones Unidas que tuvo lugar en
Nueva York en 1998. Después de cinco años, esta estra-
tegia, que responde al lema «Un mundo libre de dro-
gas: podemos conseguirlo», profundamente marcada
por las políticas prohibicionistas auspiciadas por el
Gobierno de los EE.UU., se ha demostrado profunda-
mente ineficaz y gravemente antentatoria contra los
derechos humanos. Porque la producción y el consumo
de drogas siguen aumentando, al tiempo que también
se incrementan las consecuencias perjudiciales de su
tráfico ilegal. Criminalidad, incremento de la población
carcelaria, influencia del dinero de la droga en el siste-
ma político y económico, militarización de amplias
zonas del planeta con la excusa de la lucha contra la
droga (Plan Colombia, Plan Puebla-Panamá, Iniciativa
Andina) y, en fin, predominio de las perspectivas repre-
siva y policial sobre los aspectos sociales o sanitarios.
De hecho, el fracaso de una estrategia basada en la erra-
dicación de las drogas se constata por las propias
Naciones Unidas en el Informe 2002 sobre Tendencias
Internacionales de las Drogas Ilícitas.

Y precisamente la conciencia, cada vez más amplia,
del fracaso y de las graves consecuencias derivadas del
prohibicionismo, están abriendo el campo a un nuevo
consenso, a una nueva política sobre drogas realista, res-
petuosa de la libertad de las personas y de la soberanía
de los pueblos y que incida sobre las consecuencias
sociales y sanitarias del fenómeno. Políticas que ahon-
den en programas de reducción de daños que, tímida-
mente, se van abriendo paso en Europa y en el Estado
español. Políticas que no rehúyan el debate en curso
sobre la despenalización y el comercio controlado de
ciertas sustancias y que, al final, obligarán a revisar o
denunciar los Tratados en vigor elaborados en el seno
de las Naciones Unidas (Convención Única sobre Estu-
pefacientes de 1961, Convenio sobre Sustancias Psico-
trópicas de 1971 y Convención contra el Tráfico Ilícito
de Estupefacientes y Sustancias Psicotrópicas de 1988).

Y en este contexto, la Conferencia de Viena se pre-
senta como una ocasión idónea para comenzar la revi-
sión de un modelo fracasado y para acercar la política
sobre drogas de las Naciones Unidas a las prioridades
marcadas en la Estrategia sobre Drogas de la UE para
el período 2000-2004 (a saber, reducción de daños,
reducción de la criminalidad asociada a las drogas y
tratamiento de los toxicómanos), prioridades que en
algunos casos implican medidas —como la dispensa-
ción controlada de heroína y metadona, etc.— contra-
dictorias con los mencionados instrumentos internacio-
nales auspiciados por las Naciones Unidas.

Así pues, a la vista de cuanto se viene de indicar, se
formulan las siguientes cuestiones:

¿Está dispuesto el Gobierno español a promover
activamente en el seno de la Conferencia Ministerial a
celebrar en Viena los días 17 y 18 de abril de 2003 de
evaluación de la estrategia sobre drogas aprobada en la
vigésima sesión extraordinaria de la Asamblea General
de las Naciones Unidas, una nueva política sobre dro-
gas que incida sobre la reducción de daños, el trata-
miento a los toxicómanos y la reducción de la crimina-
lidad asociada a las drogas, que sea respetuosa de la
libertad de las personas y de la soberanía de los pue-
blos y que abandone, por ineficaz y atentatoria contra
los derechos humanos, la estrategia de erradicación
aprobada en 1998?

¿Está dispuesto el Gobierno español a promover
activamente en el seno de la citada Conferencia Minis-
terial la revisión de la Convención de 1961 y del Conve-
nio de 1971, así como la revocación de la Convención
de 1988, con el fin de que eliminar los condicionamien-
tos que de ellas derivan en la actualidad para políticas
de drogas más realistas y alejadas del prohibicionismo
que se comienzan a practicar en diferentes Estados
europeos?

¿Está dispuesto el Gobierno español a promover
activamente en el seno de la citada Conferencia Minis-
terial la corrección de la grave incoherencia que supone
el hecho de que el cannabis —que contiene menos de
un 3 por ciento de principio activo— esté incluido en la
lista IV de la Convención de 1961, junto a sustancias
como la heroína y la cocaína, mientras que la sustancia
pura al 100 por ciento (THC o tetrahidrocannabinol)
está simplemente clasificada como sustancia psicotró-
pica?

¿Está dispuesto el Gobierno español a promover una
posición común de la UE al respecto o, por el contra-
rio, al igual que en otros asuntos, se va alinear con las
posiciones prohibicionistas y represivas auspiciadas
por la Administración norteamericana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo
de 2003.—Carlos Aymerich Cano Diputado.
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184/051575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Isabel Pozuelo Meño, Diputada por
Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

La Ministra de Sanidad y Consumo, en la sesión de
control al Gobierno del pasado 19 de febrero, anunció
la creación «ad hoc» de un Comité científico de la
Agencia de Seguridad Alimentaria con el fin de aportar
la mejor experiencia y evidencia científica disponible
en el manejo de la catástrofe del «Prestige»; por ello,
se realiza la siguiente pregunta:

¿Ha emitido algún informe o dictamen sobre análi-
sis y evaluación de riesgos, o sobre cualquier otro asun-
to relacionado con la contaminación de alimentos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—María Isabel Pozuelo Meño, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/051576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Isabel Pozuelo Meño, Diputada por
Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito. 

Motivación

La Ministra de Sanidad y Consumo, en la sesión de
control al Gobierno del pasado 19 de febrero, anunció
la creación «ad hoc» de un Comité científico de la
Agencia de Seguridad Alimentaria con el fin de aportar
la mejor experiencia y evidencia científica disponible
en el manejo de la catástrofe del «Prestige»; por ello,
se realiza la siguiente pregunta:

¿Se han remitido a las Comunidades Autónomas a
través de la red de información los dictámenes e infor-
mes del Comité científico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—María Isabel Pozuelo Meño, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/051577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Isabel Pozuelo Meño, Diputada por
Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

La Ministra de Sanidad y Consumo, en la sesión de
control al Gobierno del pasado 19 de febrero, anunció
la creación «ad hoc» de un Comité científico de la
Agencia de Seguridad Alimentaria con el fin de aportar
la mejor experiencia y evidencia científica disponible
en el manejo de la catástrofe del «Prestige»; por ello,
se realiza la siguiente pregunta:

¿Sigue existiendo en estos momentos el Comité
científico creado «ad hoc»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—María Isabel Pozuelo Meño, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/051578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Isabel Pozuelo Meño, Diputada por
Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

La Ministra de Sanidad y Consumo, en la sesión de
control al Gobierno del pasado 19 de febrero, anunció
la creación «ad hoc» de un Comité científico de la
Agencia de Seguridad Alimentaria con el fin de aportar
la mejor experiencia y evidencia científica disponible
en el manejo de la catástrofe del «Prestige»; por ello,
se realiza la siguiente pregunta:

¿Cuánto ha durado la existencia del Comité científi-
co creado «ad hoc»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—María Isabel Pozuelo Meño, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/051579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Isabel Pozuelo Meño, Diputada por
Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

La Ministra de Sanidad y Consumo, en la sesión de
control al Gobierno del pasado 19 de febrero, anunció
la creación «ad hoc» de un Comité científico de la
Agencia de Seguridad Alimentaria con el fin de aportar
la mejor experiencia y evidencia científica disponible
en el manejo de la catástrofe del «Prestige»; por ello,
se realiza la siguiente pregunta:

¿Ha existido algún dictamen o informe científico
que avale la apertura de los caladeros en el norte de
España tras los vertidos provocados por la catástrofe
del «Prestige»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—María Isabel Pozuelo Meño, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/051580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Isabel Pozuelo Meño, Diputada por
Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

En caso de no haberse activado la red de alerta tras
la contaminación alimentaria y medio ambiental provo-
cada por los vertidos del fuel en las costas de Galicia,
Asturias, Cantabria y País Vasco provocada por la
catástrofe del «Prestige», ¿cuál ha sido la razón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—María Isabel Pozuelo Meño, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/051581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Isabel Pozuelo Meño, Diputada por
Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

En caso de no haberse activado la red de alerta tras
la contaminación alimentaria y medio ambiental provo-
cada por los vertidos del fuel en las costas de Galicia,
Asturias, Cantabria y País Vasco provocada por la
catástrofe del «Prestige», ¿quién tomó la decisión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—María Isabel Pozuelo Meño, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/051582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María de las Mercedes Gallizo Llamas, Dipu-
tada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
las siguientes preguntas para que le sean contestadas
por escrito.

Motivación

El mismo día en el que los medios de comunicación
anuncian la retirada del GIF de la gestión de la línea de
alta velocidad Lleida-Zaragoza-Madrid, el cuarto de
los viajes promocionales previstos por RENFE ha teni-
do que ser suspendido en mitad de su recorrido.

Por ello, formulo la siguiente pregunta:

1. ¿Cuál es la razón de que se haya suspendido el
cuarto de los viajes promocionales de la línea de alta
velocidad Lleida-Zaragoza-Madrid, que se desarrolla-
ba el 27 de febrero de 2003?

2. ¿Cree el Gobierno que esta es la manera de
hacer promoción de una nueva línea que se supone que
es expresión de avanzada tecnología y total seguridad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—María de las Mercedes Gallizo Llamas,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/051583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos técnicos en prevención de riesgos labora-
les existen en la AGE, desglosando la cantidad de los
mismos por Ministerios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/051584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta,
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las deficiencias que en materia de con-
tratación de personal temporal van a resolverse con el
reciente Acuerdo Administración-Sindicatos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/051585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos puestos de trabajo en el ámbito de la AGE
se consideran que tienen riesgos laborales, desglosados
por Ministerios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/051586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta,
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el índice y la evolución de la prestación de
servicios a tiempo parcial que existe en la AGE desde
1996 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/051587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el índice y la evolución de la siniestralidad
laboral en el ámbito de las AA.PP. desde 1996 hasta la
actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.
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184/051588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta,
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el índice y la evolución del absentis-
mo laboral en el ámbito de la AGE desde 1996 hasta
2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/051589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuándo y dónde se van a crear los centros de infor-
mación integrada y prestación de servicios comunes a
todas las AA.PP.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/051590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta,
para que le sea contestada por escrito.

¿Qué mecanismos y medidas impulsará la Adminis-
tración para facilitar la movilidad de los EE.PP. de las
distintas Administraciones con la Unión Europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/051591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En el Acuerdo Administración-Sindicatos se han
establecido para la puesta en marcha de las políticas de
empleo los siguientes criterios:

Fomento de la promoción interna.
Sustitución del personal temporal en puestos estruc-

turales por personal fijo.
Agilización de los procesos selectivos.

¿De qué forma se han tenido en cuenta estos crite-
rios en la recién aprobada OPE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/051592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

El Gobierno acaba de aprobar la oferta pública de
empleo para 2003. Y, según consta en el Acuerdo
Administración-Sindicatos, los criterios generales que
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orientarán el diseño de OPE serán los derivados de los
resultados del «diagnóstico global» de la situación de
los recursos humanos en la AGE y de los planes estra-
tégicos que de tal diagnóstico se deriven, siendo pre-
sentados en un plazo máximo de seis meses.

1. ¿Se ha realizado ya ese diagnóstico?
2. ¿Cuál ha sido su resultado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/051593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos empleados públicos, desglosados como fun-
cionarios, laborales, interinos y contratados temporales,
hay actualmente al servicio de la AGE y de las CC.AA.?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/051594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el índice y la evolución de la tasa de
empleo temporal en la AGE y en cada una de las
CC.AA. desde el año 1996 hasta 2002, desglosando
anualmente esa evolución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/051595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos empleados públicos de la AGE han pasa-
do de los Grupos D al C y C al B mediante procesos de
promoción interna desde 1996 hasta la actualidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/051596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el contingente de plazas a ofertar por pro-
moción interna paralelo a la OPE que se acaba de
aprobar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/051597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.
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¿Qué criterios se han seguido hasta la fecha para el
acceso de los empleados públicos a los cursos de for-
mación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/051598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿A cuánto ascienden los recursos presupuestarios
ministeriales destinados a la formación de los emplea-
dos públicos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/051599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos puestos de trabajo de naturaleza estructu-
ral están ocupados actualmente de forma temporal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/051600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos puestos de trabajo de nueva creación y
cuántos que estaban ocupados interinamente se han
incluido en la OPE de 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/051601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos puestos de trabajo cuya relación laboral
de carácter temporal con la Administración es anterior
a 2 de diciembre de 1998 serán objeto de consolida-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/051602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.
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¿Cuántos puestos de trabajo serán transformados en
un puesto de carácter funcionarial, por haber desarro-
llado el personal que los ocupa funciones equivalentes
a las de personal funcionario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/051603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos empleados públicos tienen jornada a tiem-
po parcial en el ámbito de la AGE y cuál ha sido la evo-
lución de este tipo de jornada desde 1996?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/051604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Existe algún tipo de cuantificación y cualificación
de riesgos y enfermedades profesionales en el ámbito
de las Administraciones Públicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/051605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado la Administración
para promover la igualdad de oportunidades y de trato
entre hombres y mujeres en el ámbito de la AGE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/051606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Qué cambios se han producido en los planes de
formación del INAP para dar cumplimiento al reciente
Acuerdo Administración-Sindicatos para la Mejora de
la Administración?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/051607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.
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¿De qué forma ha influido el proceso de transferen-
cias llevado a cabo en los últimos años en el ámbito
actual de las mesas de negociación entre la Administra-
ción y los sindicatos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/051608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos altos cargos existen actualmente en la
Administración General del Estado y cuál ha sido su
evolución desde 1995, sin tener en cuenta los ámbitos
de sanidad y educación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/051609 

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Qué problemas existen en la AGE para la aplica-
ción efectiva de los artículos 25 y 26 de la Ley de Pre-
vención de Riesgos Laborales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/051610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos cursos de formación se han dado a los tra-
bajadores sobre los riesgos específicos de sus puestos
de trabajo desde 1996 hasta 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/051611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que
solicita respuesta por escrito, relativa a incidencia de
una posible guerra en las líneas aéreas españolas.

Las aerolíneas españolas están preocupadas ante la
perspectiva de guerra contra Irak. Todos recordamos la
incidencia en el tráfico aéreo de España de la guerra
del Golfo en 1991 y de la guerra de Yugoslavia, espe-
cialmente en 1999. Una de las consecuencias más nega-
tivas de la posible guerra contra Irak es la reducción de
la flexibilidad en el uso del espacio aéreo español. Esta
situación es más problemática todavía en el caso de
aeropuertos cercanos a una base militar, como el de
Madrid-Barajas. Retrasos y sobrecostes de combustible
son dos de las consecuencias más notorias de este estre-
chamiento del espacio aéreo. La Asociación Europea
de Líneas Aéreas y el Consejo Internacional de Aero-
puertos reclamaron a la UE y al resto de los Estados
europeos que elaboren un plan de contingencia que per-
mita a las aerolíneas afrontar el impacto de la previsi-
ble guerra contra Irak.

¿Se dirigieron las compañías aéreas españolas al
Gobierno expresando sus inquietudes ante una posible
guerra contra Irak y demandando un plan de contingen-
cia para hacer frente a sus consecuencias?

¿Cuál va a ser la reducción del espacio aéreo espa-
ñol en caso de guerra contra Irak y cómo va a incidir en
el tráfico civil?
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¿Qué medidas se van a tomar, caso de guerra, para
paliar las consecuencias de esta reducción del espacio
aéreo, de resultados tan caóticos para las compañías de
avión civil, como se demostró en las anteriores guerras
de Irak y Yugoslavia?

¿Qué aeropuertos españoles padecerán más limita-
ciones en su tráfico aéreo, en caso de guerra?

¿Por qué motivos?
¿Cuál es la posición del Gobierno ante la reclama-

ción por la Asociación Europea de Líneas Aéreas y el
Consejo Internacional de Aeropuertos a la UE de un
plan de contingencia para permitir a las aerolíneas
afrontar el impacto de la guerra?

¿A qué se debe que más de la mitad del espacio
aéreo español sea de uso exclusivo militar?

¿Qué consecuencia tiene esta estructura del espacio
aéreo español para la aviación civil, en caso de guerra?

¿No está el Gobierno despreocupado y falto de pla-
nificación sobre las consecuencias de la guerra para la
aviación civil a pesar de tener un talante tan belicista y
optar abiertamente por la agresión que prepara USA
contra Irak?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo
de 2003.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/051612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolores García-Hierro Caraballo, Diputada
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué medidas se han llevado a cabo y están previs-
tas de colaboración con ONGs para prevenir la delin-
cuencia relacionada con las drogas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—Dolores García-Hierro Caraballo,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/051613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolores García-Hierro Caraballo, Diputada
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del

Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué medidas de prevención de la delincuencia
relacionada con la droga han sido tomadas a cabo por
el Gobierno español en el año 2002, especificando las
que se han llevado a cabo con la colaboración de las
CC.AA. y a cuáles se refiere?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—Dolores García-Hierro Caraballo,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/051614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolores García-Hierro Caraballo, Diputada
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué acciones han sido llevadas a cabo en España
por el Ministerio del Interior, sobre el Plan Nacional
para las drogas relativas a la recomendación de la
Comisión Europea sobre «alcohol, drogas, medicamen-
tos y conducción» y los problemas que se derivan de la
conducción de vehículos bajo el efecto de las drogas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—Dolores García-Hierro Caraballo,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/051615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolores García-Hierro Caraballo, Diputada
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué recursos económicos, materiales y humanos
han sido utilizados en el año 2002 para luchar contra la
oferta y el tráfico de drogas Eurojust Marzo 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—Dolores García-Hierro Caraballo,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/051616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Quintana Viar, Diputado por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que
le sean contestadas por escrito.

¿Cuántos inmuebles gestiona el Ministerio de
Defensa en la Comunidad de Madrid.

¿En qué localidad están ubicados? Detallar las
características de los mismos.

¿Contempla el Ministerio de Defensa actuaciones
especiales en los inmuebles que gestiona, en razón de
su valor histórico o artístico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2003.—José Quintana Viar, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/051617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Quintana Viar, Diputado por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que
le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuántos convenios tiene firmados el Gobierno
con la Comunidad Autónoma de Madrid para cofinan-
ciar líneas de Metro?

2. ¿Qué cantidad ha financiado el Gobierno en
cada una de las líneas de Metro de la Comunidad de
Madrid desde 1996?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2003.—José Quintana Viar, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/051618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Quintana Viar, Diputado por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los

Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

En la XIX Conferencia Sectorial de Asuntos Labo-
rales se tomaron acuerdos relativos a la gestión de polí-
ticas activas de empleo.

¿Qué montante económico recibirá la Comunidad
de Madrid para el fomento de la economía social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2003.—José Quintana Viar, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/051619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Quintana Viar, Diputado por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

En la XIX Conferencia Sectorial de Asuntos Labo-
rales se tomaron acuerdos relativos a la gestión de polí-
ticas activas de empleo.

¿Qué montante económico recibirá la Comunidad
de Madrid para la gestión de ayudas previas a la jubila-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2003.—José Quintana Viar, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/051620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Quintana Viar, Diputado por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

En la XIX Conferencia Sectorial de Asuntos Labo-
rales se tomaron acuerdos relativos a la gestión de polí-
ticas activas de empleo.
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¿Qué montante económico recibirá la Comunidad
de Madrid para la gestión del Plan de Formación e
Inserción Profesional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2003.—José Quintana Viar, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/051621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Quintana Viar, Diputado por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

En la XIX Conferencia Sectorial de Asuntos Labo-
rales se tomaron acuerdos relativos a la gestión de polí-
ticas activas de empleo.

¿Qué montante económico recibirá la Comunidad
de Madrid para la gestión de Escuelas taller y talleres
de empleo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2003.—José Quintana Viar, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/051622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Quintana Viar, Diputado por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

En la XIX Conferencia Sectorial de Asuntos Labo-
rales se tomaron acuerdos relativos a la gestión de polí-
ticas activas de empleo.

¿Qué montante económico recibirá la Comunidad
de Madrid para la gestión de programas de fomento del
empleo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2003.—José Quintana Viar, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/051623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Quintana Viar, Diputado por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

En la XIX Conferencia Sectorial de Asuntos Labo-
rales se tomaron acuerdos relativos a la gestión de polí-
ticas activas de empleo.

¿Qué montante económico recibirá la Comunidad
de Madrid para la gestión de las políticas activas de
empleo el año 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2003.—José Quintana Viar, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/051624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Quintana Viar, Diputado por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la cantidad destinada para cubrir las
prestaciones por desempleo en la Comunidad de
Madrid entre los años 1996 y 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2003.—José Quintana Viar, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/051625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Quintana Viar, Diputado por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
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Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido el crecimiento de puestos de trabajo
de economía social en la Comunidad de Madrid
desde 1996?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febre-
ro de 2003.—José Quintana Viar, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/051626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Quintana Viar, Diputado por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que
le sean contestadas por escrito.

¿Cuál ha sido el crecimiento del número de empre-
sas de economía social en la Comunidad de Madrid
desde 1996?

¿En qué municipios están ubicadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—José Quintana Viar, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/051627

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Quintana Viar, Diputado por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución del paro registrado en el
Instituto Nacional de Empleo (INEM) de la Comuni-
dad de Madrid durante el año 2002? Se pide desglosa-
do por meses y por oficinas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—José Quintana Viar, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/051628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Quintana Viar, Diputado por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

¿Cuál es la cuantía mensual actual de la pensión
media a favor de familiares del sistema de la Seguridad
Social en la Comunidad de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febre-
ro de 2003.—José Quintana Viar, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/051629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Quintana Viar, Diputado por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

¿Cuál es la cuantía mensual actual de la pensión
media de orfandad del sistema de la Seguridad Social
en la Comunidad de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febre-
ro de 2003.—José Quintana Viar, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/051630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Quintana Viar, Diputado por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.
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¿Cuál es la cuantía mensual actual de la pensión
media de viudedad del sistema de la Seguridad Social
en la Comunidad de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febre-
ro de 2003.—José Quintana Viar, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/051631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Quintana Viar, Diputado por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

¿Cuál es la cuantía mensual actual de la pensión
media de incapacidad permanente del sistema de la
Seguridad Social en la Comunidad de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febre-
ro de 2003.—José Quintana Viar, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/051632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Quintana Viar, Diputado por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

¿Cuál es la cuantía mensual actual de la pensión
media de jubilación del sistema de la Seguridad Social
en la Comunidad de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febre-
ro de 2003.—José Quintana Viar, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/051633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Quintana Viar, Diputado por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

Según el Programa Greco, se potenciarán las ofici-
nas de extranjeros para facilitar y agilizar la tramita-
ción de permisos.

¿Qué actuaciones, en este sentido, se han llevado a
cabo en la Comunidad de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febre-
ro de 2003.—José Quintana Viar, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/051634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Quintana Viar, Diputado por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que
le sean contestadas por escrito.

¿Se ha prestado ayuda económica o se ha dotado de
recursos materiales a las ONG\140s que trabajan en el
campo de la inmigración en la Comunidad de Madrid?

¿Cuáles han sido esas ONG\140s?
¿Cuáles han sido los proyectos aprobados y en qué

cifran el importe de la ayuda económica concedida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febre-
ro de 2003.—José Quintana Viar, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/051635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Quintana Viar, Diputado por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los

CONGRESO 20 DE MARZO DE 2003.—SERIE D. NÚM. 508

117



Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

¿Cuántas personas extranjeras han solicitado permi-
so de residencia en la Comunidad de Madrid entre 1996
y 2002? Detallar por municipios y años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2003.—José Quintana Viar, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/051636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Quintana Viar, Diputado por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que
le sean contestadas por escrito.

¿Cuál ha sido el número de extranjeros inscritos en el
Instituto Nacional de Empleo (INEM) de la Comunidad
de Madrid entre los años 1996 y 2002? ¿Cuál es su nacio-
nalidad? Se pide desglosado por años y por oficinas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—José Quintana Viar, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/051637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Quintana Viar, Diputado por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que
le sean contestadas por escrito.

¿Cuántos ciudadanos de la Unión Europea no espa-
ñoles y residentes en España podrán votar en las próxi-
mas elecciones municipales de la Comunidad de
Madrid? ¿En qué municipios? Indicar la nacionalidad
de los mismos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—José Quintana Viar, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/051638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Quintana Viar, Diputado por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que
le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuántos usuarios de ADSL existen en la
Comunidad de Madrid? Detallar por zonas en la capital
y por localidades en el resto de la Comunidad.

Especificar las ayudas realizadas, en su caso, por el
Gobierno.

2. ¿Qué previsiones exactas hay de ampliar una
mayor implantación de ADSL en la Comunidad de
Madrid? Detallar.

3. Detallar de forma individualizada las líneas
TRAC existentes en la Comunidad de Madrid en esta
fecha y las previsiones para resolver el acceso a Internet.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2003.—José Quintana Viar, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/051639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Quintana Viar, Diputado por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la cantidad destinada a la Comunidad
de Madrid dentro del Plan Nacional contra el SIDA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2003.—José Quintana Viar, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/051640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Quintana Viar, Diputado por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
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greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los índices de pobreza que se registran
en la Comunidad Autónoma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2003.—José Quintana Viar, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/051641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Estado de ejecución del Programa 146-B, «Protec-
ción de datos de carácter personal» (Organismo 301,
Agencia de Protección de Datos, Sección 13), de los
Presupuestos Generales del Estado del año 2002, a 31
de diciembre de 2002.

Interesa al Diputado que suscribe conocer y por ello
formulo al Gobierno la siguiente pregunta:

¿Cuál ha sido el resultado de la ejecución del presu-
puesto del Programa 146-B, «Protección de datos de
carácter personal» (Sección 13 de los Presupuestos
Generales del Estado), a 31 de diciembre de 2002?

Se interesa el desglose por artículos y conceptos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/051642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Estado de ejecución del Programa 314-D, «Presta-
ciones económicas del Mutualismo Administrativo»
(Organismo 102, Mutualidad General Judicial, Sec-
ción 13), de los Presupuestos Generales del Estado del
año 2002, a 31 de diciembre de 2002.

Interesa al Diputado que suscribe conocer y por ello
formulo al Gobierno la siguiente pregunta:

¿Cuál ha sido el resultado de la ejecución del presu-
puesto del Programa 314-D, «Prestaciones económicas del
mutualismo administrativo» (Sección 13 de los Presupues-
tos Generales del Estado), a 31 de diciembre de 2002?

Se interesa el desglose por capítulos y artículos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/051643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Estado de ejecución del Programa 142-C, «Forma-
ción del personal de la Administración de Justicia»
(Organismo 101, Centro de Estudios Jurídicos de la
Administración de Justicia, Sección 13), de los Presu-
puestos Generales del Estado del año 2002, a 31 de
diciembre de 2002.

Interesa al Diputado que suscribe conocer y por ello
formulo al Gobierno la siguiente pregunta:

¿Cuál ha sido el resultado de la ejecución del presu-
puesto del Programa 142-C, «Formación del personal
de la Administración de Justicia» (Sección 13 de los
Presupuestos Generales del Estado), a 31 de diciembre
de 2002?

Se interesa el desglose por capítulos y artículos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/051644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por
escrito.

Estado de ejecución del Programa 126-D, «Aseso-
ramiento y defensa de los intereses del Estado» (Sec-
ción 13), de los Presupuestos Generales del Estado del
año 2002, a 31 de diciembre de 2002.

Interesa al Diputado que suscribe conocer y por ello
formulo al Gobierno la siguiente pregunta:

¿Cuál ha sido el resultado de la ejecución del presu-
puesto del Programa 126-D, «Asesoramiento y defensa
de los intereses del Estado» (Sección 13 de los Presu-
puestos Generales del Estado), a 31 de diciembre
de 2002?

Se interesa el desglose por capítulos y artículos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/051645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por
escrito.

Estado de ejecución del Programa 146-A, «Regis-
tros vinculados con la fe pública» (Sección 13), de los
Presupuestos Generales del Estado del año 2002, a 31
de diciembre de 2002.

Interesa al Diputado que suscribe conocer y por ello
formulo al Gobierno la siguiente pregunta:

¿Cuál ha sido el resultado de la ejecución del presu-
puesto del Programa 146-A, «Registros vinculados con

la fe pública» (Sección 13 de los Presupuestos Genera-
les del Estado), a 31 de diciembre de 2002?

Se interesa el desglose por capítulos y artículos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/051646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Estado de ejecución del Programa 142-A, «Tribuna-
les de Justicia y Ministerio Fiscal» (Sección 13), de los
Presupuestos Generales del Estado del año 2002, a 31
de diciembre de 2002.

Interesa al Diputado que suscribe conocer y por ello
formulo al Gobierno la siguiente pregunta:

¿Cuál ha sido el resultado de la ejecución del capítu-
lo VII (Transferencias de capital) del Programa 142 A
(Sección 13 de los Presupuestos Generales del Estado),
a 31 de diciembre de 2002?

Se interesa el desglose por artículos y conceptos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/051647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Estado de ejecución del Programa 142-A, «Tribuna-
les de Justicia y Ministerio Fiscal» (Sección 13), de los
Presupuestos Generales del Estado del año 2002, a 31
de diciembre de 2002.

CONGRESO 20 DE MARZO DE 2003.—SERIE D. NÚM. 508

120



Interesa al Diputado que suscribe conocer y por ello
formulo al Gobierno la siguiente pregunta:

¿Cuál ha sido el resultado de la ejecución del capí-
tulo VI (Inversiones reales) del Programa 142-A (Sec-
ción 13 de los Presupuestos Generales del Estado), 
a 31 de diciembre de 2002?

Se interesa el desglose por artículos y conceptos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/051648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Estado de ejecución del Programa 142-A, «Tribuna-
les de Justicia y Ministerio Fiscal» (Sección 13), de los
Presupuestos Generales del Estado del año 2002, a 31
de diciembre de 2002.

Interesa al Diputado que suscribe conocer y por ello
formulo al Gobierno la siguiente pregunta:

¿Cuál ha sido el resultado de la ejecución del capítu-
lo IV (Transferencias corrientes) del Programa 142-A
(Sección 13 de los Presupuestos Generales del Estado)
a 31 de diciembre de 2002?

Se interesa el desglose por artículos y conceptos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/051649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del

Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Estado de ejecución del Programa 142-A, «Tribuna-
les de Justicia y Ministerio Fiscal» (Sección 13), de los
Presupuestos Generales del Estado del año 2002, a 31
de diciembre de 2002?

Interesa al Diputado que suscribe conocer y por ello
formulo al Gobierno la siguiente pregunta:

¿Cuál ha sido el resultado de la ejecución del capí-
tulo II (Gastos corrientes en bienes y servicios) del Pro-
grama 142-A (Sección 13 de los Presupuestos Genera-
les del Estado), a 31 de diciembre de 2002?

Se interesa el desglose por artículos y conceptos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/051650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Estado de ejecución del Programa 142-A, «Tribuna-
les de Justicia y Ministerio Fiscal» (Sección 13), de los
Presupuestos Generales del Estado del año 2002, a 31
de diciembre de 2002.

Interesa al Diputado que suscribe conocer y por ello
formulo al Gobierno la siguiente pregunta:

¿Cuál ha sido el resultado de la ejecución del capí-
tulo I (Gastos de personal) del Programa 142-A (Sec-
ción 13 de los Presupuestos Generales del Estado), a
31 de diciembre de 2002?

Se interesa el desglose por artículos y conceptos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/051651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Estado de ejecución del Programa 141-B, «Direc-
ción y Servicios Generales de Justicia» (Sección 13),
de los Presupuestos Generales del Estado del año 2002,
a 31 de diciembre de 2002.

Interesa al Diputado que suscribe conocer y por ello
formulo al Gobierno la siguiente pregunta:

¿Cuál ha sido el resultado de la ejecución del Presu-
puesto del Programa 141-B, «Dirección y Servicios
Generales de Justicia» (Sección 13 de los Presupuestos
Generales del Estado), a 31 de diciembre de 2002?

Se interesa el desglose por capítulos y artículos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/051652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Traspaso de competencias en materia de justicia a la
Comunidad Autónoma de Castilla y León.

Motivación

Desde el mes de noviembre de 2002, el Ministerio
de Justicia tiene elaborados los informes relativos al
«traspaso de funciones y servicios a la Comunidad
Autónoma de Castilla y León en materia de provisión
de medios económicos, materiales y personales para el
funcionamiento de la Administración de Justicia».

Que el traspaso de competencias a la Comunidad
Autónoma de Castilla y León se realice correctamente
y con las dotaciones económicas suficientes de presen-
te y futuro será fundamental para la adecuada presta-

ción del servicio público de la justicia en Castilla y
León.

Interesa conocer el estado actual de la negociación
del traspaso de competencias en materia de justicia y
los plazos previsibles para que se lleven a cabo.

Por ello, formulo al Gobierno las siguientes preguntas:

1. ¿En qué trámite se encuentra la negociación del
traspaso de competencias en materia de justicia del
Estado a la Comunidad Autónoma de Castilla y León?

2. ¿Cuál es la previsión que tiene el Gobierno res-
pecto a cuándo se va a llevar a cabo efectivamente el
traspaso de las competencias en materia de justicia a la
Comunidad Autónoma de Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/051653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

La futura Ley de Puertos elaborada por el Minis-
terio de Fomento va a modificar el estatuto del colec-
tivo laboral de los estibadores, que hoy tiene la cate-
goría de funcionarios del régimen laboral especial.
Esta posibilidad ha traído una enorme preocupación
entre los trabajadores del puerto de Alicante por la
precariedad en el empleo que podría suponer esta
normativa.

¿Qué medidas tiene previstas el Gobierno para no
aumentar la precariedad laboral a través de esta nueva
normativa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.
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184/051654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

En diciembre de 2001 se adjudicó el primer tramo
del trasvase Júcar-Vinalopó a la UTE formada por las
empresas Abensur, Corsan y Romymar. El Presidente
del Gobierno puso la primera piedra de estas obras hace
tres meses, pero las obras no han comenzado. Los
rumores sobre el retraso de las mismas son múltiples y
contradictorias, lo que ha dado lugar a especulaciones
que, en principio, deberían ser infundadas...

Por ello, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Cuándo empezarán las obras del primer tramo
del trasvase consistentes en la elevación del agua del
embalse de Cortes de Pallás hasta la zona de La Muela?

2. ¿Cuáles son las fechas para el inicio de los otros
cinco tramos?

3. ¿Cuándo finalizarán las obras del trasvase
Júcar-Vinalopó?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/051655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuándo se va a iniciar el soterramiento de las vías
del tren de la ciudad de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/051656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Guillermo Alejandro Hernández Cerviño,
Diputado por Pontevedra, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
las siguientes preguntas para que le sean contestadas
por escrito.

Motivación

Con la intención de conocer las previsiones y actua-
ciones que se pretenden, por parte de la nueva Ministra
de Medio Ambiente, en relación a la catástrofe del
«Prestige», se solicita respuesta escrita para las
siguientes preguntas:

1. ¿Podría detallar el Ministerio del procedi-
miento y método científico que se está utilizando para
la regeneración y biorremediación del ecosistema
dañado?

2. ¿Podría detallar el Ministerio los protocolos,
elementos, procedimientos y valores que se van a tener
en cuenta para diagnosticar, evaluar y remediar las con-
secuencias de la catástrofe del «Prestige»?

3. ¿En cuánto estima el presupuesto para las
actuaciones a realizar sobre esta catástrofe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Guillermo Alejandro Hernández Cervi-
ño, Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/051657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Guillermo Alejandro Hernández Cerviño,
Diputado por Pontevedra, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
las siguientes preguntas para que le sean contestadas
por escrito.

Motivación

Con la intención de conocer las previsiones y actua-
ciones que se pretenden, por parte de la nueva Ministra
de Medio Ambiente, en relación a la catástrofe del
«Prestige», se solicita respuesta escrita para las
siguientes preguntas:
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1. ¿Qué soluciones prevé ese Ministerio sobre los
restos del buque hundido?

2. ¿Qué presupuesto ha gastado en cada Comuni-
dad Autónoma afectada el Ministerio de Medio
Ambiente y en qué actuaciones, referidas a la catástro-
fe del «Prestige»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Guillermo Alejandro Hernández Cervi-
ño, Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/051658

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Guillermo Alejandro Hernández Cerviño,
Diputado por Pontevedra, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
las siguientes preguntas para que le sean contestadas
por escrito.

Motivación

Con la intención de conocer las previsiones y actua-
ciones que se pretenden, por parte de la nueva Ministra
de Medio Ambiente, en relación a la catástrofe del
«Prestige», se solicita respuesta escrita para las
siguientes preguntas:

1. ¿Qué actuaciones se van a llevar a cabo desde
el Ministerio de Medio Ambiente para la regeneración
medioambiental del ecosistema afectado en Galicia
por la marea negra ocasionada por los vertidos del
«Prestige»?

2. ¿Cuál es la temporalización de las actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Guillermo Alejandro Hernández Cervi-
ño, Diputado.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/051659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Martínez Sanjuán, Diputado por La
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista,
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-

tados, presenta las siguientes preguntas para que le
sean contestadas por escrito.

Motivación

De acuerdo con la normativa vigente y en función
de las atribuciones que les corresponda, cuando se pro-
ducen cambios ministeriales, los nuevos Ministros, al
ser nombrados, producen una serie de modificaciones
en su Ministerio, en la estructura de su gabinete, tra-
yendo y nombrando a una serie de personas de su con-
fianza. Ésta también se produjo con ocasión del nom-
bramiento del señor Zaplana como Ministro de Trabajo
y Seguridad Social.

Con el fin de conocer qué ha sucedido con esta polí-
tica, se pregunta al Gobierno:

1. ¿Qué número de empleados —personal funcio-
nario y contratado— de libre designación han sido des-
plazados y destinados en el Ministerio de Trabajo y
Asuntos Sociales tras la llegada del señor Zaplana al
Ministerio?

2. ¿Cuántos de ellos son funcionarios y cuántos
han sido contratados?

3. ¿En qué régimen laboral se han incorporado
estos empleados al nuevo destino? ¿Como funcionarios
en comisión de servicios, como contratados laborales?

4. ¿Cuántos en cada tipo de régimen de empleo?,
¿en qué funciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Ángel Martínez Sanjuán, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/051660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Martínez Sanjuán, Diputado por La
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista,
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, presenta las siguientes preguntas para que le
sean contestadas por escrito.

Motivación

De acuerdo con la normativa vigente y en función de
las atribuciones que les corresponda, cuando se produ-
cen cambios ministeriales, los nuevos Ministros, al ser
nombrados, producen una serie de modificaciones en su
Ministerio, en la estructura de su gabinete, trayendo y
nombrando a una serie de personas de su confianza.
Ésta también se produjo con ocasión del nombramiento

CONGRESO 20 DE MARZO DE 2003.—SERIE D. NÚM. 508

124



del señor Arenas como Ministro de Administraciones
Públicas.

Con el fin de conocer qué ha sucedido con esta polí-
tica, se pregunta al Gobierno:

1. ¿Qué número de empleados —personal funcio-
nario y contratado— de libre designación han sido des-
plazados y destinados en el Ministerio de Administra-
ciones Públicas tras la llegada del señor Arenas al
Ministerio?

2. ¿Cuántos de ellos son funcionarios y cuántos
han sido contratados?

3. ¿En qué régimen laboral se han incorporado
estos empleados al nuevo destino? ¿Como funcionarios
en comisión de servicios, como contratados laborales?

4. ¿Cuántos en cada tipo de régimen de empleo?,
¿en qué funciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Ángel Martínez Sanjuán, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/051661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Martínez Sanjuán, Diputado por La
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista,
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, presenta las siguientes preguntas para que le
sean contestadas por escrito.

Motivación

De acuerdo con la normativa vigente y en función
de las atribuciones que les corresponda, cuando se pro-
ducen cambios ministeriales, los nuevos Ministros, al
ser nombrados, producen una serie de modificaciones
en su Ministerio, en la estructura de su gabinete, tra-
yendo y nombrando a una serie de personas de su con-
fianza. Ésta también se produjo con ocasión del nom-
bramiento del señor Arenas como Ministro de
Administraciones Públicas.

Con el fin de conocer qué ha sucedido con esta polí-
tica, se pregunta al Gobierno:

1. ¿Qué compensaciones económicas han recibi-
do o reciben estas personas designadas libremente en el
Ministerio de Administraciones Públicas en conceptos
como: Productividad, gratificaciones, gastos de despla-
zamientos, pagados, a su anterior lugar de residencia o
vivienda?

2. ¿Cuántos y por qué conceptos disfrutan de estas
compensaciones económicas?

3. ¿Qué cantidades totales han recibido en el ejer-
cicio 2002 por «gastos de instalación» las personas
designadas por libre designación entre el personal de
confianza en el Ministerio de Administraciones Públi-
cas tras la llegada del señor Arenas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Ángel Martínez Sanjuán, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/051662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Martínez Sanjuán, Diputado por La
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista,
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, presenta las siguientes preguntas para que le
sean contestadas por escrito.

Motivación

De acuerdo con la normativa vigente y en función
de las atribuciones que les corresponda, cuando se pro-
ducen cambios ministeriales, los nuevos Ministros, al
ser nombrados, producen una serie de modificaciones
en su Ministerio, en la estructura de su gabinete, tra-
yendo y nombrando a una serie de personas de su con-
fianza. Ésta también se produjo con ocasión del nom-
bramiento del señor Zaplana como Ministro de Trabajo
y Asuntos Sociales.

Con el fin de conocer qué ha sucedido con esta polí-
tica, se pregunta al Gobierno:

1. ¿Qué compensaciones económicas han recibi-
do o reciben estas personas designadas libremente en el
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales en conceptos
como: Productividad, gratificaciones, gastos de despla-
zamientos, pagados, a su anterior lugar de residencia o
vivienda?

2. ¿Cuántos y por qué conceptos disfrutan de estas
compensaciones económicas?

3. ¿Qué cantidades totales han recibido en el ejer-
cicio 2002 por «gastos de instalación» las personas
designadas por libre designación entre el personal de
confianza en el Ministerio de Trabajo y Asuntos Socia-
les tras la llegada del señor Zaplana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Ángel Martínez Sanjuán, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/051663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Martínez Sanjuán, Diputado por La
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista,
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, presenta las siguientes preguntas para que le
sean contestadas por escrito.

Motivación

En la reciente aprobada Ley Financiera y publicada
en el «Boletín Oficial del Estado» el pasado 23 de
noviembre de 2002, la disposición adicional tercera se
refería a las restricciones relativas a las inversiones
financieras temporales de las entidades sin ánimo de
lucro. Y concretamente se decía que la Comisión Nacio-
nal del Mercado de Valores, el Banco de España y el
Ministerio de Economía aprobarán códigos de conducta
que contengan las reglas específicas a las que deberán
ajustarse las inversiones financieras temporales que
hagan las fundaciones, establecimientos, instituciones y
asociaciones sin ánimo de lucro, colegios profesionales,
fondos de promoción del empleo, mutuas, etc.

Tal medida imaginamos será como consecuencia de
las conductas detectadas por la Comisión de Investiga-
ción del caso Gescartera y con el fin de que no vuelvan
a sucederse hechos con las inversiones como los que
produjeron en ONG,s, mutuas, etc.

Con el fin de conocer cómo se ha desarrollado esta
diposición adicional, se pregunta al Gobierno:

1. ¿Qué códigos de conducta han aprobado la
Comisión Nacional de Mercado de Valores, Banco de
España y Ministerio de Economía en cumplimiento de
la disposición adicional tercera de la Ley Financiera?

2. ¿Cuál es el contenido exacto de cada uno de los
códigos aprobados?

3. En el caso de que no hayan sido aprobados,
¿cuándo piensan hacerlo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Ángel Martínez Sanjuán, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/051664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Martínez Sanjuán, Diputado por La
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista,
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-

tados, presenta las siguientes preguntas para que le
sean contestadas por escrito.

Motivación

El Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales, dentro
de su política de externalizar determinados trabajos o
estudios que dice necesitar, realiza distintas contratacio-
nes. Concretamente, el pasado día 20 de junio de 2002,
el Instituto Social de la Marina sacó a concurso, a través
del «Boletín Oficial del Estado», los trabajos de consul-
toría y asistencia técnica para la elaboración del llama-
do Plan de Modernización del Instituto citado.

En relación a este concurso, se pregunta al Gobierno:

1. ¿Cuál ha sido el coste inicial del concurso citado?
2. ¿Cuál ha sido el coste de las ampliaciones de

los trabajos contratados en caso de que los hubiera
habido?

3. En definitiva, ¿cuál ha sido el coste total del tra-
bajo contratado por el Instituto Social de la Marina?

4. ¿A qué empresa se adjudicó dicho concurso por
el Instituto?

5. ¿Qué empresas se presentaron a dicho concur-
so? ¿Cuáles han sido?

6. ¿En qué fecha estaba previsto entregar dicho
trabajo de acuerdo con el pliego de condiciones del
concurso?

7. ¿En qué fecha realmente se ha entregado dicho
trabajo?

8. En el caso de que haya habido retraso en la
entrega de dicho trabajo, ¿a qué ha sido debido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Ángel Martínez Sanjuán, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/051665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Martínez Sanjuán, Diputado por La
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista,
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, presenta las siguientes preguntas para que le
sean contestadas por escrito.

Motivación

El Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales contra-
tó, a través del Instituto Social de la Marina, los traba-
jos de consultoría y asistencia técnica para elaborar el
Plan de Modernización del referido Instituto. Dicho
concurso fue publicado en el «Boletín Oficial del Esta-
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do» el día 20 de junio de 2002. Parece que dicho traba-
jo ya ha sido realizado.

Con el fin de conocer el alcance del mismo y su
aplicación, se pregunta al Gobierno:

1. ¿En qué fechas se han puesto en práctica las
recomendaciones y resultados del estudio o trabajo rea-
lizado para la modernización del Instituto Social de la
Marina?

2. En el caso de que aún no se hubieran puesto en
práctica las recomendaciones del trabajo-estudio, ¿cuá-
les son las razones por las que las mismas no se han
aplicado?, ¿cuándo piensa el Gobierno ponerlas en
práctica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Ángel Martínez Sanjuán, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/051666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Martínez Sanjuán, Diputado por La
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista,
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, presenta las siguientes preguntas para que le
sean contestadas por escrito.

Motivación

Dentro de la política de la empresa «Renfe, Socie-
dad Anónima», de optimizar sus resultados económi-
cos y de poner metros cuadrados de estaciones de ferro-
carril a disposición de empresas privadas para
establecer centros y galerías comerciales; ha ido desa-
rrollando el Plan Vialia, este Plan en diversas ciudades
españolas.

Con el fin de conocer los proyectos y planes, así
como las decisiones que se hayan podido adoptar en
relación con la estación del ferrocarril de la ciudad de
Logroño (La Rioja), se pregunta al Gobierno:

1. ¿Se ha decidido la instalación de un centro
comercial en las actuales instalaciones o en el futuro
entorno de la estación de Logroño?

2. ¿Qué características de centro comercial
están barajándose?, ¿qué cantidad de metros cuadra-
dos aproximados?, ¿como centro polivalente?, ¿con
galería de alimentación, o por el contrario sería un
centro pequeño con tiendas franquiciadas?, ¿tendría
alguna parte dedicada al ocio?, ¿qué tipo de instala-
ciones?

3. ¿Ha sido adjudicada la instalación de dicho
centro comercial a alguna empresa?, ¿a Metrovacesa?,
¿a Riofisa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Ángel Martínez Sanjuán, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/051667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Martínez Sanjuán, Diputado por La
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista,
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, presenta las siguientes preguntas para que le
sean contestadas por escrito.

¿Cuántos miembros de la X Zona de la Guardia
Civil ubicada en Logroño (La Rioja) han pasado a la
categoría de pensionistas de Clases Pasivas durante los
años 1996, 1997, 1998, 1999, 2000, 2001 y 2002?

¿Qué edad tenían cada uno de los miembros de la X
Zona de la Guardia Civil en el momento del paso a pen-
sionistas durante los años citados?

¿Cuáles han sido las razones del paso a dicha situa-
ción?

¿Cuántas personas pertenecientes a la X Zona de la
Guardia Civil han pasado a la situación de reserva
durante los precitados años?

¿Cuántas personas se han incorporado a la X Zona
de Guardia Civil en el período 1996-2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo
de 2003.—Ángel Martínez Sanjuán, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/051668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Martínez Sanjuán, Diputado por La
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista,
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, presenta las siguientes preguntas para que le
sean contestadas por escrito.

¿Qué cantidades han sido abonadas en cada uno de
los meses del pasado 2002 en concepto de productivi-
dad coyuntural en cada una de las diferentes Unidades
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que componen la X Zona de la Guardia Civil en la
Comunidad Autónoma de La Rioja?

¿Qué cantidades máximas y mínimas en calidad de
dicho concepto retributivo han sido abonadas en cada
una de las Unidades que han recibido productividad
coyuntural?

¿Quién ha decidido y con qué criterios objetivos se
ha realizado el reparto de dicha productividad en cada
una de las diferentes Unidades que han percibido dicho
concepto?

¿Se piensa, durante el actual ejercicio de 2003,
mantener dichos criterios de reparto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo
de 2003.—Ángel Martínez Sanjuán, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/051669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Martínez Sanjuán, Diputado por La
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista,
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, presenta las siguientes preguntas para que le
sean contestadas por escrito.

¿Considera el Gobierno que el complemento de
peligrosidad, por estar en zonas conflictivas; que perci-
ben los miembros de la Guardia Civil que prestan
determinados servicios, se debe dejar de percibir cuan-
do éstos por razones de permisos o por bajas de enfer-
medad dejan de residir temporalmente en el lugar al
que están destinados?

¿A cuánto ascendió durante el pasado año 2002 el
monto de cantidades no pagadas por complemento de
peligrosidad a miembros de la Guardia Civil que han
estado de permiso por diferentes motivos previstos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo
de 2003.—Ángel Martínez Sanjuán, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/051670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Martínez Sanjuán, Diputado por La
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista,

al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, presenta las siguientes preguntas para que le
sean contestadas por escrito.

Motivación

Recientemente, en el Ayuntamiento de Santo
Domingo de la Calzada (La Rioja) se recibió una carta
de la Dirección General de la Guardia Civil en la que
solicitaba de éste la certificación del ofrecimiento por
el Pleno municipal de la parcela necesaria para la pró-
xima construcción de una casa-cuartel de la localidad
riojalteña. Asimismo, se reconocía en dicho escrito que
«a la Guardia Civil le es de sumo interés la cesión, toda
vez que la construcción de un nuevo acuartelamiento es
prioritario en la zona al encontrarse el actual en mal
estado».

Con el fin de conocer la exactitud de los planes del
Gobierno en torno a la construcción de dicho acuartela-
miento, se pregunta al Gobierno:

1. ¿Qué planes y fechas maneja el Gobierno para
la construcción de un nuevo acuartelamiento en la loca-
lidad riojana de Santo Domingo de la Calzada?

2. ¿Quién sería el organismos encargado de reali-
zar la construcción?

3. ¿Qué presupuestos y en qué ejercicios piensa
incluir dicha construcción?

4. ¿Qué Unidades y servicio contempla el Gobier-
no incluir en dicho acuartelamiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo
de 2003.—Ángel Martínez Sanjuán, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/051671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Martínez Sanjuán, Diputado por La
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista,
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, presenta las siguientes preguntas para que le
sean contestadas por escrito.

Motivación

El Ministerio de Defensa, a través de la Gerencia de
Infraestructuras y Equipamiento, sacó en pública
subasta la enajenación del denominado antiguo Hospi-
tal Militar de Logroño, ubicado en la calle Marqués de
Murrieta; por un precio de salida de 10,5 millones de
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euros. En dicha subasta se declaró desierta la adjudica-
ción pero no se dieron a conocer ni las ofertas presenta-
das ni las cuantías.

Por ello, se pregunta al Gobierno:

¿Qué ofertas, a quién representaban y por qué cuan-
tías ofertaban en el proceso de enajenación por el GIED
del inmueble y solar donde se ubicaba el antiguo Hos-
pital Militar de Logroño?

Al haberse declarado desierta ¿qué planes y plazos
maneja el Ministerio de Defensa para desprenderse de
dicho solar e inmueble?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo
de 2003.—Ángel Martínez Sanjuán, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/051672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Jáuregui Atondo, Diputado por el País
Vasco, y don Guillermo Alejandro Hernández Cerviño,
Diputado por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
las siguientes preguntas para que le sean contestadas
por escrito.

Motivación

Con la intención de conocer las previsiones y actua-
ciones que se pretenden por parte de la nueva Ministra
de Medio Ambiente, en relación a la catástrofe del
«Prestige», se solicita respuesta escrita para las siguien-
tes preguntas:

1. ¿Qué actuaciones se van a llevar a cabo desde
el Ministerio de Medio Ambiente para la regeneración
medioambiental del ecosistema afectado en el País
Vasco por la marea negra ocasionada por los vertidos
del «Prestige»?

2. ¿Cuál es la temporalización de las actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Ramón Jáuregui Atondo y Guillermo
Hernández Cerviño, Diputado.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/051673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfredo Arola Blanquet, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Con fecha 16 de julio del pasado año le fue dada
respuesta, a una pregunta que formuló el Diputado que
suscribe, sobre la realización de las obras de la carrete-
ra N-232, en la vía de la Hispanidad en la ciudad de
Zaragoza. En la misma, entre otras, se dice que «el
Ayuntamiento de Zaragoza ha solicitado una serie de
modificaciones del proyecto y que el Ministerio de
Fomento está estudiando las mismas, así como las defi-
ciencias que pudiese presentar el proyecto adjudicado,
y que fue redactado por el Ayuntamiento. Estas modifi-
caciones se recogen en unos planos de planta de la vía
de la Hispanidad.

Si del estudio de las mismas se deduce la convenien-
cia de llevarlas a cabo, se procedería a la redacción del
proyecto modificado de la obra en el que se recojan los
nuevos planteamientos de la vía de la Hispanidad, pro-
yecto que habría de ser aprobado, tras la cual podría
llevarse a efecto la ejecución de las obras.

1. ¿Cuándo prevé el Ministerio de Fomento
comenzar realmente las obras de reforma de la vía de la
Hispanidad?

2. ¿En qué fase se encuentra el estudio para llevar
a cabo las modificaciones redactadas por el Ayunta-
miento de Zaragoza y en qué consisten las mismas?

3. ¿Contempla el Ministerio de Fomento llevar a
cabo la redacción del proyecto de reforma de vía de
la Hispanidad recogiendo las modificaciones plantea-
das por las organizaciones vecinales de los barrios
afectados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Alfredo Arola Blanquet, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/051674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
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Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

La Directiva 1999/62/CE, del Parlamento Europeo
y del Consejo, de 17 de junio de 1999, relativa a la apli-
cación de gravámenes a los vehículos pesados de trans-
porte de mercancías por la utilización de determinadas
infraestructuras, establece las normas para la recauda-
ción de peajes y tasas sobre los camiones (de más de 12
toneladas) por la utilización de determinadas infraes-
tructuras (autovías y ejes similares). Los Estados
miembros que desean introducir o mantener dichos
peajes y tasas deben ajustarse a lo dispuesto en esta
legislación.

De acuerdo con la Directiva 99/62/CE y con la juris-
prudencia del Tribunal de Justicia de las Comunidades
Europeas, los peajes aplicados en las autopistas a los
camiones deberán relacionarse con los costes de la
infraestructura de que se trate, independientemente de
que las obras se hayan efectuado o no con fondos
comunitarios. Los niveles de los peajes de autopista
para las demás categorías de vehículos (automóviles,
autocares, vehículos comerciales ligeros, etc.) no están
contemplados en la legislación comunitaria.

La Directiva limita los importes de los peajes a los
costes de construcción, de gestión y de desarrollo de la
red vial.

Por todo ello, se formulan al Gobierno las siguien-
tes preguntas:

1. ¿Puede informar el Gobierno en cuántas oca-
siones y en qué fechas ha informado a la Comisión
Europea sobre las modificaciones en los peajes corres-
pondientes a la empresa AUCALSA?

2. ¿Qué respuesta ha dado la Comisión Europea a
las modificaciones en la recaudación de los peajes
correspondientes a la empresa AUCALSA?

3. ¿Qué porcentaje del importe de los ingresos
procedentes de los peajes aplicados en las autopistas a
los camiones ha destinado la empresa AUCALSA a la
protección del medio ambiente y al desarrollo equili-
brado de las redes de transportes?

4. ¿Qué destino ha tenido el porcentaje del impor-
te de los ingresos procedentes de los peajes aplicados
al resto de los vehículos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/051675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la presencia de fuel
en los fondos del mar Cantábrico provocada por el hun-
dimiento del «Prestige»

1. ¿Puede precisar el Gobierno las declaraciones
efectuadas por el Comisionado del Ministerio de Fomen-
to para las actuaciones derivadas de la catástrofe del
«Prestige», don Francisco Alonso, realizadas en A Coru-
ña y aparecidas en la prensa el 2 de marzo de 2003, en el
sentido de que no llega más fuel nuevo procedente del
petrolero porque la acción de la naturaleza lo «depura»?

2. ¿Cuál es la base científica para asegurar que la
«Madre Naturaleza es suficientemente inteligente y
tiene suficientes medios para dispersar y depurar» el
fuel que todavía sale del barco hundido?

3. ¿Sobre qué tipo de análisis y de datos reales se
basa el Comisionado del Ministerio de Fomento para
afirmar que la presencia de fuel en los fondos marinos
es una «pequeña cantidad» y que «el mismo mar se
encargará» de su limpieza?

4. ¿Se ha realizado ya una investigación seria y
directa sobre la presencia de fuel en los fondos marinos
del caladero Cantábrico Noroeste?

5. ¿En qué lugares concretos de la zona afectada
se ha analizado la existencia o no de fuel en los fondos
marinos?

6. ¿Cuánto tiempo tardará la Madre Naturaleza, a
juicio del Gobierno, en limpiar los fondos?

7. ¿Significan estas afirmaciones que el Gobierno
no piensa adoptar una estrategia de investigación y de
actuaciones para reparar los daños del fuel en los fon-
dos marinos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/051676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
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Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la enseñanza del cas-
tellano a los hijos de los emigrantes españoles

Motivación

La presencia de España en el mundo hoy tiene gran
parte de su soporte en los españoles emigrados y en sus
hijos. Muchos de ellos han creado familias en los paí-
ses de acogida y aspirantes a un retorno próximo junto
con sus descendientes, aunque este deseo no siempre
puede hacerse realidad. Una parte de las generaciones
nacidas en la emigración sin duda ocupa ya, y ocupará
en el futuro, un lugar prominente en la vida política,
económica y social de los países en los que habitan.
Muchos de ellos mantienen, incluso en los países de
lengua distinta a la castellana, sus raíces culturales,
porque cotidianamente sus familias se esforzaron en
transmitirlas individualmente, a través de las asociacio-
nes culturales de la emigración o, en el caso del apren-
dizaje de la lengua materna, a través de las clases de
español impartidas a los hijos de los emigrantes por los
servicios exteriores del Estado español.

Lamentablemente otra parte de esas generaciones
han perdido el interés por sus raíces españolas debido a
la falta de vínculos y estímulos.

Por estas razones, resulta sorprendente enterarse que
los recortes presupuestarios están afectando a los cursos
de lengua española de los hijos de los emigrantes.

Por todo ello, se formulan al Gobierno las siguien-
tes preguntas:

1. ¿Qué opinión tiene el Gobierno sobre el papel
que en el futuro pueden tener, para la presencia de
España en los países de todos los continentes, los des-
cendientes de los emigrantes españoles que por razones
diversas opten por residir en los países de acogida?

2. ¿Considera el Gobierno que el conocimiento de
la lengua y la cultura materna es un factor importante
para una mejor integración en los países de acogida de
los hijos de los emigrantes y, en su caso, para facilitar
el retorno a España de quienes lo deseen?

3. ¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno para
estimular la asistencia de los hijos de los emigrantes a
las clases de lengua castellana en los países donde se
hablan idiomas distintos al español?

4. ¿Es cierto que los recortes presupuestarios afec-
tarán a la atención de los niños matriculados en las cla-
ses de lengua castellana en los países donde se hablan
otros idiomas?

5. ¿Puede informar el Gobierno sobre la evolución
que ha tenido el número de clases de castellano para
los hijos de emigrantes, indicando el número de estu-

diantes matriculados, así como la plantilla de Profeso-
res y el presupuesto destinado a estas actividades en los
últimos ocho años, desglosando la información por año
y país en todos los continentes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/051677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Montserrat Palma i Muñoz, Diputada por
Girona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a la suspensión del servi-
cio en la línea ferroviaria Barcelona-Puigcerdà

Exposición de motivos

El pasado jueves 27 de febrero se produjeron diver-
sos desprendimientos sobre la vía férrea en la línea del
ferrocarril entre Barcelona y Puigcerdà. Concretamen-
te, entre Sant Quirze de Besora y Puigcerdà. La impor-
tancia de los desprendimientos obligó a suspender el
servicio. Cuatro días después los trabajos de limpieza
de la vía continúan sin que se conozca cuándo podrá
restablecerse la circulación de trenes.

Los desprendimientos, las averías en esta línea son
frecuentes, lo que obliga a poner en funcionamiento
servicios alternativos de transporte de viajeros por
carretera. Sin embargo, nunca se había producido un
corte tan prolongado.

La línea ferroviaria Barcelona-Puigcerdà ha sido
objeto de importantes polémicas en los últimos años
debido a las grandes limitaciones en su funcionamiento
como las relativas a horarios, número de servicios, dura-
ción de los trayectos, averías, lentitud, interrupciones,
etc., así como al evidente abandono al que se ha visto
sometida tanto en lo referente a las inversiones realiza-
das para su mejora como a las tareas de mantenimiento.

La línea ferroviaria Barcelona-Puigcerdà es de vital
importancia para la comunicación de las comarcas del
Ripollés y la Cerdanya, especialmente en esta época
del año en la que se produce la mayor afluencia de visi-
tantes y turistas a las estaciones de esquí de la zona
(como la Vall de Núria y La Molina-Alp). Asimismo,
los residentes en la Cerdanya y el Ripollés que estudian
o trabajan fuera de su comarca se han visto seriamente
perjudicados por estos hechos.
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Los ciudadanos y ciudadanas del Ripollés y la Cer-
danya, los representantes del sector turístico y económi-
co y los representantes de las instituciones locales han
denunciado reiteradamente las consecuencias negativas
derivadas del mal estado de las comunicaciones viarias
y ferroviarias, muy especialmente del estado de abando-
no de la línea ferroviaria. Los hechos de los últimos días
con la comunicación por ferrocarril interrumpida desde
el 27 de febrero han puesto en evidencia, una vez más,
una situación insostenible para los ciudadanos y los
intereses del Ripollés y la Cerdanya.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Considera el Gobierno que la situación del
ferrocarril en las comarcas del Ripollés y la Cerdanya
es la correcta?

2. ¿Qué actuaciones va a emprender el Gobierno y
la compañía RENFE para evitar en el futuro más situa-
ciones como la ocurrida estos últimos días en la línea
férrea Barcelona-Puigcerdà y para resolver las defi-
ciencias crónicas de esta línea por falta de inversión?

3. ¿Cuáles son las causas de la interrupción del
servicio desde el pasado 27 de febrero?

4. ¿Cuáles son las razones de la prolongada inte-
rrupción de la circulación de trenes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Montserrat Palma i Muñoz, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/051678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Las inundaciones provocadas en 1982 ocasionaron
graves daños a las personas y bienes en los municipios
de Velilla de Cinca, Fraga y Torrente de Cinca, como
consecuencia del desbordamiento del río Cinca a su
paso por los mismos.

Ello motivó la construcción de muros de defensa en
la margen derecha del río Cinca a su paso por los indi-
cados municipios.

La falta continuada de conservación y mantenimien-
to del cauce del río Cinca y de los muros de defensa
construidos en su momento, propició la firma de un

Convenio en 1999 entre el Ayuntamiento de Fraga, la
Confederación Hidrográfica del Ebro y el Gobierno de
Aragón, cuyo objeto era la ejecución de «un tratamien-
to de las riberas del río Cinca a su paso por Fraga», que
tenía un coste de 371 millones de pesetas, y que serían
gastadas entre los años 1999 y 2000.

Sobre la ejecución de este proyecto se han formula-
do diversas preguntas, y entre otras, las formuladas por
este Diputado el 20 de febrero de 2002, para que fuera
respondida de forma oral en Comisión, que al finalizar
este último período de sesiones en diciembre de 2002,
tiene que ser contestada por escrito, sin que hasta el día
de la fecha se halla recibido respuesta alguna.

Las grandes avenidas por lluvias que se han produ-
cido y el deshielo que se prevé en razón a la nieve que
existe están generando gran inquietud en las zonas que
pueden verse afectadas, ya que el cauce del río Cinca
en las condiciones en que se encuentra en el tramo de
su desembocadura, en los municipios a que se ha hecho
referencia, sería incapaz de evitar el desbordamiento y
previsibles inundaciones, dadas las malas condiciones
de conservación y mantenimiento de los muros de
defensa de la margen derecha del río, sobre las que no
se ha actuado desde la Confederación Hidrográfica del
Ebro, órgano competente, aunque en algún momento
quiera obviar dichas atribuciones.

Por todo ello, a la vista de lo expuesto, este Diputado
presenta las siguientes preguntas para que sean contes-
tadas por escrito por el Ministerio de Medio Ambiente.

1. ¿En qué situación se encuentran los convenios
firmados en 1999 entre la Confederación Hidrográfica
del Ebro, el Gobierno de Aragón y los Ayuntamientos
de Alcañiz, Barbastro, Fraga y otros municipios de la
provincia de Huesca para la adecuación de riberas?

2. ¿Qué medidas urgentes tiene previsto adoptar
el Ministerio de Medio Ambiente en el tramo de la
desembocadura del río Cinca, y más concretamente en
los municipios de Velilla de Cinca, Fraga, Torrente de
Cinca y Mequinenza, para evitar el desbordamiento del
río a causa de las posibles grandes avenidas?

3. ¿Cuándo tiene previsto adoptar las indicadas
medidas y cuál es su coste estimado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Víctor Morlán Gracia, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/051679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por la
provincia de Cádiz, al amparo de lo previsto en el
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artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa al «hundimiento de una
parte de la CN-340, a su paso por San Roque (Cádiz),
inaugurado en agosto de 2002, así como accidentes en
el tramo Guadiaro-Estepona»

Motivación

El tramo de la carretera nacional 340, comprendido
entre los kilómetros 134,2 y 136,8, a su paso por San
Roque (Cádiz), inaugurado por el Ministerio de
Fomento el pasado mes de agosto, se ha hundido sin
que se conozcan los motivos, pudiendo haber provoca-
do un grave accidente. Además, ya han sido numerosos
los accidentes entre el tramo Guadiaro-Estepona, debi-
do al mal estado del piso de este tramo desde su inau-
guración.

Por último, las 13 rotondas que tiene en los 20 kiló-
metros provocan también situaciones peligrosas y com-
plejas, especialmente, de noche; ya que algunas de ellas
adolecen de iluminación y están mal diseñadas.

Por ello, el Diputado firmante formula al Gobierno
las siguientes preguntas:

1. ¿Cuáles han sido las causas del hundimiento de
una parte de la CN-340, en San Roque, a los pocos
meses de la inauguración?

2. En el caso de que se justifique por las lluvias,
¿considera el Ministro de Fomento que ha sido cons-
truido con todas las garantías de calidad y seguridad?

3. ¿Considera el Ministro de Fomento que el piso
de este tramo de la N-340, reúne las condiciones de segu-
ridad necesarias para la circulación de los vehículos?

4. ¿Qué medidas se van a adoptar para mejorar la
circulación de la Carretera Nacional 340, entre Guadia-
ro-Estepona?

5. ¿Cuál fue el coste total final de la sociedad con-
cesionaria en la construcción de las obras de desdobla-
miento de la CN-340, Guadiaro-Estepona?

6. ¿Cuál es la intensidad media diaria del tramo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febre-
ro de 2003.—Salvador de la Encina Ortega, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/051680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa Costa i Campi, Diputada por
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario

Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

La bonificación de créditos para la realización de
proyectos de inversión constituye una línea de política
económica relevante para la mejora de la competitivi-
dad de las empresas, especialmente de las pymes, que
tienen que afrontar mayores exigencias por parte de las
entidades financieras para acceder a un crédito. El ICO
como entidad financiera pública colabora con el resto
de entidades financieras y atiende las necesidades de
financiación que el sistema privado no cubre o lo hace
parcialmente. En el desarrollo de su función crediticia
tiene diversas líneas de crédito, entre ellas la Línea de
Financiación para la Pequeña y Mediana Empresa y la
Línea de Internacionalización de la empresa. Sobre
estas dos líneas y en relación al período 1997-2002,
ambos años inclusive, se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Cómo controla el ICO que una empresa bene-
ficiaria de un crédito de la Línea de Financiación para
la Pequeña y Mediana Empresa es una pyme?

2. ¿Cómo controla el ICO que una empresa bene-
ficiaria de un crédito de la Línea de Internacionaliza-
ción cumple los requisitos exigidos?

3. ¿Qué número de pymes, por año, se han benefi-
ciado de créditos? ¿Cómo se han distribuido anualmen-
te —con detalle del porcentaje sobre el total— estas
empresas por tamaños dentro del grupo de las de menos
de 250 trabajadores, límite máximo de plantilla fijado
para poderse acoger a la Línea de Financiación para la
Pequeña y Mediana Empresa? ¿Cómo se han distribui-
do anualmente estas empresas por ramas de actividad
—con detalle del porcentaje sobre el total—?

4. ¿Cuál es la relación de los beneficiarios finales
—razón social y tamaño— de la Línea de Financiación
para la Pequeña y Mediana Empresa y de la Línea de
Internacionalización?

5. Dado que la Línea de Financiación para la
Pequeña y Mediana Empresa especifica una relación
de proyectos financiables y atendiendo a esta clasifica-
ción, ¿cómo se han distribuido cada año los créditos
concedidos según el tipo de inversión, inmobiliaria,
activos inmateriales tecnológicos —con especificación
del tipo de modernización o innovación—, inmateria-
les no tecnológicos —con especificación del tipo de
activo—?

6. ¿Qué porcentaje de pymes han resultado bene-
ficiadas por la concesión de un crédito sobre el total de
solicitantes, en cada uno de los años señalados?

7. ¿Cuántas empresas se han beneficiado de los
créditos de la Línea de Internacionalización para cada
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uno de los años señalados? ¿Cómo han incidido los
créditos del ICO de la Línea de Internacionalización
en las empresas beneficiadas por la concesión de un
crédito? ¿Cuál es su distribución por tamaños, para
cada año señalado? ¿Cuál es el resultado —cuantifica-
do para cada año y según tamaño de la empresa— en
términos del número de proyectos finalizados con
éxito, aumento de exportaciones, establecimiento de
nuevas relaciones comerciales estables y apertura de
una filial?

8. ¿Realiza el ICO algún tipo de seguimiento, más
allá del estrictamente financiero-contable, de la inver-
sión objeto de apoyo crediticio? ¿Comprueba el ICO
que las empresas utilizan los créditos concedidos para
la financiación de las inversiones comprometidas?
¿Cuál es el método empleado y los resultados obteni-
dos para cada año de los señalados?

9. ¿Realiza el ICO algún tipo de evaluación acer-
ca de la incidencia de su actividad crediticia en una
mejora de la eficiencia de la empresa y de su interna-
cionalización? ¿Cuál es el método empleado y los
resultados obtenidos para cada año de los señalados?

10. ¿Realiza el ICO algún tipo de evaluación de la
eficiencia y del cumplimiento de los objetivos de los
programas que realiza y del cumplimiento de las condi-
ciones establecidas a las empresas? ¿Cuál es el método
empleado y los resultados obtenidos para cada año de
los señalados?

11. ¿Cómo controla el ICO que las empresas que
han recibido créditos apoyados en los fondos FEDER
realizaban sus actividades en regiones objetivo 1?
¿Cuál es el método empleado y los resultados obteni-
dos para cada año de los señalados?

12. ¿Cómo se distribuyen las empresas beneficia-
das según las diferentes líneas de apoyo crediticio que
tiene el ICO?

13. ¿El ICO ha agotado siempre sus recursos pre-
supuestarios en cada una de sus líneas? ¿Un mayor pre-
supuesto hubiera permitido financiar a más empresas?
¿Cuál es el balance anual por líneas y años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—María Teresa Costa i Campi, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/051681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del

Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Construcción de edificio que albergue el conjunto de
los Juzgados en la ciudad de Palencia

Motivación

Hace tiempo que se viene demandando al Gobierno la
conveniencia de llevar a cabo la construcción de un edifi-
cio que albergue el conjunto de los Juzgados de la ciudad
de Palencia, que en la actualidad se encuentran dispersos.

Entre las posibilidades de ubicación de dicha sede
se barajó el edificio del Banco de España, sito en la
calle La Cestilla. Al parecer, dicha posibilidad ha sido
descartada por el Ministerio de Justicia debido a que su
capacidad es insuficiente.

Otra posibilidad es la ubicación del edificio en las
antiguas cocheras del MOPU, sitas en la avenida de
Castilla, de esta ciudad.

Resulta preocupante que el tiempo va transcurrien-
do y que en fechas no lejanas se van a producir las
transferencias de competencias en materia de Justicia a
la Comunidad Autónoma de Castilla y León, con la
posibilidad de que este problema no se haya soluciona-
do antes de la consumación de las transferencias y
pudiera quedar sin resolver.

Por ello formulo al Gobierno las siguientes preguntas:

1. ¿Tiene el Gobierno intención de llevar a cabo
en Palencia la construcción de un edificio que albergue
el conjunto de los Juzgados de la ciudad que en la
actualidad se encuentran dispersos?

2. En caso afirmativo, ¿cuál sería la posible ubica-
ción de dicho edificio?

3. ¿Su construcción se contemplaría con cargo a
los Presupuestos Generales del Estado y se comprome-
tería antes de producirse el traspaso de competencias
en materia de Justicia a la Comunidad Autónoma de
Castilla y León?

4. ¿Qué plazos de ejecución tiene previstos el
Gobierno para llevar a cabo la construcción de este edi-
ficio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/051682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Martínez Sanjuán, Diputado por La
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista,
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
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tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, presenta las siguientes preguntas para que le
sean contestadas por escrito.

Motivación

Dentro de los conceptos retributivos de las personas
que prestan servicio en la Administración General del
Estado, se encuentran las gratificaciones que son entre-
gadas a distintas personas, en cada uno de los Ministe-
rios, en función de trabajos especiales determinados
por los órganos de dirección y ellos mismos.

Con el fin de conocer la aplicación de las gratifica-
ciones en el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales
en el ejercicio 2002, se pregunta al Gobierno:

1. ¿Qué cantidades totales se han destinado y abo-
nado por el concepto de gratificaciones al personal,
funcionario o contratado, del Ministerio de Trabajo y
Asuntos Sociales en el pasado mes de diciembre?, ¿y
más concretamente en el Gabinete del Ministro de Tra-
bajo y Asuntos Sociales?

2. ¿Con cargo a qué partidas específicas del pre-
supuesto 2002 y en qué subconceptos presupuestarios
se han abonado las gratificaciones del pasado mes de
diciembre en el Ministerio de Trabajo y Asuntos Socia-
les?, ¿cuánto desde la Subsecretaría, desde la Secreta-
ría de Estado de la Seguridad Social y cuánto desde
Organismos Autónomos adscritos al Ministerio?

3. ¿Cuántos empleados —funcionarios y contrata-
dos— se han beneficiado en el Ministerio de Trabajo y
Asuntos Sociales, de las gratificaciones citadas en el
pasado mes de diciembre?, ¿cuántos de ellos pertene-
cen al Gabinete del señor Ministro de Trabajo y Asun-
tos Sociales?

4. ¿A qué centros directivos del Ministerio perte-
necen los empleados beneficiados con gratificaciones
en el pasado mes de diciembre?, ¿cuántos del Gabinete
del señor Ministro, o de la Subsecretaría, de la Secreta-
ría de Estado de la Seguridad Social, o de la Secretaría
General de Empleo y de los Organismos Autónomos
adscritos al Ministerio de Trabajo?

5. ¿Cuál ha sido la gratificación de mayor cuantía
abonada en el pasado mes de diciembre en el Ministe-
rio de Trabajo y Asuntos Sociales?, ¿cuántos y qué
empleados la han recibido?, ¿qué número los ha recibi-
do por cada centro directivo?

6. ¿Se han producido transferencias de crédito
desde el presupuesto específico de la Seguridad Social
en el año 2002 al presupuesto del Ministerio de Trabajo
y Asuntos Sociales para el pago de gastos de personal?,
¿qué destino han tenido dichas transferencias de crédito?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Ángel Martínez Sanjuán, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/051683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presenta las siguientes preguntas para que le sean
contestadas por escrito.

Motivación

El «Boletín Oficial de Aragón» número 295, en su
Sección VI, «Boletín Oficial de la Provincia de Huesca»,
publicó con fecha 26 de diciembre de 2002, un anuncio
emitido por el Ministerio de Medio Ambiente —Confe-
deración Hidrográfica del Ebro— Comisaría de Aguas,
en virtud del cual se sacaba a información pública la
solicitud de una concesión de aprovechamiento de agua
en el río Alcanadre, en el municipio de Castejón de
Monegros, instada por la empresa «Jorge, Sociedad
Limitada», para riego de 1.260 hectáreas y un consumo
de caudal medio-máximo de 623,70 litros/segundo. Las
características más concretas del indicado proyecto vie-
nen definidas en el citado anuncio.

Castejón de Monegros, localidad cuya necesidad de
ampliar sus hectáreas de regadío ha sido puesta de
manifiesto en muchas ocasiones, riega actualmente 500
hectáreas de su amplio término municipal. Resulta sor-
prendente que, no habiéndose atendido a las demandas
municipales sobre la ampliación de la zona de regadío,
ahora se atendiese a una petición de una sociedad que
plantea regar 1.260 hectáreas, y que en teoría debiera
tener la misma respuesta que tuvo la Corporación
Municipal.

Ante esta situación, y con la finalidad de clarificar
el uso o usos que va a tener el caudal objeto de la con-
cesión solicitada, este Diputado formula al Ministro de
Medio Ambiente las siguientes preguntas para que le
sean contestadas por escrito.

1. ¿Ha sido ya otorgada la concesión de caudales
solicitada por la empresa «Jorge, Sociedad Limitada»?,
¿qué tipo de cultivos van a ser objeto de riego?

2. ¿Cuál es el importe total de las obras a ejecutar,
según el proyecto presentado?

3. ¿Existe en estos momentos alguna derivación,
del tipo que sea, desde el canal de Monegros o desde
cualquier otra infraestructura de agua, que suministre
agua a alguna actividad agrícola o ganadera que se lleve
a cabo en el indicado municipio de Castejón de Mone-
gros, con independencia de las derivadas del riego de
las 500 hectáreas?, si existe alguna, ¿cuál o cuáles son?,
¿quién o quiénes son los titulares de dichas actividades?

4. ¿Existe en la Confederación Hidrográfica del
Ebro alguna solicitud de elevación de agua desde el
canal de Monegros por parte del Ayuntamiento de Cas-
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tejón de Monegros para poner en regadío hectáreas de
su término municipal?, si existe, ¿en qué situación se
encuentra la tramitación de dicha solicitud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo
de 2003.—Víctor Morlán Gracia, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/051684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Sanjuán de la Rocha y don José Luis
Asenjo Díaz, Diputados por Málaga, pertenecientes al
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados,
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuáles son las medidas de detección de problemas
o dispositivos de alarma con los que cuenta el puerto de
Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2003.—Carlos Sanjuán de la Rocha y José
Luis Asenjo Díaz, Diputados.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/051685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Asenjo Díaz y don Carlos Sanjuán de
la Rocha, Diputados por Málaga, pertenecientes al
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados,
presentan las siguientes preguntas para que les sean
contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es la periodicidad de inspección y revi-
sión de los dispositivos de alarma o detección del puer-
to de Málaga?

2. ¿Cuándo se realizó la última revisión de los
mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2003.—José Luis Asenjo Díaz y Carlos San-
juán de la Rocha, Diputados.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/051686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Asenjo Díaz y don Carlos Sanjuán de
la Rocha, Diputados por Málaga, pertenecientes al
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados,
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión del Ministerio de Fomen-
to en equipamiento de estaciones de control en el puer-
to de Málaga desde 1996 hasta 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2003.—José Luis Asenjo Díaz y Carlos San-
juán de la Rocha, Diputados.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/051687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Sanjuán de la Rocha y don José Luis
Asenjo Díaz, Diputados por Málaga, pertenecientes al
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados,
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

Motivación

Los problemas medioambientales, económicos,
laborales y sociales derivados del hundimiento del
«Prestige», han supuesto una gran catástrofe a la que se
enfrenta Galicia y con ella toda España, y han hecho
salir a la superficie las preocupaciones lógicas sobre el
tráfico marítimo de mercancías peligrosas o de riesgos
medioambientales para nuestros puertos y costas.

Por lo anteriormente expuesto, los Diputados que
suscriben, realizan la siguiente pregunta:

¿Qué actuaciones a cargo de Seguridad Marítima se
han efectuado en el puerto de Málaga desde 1996 
a 2002 y cuál ha sido su coste económico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2003.—Carlos Sanjuán de la Rocha y José
Luis Asenjo Díaz, Diputados.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.
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184/051688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Sanjuán de la Rocha y don José Luis
Asenjo Díaz, Diputados por Málaga, pertenecientes al
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados,
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

Motivación

Los problemas medioambientales, económicos,
laborales y sociales derivados del hundimiento del
«Prestige», han supuesto una gran catástrofe a la que se
enfrenta Galicia y con ella toda España, y han hecho
salir a la superficie las preocupaciones lógicas sobre el
tráfico marítimo de mercancías peligrosas o de riesgos
medioambientales para nuestros puertos y costas.

Por lo anteriormente expuesto, los Diputados que
suscriben, realizan la siguiente pregunta:

¿Qué tipo y cuántos barcos con mercancías peligro-
sas o de riesgo han atracado o fondeado en el puerto de
Málaga en los años 2000, 2001 y 2002 y qué carga
transportaban?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2003.—Carlos Sanjuán de la Rocha y José
Luis Asenjo Díaz, Diputados.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/051689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Sanjuán de la Rocha y don José Luis
Asenjo Díaz, Diputados por Málaga, pertenecientes al
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados,
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

Motivación

Los problemas medioambientales, económicos,
laborales y sociales derivados del hundimiento del
«Prestige», han supuesto una gran catástrofe a la que se
enfrenta Galicia y con ella toda España, y han hecho
salir a la superficie las preocupaciones lógicas sobre el
tráfico marítimo de mercancías peligrosas o de riesgos
medioambientales para nuestros puertos y costas.

Por lo anteriormente expuesto, los Diputados que
suscriben, realizan la siguiente pregunta:

¿Cuántos barcos mercantes con más de quince años
de antigüedad han pasado por el puerto de Málaga en
los años 2000, 2001 y 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2003.—Carlos Sanjuán de la Rocha y José
Luis Asenjo Díaz, Diputados.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/051690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Asenjo Díaz y don Carlos Sanjuán de
la Rocha, Diputados por Málaga, pertenecientes al
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados,
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

Motivación

Los problemas medioambientales, económicos,
laborales y sociales derivados del hundimiento del
«Prestige», han supuesto una gran catástrofe a la que se
enfrenta Galicia y con ella toda España, y han hecho
salir a la superficie las preocupaciones lógicas sobre el
tráfico marítimo de mercancías peligrosas o de riesgos
medioambientales para nuestros puertos y costas.

Por lo anteriormente expuesto, los Diputados que
suscriben, realizan la siguiente pregunta:

¿Qué cantidades se han presupuestado para SASE-
MAR (provincia de Málaga) en los Presupuestos Gene-
rales del Estado desde 1996 a 2002 y qué cantidades se
han ejecutado, desglosadas por años y partidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2003.—José Luis Asenjo Díaz y Carlos San-
juán de la Rocha, Diputados.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/051691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Asenjo Díaz y don Carlos Sanjuán de
la Rocha, Diputados por Málaga, pertenecientes al
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
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ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados,
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión del Ministerio de Fomen-
to en seguridad del tráfico marítimo y vigilancia coste-
ra en el puerto de Málaga desde 1996 hasta 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2003.—José Luis Asenjo Díaz y Carlos San-
juán de la Rocha, Diputados.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/051692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis Asenjo Díaz y don Carlos Sanjuán de
la Rocha, Diputados por Málaga, pertenecientes al
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados,
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

Motivación

Los problemas medioambientales, económicos,
laborales y sociales derivados del hundimiento del
«Prestige», han supuesto una gran catástrofe a la que se
enfrenta Galicia y con ella toda España, y han hecho
salir a la superficie las preocupaciones lógicas sobre el
tráfico marítimo de mercancías peligrosas o de riesgos
medioambientales para nuestros puertos y costas.

Por lo anteriormente expuesto, los Diputados que
suscriben, realizan la siguiente pregunta:

¿Cuál ha sido la evolución en efectivos humanos de
SASEMAR en el puerto de Málaga desde 1996 a 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2003.—José Luis Asenjo Díaz y Carlos San-
juán de la Rocha, Diputados.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista.

184/051693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Sanjuán de la Rocha y don José Luis
Asenjo Díaz, Diputados por Málaga, pertenecientes al
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del

vigente Reglamento del Congreso de los Diputados,
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

Motivación

Los problemas medioambientales, económicos,
laborales y sociales derivados del hundimiento del
«Prestige», han supuesto una gran catástrofe a la que se
enfrenta Galicia y con ella toda España, y han hecho
salir a la superficie las preocupaciones lógicas sobre el
tráfico marítimo de mercancías peligrosas o de riesgos
medioambientales para nuestros puertos y costas.

Por lo anteriormente expuesto, los Diputados que
suscriben, realizan la siguiente pregunta:

¿De qué medios materiales dispone SASEMAR en
el puerto de Málaga? (número de barcos, especialidad,
funciones de los mismos).

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2003.—Carlos Sanjuán de la Rocha y José
Luis Asenjo Díaz, Diputados.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/051694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén y
doña Raquel de la Cruz Valentín, Diputada por Toledo,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Azután de la provin-
cia de Toledo, catalogada con la categoría A, indicando
la fecha de la licitación de su elaboración y la inversión
realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Raquel de la
Cruz Valentín, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén y
doña Raquel de la Cruz Valentín, Diputada por Toledo,
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pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Castrejón de la pro-
vincia de Toledo, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Raquel de la
Cruz Valentín, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén y
doña Raquel de la Cruz Valentín, Diputada por Toledo,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de El Castro de la pro-
vincia de Toledo, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Raquel de la
Cruz Valentín, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén y
doña Raquel de la Cruz Valentín, Diputada por Toledo,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Cazalegas de la pro-
vincia de Toledo, catalogada con la categoría A, indi-

cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Raquel de la
Cruz Valentín, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén y
doña Raquel de la Cruz Valentín, Diputada por Toledo,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Finisterre de la pro-
vincia de Toledo, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Raquel de la
Cruz Valentín, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén y
doña Raquel de la Cruz Valentín, Diputada por Toledo,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Guajaraz de la pro-
vincia de Toledo, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Raquel de la
Cruz Valentín, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.
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184/051700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén y
doña Raquel de la Cruz Valentín, Diputada por Toledo,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Navalcán de la pro-
vincia de Toledo, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Raquel de la
Cruz Valentín, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Raquel de la Cruz Valentín, Diputada por Toledo,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de La Portiña de la pro-
vincia de Toledo, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Raquel de la
Cruz Valentín, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Raquel de la Cruz Valentín, Diputada por Toledo,

pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Pusa de la provincia
de Toledo, catalogada con la categoría A, indicando la
fecha de la licitación de su elaboración y la inversión
realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Raquel de la
Cruz Valentín, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Raquel de la Cruz Valentín, Diputada por Toledo,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Rosarito de la pro-
vincia de Toledo, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Raquel de la
Cruz Valentín, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Raquel de la Cruz Valentín, Diputada por Toledo,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que
les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Rosarito (Dique del
collado) de la provincia de Toledo, catalogada con la
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categoría A, indicando la fecha de la licitación de su
elaboración y la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Raquel de la
Cruz Valentín, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Raquel de la Cruz Valentín, Diputada por Toledo,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que
les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de El Torcón II de la
provincia de Toledo, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Raquel de la
Cruz Valentín, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Raquel de la Cruz Valentín, Diputada por Toledo,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que
les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de El Torcón de la pro-
vincia de Toledo, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Raquel de la
Cruz Valentín, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Raquel de la Cruz Valentín, Diputada por Toledo,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que
les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Navalcán (Dique del
collado) de la provincia de Toledo, catalogada con la
categoría B, indicando la fecha de la licitación de su
elaboración y la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Raquel de la
Cruz Valentín, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Raquel de la Cruz Valentín, Diputada por Toledo,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que
les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Salazares (Balsa) de
la provincia de Toledo, catalogada con la categoría B,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Raquel de la
Cruz Valentín, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén,
y don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por
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Palencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presentan la
siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el Plan
de Emergencia de la Presa de Aguilar de Campoo de la
provincia de Palencia, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Julio Villarru-
bia Mediavilla, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén,
y don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por
Palencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presentan la
siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el Plan
de Emergencia de la Presa de Aguilar de Campoo (Dique
del collado 1) de la provincia de Palencia, catalogada
con la categoría A, indicando la fecha de la licitación de
su elaboración y la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Julio Villarru-
bia Mediavilla, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén,
y don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por
Palencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presentan la

siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el Plan
de Emergencia de la Presa de Aguilar de Campoo (Dique
del collado 2) de la provincia de Palencia, catalogada
con la categoría A, indicando la fecha de la licitación de
su elaboración y la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Julio Villarru-
bia Mediavilla, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por Palen-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregun-
ta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Camporredondo de
la provincia de Palencia, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Julio Villarru-
bia Mediavilla, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por Palen-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Cervera/Ruesga de
la provincia de Palencia, catalogada con la categoría A,
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indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Julio Villarru-
bia Mediavilla, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por Palen-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregun-
ta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Compuerto de la
provincia de Palencia, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Julio Villarru-
bia Mediavilla, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por Palen-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregun-
ta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Las Cuevas de la
provincia de Palencia, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Julio Villarru-
bia Mediavilla, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén,
y don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por
Palencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presentan la
siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Requejada de la pro-
vincia de Palencia, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Julio Villarru-
bia Mediavilla, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén,
y don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por
Palencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presentan la
siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Velilla de Guardo de
la provincia de Palencia, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Julio Villarru-
bia Mediavilla, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.
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184/051718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por Palen-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregun-
ta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Villafría de la pro-
vincia de Palencia, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Julio Villarru-
bia Mediavilla, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Francesc Xavier Sabaté i Ibarz, Diputado por
Tarragona, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento
del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente
pregunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Ribarroja de la pro-
vincia de Tarragona, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Francesc
Xavier Sabaté i Ibarz, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/051720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Cuál ha sido la evolución de la ratio entre el número
de cotizantes a la Seguridad Social y el número de pen-
sionistas en la Comunidad de Madrid en el año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/051721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Cuál ha sido la evolución de la ratio entre el núme-
ro de cotizantes a la Seguridad Social y el número de
pensionistas en Albacete en el año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/051722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Cuál ha sido la evolución de la ratio entre el núme-
ro de cotizantes a la Seguridad Social y el número de
pensionistas en Ciudad Real en el año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/051723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Cuál ha sido la evolución de la ratio entre el núme-
ro de cotizantes a la Seguridad Social y el número de
pensionistas en Cuenca en el año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.



184/051724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Cuál ha sido la evolución de la ratio entre el núme-
ro de cotizantes a la Seguridad Social y el número de
pensionistas en Guadalajara en el año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/051725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Cuál ha sido la evolución de la ratio entre el núme-
ro de cotizantes a la Seguridad Social y el número de
pensionistas en Toledo en el año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/051726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Cuál ha sido la evolución de la ratio entre el núme-
ro de cotizantes a la Seguridad Social y el número de
pensionistas en Ávila en el año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/051727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Cuál ha sido la evolución de la ratio entre el núme-
ro de cotizantes a la Seguridad Social y el número de
pensionistas en Burgos en el año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/051728

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Cuál ha sido la evolución de la ratio entre el núme-
ro de cotizantes a la Seguridad Social y el número de
pensionistas en León en el año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/051729

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Cuál ha sido la evolución de la ratio entre el núme-
ro de cotizantes a la Seguridad Social y el número de
pensionistas en Palencia en el año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/051730

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Cuál ha sido la evolución de la ratio entre el núme-
ro de cotizantes a la Seguridad Social y el número de
pensionistas en Salamanca en el año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.
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184/051731

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Cuál ha sido la evolución de la ratio entre el núme-
ro de cotizantes a la Seguridad Social y el número de
pensionistas en Soria en el año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/051732

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Cuál ha sido la evolución de la ratio entre el núme-
ro de cotizantes a la Seguridad Social y el número de
pensionistas en Segovia en el año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/051733

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Cuál ha sido la evolución de la ratio entre el núme-
ro de cotizantes a la Seguridad Social y el número de
pensionistas en Valladolid en el año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/051734

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Cuál ha sido la evolución de la ratio entre el núme-
ro de cotizantes a la Seguridad Social y el número de
pensionistas en Zamora en el año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/051735

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué convenios se han suscrito por el Ministerio de
Trabajo y Asuntos Sociales, en el año 2002, con el
Gobierno de la Comunidad Autónoma de Castilla-La
Mancha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/051736

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué convenios se han suscrito por el Ministerio de
Trabajo y Asuntos Sociales, en el año 2002, con el
Gobierno de la Comunidad Autónoma de Castilla y
León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/051737

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué cantidades se han destinado para cubrir pres-
taciones por desempleo en el año 2002 en la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.
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184/051738

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué cantidades se han destinado para cubrir pres-
taciones por desempleo en el año 2002 en la Comuni-
dad Autónoma de Castilla y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/051739

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué número de parados y paradas ha habido en la
Comunidad de Madrid en el año 2002 (pormenorizado
por sexos, edades y ramas de producción)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/051740

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué número de parados y paradas ha habido en
Albacete en el año 2002 (pormenorizado por sexos,
edades y sectores de producción)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/051741

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué número de parados y paradas ha habido en
Ciudad Real en el año 2002 (pormenorizado por sexos,
edades y ramas de producción)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/051742

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué número de parados y paradas ha habido en
Cuenca en el año 2002 (pormenorizado por sexos, eda-
des y sectores de producción)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/051743

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué número de parados y paradas existentes en
Guadalajara en el año 2002 (pormenorizado por sexos,
edades y ramas de producción)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/051744

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué número de parados y paradas existentes en
Toledo en el año 2002 (pormenorizado por sexos, eda-
des y sectores de producción)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.
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184/051745

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué número de parados y paradas existentes en
Ávila en el año 2002 (pormenorizado por sexos, edades
y ramas de producción)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/051746

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué número de parados y paradas existentes en
Burgos en el año 2002 (pormenorizado por sexos, eda-
des y sectores de producción)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/051747

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué número de parados y paradas existentes en
León en el año 2002 (pormenorizado por sexos, edades
y sectores de producción)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/051748

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué número de parados y paradas ha habido en
Palencia en el año 2002 (pormenorizado por sexos,
edades y ramas de producción)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/051749

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué número de parados y paradas ha habido en
Salamanca en el año 2002 (pormenorizado por sexos,
edades y sectores de producción)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/051750

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué número de parados y paradas existentes en
Segovia en el año 2002 (pormenorizado por sexos, eda-
des y ramas de producción)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/051751

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué número de parados y paradas ha habido en
Soria en el año 2002 (pormenorizado por sexos, edades
y ramas de producción)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.
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184/051752

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué número de parados y paradas ha habido en
Valladolid en el año 2002 (pormenorizado por sexos,
edades y sectores de producción)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/051753

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué número de parados y paradas existentes en
Zamora en el año 2002 (pormenorizado por sexos, eda-
des y ramas de producción)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/051754

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué número de perceptores ha habido por desem-
pleo en Albacete en el año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/051755

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué número de perceptores ha habido por desem-
pleo en Ciudad Real en el año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/051756

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué número de perceptores ha habido por desem-
pleo en Cuenca en el año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/051757

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué número de perceptores ha habido por desem-
pleo en Guadalajara en el año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/051758

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué número de perceptores ha habido por desem-
pleo en Toledo en el año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.
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184/051759

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué número de perceptores ha habido por desem-
pleo en Ávila en el año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/051760

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué número de perceptores ha habido por desem-
pleo en Burgos en el año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/051761

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué número de perceptores ha habido por desem-
pleo en León en el año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/051762

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué número de perceptores ha habido por desem-
pleo en Palencia en el año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/051763

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de perceptores por desem-
pleo en Salamanca en el año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/051764

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de perceptores por desem-
pleo en Segovia en el año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/051765

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de perceptores por desem-
pleo en Soria en el año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.
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184/051766

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de perceptores por desem-
pleo en Valladolid en el año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/051767

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Cuál ha sido el número de perceptores por desem-
pleo en Zamora en el año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/051768

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué número de parados y paradas de larga duración
ha habido en la Comunidad de Madrid en el año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/051769

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué número de parados y paradas de larga dura-
ción ha habido en Albacete en el año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/051770

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué número de parados y paradas de larga dura-
ción ha habido en Ciudad Real en el año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/051771

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué número de parados y paradas de larga dura-
ción ha habido en Cuenca en el año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/051772

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué número de parados y paradas de larga dura-
ción ha habido en Guadalajara en el año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/051773

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.
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¿Qué número de parados y paradas de larga dura-
ción ha habido en Toledo en el año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/051774

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué número de parados y paradas de larga dura-
ción ha habido en Ávila en el año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/051775

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué número de parados y paradas de larga dura-
ción existentes en Burgos en el año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/051776

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué número de parados y paradas de larga dura-
ción ha habido en León en el año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/051777

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué número de parados y paradas de larga dura-
ción ha habido en Palencia en el año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/051778

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué número de parados y paradas de larga dura-
ción ha habido en Salamanca en el año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/051779

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué número de parados y paradas de larga dura-
ción ha habido en Segovia en el año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/051780

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.
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¿Qué número de parados y paradas de larga dura-
ción ha habido en Soria en el año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/051781

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué número de parados y paradas de larga dura-
ción ha habido en Valladolid en el año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/051782

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué número de parados y paradas de larga dura-
ción ha habido en Zamora en el año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/051783

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué número y tipo de contratos se han realizado en
la Comunidad de Madrid en el año 2002 (por sexos,
edades y sectores de producción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/051784

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué número y tipo de contratos se han realizado en
Albacete en el año 2002 (por sexos, edades y sectores
de producción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/051785

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué número y tipo de contratos se han realizado en
Ciudad Real en el año 2002 (por sexos, edades y secto-
res de producción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/051786

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué número y tipo de contratos se han realizado en
Cuenca en el año 2002 (por sexos, edades y sectores de
producción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/051787

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.
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¿Qué número y tipo de contratos se han realizado en
Guadalajara en el año 2002 (por sexos, edades y secto-
res de producción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/051788

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué número y tipo de contratos se han realizado en
Toledo en el año 2002 (por sexos, edades y sectores de
producción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/051789

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué número y tipo de contratos se han realizado en
Ávila en el año 2002 (por sexos, edades y sectores de
producción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/051790

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué número y tipo de contratos se han realizado en
Burgos en el año 2002 (por sexos, edades y sectores de
producción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/051791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué número y tipo de contratos se han realizado en
León en el año 2002 (por sexos, edades y sectores de
producción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/051792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué número y tipo de contratos se han realizado en
Palencia en el año 2002 (por sexos, edades y sectores
de producción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/051793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara se presenta la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita.

¿Qué número y tipo de contratos se han realizado en
Salamanca en el año 2002 (por sexos, edades y sectores
de producción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Antero Ruiz López, Diputado.

184/051794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Gerardo Torres Sahuquillo, Diputado por Teruel,
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pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Arquillo de San
Blas, de la provincia de Teruel, catalogada con la cate-
goría A, indicando la fecha de la licitación de su elabo-
ración y la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Gerardo
Torres Sahuquillo, Diputados.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/051795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Gerardo Torres Sahuquillo, Diputado por Teruel,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Valbona, de la pro-
vincia de Teruel, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Gerardo
Torres Sahuquillo, Diputados.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/051796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Gerardo Torres Sahuquillo, Diputado por Teruel,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Valbona (Dique del
Collado 1), de la provincia de Teruel, catalogada con la
categoría A, indicando la fecha de la licitación de su
elaboración y la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Gerardo
Torres Sahuquillo, Diputados.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/051797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Gerardo Torres Sahuquillo, Diputado por Teruel,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Valbona (Dique del
Collado 3), de la provincia de Teruel, catalogada con la
categoría A, indicando la fecha de la licitación de su
elaboración y la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Gerardo
Torres Sahuquillo, Diputados.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/051798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Gerardo Torres Sahuquillo, Diputado por Teruel,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Calanda, de la pro-
vincia de Teruel, catalogada con la categoría A, indi-
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cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Gerardo
Torres Sahuquillo, Diputados.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/051799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Gerardo Torres Sahuquillo, Diputado por Teruel,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Cueva Foradada, de
la provincia de Teruel, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Gerardo
Torres Sahuquillo, Diputados.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/051800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Gerardo Torres Sahuquillo, Diputado por Teruel,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Escuriza, de la pro-
vincia de Teruel, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Gerardo
Torres Sahuquillo, Diputados.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/051801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Gerardo Torres Sahuquillo, Diputado por Teruel,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Estanca Alcañiz, de
la provincia de Teruel, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Gerardo
Torres Sahuquillo, Diputados.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/051802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Gerardo Torres Sahuquillo, Diputado por Teruel,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Gallipuen, de la pro-
vincia de Teruel, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Gerardo
Torres Sahuquillo, Diputados.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/051803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Gerardo Torres Sahuquillo, Diputado por Teruel,
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pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Pena, de la provin-
cia de Teruel, catalogada con la categoría A, indicando
la fecha de la licitación de su elaboración y la inversión
realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Gerardo
Torres Sahuquillo, Diputados.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/051804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Gerardo Torres Sahuquillo, Diputado por Teruel,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Río Jiloca (Regula-
ción), de la provincia de Teruel, catalogada con la cate-
goría A, indicando la fecha de la licitación de su elabo-
ración y la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Gerardo
Torres Sahuquillo, Diputados.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/051805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Gerardo Torres Sahuquillo, Diputado por Teruel,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Santolea, de la pro-
vincia de Teruel, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Gerardo
Torres Sahuquillo, Diputados.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/051806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Gerardo Torres Sahuquillo, Diputado por Teruel,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Val Comuna (Balsa),
de la provincia de Teruel, catalogada con la categoría
B, indicando la fecha de la licitación de su elaboración
y la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Gerardo
Torres Sahuquillo, Diputados.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/051807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Francisco Javier García Breva, Diputado por Gua-
dalajara, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Alcorlo, de la pro-
vincia de Guadalajara, catalogada con la categoría A,
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indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Francisco
Javier García Breva, Diputados.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/051808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Francisco Javier García Breva, Diputado por Gua-
dalajara, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Almoguera, de la
provincia de Guadalajara, catalogada con la categoría
A, indicando la fecha de la licitación de su elaboración
y la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Francisco
Javier García Breva, Diputados.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/051809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Francisco Javier García Breva, Diputado por Gua-
dalajara, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de El Atance, de la pro-
vincia de Guadalajara, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Francisco
Javier García Breva, Diputados.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/051810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Francisco Javier García Breva, Diputado por Gua-
dalajara, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Beleña, de la pro-
vincia de Guadalajara, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Francisco
Javier García Breva, Diputados.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/051811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Francisco Javier García Breva, Diputado por Gua-
dalajara, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Bolarque, de la pro-
vincia de Guadalajara, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Francisco
Javier García Breva, Diputados.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/051812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Francisco Javier García Breva, Diputado por Gua-
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dalajara, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan del Emergencia de la Presa de Buendía, de la pro-
vincia de Guadalajara, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Francisco
Javier García Breva, Diputados.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/051813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Francisco Javier García Breva, Diputado por Gua-
dalajara, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan del Emergencia de la Presa de La Bujeda, de la
provincia de Guadalajara, catalogada con la categoría
A, indicando la fecha de la licitación de su elaboración
y la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Francisco
Javier García Breva, Diputados.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/051814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Francisco Javier García Breva, Diputado por Gua-
dalajara, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Entrepeñas, de la
provincia de Guadalajara, catalogada con la categoría
A, indicando la fecha de la licitación de su elaboración
y la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Francisco
Javier García Breva, Diputados.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/051815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Francisco Javier García Breva, Diputado por Gua-
dalajara, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Palmaces, de la pro-
vincia de Guadalajara, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Francisco
Javier García Breva, Diputados.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/051816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Francisco Javier García Breva, Diputado por Gua-
dalajara, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Pozo de los Ramos,
de la provincia de Guadalajara, catalogada con la cate-
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goría A, indicando la fecha de la licitación de su elabo-
ración y la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Francisco
Javier García Breva, Diputados.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/051817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Francisco Javier García Breva, Diputado por Gua-
dalajara, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de La Tajera, de la pro-
vincia de Guadalajara, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Francisco
Javier García Breva, Diputados.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/051818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Francisco Javier García Breva, Diputado por Gua-
dalajara, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de El Vado, de la pro-
vincia de Guadalajara, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Francisco
Javier García Breva, Diputados.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/051819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Francisco Javier García Breva, Diputado por Gua-
dalajara, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de El Vado (Dique del
collado), de la provincia de Guadalajara, catalogada
con la categoría A, indicando la fecha de la licitación
de su elaboración y la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Francisco
Javier García Breva, Diputados.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/051820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Francisco Javier García Breva, Diputado por Gua-
dalajara, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Zorita de la provin-
cia de Guadalajara, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Francisco
Javier García Breva, Diputados.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/051821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Francisco Javier García Breva, Diputado por Gua-
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dalajara, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Estremera de la pro-
vincia de Guadalajara, catalogada con la categoría B,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Francisco
Javier García Breva, Diputados.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/051822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Arantza Mendizábal Gorostiaga, Diputada por
Vizcaya, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Undurraga de la pro-
vincia de Vizcaya, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Arantza Men-
dizábal Gorostiaga, Diputados.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/051823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Arantza Mendizábal Gorostiaga, Diputada por
Vizcaya, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Nocedal de la pro-
vincia de Vizcaya, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Arantza Men-
dizábal Gorostiaga, Diputados.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/051824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Arantza Mendizábal Gorostiaga, Diputada por
Vizcaya, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Lekubaso de la pro-
vincia de Vizcaya, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Arantza Men-
dizábal Gorostiaga, Diputados.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/051825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Arantza Mendizábal Gorostiaga, Diputada por
Vizcaya, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Artiba de la provin-
cia de Vizcaya, catalogada con la categoría A, indican-
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do la fecha de la licitación de su elaboración y la inver-
sión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Arantza Men-
dizábal Gorostiaga, Diputados.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/051826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Arantza Mendizábal Gorostiaga, Diputada por
Vizcaya, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Zollo de la provin-
cia de Vizcaya, catalogada con la categoría A, indican-
do la fecha de la licitación de su elaboración y la inver-
sión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Arantza Men-
dizábal Gorostiaga, Diputados.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/051827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Vicente Ripa González, Diputado por Navarra, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Añarbe de la provin-
cia de Navarra, catalogada con la categoría A, indican-
do la fecha de la licitación de su elaboración y la inver-
sión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Vicente Ripa
González, Diputados.—María Teresa Fernández de
la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/051828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Vicente Ripa González, Diputado por Navarra, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Artikutza de la pro-
vincia de Navarra, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Vicente Ripa
González, Diputados.—María Teresa Fernández de
la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/051829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Vicente Ripa González, Diputado por Navarra, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Leurtza Inferior de
la provincia de Navarra, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Vicente Ripa
González, Diputados.—María Teresa Fernández de
la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/051830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Vicente Ripa González, Diputado por Navarra, per-
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tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Leurtza Superior de
la provincia de Navarra, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Vicente Ripa
González, Diputados.—María Teresa Fernández de
la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/051831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Vicente Ripa González, Diputado por Navarra, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Mendaur de la pro-
vincia de Navarra, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Vicente Ripa
González, Diputados.—María Teresa Fernández de
la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/051832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Vicente Ripa González, Diputado por Navarra, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Alloz de la provin-
cia de Navarra, catalogada con la categoría A, indican-
do la fecha de la licitación de su elaboración y la inver-
sión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Vicente Ripa
González, Diputados.—María Teresa Fernández de
la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/051833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Vicente Ripa González, Diputado por Navarra, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Eugui de la provin-
cia de Navarra, catalogada con la categoría A, indican-
do la fecha de la licitación de su elaboración y la inver-
sión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Vicente Ripa
González, Diputados.—María Teresa Fernández de
la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/051834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Vicente Ripa González, Diputado por Navarra, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de El Ferial de la pro-
vincia de Navarra, catalogada con la categoría A, indi-
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cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Vicente Ripa
González, Diputados.—María Teresa Fernández de
la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/051835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Vicente Ripa González, Diputado por Navarra, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de El Ferial (Dique del
collado) de la provincia de Navarra, catalogada con la
categoría A, indicando la fecha de la licitación de su
elaboración y la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Vicente Ripa
González, Diputados.—María Teresa Fernández de
la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/051836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Vicente Ripa González, Diputado por Navarra, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Irabia de la provin-
cia de Navarra, catalogada con la categoría A, indican-
do la fecha de la licitación de su elaboración y la inver-
sión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Vicente Ripa
González, Diputados.—María Teresa Fernández de
la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/051837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Vicente Ripa González, Diputado por Navarra, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Itoiz de la provincia
de Navarra, catalogada con la categoría A, indicando la
fecha de la licitación de su elaboración y la inversión
realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Vicente Ripa
González, Diputados.—María Teresa Fernández de
la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/051838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Vicente Ripa González, Diputado por Navarra, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Itoiz (Dique del
collado) de la provincia de Navarra, catalogada con la
categoría A, indicando la fecha de la licitación de su
elaboración y la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Vicente Ripa
González, Diputados.—María Teresa Fernández de
la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/051839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Vicente Ripa González, Diputado por Navarra, per-
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tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Mairaga de la pro-
vincia de Navarra, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Vicente Ripa
González, Diputados.—María Teresa Fernández de
la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/051840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Vicente Ripa González, Diputado por Navarra, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Urdalur de la pro-
vincia de Navarra, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Vicente Ripa
González, Diputados.—María Teresa Fernández de
la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/051841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Vicente Ripa González, Diputado por Navarra, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Yesa de la provincia
de Navarra, catalogada con la categoría A, indicando la
fecha de la licitación de su elaboración y la inversión
realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Vicente Ripa
González, Diputados.—María Teresa Fernández de
la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/051842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Vicente Ripa González, Diputado por Navarra, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Yesa (Rto.) de la
provincia de Navarra, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Vicente Ripa
González, Diputados.—María Teresa Fernández de
la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/051843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Vicente Ripa González, Diputado por Navarra, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Villaveta (Balsa) de
la provincia de Navarra, catalogada con la categoría B,
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indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Vicente Ripa
González, Diputados.—María Teresa Fernández de
la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/051844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Jerónimo Nieto González, Diputado por Ávila, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Becerril de la pro-
vincia de Ávila, catalogada con la categoría A, indican-
do la fecha de la licitación de su elaboración y la inver-
sión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Jerónimo
Nieto González, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Jerónimo Nieto González, Diputado por Ávila, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Fuentes Claras de la
provincia de Ávila, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Jerónimo
Nieto González, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Jerónimo Nieto González, Diputado por Ávila, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Gallegos de Sobri-
nos de la provincia de Ávila, catalogada con la catego-
ría A, indicando la fecha de la licitación de su elabora-
ción y la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Jerónimo
Nieto González, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Jerónimo Nieto González, Diputado por Ávila, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de El Milagro de la pro-
vincia de Ávila, catalogada con la categoría A, indican-
do la fecha de la licitación de su elaboración y la inver-
sión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Jerónimo
Nieto González, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Jerónimo Nieto González, Diputado por Ávila, per-
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tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Nava de Arévalo
(Balsa) de la provincia de Ávila, catalogada con la cate-
goría A, indicando la fecha de la licitación de su elabo-
ración y la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Jerónimo
Nieto González, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Jerónimo Nieto González, Diputado por Ávila, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Porteras (Balsa) de
la provincia de Ávila, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Jerónimo
Nieto González, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Jerónimo Nieto González, Diputado por Ávila, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Serones de la pro-
vincia de Ávila, catalogada con la categoría A, indican-
do la fecha de la licitación de su elaboración y la inver-
sión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Jerónimo
Nieto González, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Jerónimo Nieto González, Diputado por Ávila, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de La Aceña de la pro-
vincia de Ávila, catalogada con la categoría A, indican-
do la fecha de la licitación de su elaboración y la inver-
sión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Jerónimo
Nieto González, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Jerónimo Nieto González, Diputado por Ávila, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de El Burguillo de la
provincia de Ávila, catalogada con la categoría A, indi-
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cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Jerónimo
Nieto González, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Jerónimo Nieto González, Diputado por Ávila, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Casavieja de la pro-
vincia de Ávila, catalogada con la categoría A, indican-
do la fecha de la licitación de su elaboración y la inver-
sión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Jerónimo
Nieto González, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Jerónimo Nieto González, Diputado por Ávila, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Charco del Cura de
la provincia de Ávila, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Jerónimo
Nieto González, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Jerónimo Nieto González, Diputado por Ávila, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de El Pajarero de la
provincia de Ávila, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Jerónimo
Nieto González, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Jerónimo Nieto González, Diputado por Ávila, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Piedralaves de la
provincia de Ávila, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Jerónimo
Nieto González, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Jerónimo Nieto González, Diputado por Ávila, per-
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tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Santa Cruz de Pina-
res de la provincia de Ávila, catalogada con la categoría
A, indicando la fecha de la licitación de su elaboración
y la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Jerónimo
Nieto González, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Jerónimo Nieto González, Diputado por Ávila, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Zorita de los Moli-
nos (Azud) de la provincia de Ávila, catalogada con la
categoría B, indicando la fecha de la licitación de su
elaboración y la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Jerónimo
Nieto González, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Jerónimo Nieto González, Diputado por Ávila, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Cogotas de la pro-
vincia de Ávila, catalogada con la categoría A, indican-
do la fecha de la licitación de su elaboración y la inver-
sión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Jerónimo
Nieto González, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Julián Simón de la Torre, Diputado por Burgos,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Ordunte de la pro-
vincia de Burgos, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Julián Simón
de la Torre, Diputados.—María Teresa Fernández de
la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/051861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Julián Simón de la Torre, Diputado por Burgos,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Arauzo de Salce de
la provincia de Burgos, catalogada con la categoría A,
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indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Julián Simón
de la Torre, Diputados.—María Teresa Fernández de
la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/051862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Julián Simón de la Torre, Diputado por Burgos,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Arlanzón de la pro-
vincia de Burgos, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Julián Simón
de la Torre, Diputados.—María Teresa Fernández de
la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/051863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Julián Simón de la Torre, Diputado por Burgos,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Castrovido 1 de la
provincia de Burgos, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Julián Simón
de la Torre, Diputados.—María Teresa Fernández de
la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/051864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Julián Simón de la Torre, Diputado por Burgos,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Sinovas de la pro-
vincia de Burgos, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Julián Simón
de la Torre, Diputados.—María Teresa Fernández de
la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/051865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Julián Simón de la Torre, Diputado por Burgos,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Uzquiza de la pro-
vincia de Burgos, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Julián Simón
de la Torre, Diputados.—María Teresa Fernández de
la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/051866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Julián Simón de la Torre, Diputado por Burgos,
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pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Virgen de las Viñas
de la provincia de Burgos, catalogada con la categoría
A, indicando la fecha de la licitación de su elaboración
y la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Julián Simón
de la Torre, Diputados.—María Teresa Fernández de
la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/051867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Julián Simón de la Torre, Diputado por Burgos,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Alba de la provincia
de Burgos, catalogada con la categoría A, indicando la
fecha de la licitación de su elaboración y la inversión
realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Julián Simón
de la Torre, Diputados.—María Teresa Fernández de
la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/051868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Julián Simón de la Torre, Diputado por Burgos,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Arrieta de la provin-
cia de Burgos, catalogada con la categoría A, indicando
la fecha de la licitación de su elaboración y la inversión
realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Julián Simón
de la Torre, Diputados.—María Teresa Fernández de
la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/051869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Julián Simón de la Torre, Diputado por Burgos,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Cabriana de la pro-
vincia de Burgos, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Julián Simón
de la Torre, Diputados.—María Teresa Fernández de
la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/051870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Julián Simón de la Torre, Diputado por Burgos,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Sobrón de la provin-
cia de Burgos, catalogada con la categoría A, indicando
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la fecha de la licitación de su elaboración y la inversión
realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Julián Simón
de la Torre, Diputados.—María Teresa Fernández de
la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/051871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Celestino Suárez González, Diputado por Asturias,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de La Barca, de la pro-
vincia de Asturias, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Celestino Suá-
rez González, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/051872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Celestino Suárez González, Diputado por Asturias,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Alfilorios de la pro-
vincia de Asturias, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Celestino Suá-
rez González, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/051873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Celestino Suárez González, Diputado por Asturias,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Arbón de la provin-
cia de Asturias, catalogada con la categoría A, indican-
do la fecha de la licitación de su elaboración y la inver-
sión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Celestino Suá-
rez González, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/051874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Celestino Suárez González, Diputado por Asturias,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Doiras de la provin-
cia de Asturias, catalogada con la categoría A, indican-
do la fecha de la licitación de su elaboración y la inver-
sión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Celestino Suá-
rez González, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/051875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Celestino Suárez González, Diputado por Asturias,
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pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de La Florida, de la
provincia de Asturias, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Celestino Suá-
rez González, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/051876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Celestino Suárez González, Diputado por Asturias,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de La Granda de la pro-
vincia de Asturias, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Celestino Suá-
rez González, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/051877

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Celestino Suárez González, Diputado por Asturias,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Ríoseco de la pro-
vincia de Asturias, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Celestino Suá-
rez González, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/051878

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Celestino Suárez González, Diputado por Asturias,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Salime de la provin-
cia de Asturias, catalogada con la categoría A, indican-
do la fecha de la licitación de su elaboración y la inver-
sión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Celestino Suá-
rez González, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/051879

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Celestino Suárez González, Diputado por Asturias,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el Plan
de Emergencia de la Presa de San Andrés Tacones de la
provincia de Asturias, catalogada con la categoría A,

CONGRESO 20 DE MARZO DE 2003.—SERIE D. NÚM. 508

173



indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Celestino Suá-
rez González, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/051880

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Celestino Suárez González, Diputado por Asturias,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Tanes de la provin-
cia de Asturias, catalogada con la categoría A, indican-
do la fecha de la licitación de su elaboración y la inver-
sión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Celestino Suá-
rez González, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/051881

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Celestino Suárez González, Diputado por Asturias,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Trasona de la pro-
vincia de Asturias, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Celestino Suá-
rez González, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/051882

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Celestino Suárez González, Diputado por Asturias,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Valdemurio de la
provincia de Asturias, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Celestino Suá-
rez González, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/051883

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Celestino Suárez González, Diputado por Asturias,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Valduno II de la pro-
vincia de Asturias, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Celestino Suá-
rez González, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/051884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Celestino Suárez González, Diputado por Asturias,

CONGRESO 20 DE MARZO DE 2003.—SERIE D. NÚM. 508

174



pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Priañes de la pro-
vincia de Asturias, catalogada con la categoría B, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Celestino Suá-
rez González, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/051885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Arenoso de la pro-
vincia de Córdoba, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Rafael Velasco
Sierra, Diputados.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/051886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Bembezar de la pro-
vincia de Córdoba, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Rafael Velasco
Sierra, Diputados.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/051887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Bembezar (Deriva-
ción) de la provincia de Córdoba, catalogada con la
categoría A, indicando la fecha de la licitación de su
elaboración y la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Rafael Velasco
Sierra, Diputados.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/051888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de La Breña II de la
provincia de Córdoba, catalogada con la categoría A,
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indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Rafael Velasco
Sierra, Diputados.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/051889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de La Breña de la pro-
vincia de Córdoba, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Rafael Velasco
Sierra, Diputados.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/051890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Cordobilla de la pro-
vincia de Córdoba, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Rafael Velasco
Sierra, Diputados.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/051891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Guadalmellato de la
provincia de Córdoba, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Rafael Velasco
Sierra, Diputados.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/051892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Guadazueros de la
provincia de Córdoba, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Rafael Velasco
Sierra, Diputados.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/051893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba, per-
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tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Iznajar de la provin-
cia de Córdoba, catalogada con la categoría A, indican-
do la fecha de la licitación de su elaboración y la inver-
sión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Rafael Velasco
Sierra, Diputados.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/051894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Malpasillo Jauja, de
la provincia de Córdoba, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Rafael Velasco
Sierra, Diputados.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/051895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Puente Nuevo, de la
provincia de Córdoba, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Rafael Velasco
Sierra, Diputados.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/051896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Retortillo, de la pro-
vincia de Córdoba, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Rafael Velasco
Sierra, Diputados.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/051897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
y don Guillermo Alejandro Hernández Cerviño, Dipu-
tado por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan
las siguientes preguntas para que les sean contestadas
por escrito.

Motivación

Con la intención de conocer las previsiones y actua-
ciones que se pretenden por parte de la nueva Ministra
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de Medio Ambiente, en relación a la catástrofe del
«Prestige», se solicita respuesta escrita para las
siguientes preguntas:

1. ¿Qué actuaciones se van a llevar a cabo desde
el Ministerio de Medio Ambiente para la regeneración
medioambiental del ecosistema afectado en Asturias,
por la marea negra ocasionada por los vertidos del
«Prestige»?

2. ¿Cuál es la temporalización de las actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Ludivina García Arias y Guillermo Her-
nández Cerviño, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jaime Blanco García, Diputado por Cantabria,
y don Guillermo Alejandro Hernández Cerviño, Dipu-
tado por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan
las siguientes preguntas para que les sean contestadas
por escrito.

Motivación

Con la intención de conocer las previsiones y actua-
ciones que se pretenden por parte de la nueva Ministra
de Medio Ambiente, en relación a la catástrofe del
«Prestige», se solicita respuesta escrita para las
siguientes preguntas:

1. ¿Qué actuaciones se van a llevar a cabo desde
el Ministerio de Medio Ambiente para la regeneración
medioambiental del ecosistema afectado en Cantabria,
por la marea negra ocasionada por los vertidos del
«Prestige»?

2. ¿Cuál es la temporalización de las actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Jaime Blanco García y Guillermo Her-
nández Cerviño, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Retortillo (deriva-
ción), de la provincia de Córdoba, catalogada con la
categoría A, indicando la fecha de la licitación de su
elaboración y la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Rafael Velasco
Sierra, Diputados.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/051900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Sierra Boyera, de la
provincia de Córdoba, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Rafael Velasco
Sierra, Diputados.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/051901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba, per-
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tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Sierra Boyera
(dique del collado 1), de la provincia de Córdoba,
catalogada con la categoría A, indicando la fecha de
la licitación de su elaboración y la inversión realiza-
da, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Rafael Velasco
Sierra, Diputados.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/051902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Vadomojón, de la
provincia de Córdoba, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Rafael Velasco
Sierra, Diputados.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/051903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los

Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Yeguas, de la pro-
vincia de Córdoba, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Rafael Velasco
Sierra, Diputados.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/051904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Rafael Velasco Sierra, Diputado por Córdoba, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de La Colada, de la
provincia de Córdoba, catalogada con la categoría B,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Rafael Velasco
Sierra, Diputados.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/051905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por Cáce-
res, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Acebo, de la provin-
cia de Cáceres, catalogada con la categoría A, indican-
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do la fecha de la licitación de su elaboración y la inver-
sión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar e Inés María
Rodríguez Díaz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por Cáce-
res, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Ahigal, de la provin-
cia de Cáceres, catalogada con la categoría A, indican-
do la fecha de la licitación de su elaboración y la inver-
sión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar e Inés María
Rodríguez Díaz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por Cáce-
res, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Alcántara II (Salto
José María de), de la provincia de Cáceres, catalogada
con la categoría A, indicando la fecha de la licitación
de su elaboración y la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar e Inés María
Rodríguez Díaz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por Cáce-
res, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Alcuéscar, de la pro-
vincia de Cáceres, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar e Inés María
Rodríguez Díaz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por Cáce-
res, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Aldea del Cano, de
la provincia de Cáceres, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar e Inés María
Rodríguez Díaz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por Cáce-
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res, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Aldeanueva, de la
provincia de Cáceres, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar e Inés María
Rodríguez Díaz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por Cáce-
res, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Aliseda, de la pro-
vincia de Cáceres, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar e Inés María
Rodríguez Díaz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por Cáce-
res, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-

greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Alpotrel, de la pro-
vincia de Cáceres, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar e Inés María
Rodríguez Díaz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por Cáce-
res, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Arroyo de la Luz, de
la provincia de Cáceres, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar e Inés María
Rodríguez Díaz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051914

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por Cáce-
res, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.
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¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Ayuela, de la pro-
vincia de Cáceres, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar e Inés María
Rodríguez Díaz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por Cáce-
res, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Baños, de la provin-
cia de Cáceres, catalogada con la categoría A, indican-
do la fecha de la licitación de su elaboración y la inver-
sión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar e Inés María
Rodríguez Díaz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por Cáce-
res, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Borbollón, de la pro-

vincia de Cáceres, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar e Inés María
Rodríguez Díaz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por Cáce-
res, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Borbollón (deriva-
ción)-Arrago, de la provincia de Cáceres, catalogada
con la categoría A, indicando la fecha de la licitación
de su elaboración y la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar e Inés María
Rodríguez Díaz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por Cáce-
res, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Calzadilla, de la pro-
vincia de Cáceres, catalogada con la categoría A, indi-

CONGRESO 20 DE MARZO DE 2003.—SERIE D. NÚM. 508

182



cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar e Inés María
Rodríguez Díaz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por Cáce-
res, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Carrascalejo, de la
provincia de Cáceres, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar e Inés María
Rodríguez Díaz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por Cáce-
res, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Casar de Cáceres,
de la provincia de Cáceres, catalogada con la catego-
ría A, indicando la fecha de la licitación de su elabora-
ción y la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar e Inés María
Rodríguez Díaz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por Cáce-
res, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Casares de las Hur-
des, de la provincia de Cáceres, catalogada con la cate-
goría A, indicando la fecha de la licitación de su elabo-
ración y la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar e Inés María
Rodríguez Díaz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por Cáce-
res, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Cedillo, de la pro-
vincia de Cáceres, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar e Inés María
Rodríguez Díaz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por Cáce-
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res, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Cedillo (Comuni-
dad) de la provincia de Cáceres, catalogada con la cate-
goría A, indicando la fecha de la licitación de su elabo-
ración y la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar e Inés María
Rodríguez Díaz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por Cáce-
res, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Gabriel y Galán, de
la provincia de Cáceres, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar e Inés María
Rodríguez Díaz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por Cáce-
res, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Guadiloba, de la
provincia de Cáceres, catalogada con la categoría A,

indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar e Inés María
Rodríguez Díaz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por Cáce-
res, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Hervás, de la pro-
vincia de Cáceres, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar e Inés María
Rodríguez Díaz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por Cáce-
res, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Jaraiz de la Vera, de
la provincia de Cáceres, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar e Inés María
Rodríguez Díaz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.
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184/051928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por Cáce-
res, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Jerte, de la provin-
cia de Cáceres, catalogada con la categoría A, indican-
do la fecha de la licitación de su elaboración y la inver-
sión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar e Inés María
Rodríguez Díaz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por Cáce-
res, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Madroñeras, de la
provincia de Cáceres, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar e Inés María
Rodríguez Díaz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por Cáce-

res, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Membrio, de la pro-
vincia de Cáceres, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar e Inés María
Rodríguez Díaz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por Cáce-
res, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Membrio (Dique del
collado 1), de la provincia de Cáceres, catalogada con
la categoría A, indicando la fecha de la licitación de su
elaboración y la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar e Inés María
Rodríguez Díaz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por Cáce-
res, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.
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¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Navalmoral de la
Mata, de la provincia de Cáceres, catalogada con la
categoría A, indicando la fecha de la licitación de su
elaboración y la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar e Inés María
Rodríguez Díaz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por Cáce-
res, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Navalmoral de la
Mata (Dique del collado), de la provincia de Cáceres,
catalogada con la categoría A, indicando la fecha de la
licitación de su elaboración y la inversión realizada, en
su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar e Inés María
Rodríguez Díaz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por Cáce-
res, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Navarredonda, de la
provincia de Cáceres, catalogada con la categoría A,

indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar e Inés María
Rodríguez Díaz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por Cáce-
res, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Nuñomoral II, de la
provincia de Cáceres, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar e Inés María
Rodríguez Díaz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por Cáce-
res, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Pinofranqueado, de
la provincia de Cáceres, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar e Inés María
Rodríguez Díaz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.
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184/051937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por Cáce-
res, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Rivera de Gata
(Dique D 1), de la provincia de Cáceres, catalogada con
la categoría A, indicando la fecha de la licitación de su
elaboración y la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar e Inés María
Rodríguez Díaz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por Cáce-
res, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Rivera de Gata
(Dique D 2), de la provincia de Cáceres, catalogada con
la categoría A, indicando la fecha de la licitación de su
elaboración y la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar e Inés María
Rodríguez Díaz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por Cáce-

res, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Rivera de Gata
(Dique D 3), de la provincia de Cáceres, catalogada
con la categoría A, indicando la fecha de la licita-
ción de su elaboración y la inversión realizada, en su
caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar e Inés María
Rodríguez Díaz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por Cáce-
res, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Rivera de Gata
(Dique del collado 1), de la provincia de Cáceres, cata-
logada con la categoría A, indicando la fecha de la lici-
tación de su elaboración y la inversión realizada, en su
caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar e Inés María
Rodríguez Díaz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por Cáce-
res, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
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greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Rivera de Gata
(Dique del collado 2), de la provincia de Cáceres, cata-
logada con la categoría A, indicando la fecha de la lici-
tación de su elaboración y la inversión realizada, en su
caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar e Inés María
Rodríguez Díaz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por Cáce-
res, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Rivera de Gata
(Dique F 2), de la provincia de Cáceres, catalogada
con la categoría A, indicando la fecha de la licita-
ción de su elaboración y la inversión realizada, en su
caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar e Inés María
Rodríguez Díaz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por Cáce-
res, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Rivera de Gata
(Principal), de la provincia de Cáceres, catalogada
con la categoría A, indicando la fecha de la licita-
ción de su elaboración y la inversión realizada, en su
caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar e Inés María
Rodríguez Díaz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por Cáce-
res, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Salor, de la provin-
cia de Cáceres, catalogada con la categoría A, indican-
do la fecha de la licitación de su elaboración y la inver-
sión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar e Inés María
Rodríguez Díaz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por Cáce-
res, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Torrejoncillo, de la
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provincia de Cáceres, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar e Inés María
Rodríguez Díaz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por Cáce-
res, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Torremocha, de la
provincia de Cáceres, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar e Inés María
Rodríguez Díaz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por Cáce-
res, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Valdecañas, de la
provincia de Cáceres, catalogada con la categoría A,

indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar e Inés María
Rodríguez Díaz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por Cáce-
res, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Valdeobispo, de la
provincia de Cáceres, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar e Inés María
Rodríguez Díaz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por Cáce-
res, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Villanueva de la
Vera, de la provincia de Cáceres, catalogada con la

CONGRESO 20 DE MARZO DE 2003.—SERIE D. NÚM. 508

189



categoría A, indicando la fecha de la licitación de su
elaboración y la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar e Inés María
Rodríguez Díaz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por Cáce-
res, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Villar de Plasencia,
de la provincia de Cáceres, catalogada con la categoría
A, indicando la fecha de la licitación de su elaboración
y la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar e Inés María
Rodríguez Díaz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por Cáce-
res, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Zarza la Mayor, de
la provincia de Cáceres, catalogada con la categoría A,

indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar e Inés María
Rodríguez Díaz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por Cáce-
res, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Alcollarín, de la pro-
vincia de Cáceres, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar e Inés María
Rodríguez Díaz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por Cáce-
res, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el Plan
de Emergencia de la Presa de Cancho del Fresno, de la
provincia de Cáceres, catalogada con la categoría A,
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indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar e Inés María
Rodríguez Díaz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por Cáce-
res, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Cíjara, de la provin-
cia de Cáceres, catalogada con la categoría A, indican-
do la fecha de la licitación de su elaboración y la inver-
sión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar e Inés María
Rodríguez Díaz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por Cáce-
res, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Cubilar, de la pro-
vincia de Cáceres, catalogada con la categoría A, indi-

cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar e Inés María
Rodríguez Díaz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por Cáce-
res, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Ruecas, de la pro-
vincia de Cáceres, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar e Inés María
Rodríguez Díaz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por Cáce-
res, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Sierra Brava, de la
provincia de Cáceres, catalogada con la categoría A,
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indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar e Inés María
Rodríguez Díaz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por Cáce-
res, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de El Boyeril 2, de la
Provincia de Cáceres, catalogada con la categoría B,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar e Inés María
Rodríguez Díaz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por Cáce-
res, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de El Bronco, de la pro-
vincia de Cáceres, catalogada con la categoría B, indi-

cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar e Inés María
Rodríguez Díaz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por Cáce-
res, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Brozas II, de la pro-
vincia de Cáceres, catalogada con la categoría B, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar e Inés María
Rodríguez Díaz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por Cáce-
res, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Garciaz, de la pro-
vincia de Cáceres, catalogada con la categoría B, indi-
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cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar e Inés María
Rodríguez Díaz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por Cáce-
res, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Garganta del Obis-
po, de la provincia de Cáceres, catalogada con la cate-
goría B, indicando la fecha de la licitación de su elabo-
ración y la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar e Inés María
Rodríguez Díaz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por Cáce-
res, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Garguera, de la pro-
vincia de Cáceres, catalogada con la categoría B, indi-

cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar e Inés María
Rodríguez Díaz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por Cáce-
res, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de La Greña, de la pro-
vincia de Cáceres, catalogada con la categoría B, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar e Inés María
Rodríguez Díaz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por Cáce-
res, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de La Jarallana, de la
provincia de Cáceres, catalogada con la categoría B,
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indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar e Inés María
Rodríguez Díaz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por Cáce-
res, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Madroñeras, de la
provincia de Cáceres, catalogada con la categoría B,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar e Inés María
Rodríguez Díaz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por Cáce-
res, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Palomero, de la pro-
vincia de Cáceres, catalogada con la categoría B, indi-

cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar e Inés María
Rodríguez Díaz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por Cáce-
res, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Portaje, de la pro-
vincia de Cáceres, catalogada con la categoría B, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar e Inés María
Rodríguez Díaz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por Cáce-
res, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de San Marcos, de la
provincia de Cáceres, catalogada con la categoría B,
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indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar e Inés María
Rodríguez Díaz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por Cáce-
res, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Serradilla, de la pro-
vincia de Cáceres, catalogada con la categoría B, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar e Inés María
Rodríguez Díaz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por Cáce-
res, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Tres Torres, de la
provincia de Cáceres, catalogada con la categoría B,

indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar e Inés María
Rodríguez Díaz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por Cáce-
res, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Vegas Altas, de la
provincia de Cáceres, catalogada con la categoría B,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar e Inés María
Rodríguez Díaz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por Cáce-
res, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Navas del Madroño,
de la provincia de Cáceres, catalogada con la categoría
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B, indicando la fecha de la licitación de su elaboración
y la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar e Inés María
Rodríguez Díaz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por Cáce-
res, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Cueto, de la provin-
cia de Cáceres, catalogada con la categoría B, indican-
do la fecha de la licitación de su elaboración y la inver-
sión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar e Inés María
Rodríguez Díaz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Inés María Rodríguez Díaz, Diputada por Cáce-
res, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Las Fraguas, de la
provincia de Cáceres, catalogada con la categoría B,

indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar e Inés María
Rodríguez Díaz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/051976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada
por Cádiz, y doña María Rosario Juaneda Zaragoza,
Diputada por Murcia, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan
la siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

¿Cuáles son las medidas de detección de problemas
o dispositivos de alarma con los que cuentan cada uno
de los Puertos existentes en la provincia de Cádiz (des-
glosados)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—María del Carmen Sánchez Díaz y María
Rosario Juaneda Zaragoza, Diputadas.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/051977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada
por Cádiz, y doña María Rosario Juaneda Zaragoza,
Diputada por Murcia, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan
la siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

1. ¿Cuál es la periodicidad de inspección y revi-
sión de los dispositivos de alarma o detección de cada
uno de los Puertos existentes en la provincia de Cádiz
(desglosados)?
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2. ¿Cuándo se realizó la última revisión de los
mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—María del Carmen Sánchez Díaz y María
Rosario Juaneda Zaragoza, Diputadas.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/051978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, y doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Dipu-
tada por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión del Ministerio de Fomen-
to en seguridad del tráfico marítimo y vigilancia coste-
ra en cada uno de los Puertos de la provincia de Cádiz
(desglosados) desde 1996 hasta 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—María del Carmen Sánchez Díaz y María
Rosario Juaneda Zaragoza, Diputadas.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/051979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, y doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Dipu-
tada por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión del Ministerio de Fomen-
to en equipamiento de estaciones de control en cada
uno de los Puertos existentes en la provincia de Cádiz
(desglosados) desde 1996 hasta 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—María del Carmen Sánchez Díaz y María
Rosario Juaneda Zaragoza, Diputadas.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/051980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada
por Cádiz, y doña María Rosario Juaneda Zaragoza,
Diputada por Murcia, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan
la siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

Motivación

Los problemas medioambientales, económicos,
laborales y sociales derivados del hundimiento del
Prestige han supuesto una gran catástrofe a la que se
enfrenta Galicia y con ella toda España y han hecho
salir a la superficie las preocupaciones lógicas sobre el
tráfico marítimo de mercancías peligrosas o de riesgos
medioambientales para nuestros puertos y costas.

Por lo anteriormente expuesto, las Diputadas que
suscriben realizan la siguiente pregunta:

¿Qué cantidades se ha presupuestado para SASEMAR,
en la provincia de Cádiz, en los Presupuestos Generales
del Estado desde 1996 a 2002 y qué cantidades se han eje-
cutado, desglosadas por años y partidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—María del Carmen Sánchez Díaz y María
Rosario Juaneda Zaragoza, Diputadas.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/051981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada
por Cádiz, y doña María Rosario Juaneda Zaragoza,
Diputada por Murcia, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan
la siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

Motivación

Los problemas medioambientales, económicos,
laborales y sociales derivados del hundimiento del
Prestige han supuesto una gran catástrofe a la que se
enfrenta Galicia y con ella toda España y han hecho
salir a la superficie las preocupaciones lógicas sobre
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el tráfico marítimo de mercancías peligrosas o de
riesgos medioambientales para nuestros puertos y
costas.

Por lo anteriormente expuesto, las Diputadas que
suscriben realizan la siguiente pregunta:

¿Cuál ha sido la evolución en efectivos humanos de
SASEMAR en cada uno de los Puertos existentes en la
provincia de Cádiz (desglosados), desde 1996 a 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—María del Carmen Sánchez Díaz y María
Rosario Juaneda Zaragoza, Diputadas.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/051982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada
por Cádiz, y doña María Rosario Juaneda Zaragoza,
Diputada por Murcia, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan
la siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

Motivación

Los problemas medioambientales, económicos,
laborales y sociales derivados del hundimiento del
Prestige han supuesto una gran catástrofe a la que se
enfrenta Galicia y con ella toda España y han hecho
salir a la superficie las preocupaciones lógicas sobre
el tráfico marítimo de mercancías peligrosas o de
riesgos medioambientales para nuestros puertos y
costas.

Por lo anteriormente expuesto, las Diputadas que
suscriben realizan la siguiente pregunta:

¿De qué medios materiales dispone SASEMAR en
cada uno de los Puertos existentes en la provincia de
Cádiz (desglosados) (número de barcos, especialidad,
funciones de los mismos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—María del Carmen Sánchez Díaz y María
Rosario Juaneda Zaragoza, Diputadas.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/051983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada
por Cádiz, y doña María Rosario Juaneda Zaragoza,
Diputada por Murcia, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan
la siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

Motivación

Los problemas medioambientales, económicos,
laborales y sociales derivados del hundimiento del
Prestige han supuesto una gran catástrofe a la que se
enfrenta Galicia y con ella toda España y han hecho
salir a la superficie las preocupaciones lógicas sobre el
tráfico marítimo de mercancías peligrosas o de riesgos
medioambientales para nuestros puertos y costas.

Por lo anteriormente expuesto, las Diputadas que
suscriben realizan la siguiente pregunta:

¿Qué actuaciones a cargo de Seguridad Marítima se
han efectuado en cada uno de los Puertos existentes en
la provincia de Cádiz (desglosados) desde 1996 a 2002
y cuál ha sido su coste económico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—María del Carmen Sánchez Díaz y María
Rosario Juaneda Zaragoza, Diputadas.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/051984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada
por Cádiz, y doña María Rosario Juaneda Zaragoza,
Diputada por Murcia, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan
la siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

Motivación

Los problemas medioambientales, económicos,
laborales y sociales derivados del hundimiento del
Prestige han supuesto una gran catástrofe a la que se
enfrenta Galicia y con ella toda España y han hecho
salir a la superficie las preocupaciones lógicas sobre el
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tráfico marítimo de mercancías peligrosas o de riesgos
medioambientales para nuestros puertos y costas.

Por lo anteriormente expuesto, las Diputadas que
suscriben realizan la siguiente pregunta:

¿Cuántos barcos mercantes con más de quince años
de antigüedad han pasado por cada uno de los Puertos
existentes en la provincia de Cádiz (desglosados) en
los años 2000, 2001 y 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—María del Carmen Sánchez Díaz y María
Rosario Juaneda Zaragoza, Diputadas.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/051985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada
por Cádiz, y doña María Rosario Juaneda Zaragoza,
Diputada por Murcia, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan
la siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

Motivación

Los problemas medioambientales, económicos,
laborales y sociales derivados del hundimiento del
Prestige han supuesto una gran catástrofe a la que se
enfrenta Galicia y con ella toda España y han hecho
salir a la superficie las preocupaciones lógicas sobre el
tráfico marítimo de mercancías peligrosas o de riesgos
medioambientales para nuestros puertos y costas.

Por lo anteriormente expuesto, las Diputadas que
suscriben realizan la siguiente pregunta:

¿Qué tipo y cuántos barcos con mercancías peligro-
sas o de riesgo han atracado o fondeado en cada uno de
los Puertos existentes en la provincia de Cádiz (desglo-
sados) en los años 2000, 2001 y 2002 y qué carga trans-
portaban?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—María del Carmen Sánchez Díaz y María
Rosario Juaneda Zaragoza, Diputadas.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/051986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a una reunión territo-
rial del Departamento Comercial de Retevisión con el
Ayuntamiento de Roquetas de Mar

Motivación

Según ha difundido el PP de Almería, se ha celebra-
do una reunión del Alcalde de Roquetas de Mar con el
jefe del Departamento territorial de Retevisión, al obje-
to de solucionar de inmediato los problemas que afectan
a la recepción de señal de las dos cadenas TVE 1 y 2 en
la localidad de Aguadulce. Es por ello que solicito al
Gobierno respuesta escrita a las siguientes preguntas:

¿Confirma el Gobierno que se ha celebrado dicha
reunión? ¿En qué fecha tuvo lugar? ¿Qué tipo de acuer-
dos se tomaron en la misma?

¿Por qué razón no se ha dado información sobre la
referida reunión a los ciudadanos afectados? ¿Cuáles
fueron las actuaciones acordadas y cuáles los plazos
fijados para llevarlas a cabo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo
de 2003.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/051987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la inversión de Rete-
visión en Andalucía en 2002

Preguntas

¿Cuál ha sido la inversión en términos de obligacio-
nes reconocidas y pagos efectuados por Retevisión en
Andalucía en 2002?
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¿Cuál es la distribución de actuaciones por provin-
cias con indicación de la partida correspondiente a cada
actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo
de 2003.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/051988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a las previsiones de
Retevisión en Andalucía para 2003

Preguntas

¿Qué inversión ha previsto Retevisión en Andalucía
para 2003? ¿Cuál es la distribución de actuaciones pre-
vista por provincias con indicación con la estimación
presupuestaria de cada actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo
de 2003.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/051989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a regeneración de la
playa de El Toyo en Almería

Motivación

El Secretario de Estado de Aguas decía a finales de
año en una visita a Almería que las de regeneración de

la Playa de El Toyo darían comienzo en el primer
semestre del año 2003.

Preguntas

¿Cuál es la fecha concreta prevista para el comienzo
de esta obra?

¿Qué tipo de actuaciones a realizar están contem-
pladas en el proyecto?

¿Requiere esta obra de la declaración de impacto
ambiental?

¿Cuál es la programación de plazos previstos para
que esta actuación esté asegurada para el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo
de 2003.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/051990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a las ayudas a los agri-
cultores con motivo de la virosis agrícola

Preguntas

¿Mantiene el Gobierno su decisión de no publicar
en Andalucía un orden similar a la publicada en la
Región de Murcia para ayuda a los agricultores afecta-
dos por virosis?

Si no es así, ¿con qué fecha, en su caso, va a publi-
carse la referida orden?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo
de 2003.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/051991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
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Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a las ayudas agrícolas
derivadas de la reforma fiscal puesta en vigor el 20 de
junio de 2002 (Benahadux)

Motivación

Diecisiete municipios de la provincia de Almería han
sido excluidos de las ayudas aprobadas mediante la
Reforma Fiscal Agrícola cuya entrada en vigor se produ-
ce el pasado 20 de junio de 2002. En Almería no se
entiende esta decisión tomada por el Gobierno. Y es por
ello que solicito respuesta escrita a la siguiente pregunta:

¿Será finalmente beneficiario de estas ayudas agrí-
colas el municipio de Benahadux?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo
de 2003.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/051992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a las ayudas agrícolas
derivadas de la reforma fiscal puesta en vigor el 20 de
junio de 2002 (Gador)

Motivación

Diecisiete municipios de la provincia de Almería han
sido excluidos de las ayudas aprobadas mediante la
Reforma Fiscal Agrícola cuya entrada en vigor se produ-
ce el pasado 20 de junio de 2002. En Almería no se
entiende esta decisión tomada por el Gobierno. Y es por
ello que solicito respuesta escrita a la siguiente pregunta:

¿Será finalmente beneficiario de estas ayudas agrí-
colas el municipio de Gádor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo
de 2003.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/051993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a las ayudas agrícolas
derivadas de la reforma fiscal puesta en vigor el 20 de
junio de 2002 (Huércal de Almería)

Motivación

Diecisiete municipios de la provincia de Almería
han sido excluidos de las ayudas aprobadas mediante la
Reforma Fiscal Agrícola cuya entrada en vigor se pro-
duce el pasado 20 de junio de 2002. En Almería no se
entiende esta decisión tomada por el Gobierno. Y es
por ello que solicito respuesta escrita a la siguiente pre-
gunta:

¿Será finalmente beneficiario de estas ayudas agrí-
colas el municipio de Huércal de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo
de 2003.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/051994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a las ayudas agrícolas
derivadas de la reforma fiscal puesta en vigor el 20 de
junio de 2002 (Pechina)

Motivación

Diecisiete municipios de la provincia de Almería
han sido excluidos de las ayudas aprobadas mediante la
Reforma Fiscal Agrícola cuya entrada en vigor se pro-
duce el pasado 20 de junio de 2002. En Almería no se
entiende esta decisión tomada por el Gobierno. Y es
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por ello que solicito respuesta escrita a la siguiente pre-
gunta:

¿Será finalmente beneficiario de estas ayudas agrí-
colas el municipio de Pechina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo
de 2003.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/051995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a las ayudas agrícolas
derivadas de la reforma fiscal puesta en vigor el 20 de
junio de 2002 (Rioja)

Motivación

Diecisiete municipios de la provincia de Almería han
sido excluidos de las ayudas aprobadas mediante la
Reforma Fiscal Agrícola cuya entrada en vigor se produ-
ce el pasado 20 de junio de 2002. En Almería no se
entiende esta decisión tomada por el Gobierno. Y es por
ello que solicito respuesta escrita a la siguiente pregunta:

¿Será finalmente beneficiario de estas ayudas agrí-
colas el municipio de Rioja?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo
de 2003.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/051996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a las ayudas agrícolas
derivadas de la reforma fiscal puesta en vigor el 20 de
junio de 2002 (Santa Fe de Mondújar)

Motivación

Diecisiete municipios de la provincia de Almería
han sido excluidos de las ayudas aprobadas mediante la
Reforma Fiscal Agrícola cuya entrada en vigor se pro-
duce el pasado 20 de junio de 2002. En Almería no se
entiende esta decisión tomada por el Gobierno. Y es
por ello que solicito respuesta escrita a la siguiente pre-
gunta:

¿Será finalmente beneficiario de estas ayudas agrí-
colas el municipio de Santa Fe de Mondújar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo
de 2003.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/051997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a las ayudas agrícolas
derivadas de la reforma fiscal puesta en vigor el 20 de
junio de 2002 (Viator)

Motivación

Diecisiete municipios de la provincia de Almería
han sido excluidos de las ayudas aprobadas mediante la
Reforma Fiscal Agrícola cuya entrada en vigor se pro-
duce el pasado 20 de junio de 2002. En Almería no se
entiende esta decisión tomada por el Gobierno. Y es
por ello que solicito respuesta escrita a la siguiente pre-
gunta:

¿Será finalmente beneficiario de estas ayudas agrí-
colas el municipio de Viator?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo
de 2003.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/051998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a las ayudas agrícolas
derivadas de la reforma fiscal puesta en vigor el 20 de
junio de 2002 (Lucainena de las Torres)

Motivación

Diecisiete municipios de la provincia de Almería
han sido excluidos de las ayudas aprobadas mediante la
Reforma Fiscal Agrícola cuya entrada en vigor se pro-
duce el pasado 20 de junio de 2002. En Almería no se
entiende esta decisión tomada por el Gobierno. Y es
por ello que solicito respuesta escrita a la siguiente pre-
gunta:

¿Será finalmente beneficiario de estas ayudas agrí-
colas el municipio de Lucainena de las Torres?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo
de 2003.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/051999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a las ayudas agrícolas
derivadas de la reforma fiscal puesta en vigor el 20 de
junio de 2002 (Antas)

Motivación

Diecisiete municipios de la provincia de Almería
han sido excluidos de las ayudas aprobadas mediante la
Reforma Fiscal Agrícola cuya entrada en vigor se pro-
duce el pasado 20 de junio de 2002. En Almería no se
entiende esta decisión tomada por el Gobierno. Y es

por ello que solicito respuesta escrita a la siguiente pre-
gunta:

¿Será finalmente beneficiario de estas ayudas agrí-
colas el municipio de Antas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo
de 2003.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a las ayudas agrícolas
derivadas de la reforma fiscal puesta en vigor el 20 de
junio de 2002 (Bédar)

Motivación

Diecisiete municipios de la provincia de Almería han
sido excluidos de las ayudas aprobadas mediante la
Reforma Fiscal Agrícola cuya entrada en vigor se produ-
ce el pasado 20 de junio de 2002. En Almería no se
entiende esta decisión tomada por el Gobierno. Y es por
ello que solicito respuesta escrita a la siguiente pregunta:

¿Será finalmente beneficiario de estas ayudas agrí-
colas el municipio de Bédar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo
de 2003.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.
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Preguntas al Gobierno relativas a las ayudas agrícolas
derivadas de la reforma fiscal puesta en vigor el 20 de
junio de 2002 (Cuevas del Almanzora)

Motivación

Diecisiete municipios de la provincia de Almería han
sido excluidos de las ayudas aprobadas mediante la
Reforma Fiscal Agrícola cuya entrada en vigor se produ-
ce el pasado 20 de junio de 2002. En Almería no se
entiende esta decisión tomada por el Gobierno. Y es por
ello que solicito respuesta escrita a la siguiente pregunta:

¿Será finalmente beneficiario de estas ayudas agrí-
colas el municipio de Cuevas del Almanzora?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo
de 2003.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a las ayudas agrícolas
derivadas de la reforma fiscal puesta en vigor el 20 de
junio de 2002 (Los Gallardos)

Motivación

Diecisiete municipios de la provincia de Almería han
sido excluidos de las ayudas aprobadas mediante la
Reforma Fiscal Agrícola cuya entrada en vigor se produ-
ce el pasado 20 de junio de 2002. En Almería no se
entiende esta decisión tomada por el Gobierno. Y es por
ello que solicito respuesta escrita a la siguiente pregunta:

¿Será finalmente beneficiario de estas ayudas agrí-
colas el municipio de Los Gallardos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo
de 2003.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a las ayudas agrícolas
derivadas de la reforma fiscal puesta en vigor el 20 de
junio de 2002 (Huércal Overa)

Motivación

Diecisiete municipios de la provincia de Almería
han sido excluidos de las ayudas aprobadas mediante la
Reforma Fiscal Agrícola cuya entrada en vigor se pro-
duce el pasado 20 de junio de 2002. En Almería no se
entiende esta decisión tomada por el Gobierno. Y es
por ello que solicito respuesta escrita a la siguiente pre-
gunta:

¿Será finalmente beneficiario de estas ayudas agrí-
colas el municipio de Huércal Overa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo
de 2003.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a las ayudas agrícolas
derivadas de la reforma fiscal puesta en vigor el 20 de
junio de 2002 (Mojácar)

Motivación

Diecisiete municipios de la provincia de Almería
han sido excluidos de las ayudas aprobadas mediante la
Reforma Fiscal Agrícola cuya entrada en vigor se pro-
duce el pasado 20 de junio de 2002. En Almería no se
entiende esta decisión tomada por el Gobierno. Y es
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por ello que solicito respuesta escrita a la siguiente pre-
gunta:

¿Será finalmente beneficiario de estas ayudas agrí-
colas el municipio de Mojácar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo
de 2003.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a las ayudas agrícolas
derivadas de la reforma fiscal puesta en vigor el 20 de
junio de 2002 (Pulpí)

Motivación

Diecisiete municipios de la provincia de Almería han
sido excluidos de las ayudas aprobadas mediante la
Reforma Fiscal Agrícola cuya entrada en vigor se produ-
ce el pasado 20 de junio de 2002. En Almería no se
entiende esta decisión tomada por el Gobierno. Y es por
ello que solicito respuesta escrita a la siguiente pregunta:

¿Será finalmente beneficiario de estas ayudas agrí-
colas el municipio de Pulpí?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo
de 2003.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a las ayudas agrícolas
derivadas de la reforma fiscal puesta en vigor el 20 de
junio de 2002 (Turre)

Motivación

Diecisiete municipios de la provincia de Almería
han sido excluidos de las ayudas aprobadas mediante la
Reforma Fiscal Agrícola cuya entrada en vigor se pro-
duce el pasado 20 de junio de 2002. En Almería no se
entiende esta decisión tomada por el Gobierno. Y es
por ello que solicito respuesta escrita a la siguiente pre-
gunta:

¿Será finalmente beneficiario de estas ayudas agrí-
colas el municipio de Turre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo
de 2003.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a las ayudas agrícolas
derivadas de la reforma fiscal puesta en vigor el 20 de
junio de 2002 (Vera)

Motivación

Diecisiete municipios de la provincia de Almería
han sido excluidos de las ayudas aprobadas mediante la
Reforma Fiscal Agrícola cuya entrada en vigor se pro-
duce el pasado 20 de junio de 2002. En Almería no se
entiende esta decisión tomada por el Gobierno. Y es
por ello que solicito respuesta escrita a la siguiente pre-
gunta:

¿Será finalmente beneficiario de estas ayudas agrí-
colas el municipio de Vera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo
de 2003.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/052008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a un nuevo cuartel de la
Guardia Civil en Roquetas de Mar (Almería)

Preguntas

¿Existe algún convenio o compromiso entre el
Ministerio de Interior y el Ayuntamiento de Roquetas
de Mar para construir un nuevo cuartel de la Guardia
Civil en este municipio?

En caso afirmativo ¿para cuándo tiene previsto Inte-
rior su construcción?

¿Comenzarán estas obras en el año 2003?
¿Dónde irá, en su caso, ubicado el nuevo cuartel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo
de 2003.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la supresión del cuar-
tel de la Guardia Civil de Aguadulce, en Roquetas de
Mar (Almería)

Preguntas

¿Ha previsto el Gobierno la supresión del cuartel de
la Guardia Civil existente en Aguadulce (Roquetas de
Mar)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo
de 2003.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a nuevos cuarteles de la
Guardia Civil en Almería 1996-2002

Preguntas

¿Cuántos nuevos cuarteles de la Guardia Civil se
han construido en Almería desde 1996 hasta 2002?

¿En cuantos cuarteles de los existentes en 1996 se
han realizado obras de rehabilitación y acondiciona-
miento?

¿Cuál es el desglose de los datos solicitados por
años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo
de 2003.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a inversión en cuarteles
de la Guardia Civil en Almería 1996-2002

Preguntas

¿Cuál es la inversión realizada por el Gobierno en
nuevos cuarteles de la Guardia Civil en la provincia de
Almería, desglosada por años, desde 1996 hasta 2002?

¿Cuál ha sido la inversión en rehabilitación o acon-
dicionamiento de edificios ya existentes en 1996?

¿Cuál es el desglose de los datos solicitados por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo
de 2003.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/052012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a nuevos cuarteles de la
Guardia Civil en Andalucía 1996-2002

Preguntas

¿Cuántos nuevos cuarteles de la Guardia Civil se
han construido en Andalucía desde 1996 hasta 2002?

¿En cuántos cuarteles de los existentes en 1996 se han
efectuado obras de rehabilitación y acondicionamiento?

¿Cuál es el desglose de los datos solicitados por pro-
vincias y por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo
de 2003.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a cuarteles de la Guar-
dia Civil en Andalucía 1996-2002

Preguntas

¿Qué cuarteles de la Guardia Civil han sido rehabi-
litados-acondicionados en Andalucía desde 1996
hasta 2002?

¿En cuántos cuarteles de los existentes en 1996 se han
efectuado obras de rehabilitación y acondicionamiento?

¿Cuál es el desglose de los datos solicitados por pro-
vincias y por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo
de 2003.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a inversión en nuevos
cuarteles de la Guardia Civil en Andalucía 1996-2002

Preguntas

¿Cuál ha sido la inversión realizada por el Gobierno
en construcción de nuevos cuarteles en Andalucía
desde 1996 a 2002?

¿Cuál es el desglose de los datos solicitados por pro-
vincias y por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo
de 2003.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la inversión en cuar-
teles de la Guardia Civil en Andalucía 1996-2002

Preguntas

¿Cuál ha sido la inversión realizada por el Gobierno
en rehabilitación-acondicionamiento de cuarteles de la
Guardia Civil en Andalucía desde 1996 a 2002?

¿Cuál es el desglose de los datos solicitados por pro-
vincias y por años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo
de 2003.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/052016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la droga incautada en
Andalucía año 2000

Preguntas

¿Cuál es la cantidad de droga incautada en Andalu-
cía en el año 2000?

¿Cuál es el desglose por provincias especificando el
tipo de droga y la cantidad de sustancias aprehendidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo
de 2003.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la droga incautada en
Andalucía año 2001

Preguntas

¿Cuál es la cantidad de droga incautada en Andalu-
cía en el año 2001?

¿Cuál es el desglose por provincias especificando el
tipo de droga y la cantidad de sustancias aprehendidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo
de 2003.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-

lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la droga incautada en
Andalucía año 2002

Preguntas

¿Cuál es la cantidad de droga incautada en Andalu-
cía en el año 2002?

¿Cuál es el desglose por provincias especificando el
tipo de droga y la cantidad de sustancias aprehendidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo
de 2003.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a cortes de luz y reduc-
ción de la potencia eléctrica contratada en las «Cuevas
de los Medinas», Almería

Preguntas

¿Qué solución da el Gobierno para que se eviten los
continuos y, últimamente, diarios cortes de luz que pade-
ce la barriada almeriense de Cuevas de los Medinas?

Los vecinos de la barriada afirman que ha bajado de
forma muy notoria la potencia que tienen contratada.
¿Cuál es la razón de que se produzca este hecho, que,
además, en los últimos meses es extensivo a otros
muchos puntos de la provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo
de 2003.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
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lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a reducción de la
potencia eléctrica

Motivación

Un gran número de ciudadanos de la provincia de
Almería y, creemos que esta provincia no es excepción,
se quejan continuamente que, desde hace unos dos
meses, han visto reducida la potencia eléctrica que tie-
nen contratada, con el consiguiente perjuicio que el
hecho produce en negocios, en la industria y en los
usuarios en general.

Preguntas

¿Qué explicación da el Gobierno a este hecho?
¿Qué medidas adoptará el Gobierno para terminar

de inmediato con esta lamentable situación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo
de 2003.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a Camino de Ribera, 3.a

fase, Almería

Preguntas

¿Qué tipo de actuación se ha realizado en 2002 en el
referido proyecto?

¿Cuál es el desglose de las mismas, con indicación
de pagos efectuados en cada una de las actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo
de 2003.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la distribución de los
Fondos Europeos FEOGA-Orientación en Andalucía

Motivación

Al conjunto del programa operativo integrado de
Andalucía le corresponden 775.214.000 euros. De
dicha cantidad, la Administración General del Estado
tiene atribuidos 249.582.690 euros. Dado que las actua-
ciones a las que van asignadas las ayudas han de ser
aprobadas en Consejo de Ministros. Es, por ello, que
solicito al Gobierno respuesta escrita a las siguientes
preguntas.

Preguntas

¿Cuáles son las actuaciones aprobadas para Andalu-
cía con ayuda de fondos Feoga-Orientación asignadas
a la Administración General del Estado?

¿Cuál es el desglose por provincias y la cuantía que
corresponde a cada actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo
de 2003.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la distribución de los
Fondos Europeos FEDER en Andalucía

Preguntas

¿De los 932.500.000 euros que corresponden a Anda-
lucía de los fondos comunitarios FEDER, qué cantidad
tiene atribuida la Administración General del Estado?
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¿Cuáles son las actuaciones aprobadas para Andalu-
cía con ayuda FEDER que corresponden a la Adminis-
tración General del Estado?

¿Cuál es el desglose por provincias y la cuantía que
corresponde a cada actuación, especificando el orga-
nismo que gestiona la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo
de 2003.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la distribución del
Fondo Social Europeo (FSE) en Andalucía

Preguntas

¿De los 932.500.000 euros que corresponden a
Andalucía de los fondos comunitarios FSE, qué canti-
dad tiene atribuida la Administración General del
Estado?

¿Cuáles son las actuaciones aprobadas para Andalu-
cía con ayuda de los fondos FSE asignados a la Admi-
nistración General del Estado?

¿Cuál es el desglose por provincias y la cuantía que
corresponde a cada actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo
de 2003.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la distribución de los
Fondos de Cohesión en Andalucía

Preguntas

¿Cuál es el importe de los Fondos Comunitarios de
Cohesión destinados a Andalucía?

¿A qué actuaciones concretas están destinados los
fondos?

¿Cuál es el desglose de actuaciones realizadas con
fondos atribuidos a la Administración General del Esta-
do por provincias y cuál es la cuantía que corresponde
a cada actuación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo
de 2003.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la gestión de ACU-
SUR en Andalucía

Preguntas

¿Cuántas actuaciones u obras gestiona actualmente
ACUSUR en Andalucía?

¿Cuáles son las actuaciones, desglosadas por pro-
vincias, y cuál es el presupuesto actualizado y los
pagos realizados hasta la fecha en cada actuación?

¿Cuál ha sido la inversión de ACUSUR en cada una
de las actuaciones en el año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo
de 2003.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
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Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la autovía del Medi-
terráneo, tramo Motril-Adra

Preguntas

¿Cuál es actualmente la situación administrativa de
cada uno de los subtramos entre Motril y Adra de la
autovía del Mediterráneo?

¿Cuál es en cada uno de los subtramos el presupues-
to actualizado de la obra?

¿Cuáles han sido en los años 2000, 2001 y 2002 los
pagos efectuados en cada uno de los subtramos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo
de 2003.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a la autovía del Medi-
terráneo, tramo Albuñol-Adra

Preguntas

¿Cuál es el plazo de ejecución del tramo Albuñol-
Adra de la autovía del Mediterráneo?

¿Qué actuaciones se han llevado a cabo desde la
licitación de esta obra el pasado 3 de julio de 2002?

¿Qué actuaciones están programadas para su ejecu-
ción en el año 2002?

¿Cuál es el presupuesto actualizado del tramo Albu-
ñol-Adra de la autovía del Mediterráneo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo
de 2003.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-

lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a encauzamiento del
río Andarax en Almería

Preguntas

¿Mantiene el Gobierno su última promesa de que en
marzo de 2003 iban a licitarse y comenzar las obras del
encauzamiento del río Andarax?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo
de 2003.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a las obras del Corre-
dor de Málaga

Preguntas

¿Cuál ha sido, en términos de pagos efectuados, la
inversión realizada en 2002 en el Corredor Ferroviario
de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo
de 2003.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.
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Preguntas al Gobierno relativas a la autovía del Medi-
terráneo entre Málaga y Adra (Almería)

Preguntas

¿Cuál ha sido, en términos de pagos efectuados, la
inversión realizada en 2002 en la autovía del Medite-
rráneo desde Málaga hasta Adra (Almería)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo
de 2003.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a inversión del Minis-
terio de Medio Ambiente en medidas contra la deserti-
ficación en Andalucía (1996 a 2002)

Preguntas

¿Cuánto ha invertido Medio Ambiente en medidas
contra la desertificación en Andalucía?

¿Cuál ha sido el desglose de actuaciones y pagos en
cada una de las provincias?

¿A qué actuaciones han sido destinadas las ayudas
FEDER concedidas a la Confederación Hidrográfica
del Sur para medidas contra la desertificación? ¿Cuál
es la razón que merece al Gobierno tal proceder? ¿En
qué medida va a ser compensada la provincia de Alme-
ría en razón de ser la única de Andalucía que en seis
años no ha recibido ninguna inversión en esta materia
por la Confederación Hidrográfica del Sur?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo
de 2003.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del

Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a inversión en 2002 en
regeneración del borde litoral de Almería

Preguntas

¿Cuáles han sido las actuaciones realizadas y la
denominación y ubicación de las mismas?

¿Cuál ha sido, en término de pagos efectuados, la
inversión realizada en dicho proyecto en el año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo
de 2003.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a inversión realizada
por ACUSUR en Almería

Preguntas

¿Cuál ha sido la inversión total, en términos de
pagos efectuados, realizada por ACUSUR hasta la
fecha en la provincia de Almería?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo
de 2003.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Contreras Pérez, Diputado por
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.
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Preguntas al Gobierno relativas a inversión (1996-2002)
en regeneración del borde litoral de Almería

Preguntas

¿Cuáles han sido las actuaciones realizadas, desglo-
sadas por años y la denominación y ubicación de las
mismas?

¿Cuál ha sido, en términos de pagos efectuados, la
inversión realizada en dicho proyecto cada uno de los
años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo
de 2003.—Francisco Contreras Pérez, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Puede informar el Gobierno si el Estado español
y las empresas ENA o AUCALSA han recibido fon-
dos comunitarios para la construcción de la autopista
conocida como del «Huerna», desglosando las canti-
dades por años y tramos construidos, incluidos los
túneles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/052037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿En el marco de las Directivas sobre la coordina-
ción de los procedimientos de adjudicación de los con-

tratos públicos de servicios y de obras 92/50/CE,
93/37/CE y 89/440/CE, informó el Estado español a la
Comisión Europea sobre las prórrogas de las concesio-
nes de autopistas antes de que finalice el plazo de
explotación inicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/052038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿A juicio del Gobierno, cuáles son las cifras, en
forma de rebajas de peajes y de nuevas inversiones, que
justifican y garantizan que las prórrogas de la conce-
sión de la autopista conocida como del Huerna
(AUCALSA) antes de que finalice el plazo de conce-
sión se traducirá en un beneficio para los intereses
públicos y de los consumidores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/052039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿A juicio del Gobierno, cuáles son las cifras, en
forma de rebajas de peajes y de nuevas inversiones,
que justifican y garantizan que la privatización o
desinversión del Estado anunciada de la autopista
conocida como del Huerna (AUCALSA) se traducirá

CONGRESO 20 DE MARZO DE 2003.—SERIE D. NÚM. 508

213



en un beneficio para los intereses públicos y de los
consumidores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/052040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Puede informar el Gobierno si la anunciada priva-
tización o desinversión del Estado correspondiente a la
autopista conocida como del Huerna (AUCALSA) sig-
nificará una licitación pública europea (Directivas
92/50/CEE, 93/37/CEE y 89/440/CEE)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/052041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Qué cantidad significarían las indemnizaciones, de
acuerdo con la normativa y/o el contrato entre el Esta-
do y la empresa «Autopista Astur-Leonesa, S. A.»
(AUCALSA), en el supuesto de liberar el peaje corres-
pondiente a la autopista conocida como del Huerna en
Asturias y León?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/052042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa al traslado de la Agrega-
duría Laboral de Bonn a Berlín

Motivación

El Gobierno ha anunciado el traslado de la Agrega-
duría Laboral de la Embajada de España de Bonn a
Berlín, previsto para julio de este año, lo que, de acuer-
do con afirmaciones de asociaciones de emigrantes
españoles en Alemania, dejarán sin atención a varios
miles de españoles puesto que se aleja de los länder en
los que reside la mayor parte de la colectividad españo-
la. Por ello, se formula al Gobierno la siguiente pre-
gunta:

¿Cómo piensa atender el Gobierno desde Berlín los
problemas laborales de todo tipo de la emigración asen-
tada en el área de influencia de la Embajada de España
en Bonn?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/052043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la variación del número de agentes de
la Guardia Civil desde 1996 hasta la fecha en la provin-
cia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo
de 2003.—Alberto Fidalgo Francisco, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/052044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos Agentes de Seguridad Privada había en
Ourense en el año 1996 y cuántos hay en el año 2002,
desglosado por empresas y entidades contratadoras de
seguridad privada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo
de 2003.—Alberto Fidalgo Francisco, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Guillermo Alejandro Hernández Cerviño, Dipu-
tado por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

A los efectos de conocer la situación de proyectos
dependientes del Ministerio de Fomento en Galicia, se
solicita respuesta escrita para la siguiente pregunta:

¿Cuál es el grado de ejecución de las partidas de los
Presupuestos Generales del Estado 2002 corres-
pondientes a la línea de alta velocidad a/en Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Guillermo Alejandro Hernández Cer-
viño, Diputado.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/052046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Guillermo Alejandro Hernández Cerviño,
Diputado por Pontevedra, perteneciente al Grupo Par-

lamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
la siguiente pregunta para que le sea contestada por
escrito.

Motivación

A los efectos de conocer la situación de proyectos
dependientes del Ministerio de Fomento en Galicia, se
solicita respuesta escrita para las siguientes preguntas:

1. ¿Cuál es la situación actual de todos los tramos
correspondientes a la LAV a/en Galicia, incluyendo los
establecidos por Convenio?

2. ¿Qué previsiones, proyectos y plazos tiene el
Ministerio para los tramos Puebla-Lubián y Lubián-
Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Guillermo Alejandro Hernández Cer-
viño, Diputado.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/052047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Guillermo Alejandro Hernández Cerviño,
Diputado por Pontevedra, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
la siguiente pregunta para que le sea contestada por
escrito.

Motivación

A los efectos de conocer la situación de proyectos
dependientes del Ministerio de Fomento en Galicia, se
solicita respuesta escrita para la siguiente pregunta:

¿Cómo afecta a los planes ferroviarios (AVE, mer-
cancías, cercanías) referidos a Galicia, en lo que res-
pecta a calidades, parámetros y tiempos de ejecución,
el Plan Galicia presentado por el Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Guillermo Alejandro Hernández Cer-
viño, Diputado.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.
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184/052048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Guillermo Alejandro Hernández Cerviño,
Diputado por Pontevedra, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
las siguientes preguntas para que le sean contestadas
por escrito.

Motivación

A los efectos de conocer la situación de proyectos
dependientes del Ministerio de Fomento en Galicia, se
solicita respuesta escrita para las siguientes preguntas:

1. ¿Cuál es la razón de que todavía no se haya pre-
sentado el estudio informativo de la línea de AV entre
Ourense y Vigo?

2. ¿Cuántas alegaciones, a los estudios y proyec-
tos realizados hasta la fecha de respuesta de este escri-
to, se han presentado a la LAV entre Ourense y San-
tiago en cada uno de los municipios por los que
discurre el trazado? ¿Se ha atendido alguna reclama-
ción? ¿Cuáles?

3. ¿Cuándo se conocerá el trazado definitivo de la
LAV Ourense-Santiago?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Guillermo Alejandro Hernández Cer-
viño, Diputado.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/052049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Guillermo Alejandro Hernández Cerviño,
Diputado por Pontevedra, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
las siguientes preguntas para que le sean contestadas
por escrito.

Motivación

A los efectos de conocer la situación de proyectos
dependientes del Ministerio de Fomento en Galicia, se
solicita respuesta escrita para las siguientes preguntas:

1. ¿Qué acuerdos se han alcanzado con el Alcalde
de la ciudad de Vigo tras la reciente visita al Sr. Minis-

tro de Fomento sobre los temas ferroviarios, portuarios
y aeropuertuarios referentes a esa ciudad?

2. ¿Qué plazos se barajan para la finalización y
puesta en funcionamiento de cada uno de los proyectos
que tiene el Ministerio de Fomento y Entes u Organis-
mos de Estado con respecto a la ciudad de Vigo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Guillermo Alejandro Hernández Cer-
viño, Diputado.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/052050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Guillermo Alejandro Hernández Cerviño,
Diputado por Pontevedra, perteneciente al Grupo Par-
lamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta
las siguientes preguntas para que le sean contestadas
por escrito.

Motivación

A los efectos de conocer la situación de proyectos
dependientes del Ministerio de Fomento en Galicia, se
solicita respuesta escrita para las siguientes preguntas:

1. ¿Qué previsiones tiene el Ministerio de Fomen-
to para la eliminación de los tramos de concentración
de accidentes en las cuatro provincias de Galicia?

2. ¿Qué actuaciones se han realizado en el tema
de seguridad vial en Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Guillermo Alejandro Hernández Cer-
viño, Diputado.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/052051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.
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¿Cuántas denuncias se han realizado en cada una
de las Comisarías de Policía de la provincia de Cádiz
por delitos de abuso sexual; abuso sexual con penetra-
ción; acoso sexual; agresión sexual; agresión sexual
con penetración; coacción a la prostitución; exhibi-
cionismo; pornografía de menores, en el año 2002,
desglosado por cada uno de los municipios de la pro-
vincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—María Carmen Sánchez Díaz, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Qué porcentaje de delitos no esclarecidos ha habi-
do en cada una de las comisarías de la provincia de
Cádiz, desglosado por comisarías, en el año 2002?
¿Qué evolución ha experimentado con respecto al
año 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—María Carmen Sánchez Díaz, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

¿Qué número de policías y coches patrulla hay en el
turno de noche en días laborales y en condiciones ordi-
narias en cada una de las comisarías de policía de la
provincia de Cádiz, desglosado por comisarías?

¿Qué número de policías y coches patrulla hay en el
turno de noche en días festivos y en condiciones ordi-
narias en cada una de las comisarías de policía de la
provincia de Cádiz, desglosado por comisarías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—María Carmen Sánchez Díaz, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos alumnos policías van a venir en el año
2003 a cada una de las comisarías de la provincia de
Cádiz a realizar el período de prácticas, desglosado por
comisarías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de febre-
ro de 2003.—María Carmen Sánchez Díaz, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Como posible solución al problema de la falta de
recursos humanos de Policía Nacional en la provincia
de Cádiz se podría estudiar la creación de una Unidad
de Intervención Policial (UIP), como existen en otras
provincias andaluzas como Sevilla y Málaga. Con la
ubicación de esta Unidad en la provincia se arreglarían
problemas de seguridad al contar Cádiz con eventos
como mundial de motos, carnavales, ferias, operación
paso del estrecho, así como otros eventos deportivos de
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consideración. Actualmente estos servicios lo cubren
un grupo de UIP que vienen para determinados actos
de otras provincias. Con una UIP en la provincia conta-
ríamos permanentemente con una plantilla especializa-
da en materias de seguridad, lo que se reforzaría y com-
plementaría la plantilla del Cuerpo Nacional de Policía
en la provincia de Cádiz.

1. ¿Ha previsto el Ministerio del Interior la crea-
ción de una Unidad de Intervención Policial (UIP) en
la provincia de Cádiz?

2. ¿Existe algún protocolo para la creación de esta
UIP en la provincia de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de febre-
ro de 2003.—María Carmen Sánchez Díaz, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Matilde Valentín Navarro, Diputada por Alba-
cete, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución de la criminalidad en los
ámbitos de actuación del Cuerpo Nacional de Policía y
Guardia Civil a lo largo del año 2002 en la ciudad de
Albacete y provincia? (Diferenciando delitos y faltas,
especificando en tal información los datos mes a mes y
resumen final del año, en cifras absolutas y porcentua-
les, especificando igualmente la evolución que han
tenido los distintos tipos de delitos y faltas, así como
las cifras de esclarecimiento).

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Matilde Valentín Navarro, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Martínez Sanjuán, Diputado por La
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-

greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿En qué situación se encuentran los pagos
desde el Fondo de Garantía Salarial de Depósitos a los
inversores de la Agencia de Valores AVA?

2. ¿Para cuándo estima el Gobierno recibirán sus
indemnizaciones todos los afectados que tienen dere-
cho a ello?

3. ¿Qué problemas están teniendo para hacer efec-
tivas dichas indemnizaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de febre-
ro de 2003.—Ángel Martínez Sanjuán, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Martínez Sanjuán, Diputado por La
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿En qué situación se encuentran los pagos
desde el Fondo de Garantía Salarial de Depósitos a los
inversores de Gescartera?

2. ¿Para cuándo estima el Gobierno recibirán sus
indemnizaciones todos los afectados que tienen dere-
cho a ello?

3. ¿Qué problemas están teniendo para hacer efec-
tivas dichas indemnizaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de febre-
ro de 2003.—Ángel Martínez Sanjuán, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Martínez Sanjuán, Diputado por La
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.
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Motivación

El Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales sacó a
concurso público a través del Instituto Social de la
Marina la contratación de los trabajos de consultoría y
asistencia para el diseño de un nuevo modelo de servi-
cios de gestión de las relaciones con los clientes, con
destino a los Servicios Centrales del Instituto Social de
la Marina. Dicho concurso se publicó en el «Boletín
Oficial del Estado» el pasado 27 de diciembre de 2002.
Con el fin de conocer el desarrollo de tal proceso se
pregunta al Gobierno:

1. ¿Cuántas y qué empresas se han presentado a
dicho concurso?

2. ¿A qué empresa se le ha adjudicado dicho con-
curso? ¿En base a qué méritos se ha producido dicha
adjudicación?

3. ¿En qué fecha se ha adjudicado dicho con-
curso?

4. ¿Quién ha decidido la adjudicación de dicho
trabajo?

5. ¿Cuál ha sido el importe total de la adjudica-
ción de dichos trabajos por el Instituto?

6. ¿Cuál será, de acuerdo con el contrato realiza-
do, la fecha de entrega del trabajo contratado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de febre-
ro de 2003.—Ángel Martínez Sanjuán, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Martínez Sanjuán, Diputado por La
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

El Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales contra-
tó a través del Instituto Social de la Marina los trabajos
de consultoría y asistencia técnica para elaborar el dise-
ño de un nuevo modelo de servicios de gestión de las
relaciones con los clientes, con destino a los Servicios
Centrales del Instituto Social de la Marina. Dicho con-
curso se publicó en el «Boletín Oficial del Estado» el
pasado día 17 de diciembre de 2002. Según las caracte-
rísticas del contrato, el período para la realización del

mismo será de dieciocho meses. A tal fin se pregunta al
Gobierno:

1. ¿Cómo se piensa poner en marcha las eventua-
les recomendaciones que resultan del trabajo encarga-
do si, según múltiples declaraciones de destacados
miembros del Ministerio de Trabajo y Asuntos Socia-
les, se piensa poner en marcha la Agencia Nacional de
la Seguridad Social probablemente antes de que se pre-
sente el trabajo contratado? ¿O no piensa el Gobierno
crear la mencionada Agencia?

2. ¿Cómo se piensa poner en marcha las eventua-
les recomendaciones del trabajo encargado si éstas se
van a producir después de celebradas las elecciones
generales en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de febre-
ro de 2003.—Ángel Martínez Sanjuán, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052061

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Martínez Sanjuán, Diputado por La
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

El «Libro Blanco para la mejora de los servicios
públicos» elaborado por el Ministerio de Administra-
ciones Públicas, siendo Ministro Ángel Acebes, fue
presentado ante el Consejo de Ministros el 4 de febrero
de 2000. En la presentación se decía por el Ministro
que constituía una visión concreta y práctica para
alcanzar una nueva Administración al servicio de los
ciudadanos.

El Gobierno, a través del Ministerio de Administra-
ciones Públicas, adquirió compromisos como diseñar
una nueva organización para la Administración españo-
la, organizar unos servicios públicos de calidad; desa-
rrollar una Administración sencilla, ágil y accesible;
impulsar una Administración para las personas, desa-
rrollar una Administración para la Sociedad de la Infor-
mación y el Conocimiento a la vez que la misma sea
capaz de favorecer el desarrollo económico y el progre-
so social.
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De las quince acciones que propusieron para «una
nueva organización» se pregunta al Gobierno:

¿Qué proyectos han desarrollado y qué resultados
han obtenido para racionalizar y simplificar la organi-
zación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de febre-
ro de 2003.—Ángel Martínez Sanjuán, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052062

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Martínez Sanjuán, Diputado por La
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

El «Libro Blanco para la mejora de los servicios
públicos» elaborado por el Ministerio de Administra-
ciones Públicas, siendo Ministro Ángel Acebes, fue
presentado ante el Consejo de Ministros el 4 de febrero
de 2000. En la presentación se decía por el Ministro
que constituía una visión concreta y práctica para
alcanzar una nueva Administración al servicio de los
ciudadanos.

El Gobierno, a través del Ministerio de Administra-
ciones Públicas, adquirió compromisos como diseñar
una nueva organización para la Administración españo-
la, organizar unos servicios públicos de calidad; desa-
rrollar una Administración sencilla, ágil y accesible;
impulsar una Administración para las personas, desa-
rrollar una Administración para la Sociedad de la Infor-
mación y el Conocimiento a la vez que la misma sea
capaz de favorecer el desarrollo económico y el progre-
so social.

De las quince acciones que propusieron para «una
nueva organización» se pregunta al Gobierno:

¿Qué proyectos han impulsado y qué resultados han
obtenido para ampliar los mecanismos de cooperación
interadministrativa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de febre-
ro de 2003.—Ángel Martínez Sanjuán, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Martínez Sanjuán, Diputado por La
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

El «Libro Blanco para la mejora de los servicios
públicos» elaborado por el Ministerio de Administra-
ciones Públicas, siendo Ministro Ángel Acebes, fue
presentado ante el Consejo de Ministros el 4 de febrero
de 2000. En la presentación se decía por el Ministro
que constituía una visión concreta y práctica para
alcanzar una nueva Administración al servicio de los
ciudadanos.

El Gobierno, a través del Ministerio de Administra-
ciones Públicas, adquirió compromisos como diseñar
una nueva organización para la Administración españo-
la, organizar unos servicios públicos de calidad; desa-
rrollar una Administración sencilla, ágil y accesible;
impulsar una Administración para las personas, desa-
rrollar una Administración para la Sociedad de la Infor-
mación y el Conocimiento a la vez que la misma sea
capaz de favorecer el desarrollo económico y el progre-
so social.

De las quince acciones que propusieron para «una
nueva organización» se pregunta al Gobierno:

¿Qué proyectos han impulsado y qué resultados han
alcanzado para promover el desarrollo de proyectos
conjuntos con otras Administraciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de febre-
ro de 2003.—Ángel Martínez Sanjuán, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Martínez Sanjuán, Diputado por La
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.
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Motivación

El «Libro Blanco para la mejora de los servicios
públicos» elaborado por el Ministerio de Administra-
ciones Públicas, siendo Ministro Ángel Acebes, fue
presentado ante el Consejo de Ministros el 4 de febrero
de 2000. En la presentación se decía por el Ministro
que constituía una visión concreta y práctica para
alcanzar una nueva Administración al servicio de los
ciudadanos.

El Gobierno, a través del Ministerio de Administra-
ciones Públicas, adquirió compromisos como diseñar
una nueva organización para la Administración españo-
la, organizar unos servicios públicos de calidad; desarro-
llar una Administración sencilla, ágil y accesible; impul-
sar una Administración para las personas, desarrollar una
Administración para la Sociedad de la Información y el
Conocimiento a la vez que la misma sea capaz de favo-
recer el desarrollo económico y el progreso social.

De las quince acciones que propusieron para «una
nueva organización» se pregunta al Gobierno:

¿Qué proyectos han puesto en marcha y qué resulta-
dos han obtenido de cara a impulsar el intercambio de
información entre las diferentes Administraciones
Públicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de febre-
ro de 2003.—Ángel Martínez Sanjuán, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052065

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Martínez Sanjuán, Diputado por La
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista,
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, presenta la siguiente pregunta para que le sea
contestada por escrito.

Motivación

El «Libro Blanco para la mejora de los servicios
públicos», elaborado por el Ministerio de Administra-
ciones Públicas, siendo Ministro Ángel Acebes, fue
presentado ante el Consejo de Ministros el 4 de febrero
de 2000. En la presentación se decía por el Ministro
que constituía una visión concreta y práctica para
alcanzar una nueva Administración al servicio de los
ciudadanos.

El Gobierno, a través del Ministerio de Administra-
ciones Públicas, adquirió compromisos como diseñar

una nueva organización para la Administración españo-
la, organizar unos servicios públicos de calidad; desarro-
llar una Administración sencilla, ágil y accesible; impul-
sar una Administración para las personas, desarrollar una
Administración para la Sociedad de la Información y el
Conocimiento a la vez que la misma sea capaz de favo-
recer el desarrollo económico y el progreso social.

De las 13 acciones que propusieron en el Libro
Blanco para «Unos servicios públicos de calidad», se
pregunta al Gobierno:

— ¿Qué proyectos concretos han puesto en marcha
y qué resultados han conseguido para establecer com-
promisos de calidad de los servicios públicos a los ciu-
dadanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de febre-
ro de 2003.—Ángel Martínez Sanjuán, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052066

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Martínez Sanjuán, Diputado por La
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista,
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, presenta la siguiente pregunta para que le sea
contestada por escrito.

Motivación

El «Libro Blanco para la mejora de los servicios
públicos», elaborado por el Ministerio de Administra-
ciones Públicas, siendo Ministro Ángel Acebes, fue pre-
sentado ante el Consejo de Ministros el 4 de febrero de
2000. En la presentación se decía por el Ministro que
constituía una visión concreta y práctica para alcanzar
una nueva Administración al servicio de los ciudadanos.

El Gobierno, a través del Ministerio de Administra-
ciones Públicas, adquirió compromisos como diseñar
una nueva organización para la Administración españo-
la, organizar unos servicios públicos de calidad; desarro-
llar una Administración sencilla, ágil y accesible; impul-
sar una Administración para las personas, desarrollar una
Administración para la Sociedad de la Información y el
Conocimiento a la vez que la misma sea capaz de favo-
recer el desarrollo económico y el progreso social.

De las 13 acciones que propusieron en el Libro
Blanco para «Unos servicios públicos de calidad», se
pregunta al Gobierno:

— ¿Qué proyectos han desarrollado para promover
la evaluación de la calidad en la atención al ciudada-
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no?, ¿qué resultados concretos y medibles han alcanza-
do con estas medidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de febre-
ro de 2003.—Ángel Martínez Sanjuán, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052067

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Martínez Sanjuán, Diputado por La
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista,
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, presenta la siguiente pregunta para que le sea
contestada por escrito.

Motivación

El «Libro Blanco para la mejora de los servicios
públicos», elaborado por el Ministerio de Administra-
ciones Públicas, siendo Ministro Ángel Acebes, fue
presentado ante el Consejo de Ministros el 4 de febrero
de 2000. En la presentación se decía por el Ministro
que constituía una visión concreta y práctica para
alcanzar una nueva Administración al servicio de los
ciudadanos.

El Gobierno, a través del Ministerio de Administra-
ciones Públicas, adquirió compromisos como diseñar
una nueva organización para la Administración españo-
la, organizar unos servicios públicos de calidad; desa-
rrollar una Administración sencilla, ágil y accesible;
impulsar una Administración para las personas, desa-
rrollar una Administración para la Sociedad de la Infor-
mación y el Conocimiento a la vez que la misma sea
capaz de favorecer el desarrollo económico y el progre-
so social.

De las 13 acciones que propusieron en el Libro
Blanco para «Unos servicios públicos de calidad», se
pregunta al Gobierno:

— ¿Qué medidas y proyectos han impulsado en la
Administración para favorecer el aprendizaje organiza-
cional? ¿qué valoración hace el Gobierno de los resul-
tados alcanzados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de febre-
ro de 2003.—Ángel Martínez Sanjuán, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052068

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Martínez Sanjuán, Diputado por La
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista,
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, presenta las siguientes preguntas para que le
sean contestadas por escrito.

Motivación

El «Libro Blanco para la mejora de los servicios
públicos», elaborado por el Ministerio de Administra-
ciones Públicas, siendo Ministro Ángel Acebes, fue
presentado ante el Consejo de Ministros el 4 de febrero
de 2000. En la presentación se decía por el Ministro
que constituía una visión concreta y práctica para
alcanzar una nueva Administración al servicio de los
ciudadanos.

El Gobierno, a través del Ministerio de Administra-
ciones Públicas, adquirió compromisos como diseñar
una nueva organización para la Administración españo-
la, organizar unos servicios públicos de calidad; desa-
rrollar una Administración sencilla, ágil y accesible;
impulsar una Administración para las personas, desa-
rrollar una Administración para la Sociedad de la Infor-
mación y el Conocimiento a la vez que la misma sea
capaz de favorecer el desarrollo económico y el progre-
so social.

De las 13 acciones que propusieron en el Libro
Blanco para «Unos servicios públicos de calidad», se
pregunta al Gobierno:

— ¿Qué proyectos han puesto en marcha para pre-
miar la excelencia en la Administración?

— ¿Qué resultados se han alcanzado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de febre-
ro de 2003.—Ángel Martínez Sanjuán, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052069

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Martínez Sanjuán, Diputado por La
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista,
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, presenta las siguientes preguntas para que le
sean contestadas por escrito.
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Motivación

El «Libro Blanco para la mejora de los servicios
públicos», elaborado por el Ministerio de Administra-
ciones Públicas, siendo Ministro Ángel Acebes, fue
presentado ante el Consejo de Ministros el 4 de febrero
de 2000. En la presentación se decía por el Ministro
que constituía una visión concreta y práctica para
alcanzar una nueva Administración al servicio de los
ciudadanos.

El Gobierno, a través del Ministerio de Administra-
ciones Públicas, adquirió compromisos como diseñar
una nueva organización para la Administración españo-
la, organizar unos servicios públicos de calidad; desa-
rrollar una Administración sencilla, ágil y accesible;
impulsar una Administración para las personas, desa-
rrollar una Administración para la Sociedad de la Infor-
mación y el Conocimiento a la vez que la misma sea
capaz de favorecer el desarrollo económico y el progre-
so social.

De las 6 acciones que propusieron en el Libro Blan-
co para obtener una «Administración sencilla, ágil y
accesible», se pregunta al Gobierno:

1. ¿Qué proyectos han desarrollado de forma con-
creta para simplificar los procedimientos administrati-
vos y qué valoración hace el Gobierno de los resultados
alcanzados?

2. ¿Qué datos tiene el Gobierno para pensar esto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de febre-
ro de 2003.—Ángel Martínez Sanjuán, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052070

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Martínez Sanjuán, Diputado por La
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista,
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, presenta las siguientes preguntas para que le
sean contestadas por escrito.

Motivación

El «Libro Blanco para la mejora de los servicios
públicos», elaborado por el Ministerio de Administra-
ciones Públicas, siendo Ministro Ángel Acebes, fue pre-
sentado ante el Consejo de Ministros el 4 de febrero de
2000. En la presentación se decía por el Ministro que
constituía una visión concreta y práctica para alcanzar
una nueva Administración al servicio de los ciudadanos.

El Gobierno, a través del Ministerio de Administra-
ciones Públicas, adquirió compromisos como diseñar
una nueva organización para la Administración españo-
la, organizar unos servicios públicos de calidad; desa-
rrollar una Administración sencilla, ágil y accesible;
impulsar una Administración para las personas, desa-
rrollar una Administración para la Sociedad de la Infor-
mación y el Conocimiento a la vez que la misma sea
capaz de favorecer el desarrollo económico y el progre-
so social.

De las 16 acciones que propusieron en el Libro
Blanco para obtener una «Administración de perso-
nas», se pregunta al Gobierno:

— ¿Qué medidas y proyectos se han impulsado en
este tiempo para mejorar la ordenación de la Función
Pública?

— ¿Qué resultados considera el Gobierno que está
obteniendo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de febre-
ro de 2003.—Ángel Martínez Sanjuán, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Martínez Sanjuán, Diputado por La
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista,
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, presenta las siguientes preguntas para que le
sean contestadas por escrito.

Motivación

El «Libro Blanco para la mejora de los servicios
públicos», elaborado por el Ministerio de Administra-
ciones Públicas, siendo Ministro Ángel Acebes, fue
presentado ante el Consejo de Ministros el 4 de febrero
de 2000. En la presentación se decía por el Ministro
que constituía una visión concreta y práctica para
alcanzar una nueva Administración al servicio de los
ciudadanos.

El Gobierno, a través del Ministerio de Administra-
ciones Públicas, adquirió compromisos como diseñar
una nueva organización para la Administración españo-
la, organizar unos servicios públicos de calidad; desa-
rrollar una Administración sencilla, ágil y accesible;
impulsar una Administración para las personas, desa-
rrollar una Administración para la Sociedad de la Infor-
mación y el Conocimiento a la vez que la misma sea
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capaz de favorecer el desarrollo económico y el progre-
so social.

De las 16 acciones que propusieron en el Libro
Blanco para obtener una «Administración de perso-
nas», se pregunta al Gobierno:

— ¿Qué planes ha desarrollado el Gobierno para
mejorar la formación de los empleados públicos?

— ¿Cuántos empleados se han formado y en qué?
— ¿Qué valoración hace el Gobierno de los resul-

tados obtenidos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de febre-
ro de 2003.—Ángel Martínez Sanjuán, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Martínez Sanjuán, Diputado por La
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista,
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, presenta las siguientes preguntas para que le
sean contestadas por escrito.

Motivación

El «Libro Blanco para la mejora de los servicios
públicos», elaborado por el Ministerio de Administra-
ciones Públicas, siendo Ministro Ángel Acebes, fue
presentado ante el Consejo de Ministros el 4 de febrero
de 2000. En la presentación se decía por el Ministro
que constituía una visión concreta y práctica para
alcanzar una nueva Administración al servicio de los
ciudadanos.

El Gobierno, a través del Ministerio de Administra-
ciones Públicas, adquirió compromisos como diseñar
una nueva organización para la Administración españo-
la, organizar unos servicios públicos de calidad; desa-
rrollar una Administración sencilla, ágil y accesible;
impulsar una Administración para las personas, desa-
rrollar una Administración para la Sociedad de la Infor-
mación y el Conocimiento a la vez que la misma sea
capaz de favorecer el desarrollo económico y el progre-
so social.

De las 16 acciones que propusieron en el Libro
Blanco para obtener una «Administración de perso-
nas», se pregunta al Gobierno:

— ¿Qué medidas ha impulsado el Ministerio de
Administraciones Públicas para promover el desarrollo
profesional y personal de los empleados públicos?

— ¿Qué resultados se han obtenido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de febre-
ro de 2003.—Ángel Martínez Sanjuán, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Martínez Sanjuán, Diputado por La
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista,
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, presenta las siguientes preguntas para que le
sean contestadas por escrito.

Motivación

El «Libro Blanco para la mejora de los servicios
públicos», elaborado por el Ministerio de Administra-
ciones Públicas, siendo Ministro Ángel Acebes, fue
presentado ante el Consejo de Ministros el 4 de febrero
de 2000. En la presentación se decía por el Ministro
que constituía una visión concreta y práctica para
alcanzar una nueva Administración al servicio de los
ciudadanos.

El Gobierno, a través del Ministerio de Administra-
ciones Públicas, adquirió compromisos como diseñar
una nueva organización para la Administración españo-
la, organizar unos servicios públicos de calidad; desa-
rrollar una Administración sencilla, ágil y accesible;
impulsar una Administración para las personas, desa-
rrollar una Administración para la Sociedad de la Infor-
mación y el Conocimiento a la vez que la misma sea
capaz de favorecer el desarrollo económico y el progre-
so social.

De las 16 acciones que propusieron en el Libro
Blanco para obtener una «Administración de perso-
nas», se pregunta al Gobierno:

— ¿Cómo se han potenciado las habilidades geren-
ciales de los directivos públicos?

— ¿Qué planes se han puesto en marcha y qué
resultados se han obtenido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de febre-
ro de 2003.—Ángel Martínez Sanjuán, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/052074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Martínez Sanjuán, Diputado por La
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista,
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, presenta las siguientes preguntas para que le
sean contestadas por escrito.

Motivación

El «Libro Blanco para la mejora de los servicios
públicos», elaborado por el Ministerio de Administra-
ciones Públicas, siendo Ministro Ángel Acebes, fue
presentado ante el Consejo de Ministros el 4 de febrero
de 2000. En la presentación se decía por el Ministro
que constituía una visión concreta y práctica para
alcanzar una nueva Administración al servicio de los
ciudadanos.

El Gobierno, a través del Ministerio de Administra-
ciones Públicas, adquirió compromisos como diseñar
una nueva organización para la Administración españo-
la, organizar unos servicios públicos de calidad; desa-
rrollar una Administración sencilla, ágil y accesible;
impulsar una Administración para las personas, desa-
rrollar una Administración para la Sociedad de la Infor-
mación y el Conocimiento a la vez que la misma sea
capaz de favorecer el desarrollo económico y el progre-
so social.

De las 11 acciones que se propusieron en el Libro
Blanco para alcanzar «Una Administración para la
Sociedad de la Información y del Conocimiento», se
pregunta al Gobierno:

— ¿Qué planes y proyectos se han puesto en mar-
cha para integrar a la Administración en la Sociedad de
la Información y del Conocimiento?

— ¿Qué resultados concretos han obtenido con
estos planes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de febre-
ro de 2003.—Ángel Martínez Sanjuán, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Martínez Sanjuán, Diputado por La
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista,
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-

tados, presenta las siguientes preguntas para que le
sean contestadas por escrito.

Motivación

El «Libro Blanco para la mejora de los servicios
públicos», elaborado por el Ministerio de Administra-
ciones Públicas, siendo Ministro Ángel Acebes, fue
presentado ante el Consejo de Ministros el 4 de febrero
de 2000. En la presentación se decía por el Ministro
que constituía una visión concreta y práctica para
alcanzar una nueva Administración al servicio de los
ciudadanos.

El Gobierno, a través del Ministerio de Administra-
ciones Públicas, adquirió compromisos como diseñar
una nueva organización para la Administración españo-
la, organizar unos servicios públicos de calidad; desa-
rrollar una Administración sencilla, ágil y accesible;
impulsar una Administración para las personas, desa-
rrollar una Administración para la Sociedad de la Infor-
mación y el Conocimiento a la vez que la misma sea
capaz de favorecer el desarrollo económico y el progre-
so social.

De las 11 acciones que se propusieron en el Libro
Blanco para alcanzar «Una Administración para la
Sociedad de la Información y del Conocimiento», se
pregunta al Gobierno:

— ¿Qué proyectos concretos han puesto en marcha
para promover el desarrollo de la gestión del conoci-
miento en la Administración Pública?

— ¿Qué resultados se han obtenido con estas medi-
das?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de febre-
ro de 2003.—Ángel Martínez Sanjuán, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Martínez Sanjuán, Diputado por La
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista,
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, presenta las siguientes preguntas para que le
sean contestadas por escrito.

Motivación

El «Libro Blanco para la mejora de los servicios
públicos», elaborado por el Ministerio de Administra-
ciones Públicas, siendo Ministro Ángel Acebes, fue

CONGRESO 20 DE MARZO DE 2003.—SERIE D. NÚM. 508

225



presentado ante el Consejo de Ministros el 4 de febrero
de 2000. En la presentación se decía por el Ministro
que constituía una visión concreta y práctica para
alcanzar una nueva Administración al servicio de los
ciudadanos.

El Gobierno, a través del Ministerio de Administra-
ciones Públicas, adquirió compromisos como diseñar
una nueva organización para la Administración españo-
la, organizar unos servicios públicos de calidad; desa-
rrollar una Administración sencilla, ágil y accesible;
impulsar una Administración para las personas, desa-
rrollar una Administración para la Sociedad de la Infor-
mación y el Conocimiento a la vez que la misma sea
capaz de favorecer el desarrollo económico y el progre-
so social.

De las 13 acciones que se propusieron en el Libro
Blanco para alcanzar «Una Administración favorece-
dora del desarrollo económico y social», se pregunta al
Gobierno:

¿Qué proyectos se han impulsado para desarrollar
las infraestructuras básicas que favorecen la competiti-
vidad de la economía española?

¿Qué resultados se han obtenido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de febre-
ro de 2003.—Ángel Martínez Sanjuán, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Martínez Sanjuán, Diputado por La
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista,
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, presenta las siguientes preguntas para que le
sean contestadas por escrito.

Motivación

El «Libro Blanco para la mejora de los servicios
públicos», elaborado por el Ministerio de Administra-
ciones Públicas, siendo Ministro Ángel Acebes, fue
presentado ante el Consejo de Ministros el 4 de febrero
de 2000. En la presentación se decía por el Ministro
que constituía una visión concreta y práctica para
alcanzar una nueva Administración al servicio de los
ciudadanos.

El Gobierno, a través del Ministerio de Administra-
ciones Públicas, adquirió compromisos como diseñar
una nueva organización para la Administración españo-
la, organizar unos servicios públicos de calidad; desa-

rrollar una Administración sencilla, ágil y accesible;
impulsar una Administración para las personas, desa-
rrollar una Administración para la Sociedad de la Infor-
mación y el Conocimiento a la vez que la misma sea
capaz de favorecer el desarrollo económico y el progre-
so social.

De las 13 acciones que se propusieron en el Libro
Blanco para alcanzar «Una Administración favorece-
dora del desarrollo económico y social», se pregunta al
Gobierno:

¿Qué proyectos se han puesto en marcha para poten-
ciar la investigación científica, el desarrollo tecnológi-
co y la innovación?

¿Qué resultados se están alcanzando?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de febre-
ro de 2003.—Ángel Martínez Sanjuán, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Martínez Sanjuán, Diputado por La
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista,
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, presenta las siguientes preguntas para que le
sean contestadas por escrito.

Motivación

El «Libro Blanco para la mejora de los servicios
públicos», elaborado por el Ministerio de Administra-
ciones Públicas, siendo Ministro Ángel Acebes, fue
presentado ante el Consejo de Ministros el 4 de febrero
de 2000. En la presentación se decía por el Ministro
que constituía una visión concreta y práctica para
alcanzar una nueva Administración al servicio de los
ciudadanos.

El Gobierno, a través del Ministerio de Administra-
ciones Públicas, adquirió compromisos como diseñar
una nueva organización para la Administración españo-
la, organizar unos servicios públicos de calidad; desa-
rrollar una Administración sencilla, ágil y accesible;
impulsar una Administración para las personas, desa-
rrollar una Administración para la Sociedad de la Infor-
mación y el Conocimiento a la vez que la misma sea
capaz de favorecer el desarrollo económico y el progre-
so social.

De las 13 acciones que se propusieron en el Libro
Blanco para alcanzar «Una Administración favorece-
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dora del desarrollo económico y social», se pregunta al
Gobierno:

¿Qué planes concretos se han aprobado para asegurar
la mejoría cualitativa de la educación y la formación?

¿Cuáles han sido los resultados alcanzados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de febre-
ro de 2003.—Ángel Martínez Sanjuán, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Martínez Sanjuán, Diputado por La
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista,
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, presenta las siguientes preguntas para que le
sean contestadas por escrito.

Motivación

El «Libro Blanco para la mejora de los servicios
públicos», elaborado por el Ministerio de Administra-
ciones Públicas, siendo Ministro Ángel Acebes, fue pre-
sentado ante el Consejo de Ministros el 4 de febrero
de 2000. En la presentación se decía por el Ministro que
constituía una visión concreta y práctica para alcanzar
una nueva Administración al servicio de los ciudadanos.

El Gobierno, a través del Ministerio de Administra-
ciones Públicas, adquirió compromisos como diseñar
una nueva organización para la Administración españo-
la, organizar unos servicios públicos de calidad; desarro-
llar una Administración sencilla, ágil y accesible; impul-
sar una Administración para las personas, desarrollar una
Administración para la Sociedad de la Información y el
Conocimiento a la vez que la misma sea capaz de favo-
recer el desarrollo económico y el progreso social.

De las 13 acciones que se propusieron en el Libro
Blanco para alcanzar «Una Administración favorece-
dora del desarrollo económico y social», se pregunta al
Gobierno:

¿Qué medidas se han aprobado para favorecer la
creación de empresas?

¿Qué valoración se hace de los resultados alcanzados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de febre-
ro de 2003.—Ángel Martínez Sanjuán, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Martínez Sanjuán, Diputado por La
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista,
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, presenta las siguientes preguntas para que le
sean contestadas por escrito.

Motivación

El Plan e-Europe 2000 planteaba tanto en España
como en los demás países de la Unión Europea una
apuesta decidida por las nuevas tecnologías, por el
acceso a los servicios públicos a través de la red y por
una simplificación y accesibilidad a la Administración.

Concretamente se definieron en el Plan el acceso
a 20 servicios públicos tanto para los ciudadanos como
a las empresas en materias fiscales, denuncias, certifi-
cados, etc.

Desde la puesta en marcha de dicho plan se han
adoptado medidas por el Gobierno y se están alcanzan-
do resultados. Con el fin de conocer el resultado de la
aplicación del Plan e-Europe 2000 en España se pre-
gunta al Gobierno:

1. ¿Cuáles son los servicios públicos básicos dis-
ponibles, hoy totalmente, en línea?

2. ¿Cuál ha sido, en cada uno de los servicios, la
utilización por los ciudadanos en este tiempo? ¿Y por
las empresas?

3. ¿Qué compromisos de plazo y presupuesto
tiene el Gobierno para poner a disposición de los ciu-
dadanos los servicios básicos comprometidos que aún
no están disponibles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de febre-
ro de 2003.—Ángel Martínez Sanjuán, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Martínez Sanjuán, Diputado por La
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista,
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, presenta las siguientes preguntas para que le
sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuáles van a ser los compromisos del Gobierno
español en relación con el nuevo plan e-Europe 2005?
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2. ¿Qué planteamiento y proyectos ha propuesto
España en dicho plan y a qué se ha comprometido ante
los países miembros de la Unión Europea?

3. ¿Cómo piensa difundir ante los ciudadanos y
empresas españolas dicho compromiso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de febre-
ro de 2003.—Ángel Martínez Sanjuán, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Martínez Sanjuán, Diputado por La
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista,
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, presenta las siguientes preguntas para que le
sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué acciones y compromisos presupuestarios
concretos, y en qué años se van a impulsar para cum-
plir con el nuevo plan e-Europe 2005 y en relación con
los programas de:

e-Government
e-Learning
e-Health
e-Business

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de febre-
ro de 2003.—Ángel Martínez Sanjuán, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presenta la siguiente pregunta para que le sea con-
testada por escrito.

Motivación

Nadie duda de que Internet es una herramienta de
gran importancia para el desarrollo de nuestra socie-
dad. Pero no sólo es importante en este momento el

grado de acceso, sino la calidad del acceso de los ciu-
dadanos, independientemente de la Comunidad Autó-
noma, provincia, ciudad o ámbito, rural o urbano, de
donde se resida.

En este sentido existen en este tiempo, en nuestro
país, grandes desigualdades a la hora, tanto de la posi-
bilidad de acceso a Internet como de la calidad de este
acceso. Como es sabido, la tecnología ha puesto al
alcance un tipo de acceso, conocido por banda ancha o
sistema ADSL, que facilita de forma muy importante
navegar por la red.

Por todo ello se formula la siguiente pregunta:

¿Cuál es el grado de incorporación a la sociedad de
la información: Internet, distinguiendo los que lo hacen
por tecnologías avanzadas; ADSL o similar, de los ciu-
dadanos de cada una de las capitales de los países de la
actual Unión Europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de febre-
ro de 2003.—Justo González Serna, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presenta la siguiente pregunta para que le sea con-
testada por escrito.

Motivación

Nadie duda de que Internet es una herramienta de
gran importancia para el desarrollo de nuestra socie-
dad. Pero no sólo es importante en este momento el
grado de accesso, sino la calidad del acceso de los ciu-
dadanos, independientemente de la Comunidad Autó-
noma, provincia, ciudad o ámbito, rural o urbano, de
donde se resida.

En este sentido existen en este tiempo, en nuestro
país, grandes desigualdades a la hora, tanto de la posi-
bilidad de acceso a Internet como de la calidad de este
acceso. Como es sabido, la tecnología ha puesto al
alcance un tipo de acceso, conocido por banda ancha o
sistema ADSL, que facilita de forma muy importante
navegar por la red.

Por todo ello se formula la siguiente pregunta:

¿Cuál es el grado de penetración de acceso a Inter-
net, por conexiones de alta tecnología como banda
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ancha o ADSL, en los hogares españoles, distribuidos
por Comunidades Autónomas, provincias y ciudades
de más de 100.000 habitantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—Justo González Serna, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presenta la siguiente pregunta para que le sea con-
testada por escrito.

Motivación

Nadie duda de que Internet es una herramienta de
gran importancia para el desarrollo de nuestra socie-
dad. Pero no sólo es importante en este momento el
grado de acceso, sino la calidad del acceso de los ciu-
dadanos, independientemente de la Comunidad Autó-
noma, provincia, ciudad o ámbito, rural o urbano, de
donde se resida.

En este sentido existen en este tiempo, en nuestro
país, grandes desigualdades a la hora, tanto de la posi-
bilidad de acceso a Internet como de la calidad de este
acceso. Como es sabido, la tecnología ha puesto al
alcance un tipo de acceso, conocido por banda ancha o
sistema ADSL, que facilita de forma muy importante
navegar por la red.

Por todo ello se formula la siguiente pregunta:

¿Cuál es el grado de penetración de acceso a Inter-
net en los hogares españoles, distribuidos por Comuni-
dades Autónomas, provincias y ciudades de más de
100.000 habitantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—Justo González Serna, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al

amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presenta la siguiente pregunta para que le sea con-
testada por escrito.

Motivación

Nadie duda de que Internet es una herramienta de
gran importancia para el desarrollo de nuestra socie-
dad. Pero no sólo es importante en este momento el
grado de acceso, sino la calidad del acceso de los ciu-
dadanos, independientemente de la Comunidad Autó-
noma, provincia, ciudad o ámbito, rural o urbano, de
donde se resida.

En este sentido existen en este tiempo, en nuestro
país, grandes desigualdades a la hora, tanto de la posi-
bilidad de acceso a Internet como de la calidad de este
acceso. Como es sabido, la tecnología ha puesto al
alcance un tipo de acceso, conocido por banda ancha o
sistema ADSL, que facilita de forma muy importante
navegar por la red.

Por todo ello se formula la siguiente pregunta:

¿Cuál es el grado de penetración de los ordenadores
en los hogares españoles, distribuidos por Comunida-
des Autónomas, provincias y ciudades de más
de 100.000 habitantes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—Justo González Serna, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Justo González Serna, Diputado por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes
del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presenta la siguiente pregunta para que le sea con-
testada por escrito.

Motivación

Nadie duda de que Internet es una herramienta de
gran importancia para el desarrollo de nuestra socie-
dad. Pero no sólo es importante en este momento el
grado de acceso, sino la calidad del acceso de los ciu-
dadanos, independientemente de la Comunidad Autó-
noma, provincia, ciudad o ámbito, rural o urbano, de
donde se resida.

En este sentido existen en este tiempo, en nuestro
país, grandes desigualdades a la hora, tanto de la posi-
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bilidad de acceso a Internet como de la calidad de este
acceso. Como es sabido, la tecnología ha puesto al
alcance un tipo de acceso, conocido por banda ancha o
sistema ADSL, que facilita de forma muy importante
navegar por la red.

Por todo ello se formula la siguiente pregunta:

¿Dispone el Gobierno de un mapa que describa níti-
damente qué ciudadanos tienen la posibilidad de acce-
der a Internet utilizando las nuevas tecnologías, tam-
bién denominadas de banda ancha o sistema ADSL, de
cada una de las Comunidades Autónomas, provincias y
municipios de más de 100.000 habitantes, así como
diferenciando el ámbito urbano y rural?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—Justo González Serna, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Isabel Pozuelo Meño, Diputada por
Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

La Ministra de Sanidad y Consumo, en la Sesión de
Control al Gobierno del pasado 19 de febrero, anunció
la creación «ad hoc» de un Comité Científico de la
Agencia de Seguridad Alimentaria con el fin de aportar
la mejor experiencia y evidencia científica disponible
en el manejo de la catástrofe del «Prestige», por ello se
realiza la siguiente pregunta:

¿Cuál es la composición del Comité Científico crea-
do «ad hoc» tras los vertidos del fuel en las costas de
Galicia, Asturias, Cantabria y País Vasco provocados
por la catástrofe del «Prestige»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—María Isabel Pozuelo Meño, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Isabel Pozuelo Meño, Diputada por
Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

La Ministra de Sanidad y Consumo, en la Sesión de
Control al Gobierno del pasado 19 de febrero, anunció
la creación «ad hoc» de un Comité Científico de la
Agencia de Seguridad Alimentaria con el fin de aportar
la mejor experiencia y evidencia científica disponible
en el manejo de la catástrofe del «Prestige», por ello se
realiza la siguiente pregunta:

¿Cuándo se constituyó?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—María Isabel Pozuelo Meño, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Isabel Pozuelo Meño, Diputada por
Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

La Ministra de Sanidad y Consumo, en la Sesión de
Control al Gobierno del pasado 19 de febrero, anunció
la creación «ad hoc» de un Comité Científico de la
Agencia de Seguridad Alimentaria con el fin de aportar
la mejor experiencia y evidencia científica disponible
en el manejo de la catástrofe del «Prestige», por ello se
realiza la siguiente pregunta:

¿Quién y cómo se hizo el nombramiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—María Isabel Pozuelo Meño, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/052091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Isabel Pozuelo Meño, Diputada por
Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

La Ministra de Sanidad y Consumo, en la Sesión de
Control al Gobierno del pasado 19 de febrero, anunció
la creación «ad hoc» de un Comité Científico de la
Agencia de Seguridad Alimentaria con el fin de aportar
la mejor experiencia y evidencia científica disponible
en el manejo de la catástrofe del «Prestige», por ello se
realiza la siguiente pregunta:

¿Qué funciones y competencias le fueron asignados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—María Isabel Pozuelo Meño, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Isabel Pozuelo Meño, Diputada por
Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

La Ministra de Sanidad y Consumo, en la Sesión de
Control al Gobierno del pasado 19 de febrero, anunció
la creación «ad hoc» de un Comité Científico de la
Agencia de Seguridad Alimentaria con el fin de aportar
la mejor experiencia y evidencia científica disponible
en el manejo de la catástrofe del «Prestige», por ello se
realiza la siguiente pregunta:

¿Cuántas veces se ha reunido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—María Isabel Pozuelo Meño, Diputa-
da.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Francesc Xavier Sabaté i Ibarz, Diputado por
Tarragona, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Guiamets de la pro-
vincia de Tarragona, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Francesc
Xavier Sabaté i Ibarz, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/052094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Francesc Xavier Sabaté i Ibarz, Diputado por
Tarragona, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Ciurana de la pro-
vincia de Tarragona, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Francesc
Xavier Sabaté i Ibarz, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/052095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Ángel Martínez Sanjuán, Diputado por La Rioja,
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pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Cantera de San Este-
ban (azud 2) de la Comunidad Autónoma de La Rioja,
catalogada con la categoría A, indicando la fecha de la
licitación de su elaboración y la inversión realizada en
su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Ángel Martí-
nez Sanjuán, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/052096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Ángel Martínez Sanjuán, Diputado por La Rioja,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Estanca Perdiguero
de la Comunidad Autónoma de La Rioja, catalogada
con la categoría A, indicando la fecha de la licitación
de su elaboración y la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Ángel Martí-
nez Sanjuán, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/052097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Ángel Martínez Sanjuán, Diputado por La Rioja,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-

greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de González Lacasa de
la Comunidad Autónoma de La Rioja, catalogada con
la categoría A, indicando la fecha de la licitación de su
elaboración y la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Ángel Martí-
nez Sanjuán, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/052098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Ángel Martínez Sanjuán, Diputado por La Rioja,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Leiva de la Comuni-
dad Autónoma de La Rioja, catalogada con la categoría
A, indicando la fecha de la licitación de su elaboración
y la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Ángel Martí-
nez Sanjuán, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/052099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Ángel Martínez Sanjuán, Diputado por La Rioja,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Mansilla de la
Comunidad Autónoma de La Rioja, catalogada con la
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categoría A, indicando la fecha de la licitación de su
elaboración y la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Ángel Martí-
nez Sanjuán, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/052100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Ángel Martínez Sanjuán, Diputado por La Rioja,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Pajares de la Comu-
nidad Autónoma de la Rioja, catalogada con la catego-
ría A, indicando la fecha de la licitación de su elabora-
ción y la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Ángel Martí-
nez Sanjuán, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/052101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Ángel Martínez Sanjuán, Diputado por La Rioja,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Valbornedo de la
Comunidad Autónoma de La Rioja, catalogada con la
categoría A, indicando la fecha de la licitación de su
elaboración y la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Ángel Martí-
nez Sanjuán, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/052102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Ángel Martínez Sanjuán, Diputado por La Rioja,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Villarejo de la
Comunidad Autónoma de La Rioja, catalogada con la
categoría A, indicando la fecha de la licitación de su
elaboración y la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Ángel Martí-
nez Sanjuán, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/052103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Ángel Martínez Sanjuán, Diputado por La Rioja,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Villarta-Quintana de
la Comunidad Autónoma de La Rioja, catalogada con
la categoría A, indicando la fecha de la licitación de su
elaboración y la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Ángel Martí-
nez Sanjuán, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/052104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Ángel Martínez Sanjuán, Diputado por La Rioja,
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pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Yalde de la Comuni-
dad Autónoma de La Rioja, catalogada con la categoría
A, indicando la fecha de la licitación de su elaboración
y la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Ángel Martí-
nez Sanjuán, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/052105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Ángel Martínez Sanjuán, Diputado por La Rioja,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Mansilla (Contra-
embalse) de la Comunidad Autónoma de La Rioja,
catalogada con la categoría B, indicando la fecha de la
licitación de su elaboración y la inversión realizada en
su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Ángel Martí-
nez Sanjuán, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/052106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los

Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Crevillente (Canal)
de la provincia de Alicante, catalogada con la categoría
A, indicando la fecha de la licitación de su elaboración
y la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Juana Serna
Masiá, Diputados.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/052107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de La Pedrera de la pro-
vincia de Alicante, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Juana Serna
Masiá, Diputados.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/052108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de La Pedrera (Dique
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del collado 1) de la provincia de Alicante, catalogada
con la categoría A, indicando la fecha de la licitación
de su elaboración y la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de
2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Juana Serna
Masiá, Diputados.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de La Pedrera (Dique
del collado 2) de la provincia de Alicante, catalogada
con la categoría A, indicando la fecha de la licitación
de su elaboración y la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de
2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Juana Serna
Masiá, Diputados.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de La Pedrera (Dique
del collado 3) de la provincia de Alicante, catalogada
con la categoría A, indicando la fecha de la licitación
de su elaboración y la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de
2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Juana Serna
Masiá, Diputados.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Torre Alta de la pro-
vincia de Alicante, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de
2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Juana Serna
Masiá, Diputados.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Alfondons (Balsa)
de la provincia de Alicante, catalogada con la categoría
A, indicando la fecha de la licitación de su elaboración
y la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de
2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Juana Serna
Masiá, Diputados.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
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greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Amadorio de la pro-
vincia de Alicante, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de
2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Juana Serna
Masiá, Diputados.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa d Beniarres de la pro-
vincia de Alicante, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de
2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Juana Serna
Masiá, Diputados.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Elda de la provincia
de Alicante, catalogada con la categoría A, indicando la

fecha de la licitación de su elaboración y la inversión
realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de
2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Juana Serna
Masiá, Diputados.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Guadalest de la pro-
vincia de Alicante, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de
2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Juana Serna
Masiá, Diputados.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Isbert de la provin-
cia de Alicante, catalogada con la categoría A, indican-
do la fecha de la licitación de su elaboración y la inver-
sión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de
2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Juana Serna
Masiá, Diputados.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/052118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Dolores García-Hierro Caraballo, Diputada por
Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de El Atazar de la pro-
vincia de Madrid, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Dolores Gar-
cía-Hierro Caraballo, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/052119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Dolores García-Hierro Caraballo, Diputada por
Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de La Jarosa de la pro-
vincia de Madrid, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Dolores Gar-
cía-Hierro Caraballo, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/052120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Dolores García-Hierro Caraballo, Diputada por
Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-

lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de La Jarosa (Dique
del collado) de la provincia de Madrid, catalogada con
la categoría A, indicando la fecha de la licitación de su
elaboración y la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Dolores Gar-
cía-Hierro Caraballo, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/052121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Dolores García-Hierro Caraballo, Diputada por
Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Manzanares el Real
(Santillana) de la provincia de Madrid, catalogada con
la categoría A, indicando la fecha de la licitación de su
elaboración y la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Dolores Gar-
cía-Hierro Caraballo, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/052122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Dolores García-Hierro Caraballo, Diputada por
Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Miraflores de la Sie-
rra de la provincia de Madrid, catalogada con la cate-
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goría A, indicando la fecha de la licitación de su elabo-
ración y la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Dolores Gar-
cía-Hierro Caraballo, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/052123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Dolores García-Hierro Caraballo, Diputada por
Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Molino de la Hoz de
la provincia de Madrid, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Dolores Gar-
cía-Hierro Caraballo, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/052124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Dolores García-Hierro Caraballo, Diputada por
Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Los Morales de la
provincia de Madrid, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Dolores Gar-
cía-Hierro Caraballo, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/052125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Dolores García-Hierro Caraballo, Diputada por
Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Navacerrada de la
provincia de Madrid, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Dolores Gar-
cía-Hierro Caraballo, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/052126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Dolores García-Hierro Caraballo, Diputada por
Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Navalmedio de la
provincia de Madrid, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Dolores Gar-
cía-Hierro Caraballo, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/052127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Dolores García-Hierro Caraballo, Diputada por
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Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Navalmedio (Dique
del collado) de la provincia de Madrid, catalogada con
la categoría A, indicando la fecha de la licitación de su
elaboración y la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Dolores Gar-
cía-Hierro Caraballo, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/052128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Dolores García-Hierro Caraballo, Diputada por
Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Las Nieves de la
provincia de Madrid, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Dolores Gar-
cía-Hierro Caraballo, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/052129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Dolores García-Hierro Caraballo, Diputada por
Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Pedrezuela de la
provincia de Madrid, catalogada con la categoría A,

indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Dolores Gar-
cía-Hierro Caraballo, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/052130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Dolores García-Hierro Caraballo, Diputada por
Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Picadas de la pro-
vincia de Madrid, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Dolores Gar-
cía-Hierro Caraballo, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/052131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Dolores García-Hierro Caraballo, Diputada por
Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de La Pinilla de la pro-
vincia de Madrid, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Dolores Gar-
cía-Hierro Caraballo, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.
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184/052132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Dolores García-Hierro Caraballo, Diputada por
Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de El Pardo de la pro-
vincia de Madrid, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Dolores Gar-
cía-Hierro Caraballo, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/052133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Dolores García-Hierro Caraballo, Diputada por
Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa del Pontón de la Oliva
de la provincia de Madrid, catalogada con la categoría
A, indicando la fecha de la licitación de su elaboración
y la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Dolores Gar-
cía-Hierro Caraballo, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/052134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Dolores García-Hierro Caraballo, Diputada por

Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Puentes Viejas de la
provincia de Madrid, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Dolores Gar-
cía-Hierro Caraballo, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/052135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén,
y doña Dolores García-Hierro Caraballo, Diputada
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presentan la
siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Riosequillo de la
provincia de Madrid, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Dolores Gar-
cía-Hierro Caraballo, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/052136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén,
y doña Dolores García-Hierro Caraballo, Diputada
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presentan la
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siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de El Romeral de la
provincia de Madrid, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Dolores Gar-
cía-Hierro Caraballo, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/052137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Dolores García-Hierro Caraballo, Diputada por
Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de San Juan de la pro-
vincia de Madrid, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Dolores Gar-
cía-Hierro Caraballo, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/052138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Dolores García-Hierro Caraballo, Diputada por
Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de San Juan (Dique

del collado) de la provincia de Madrid, catalogada
con la categoría A, indicando la fecha de la licita-
ción de su elaboración y la inversión realizada en su
caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Dolores Gar-
cía-Hierro Caraballo, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/052139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén,
y doña Dolores García-Hierro Caraballo, Diputada
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presentan la
siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de El Tobar de la pro-
vincia de Madrid, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Dolores Gar-
cía-Hierro Caraballo, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/052140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén,
y doña Dolores García-Hierro Caraballo, Diputada
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presentan la
siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Valmayor de la pro-
vincia de Madrid, catalogada con la categoría A, indi-
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cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Dolores Gar-
cía-Hierro Caraballo, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/052141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén,
y doña Dolores García-Hierro Caraballo, Diputada
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presentan la
siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de El Villar de la pro-
vincia de Madrid, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Dolores Gar-
cía-Hierro Caraballo, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/052142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén,
y doña Dolores García-Hierro Caraballo, Diputada
por Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presentan la
siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Cerro Alarcón de la
provincia de Madrid, catalogada con la categoría B,

indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Dolores Gar-
cía-Hierro Caraballo, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/052143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén,
y doña Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por
Granada, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presentan la
siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Los Bermejales de
la provincia de Granada, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Francisca Ple-
guezuelos Aguilar, Diputados.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/052144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén,
y doña Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por
Granada, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presentan la
siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa Los Bermejales
(Derivación) de la provincia de Granada, catalogada
con la categoría A, indicando la fecha de la licita-
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ción de su elaboración y la inversión realizada en su
caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Francisca Ple-
guezuelos Aguilar, Diputados.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/052145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por
Granada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Canales de la pro-
vincia de Granada, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Francisca Ple-
guezuelos Aguilar, Diputados.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/052146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por
Granada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Colomera de la pro-
vincia de Granada, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Francisca Ple-
guezuelos Aguilar, Diputados.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/052147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por
Granada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Cubillas de la pro-
vincia de Granada, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Francisca Ple-
guezuelos Aguilar, Diputados.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/052148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por
Granada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Francisco Abellán
de la provincia de Granada, catalogada con la categoría
A, indicando la fecha de la licitación de su elaboración
y la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Francisca Ple-
guezuelos Aguilar, Diputados.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/052149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por
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Granada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Negratín de la pro-
vincia de Granada, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Francisca Ple-
guezuelos Aguilar, Diputados.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/052150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por
Granada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de El Portillo de la pro-
vincia de Granada, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Francisca Ple-
guezuelos Aguilar, Diputados.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/052151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por
Granada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Quentar de la pro-
vincia de Granada, catalogada con la categoría A, indi-

cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Francisca Ple-
guezuelos Aguilar, Diputados.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/052152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por
Granada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de San Clemente de la
provincia de Granada, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Francisca Ple-
guezuelos Aguilar, Diputados.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/052153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por
Granada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Beznar de la provin-
cia de Granada, catalogada con la categoría A, indican-
do la fecha de la licitación de su elaboración y la inver-
sión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Francisca Ple-
guezuelos Aguilar, Diputados.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.
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184/052154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Francisca Pleguezuelos Aguilar, Diputada por
Granada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Rules de la provin-
cia de Granada, catalogada con la categoría A, indican-
do la fecha de la licitación de su elaboración y la inver-
sión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Francisca Ple-
guezuelos Aguilar, Diputados.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/052155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Elvira Cortajarena Iturrioz, Diputada por Guipúz-
coa, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Arriaran de la pro-
vincia de Guipúzcoa, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Elvira Corta-
jarena Iturrioz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Elvira Cortajarena Iturrioz, Diputada por Guipúz-
coa, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista

del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Ibiur de la provincia
de Guipúzcoa, catalogada con la categoría A, indican-
do la fecha de la licitación de su elaboración y la inver-
sión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Elvira Corta-
jarena Iturrioz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Elvira Cortajarena Iturrioz, Diputada por Guipúz-
coa, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Lareo de la provin-
cia de Guipúzcoa, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Elvira Corta-
jarena Iturrioz, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Mercedes Gallizo Llamas, Diputada por Zarago-
za, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Caspe de la provin-
cia de Zaragoza, catalogada con la categoría A, indi-
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cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Mercedes
Gallizo Llamas, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Mercedes Gallizo Llamas, Diputada por Zarago-
za, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Caspe II de la pro-
vincia de Zaragoza, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Mercedes
Gallizo Llamas, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Mercedes Gallizo Llamas, Diputada por Zarago-
za, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Laverne de la pro-
vincia de Zaragoza, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Mercedes
Gallizo Llamas, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Mercedes Gallizo Llamas, Diputada por Zarago-
za, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Laverne (Dique del
collado 1) de la provincia de Zaragoza, catalogada con
la categoría A, indicando la fecha de la licitación de su
elaboración y la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Mercedes
Gallizo Llamas, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Mercedes Gallizo Llamas, Diputada por Zarago-
za, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Laverne (Dique del
collado 2) de la provincia de Zaragoza, catalogada con
la categoría A, indicando la fecha de la licitación de su
elaboración y la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Mercedes
Gallizo Llamas, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Mercedes Gallizo Llamas, Diputada por Zarago-
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za, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Maidevera de la pro-
vincia de Zaragoza, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados a 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Mercedes
Gallizo Llamas, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Mercedes Gallizo Llamas, Diputada por Zarago-
za, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Malvecino de la pro-
vincia de Zaragoza, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados a 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Mercedes
Gallizo Llamas, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Mercedes Gallizo Llamas, Diputada por Zarago-
za, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Mequinenza de la
provincia de Zaragoza, catalogada con la categoría A,

indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados a 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Mercedes
Gallizo Llamas, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Mercedes Gallizo Llamas, Diputada por Zarago-
za, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Mezalocha de la
provincia de Zaragoza, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados a 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Mercedes
Gallizo Llamas, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Mercedes Gallizo Llamas, Diputada por Zarago-
za, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Moros de la provin-
cia de Zaragoza, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados a 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Mercedes
Gallizo Llamas, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.
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184/052168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Mercedes Gallizo Llamas, Diputada por Zarago-
za, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Niño Jesús de la pro-
vincia de Zaragoza, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados a 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Mercedes
Gallizo Llamas, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Mercedes Gallizo Llamas, Diputada por Zarago-
za, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Las Torcas de la pro-
vincia de Zaragoza, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados a 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Mercedes
Gallizo Llamas, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Mercedes Gallizo Llamas, Diputada por Zarago-

za, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de La Tranquera de la
provincia de Zaragoza, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados a 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Mercedes
Gallizo Llamas, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Mercedes Gallizo Llamas, Diputada por Zarago-
za, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Val de la provincia
de Zaragoza, catalogada con la categoría A, indicando
la fecha de la licitación de su elaboración y la inversión
realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados a 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Mercedes
Gallizo Llamas, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Mercedes Gallizo Llamas, Diputada por Zarago-
za, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.
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¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Moneva de la pro-
vincia de Zaragoza, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados a 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Mercedes
Gallizo Llamas, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Mercedes Gallizo Llamas, Diputada por Zarago-
za, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Maidevera (Dique
de collado 1) de la provincia de Zaragoza, cataloga-
da con la categoría A, indicando la fecha de la licita-
ción de su elaboración y la inversión realizada en su
caso?

Palacio del Congreso de los Diputados a 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Mercedes
Gallizo Llamas, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Mercedes Gallizo Llamas, Diputada por Zarago-
za, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Almochuel de la

provincia de Zaragoza, catalogada con la categoría B,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados a 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Mercedes
Gallizo Llamas, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Mercedes Gallizo Llamas, Diputada por Zarago-
za, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Ardisa de la provin-
cia de Zaragoza, catalogada con la categoría B, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados a 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Mercedes
Gallizo Llamas, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento de la Cámara, el Diputado
del Partido Andalucista, José Núñez Castaín, adscrito
al Grupo Parlamentario Mixto, formula las siguientes
preguntas dirigidas al Gobierno, para su respuesta
escrita.

El pasado 28 de febrero, 97 inmigrantes subsaharia-
nos quedaron abandonados en las calles de Algeciras
(Cádiz). Tras ser detenidos en Palos de la Frontera
(Huelva), por concentrarse para solicitar papeles y tra-
bajo en la recogida de la fresa, fueron trasladados en
tres furgones policiales a la comisaría de Torres de las
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Heras, de Algeciras. Según han declarado los inmigran-
tes se les mantuvo esposados y se les impidió hacer sus
necesidades fisiológicas durante el largo traslado. Al
día siguiente, una vez tramitados sus expedientes de
expulsión en la comisaría, los dejaron en las calles de
Algeciras sin ningún tipo de atención. Finalmente, la
mayoría de los inmigrantes regresaron a Huelva siendo
el viaje costeado por el Ayuntamiento. No es la primera
vez que Algeciras termina siendo el destino de contin-
gentes de inmigrantes trasladados desde otras provin-
cias andaluzas.

¿Cuáles han sido las razones, según el Ministerio
del Interior, que han motivado este traslado de inmi-
grantes entre dos ciudades que distan más de 300 kiló-
metros?

¿Cuáles han sido las razones, según el Ministerio
del Interior, por las que se ha mantenido esposados a
los inmigrantes y se les ha impedido realizar sus nece-
sidades fisiológicas durante el largo traslado entre
Palos de la Frontera y Algeciras?

¿Cómo explica el Ministerio del Interior que ningún
representante de la Administración Central se haya
puesto en contacto con el Ayuntamiento de Algeciras
ante esta situación?

¿Contempla el Ministerio del Interior compensar
económicamente al Ayuntamiento de Algeciras por
costear el viaje de regreso de los inmigrantes a
Huelva?

¿Contempla el Ministerio del Interior alguna medi-
da para solucionar con dignidad la situación de los
inmigrantes sin documentación, la mayoría subsaharia-
nos como los de este caso, que no pueden ser repatria-
dos a pesar de la orden de expulsión, en vez de trasla-
darlos a otras ciudades?

¿Es práctica habitual del Ministerio del Interior este
tipo de traslados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo
de 2003.—José Núñez Castaín, Diputado.

184/052177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de
la Cámara, se formulan las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno, para las que se solicita respuesta
escrita.

Los distintos Ministerios están acometiendo en este
inicio de año fuertes campañas de publicidad para dar a
conocer hipotéticas decisiones del Gobierno en unos
asuntos de amplia proyección social.

En el caso del Ministerio de Trabajo y Asuntos
Sociales se ha realizado una campaña generalizada en

todos los medios sobre apoyo a mujeres con hijos
menores de tres años que coticen, al menos, quince
días al mes como resultado de la política social del
Gobierno.

¿Cuál es el costo de la citada campaña de publici-
dad y con cargo a qué partida presupuestaria se ha aco-
metido?

[...]
¿Cuál es la empresa adjudicataria y calendario de la

ejecución en medios de la campaña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo
de 2003.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado del
Grupo Parlamentario Federal de Izquierda Unida.

Nota.—Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 11 de marzo de 2003.

184/052178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de
la Cámara, se formulan las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno, para las que se solicita respuesta
escrita.

Los distintos Ministerios están acometiendo en este
inicio de año fuertes campañas de publicidad, para dar
a conocer hipotéticas decisiones del Gobierno en unos
asuntos de amplia proyección social.

En el caso del Ministerio de Hacienda se ha realiza-
do una campaña generalizada en todos los medios
sobre los efectos de la bajada del IRPF y la reducción
de retenciones que el Gobierno ha hecho en la nómina
del mes de febrero, dirigiendo a todas las empresas las
nuevas retenciones.

¿Cuál es el costo de la citada campaña de publici-
dad y con cargo a qué partida presupuestaria se ha aco-
metido?

[...]
¿Cuál es la empresa adjudicataria y calendario de la

ejecución en medios de la campaña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo
de 2003.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado del
Grupo Parlamentario Federal de Izquierda Unida.

Nota.—Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 11 de marzo de 2003.
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184/052179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara, se formula la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

El Real Decreto 780/2001, de 6 de julio, aprobado
por el Gobierno central en relación a la supresión y pro-
tección de pasos a nivel, establece que se tenía que haber
acabado de manera urgente con 13 de las 112 barreras
ferroviarias repartidas por la geografía cordobesa. La
provincia de Córdoba es la cuarta de Andalucía en pasos
a nivel tras Málaga (162), Sevilla (145) y Granada (124).

Los pasos a suprimir sobre los que ya se tenía que
haber actuado están situados en los términos municipa-
les de Córdoba capital (cinco), Puente Genil (dos), Mon-
tilla (dos), Aguilar (uno), Villa del Río (dos) y Montema-
yor. De estos, cuatro están en fase de estudio, proyecto u
obra. Se trata de los ubicados en la capital, Montilla y
Puente Genil. Además, la Gerencia de pasos a nivel de la
empresa ferroviaria informó con fecha 23 de abril de
2002 al Ayuntamiento de Villa del Río que se iba a dotar
a las barreras dispersas por el municipio, correspondien-
tes a la red ferroviaria que une Madrid con Sevilla sólo
de protección, hecho que, al igual que ha ocurrido con
los pasos de Aguilar de la Frontera y Puente Genil, no va
a suponer su supresión, tal y como pretendía el Ayunta-
miento del municipio del Alto Guadalquivir.

Según fuentes de Renfe, de las 112 barreras actua-
les «el 50 por 100 son de los Ayuntamientos, los parti-
culares ostentan entre el 20 y el 30 por ciento de su
propiedad, y solo 14 se las reparten entre la Junta y la
Diputación». De los 13 pasos a nivel que se deberían
haber suprimido según la Ley, son de titularidad auto-
nómica uno de Puente Genil (con 7.006 A por T) y
otro en Villa del Río (con 17,784), de titularidad
municipal, dos de Montilla (con 10.130 y 9.143), uno
en Puente Genil (8.819) y otro en Aguilar de la Fron-
tera (2.597), y de titularidad de la Diputación son los
situados en Montemayor (1.536 A por T) y Villa del
Río (5.537).

¿En qué situación se encuentran las tres barreras
ferroviarias referidas anteriormente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo
de 2003.—Luis Carlos Rejón Gieb, Diputado del
Grupo Parlamentario Federal de Izquierda Unida.

184/052180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara, se formulan las siguientes preguntas dirigidas

al Gobierno, para las que se solicita respuesta por
escrito.

Los últimos presidentes de la Confederación
Hidrográfica del Segura y los comisarios de aguas
de estos períodos, dependientes del Ministerio de
Medio Ambiente, han sido imputados por un Juzga-
do de Instrucción de Orihuela (Alicante), al igual
que por un Juzgado de Instrucción de Murcia. Todo
ello, por un presunto «delito continuado contra el
Medio Ambiente».

Las imputaciones tiene su origen en la elusión de su
deber de «control de los vertidos y calidad de las
aguas», o sea, en omitir sus deberes en orden a salva-
guardar la calidad de las aguas del río Segura, ante una
denuncia de Izquierda Unida.

El pasado 26 de febrero de 2003 el Fiscal Jefe del
Tribunal Superior de Justicia se dirige a los Conceja-
les de IU del Ayuntamiento de Murcia, comunicándo-
les que siguiendo instrucciones del Fiscal General del
Estado él se abstendría en el procedimiento que
siguen los Juzgados de Murcia por la contaminación
del río Segura y que el encargado del asunto es el
Teniente Fiscal, junto al Fiscal de Medio Ambiente de
este Tribunal.

¿Ha promovido el Ministerio de Justicia alguna
indicación sobre el interés general para que el Fiscal
General del Estado promueva esta abstención del Fis-
cal Jefe del TSJ de Murcia a favor del Teniente Fiscal y
el Fiscal de Medio Ambiente?

[...]
¿Qué medidas o acciones de esclarecimiento ha rea-

lizado el Ministerio de Medio Ambiente para depurar
las responsabilidades administrativas y políticas, en su
caso, que se deriven de este proceso judicial en el que
se implica a altos cargos de la Confederación Hidro-
gráfica del Segura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de febrero
de 2003.—Presentación Urán González, Diputada
del Grupo Parlamentario Federal de Izquierda Unida.

Nota.—Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 11 de marzo de 2003.

184/052181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de
la Cámara, se formulan las siguientes preguntas diri-
gidas al Gobierno, para las que se solicita respuesta
escrita.

Los distintos Ministerios están acometiendo en este
inicio de año fuertes campañas de publicidad para dar a
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conocer hipotéticas decisiones del Gobierno en unos
asuntos de amplia proyección social.

En el caso del Ministerio de Medio Ambiente se ha
realizado una campaña generalizada en todos los
medios sobre Desarrollo Sostenible como resultado
concreto de la Política del Gobierno.

¿Cuál es el costo de la citada campaña de publici-
dad y con cargo a qué partida presupuestaria se ha aco-
metido?

[...]
¿Cuál es la empresa adjudicataria y calendario de la

ejecución en medios de la campaña?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo
de 2003.—Presentación Urán González, Diputada
del Grupo Parlamentario Federal de Izquierda Unida.

Nota.—Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 11 de marzo de 2003.

184/052182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep López de Lerma i López, Diputado del
Grupo Parlamentario Catalán Convergència i Unió, y al
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes
del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno las
siguientes preguntas, solicitando respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa tomar el Gobierno para evitar
el actual colapso que sufre el servicio de legalizaciones
del Ministerio de Exteriores?

¿Conoce el Gobierno la «venta» de los primeros
puestos en las colas que se forman ante dicho servicio
para tramitar documentos de exportación ante determi-
nados países y que, en algunos casos, alcanzan la cifra
de 300 euros?

¿Ha iniciado el Gobierno algún tipo de investiga-
ción ante lo que está ocurriendo y que ha sido denun-
ciado por la Cámara de Comercio, Industria y Navega-
ción de Girona?

¿Está en disposición el Gobierno para descentrali-
zar en las Subdelegaciones Provinciales del Gobierno
este tipo de trámites o, alternativamente, mejorar el
servicio incrementando el personal que atiende a los
exportadores y simplificando la burocracia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Josep López de Lerma i López, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/052183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando
su respuesta por escrito.

Antecedentes

El «DOCE» de fecha 5 de octubre de 2002, publicó
la Directiva 2002/73/CE, de 23 de septiembre de 2002,
del Parlamento Europeo y del Consejo, de modifica-
ción de la Directiva 76/207/CEE, del Consejo, relativa
a la aplicación del principio de igualdad de trato entre
hombres y mujeres en lo que se refiere al acceso al
empleo, a la formación y a la promoción profesionales,
y a las condiciones de trabajo.

El texto conjunto de la Directiva del Parlamento
Europeo y del Consejo incorpora una definición de
acoso sexual a nivel comunitario, según la cual hay
acoso sexual cuando se produce cualquier comporta-
miento verbal, no verbal, o físico no deseado, de índole
sexual, que tenga por objeto violar la dignidad de una
persona, en particular si crea un entorno intimidatorio,
hostil, degradante, humillante u ofensivo. También
define la discriminación directa, la discriminación indi-
recta y el acoso.

Esta Directiva también refuerza los derechos labo-
rales y salariales de la mujeres y prohíbe cualquier tipo
de discriminación por razón de sexo, embarazo o per-
miso por maternidad. En este sentido, prevé el derecho
a volver al mismo lugar de trabajo o a un puesto equi-
valente que no le resulte menos favorable, una vez fina-
lizado el permiso de maternidad (o el de paternidad o
adopción en los estados miembros que tengan recono-
cidos estos derechos, aunque en este caso no impone la
obligación de reconocer los permisos). Asimismo tam-
bién se podrán beneficiar de cualquier mejora en las
condiciones laborales que hubieran podido tener duran-
te su ausencia.

Teniendo en cuenta el número creciente de mujeres
que ingresan en el ejército español y atendiendo a algu-
nos casos de abusos sexuales que se han producido en
el mismo y a la ausencia de regulación existente, inte-
resa saber cuál es la previsión del Gobierno en relación
a la transposición al Derecho Interno de la normativa
comunitaria existente en esta materia.

Por ello, este Diputado formula la siguiente pregun-
ta solicitando su respuesta por escrito.

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno en rela-
ción a la transposición al Derecho Interno de la
Directiva 2002/73/CE del Parlamento Europeo y del
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Consejo, que modifica la Directiva 76/207/CEE del
Consejo, relativa a la aplicación del principio de
igualdad de trato entre hombres y mujeres en lo que
se refiere al acceso al empleo, a la formación y a la
promoción profesionales, y a las condiciones de tra-
bajo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo
de 2003.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/052184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando
su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido, hasta ahora, la contribución de la
cooperación española a los objetivos marcados en la
Cumbre del Milenio para el Desarrollo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/052185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando
su respuesta por escrito.

¿Cuál es el criterio ante las solicitudes de asilo plan-
teadas por los ciudadanos de Irak?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/052186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando
su respuesta por escrito.

¿En cuántos supuestos de acogimiento provisional,
cuando así se haya planteado, se han reconocido prestacio-
nes por maternidad, durante los años 2000, 2001 y 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/052187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando
su respuesta por escrito.

¿Reconoce la Seguridad Social la situación de aco-
gimiento provisional como susceptible de beneficiarse
de las prestaciones de maternidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/052189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando
su respuesta por escrito.

¿Ha previsto el Gobierno compensar de alguna
manera al señor Rodney Mack por las agresiones sufri-
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das en Barcelona en enero de 2002, al ser agredido por
cuatro agentes de la Policía Nacional y que le han lle-
vado a recibir tratamiento psicológico en Estados Uni-
dos y a renunciar volver a trabajar a Barcelona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo
de 2003.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/052190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando
su respuesta por escrito.

¿Ha tomado el Gobierno alguna medida disciplina-
ria contra los agentes de la Policía Nacional que el 15
de enero de 2002 agredieron al señor Rodney Mack, en
Barcelona, y que posteriormente presentaron una que-
rella contra este ciudadano que fue archivada por el
juez en su momento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo
de 2003.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/052191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando
su respuesta por escrito.

¿Qué anuncios publicitarios han visto denegado la
consideración de «interés social», desde 1996 hasta la
fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo
de 2003.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/052192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando
su respuesta por escrito.

¿Qué anuncios publicitarios han recibido la con-
sideración de interés social, desde 1996 hasta la
fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo
de 2003.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/052193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando
su respuesta por escrito.

¿Cuál es la razón que ha llevado al Gobierno a no
considerar de «interés social» el anuncio de la campaña
de Amnistía Internacional «ponte en su piel»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/052194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando
su respuesta por escrito.
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¿Cuál es la política del Gobierno respecto la lengua
y la Tamazight en la ciudad de Melilla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre-
ro de 2003.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/052195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando
su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno adoptar alguna iniciati-
va para atender de manera adecuada a las necesidades
de las personas con discapacidad en la revisión de la
estrategia europea de empleo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo
de 2003.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/052196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando
su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno promover el lanzamien-
to de un método abierto de coordinación de las políti-
cas de discapacidad en el seno de la Unión Europea?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo
de 2003.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/052197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando
su respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa impulsar el Gobierno para
mejorar la pensión de aquellos trabajadores que se vieron
obligados a jubilarse antes de los sesenta y cinco años, tal
y como prevé el Acuerdo alcanzado con CC.OO. y la
CEOE, en materia de pensiones en abril de 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo
de 2003.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/052198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Con-
vergència i Unió), y al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando
su respuesta por escrito.

¿Qué medidas ha impulsado el Gobierno para pro-
mover el acceso de las personas con discapacidad al
empleo público, incorporando el principio de igualdad
en el ámbito de la Ley Orgánica del Poder Judicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo
de 2003.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Xavier Trias i Vidal de Llobatera, Portavoz del
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/052200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Puigcercós i Boixassa, Diputado del
Grupo Mixto (ERC), al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 del Reglamento, presenta las siguientes
preguntas para las que solicita respuesta por escrito.
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Problemas en la línea ferroviaria de Barcelona a Tor
de Querol han afectado en los últimos días el tramo de
Sant Quirze Besora a Ripoll:

¿Por qué el tramo de la línea está cortado de Vic a
Puigcerdà sin haber ninguna incidencia y habiendo tre-
nes en Ripoll que se podrían habilitar para continuar
desde este punto el recorrido?

¿Por qué no se ha informado a las instituciones y
empresas de este corte en el tráfico ferroviario?

¿Tiene el Gobierno español prevista alguna inver-
sión importante para asegurar esta línea internacional?

¿Cuándo tiene prevista el Gobierno español la inclu-
sión de la línea en el Libro Blanco del transporte euro-
peo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo
de 2003.—Joan Puigcercós i Boixassa, Diputado.

184/052201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al
Gobierno para su respuesta:

¿Por qué motivo se están realizando maniobras mili-
tares en el polígono de tiro de las Bardenas en las últi-
mas fechas con aviones procedentes de la base aérea de
Zaragoza?, ¿están relacionadas con la posible partici-
pación española en los planes de guerra norteamerica-
nos contra Irak?, ¿se ha informado adecuadamente al
Ayuntamiento de Zaragoza y al Gobierno de Aragón?,
¿cuál va a ser el papel que va a tener en el posible con-
flicto la base aérea de Zaragoza?, ¿estas maniobras se
han realizado a ofrecimiento del Gobierno español o a
requerimiento del norteamericano?, ¿qué coste econó-
mico tienen?, ¿se ha tenido en cuenta que tanto las Cor-
tes de Aragón como el Ayuntamiento de Zaragoza han
manifestado su oposición a la utilización del espacio
aéreo aragonés y de la base por parte de las Fuerzas
Armadas norteamericanas para su proyectado ataque a
Irak?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo
de 2003.—José Antonio Labordeta Subías, Diputa-
do.

184/052202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que
solicita respuesta por escrito, relativas a creación de
suelo industrial por la SEPI en las zonas afectadas por
la catástrofe del «Prestige».

La SEPI invierte 550 millones de euros en ocho
nuevos parques empresariales en terrenos industriales
en desuso, que ella misma cede para potenciar el
empleo. Los más importantes están en Valencia
(Requena y Sagunto), Asturias (Avilés) y Cantabria
(Astillero). Se trata de ayudar al desarrollo regional con
la creación de nuevo tejido empresarial y la regenera-
ción selectiva de zonas industriales que padecieron
reconversiones industriales. Curiosamente quedó
excluida Galicia, con importante reconversión en la
minería y el sector naval.

A raíz de la catástrofe del «Prestige», el Gobierno
elaboró un denominado Plan Galicia. Entre sus medi-
das, figura la de crear más suelo industrial. «En colabo-
ración con la Xunta, se desarrollará un plan para la
puesta en marcha de parques o polígonos empresariales
en las zonas afectadas» y se contará con una oficina de
información e identificación de proyectos que depen-
derá de la SEPI:

¿Por qué quedó Galicia al margen del plan de la
SEPI de crear nuevo tejido empresarial en zonas
abandonadas a raíz de la reconversión de los años
ochenta?

¿Hace falta una catástrofe para que el Gobierno rec-
tifique y la SEPI invierta en parques empresariales en
Galicia?

¿En qué va a consistir la colaboración entre la Xunta
y la SEPI para la puesta en marcha de parques o polí-
gonos empresariales en las zonas afectadas?

¿Qué características van a tener estos parques o
polígonos empresariales?

¿Qué papel va a cumplir la oficina de información e
identificación de proyectos que dependerá de la SEPI?

¿Cuál va a ser el grado de colaboración con las
administraciones locales?

¿Cuál va a ser el marco competencial y financiero
en que se va a mover la colaboración de la SEPI con la
Xunta de Galicia?

¿Cuál va a ser, concretamente, la inversión de la
SEPI y durante qué período de tiempo?

¿Respecto de las zonas afectadas, qué perspectivas
existen de que se construyan parques empresariales en
Ferrol, Bergantiños, Costa da Morte, Barbanza, Salnés
y costa cantábrica de Galicia?
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¿Qué criterios se van a seguir para la ubicación de
estos parques?

¿Qué compromiso público, concretamente de la
SEPI, va a existir en la búsqueda de proyectos empre-
sariales para su ubicación en estos parques?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo
de 2003.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/052203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Aymerich Cano, Diputado del Grupo
Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,
formula preguntas para las que solicita contestación
por escrito, relativas a la colaboración de otros Estados
comunitarios con el español para solicitar fondos del
programa Interreg para financiar las operaciones de
bombeo o sellado del pecio del «Prestige».

Según ha declarado recientemente la vicepresi-
denta de la Comisión Europea, señora De Palacio, los
23 millones que como máximo está dispuesta a apor-
tar la Unión Europea para las operaciones de neutra-
lización del pecio del «Prestige» (menos de un 10 por
100 del coste total calculado por la Comisión Cientí-
fica Asesora del Gobierno en su informe de 13 de
febrero) a través del programa Interreg III «han de
ser solicitados por varios Estados afectados. Al
menos dos». Y dado que éstos han de ser Estados
fronterizos del español, sólo pueden ser Portugal o
Francia.

Sin embargo, siendo ciertas estas afirmaciones, la
regulación del programa Interreg III proyecta ciertas
dudas acerca de la viabilidad y consecuencias de esta
fuente de financiación:

— En primer lugar, «las propuestas serán prepara-
das por comités transfronterizos o transnacionales
conjuntos o por otros organismos constituidos por las
autoridades regionales o locales y nacionales perti-
nentes y, cuando proceda, los socios no gubernamen-
tales pertinentes» (punto 20 de la Comunicación de la
Comisión a los Estados miembros de 28 de abril 
de 2000 por la que se fijan las orientaciones para una
iniciativa comunitaria relativa a la cooperación tran-
seuropea para fomentar un desarrollo armonioso y
equilibrado del territorio europeo Interreg III, en ade-
lante Comunicación Interreg III). Es decir, que las
soluciones han de ser debatidas con los demás Esta-
dos solicitantes —e incluso con las autoridades subes-

tatales— y no puede ser decidida unilateralmente por
el Gobierno español.

— La propuesta consistirá en la elaboración de
«un único programa para cada zona de cooperación»
(punto 21 de la Comunicación Interreg III), propuesta
que debe contener una «declaración acerca de la estra-
tegia y de las prioridades comunes para el desarrollo
de la zona geográfica contemplada en el programa, con
un desglose por subprogramas cuando proceda, indi-
cando las prioridades, los objetivos específicos, cuan-
tificados cuando se presten para ello, e indicando en
qué modo esta estrategia y estas prioridades tienen en
cuenta las orientaciones indicativas mencionadas en el
apartado 3 del artículo 10 de dicho Reglamento» (ibí-
dem, punto 25).

Es decir, que es dudoso que se pueda solicitar sim-
plemente subvención para una actuación específica
como el sellado o bombeo del fuel que aún almacena el
«Prestige».

— Además, la financiación comunitaria exige la
previa presentación de un plan de financiación «indi-
cativo para cada eje prioritario y año en el que, aparte
de la financiación comunitaria disponible» (punto 25
de la Comunicación Interreg III), se debe precisar
también la aportación financiera de cada uno de los
Estados o entes subestatales solicitantes. Y, en este
sentido, a la luz del reciente informe elaborado, la
Oficina Francesa de Investigación de Accidentes
Marítimos (BEA-Mer), dependientes de la Secretaría
de Estado de Transportes, en el que se responsabiliza
tanto al Ministerio de Fomento como al capitán del
«Prestige» del empeoramiento de la avería inicial del
petrolero y su posterior hundimiento, no parece pro-
bable que el Estado francés esté dispuesto a cofinan-
ciar las operaciones de sellado o bombeo del fuel del
«Prestige».

Así pues, a la vista de cuanto se viene a indicar, se
formulan las siguientes cuestiones:

¿Considera el Estado español viable la financiación
comunitaria de las operaciones de sellado o bombeo
del fuel que aún permanece en el «Prestige» con cargo
al programa Interreg III a la luz de las condiciones
establecidas en la normativa comunitaria reguladora
del mismo? En concreto, ¿qué Estado o Estados fron-
terizos se asociarían con el español para presentar una
solicitud de intervención del programa Interreg III y
para cofinanciar las citadas operaciones de sellado o
bombeo?

¿Considera viable el Gobierno la colaboración
francesa en esta solicitud y cofinanciación cuando de
acuerdo con un reciente informe elaborado por la Ofi-
cina Francesa de Investigación de Accidentes Maríti-
mos (BEA-Mer), dependiente de la Secretaría de Esta-
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do de Transportes, se responsabiliza tanto al Ministe-
rio de Fomento como al capitán del «Prestige» del
empeoramiento de la avería inicial del petrolero y su
posterior hundimiento?

¿Considera el Gobierno que la normativa regulado-
ra del programa Interreg permite solicitar una subven-
ción para una actuación específica como el sellado o
bombeo del fuel que aún almacena el «Prestige» sin
presentar al mismo tiempo, tal y como se exige con
carácter general, una «declaración acerca de la estrate-
gia y de las prioridades comunes para el desarrollo de
la zona geográfica contemplada en el programa, con un
desglose por subprogramas cuando proceda, indicando
las prioridades, los objetivos específicos, cuantificados
cuando se presten para ello»?

¿De qué manera va a financiar el Gobierno la opera-
ción de sellado o bombeo del fuel contenido en el pecio
del «Prestige», dado que, en el caso de que la ayuda sea
concedida, la financiación comunitaria máxima no
representaría más que el 10 por 100 del coste total de la
operación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo
de 2003.—Carlos Aymerich Cano, Diputado.

184/052204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Martínez Sanjuán, Diputado por La
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista,
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, presenta las siguientes preguntas para que le
sean contestadas por escrito.

Motivación

En el punto kilométrico 316,200 de la carretera
N-111, en el término municipal de Nalda (La Rioja),
se encuentra un pequeño desnivel que, debido a las
dificultades de visibilidad que presenta, es un grave
peligro para los vehículos y peatones que por allí
transitan y acceden a dicha carretera.

El 29 de marzo de 1993, el Gobierno contestó por
escrito a un Diputado que, «por los técnicos del servi-
cio de Conservación y Explotación de la Demarcación
de Carreteras del Estado en La Rioja, se está estudian-
do la posibilidad de construir una pequeña vía de
servicio en la margen derecha de la carretera, para
trasladar el acceso del camino público que presenta
falta de visibilidad a un lugar con visibilidad adecua-
da, que sería el punto más elevado del cambio de
rasante».

Han transcurrido diez años desde aquella respuesta
parlamentaria y el problema subsiste. Desde entonces
varios afectados por dicha situación se han dirigido al
Gobierno urgiendo una solución, que no se ha produci-
do; mientras que, por el contrario, ha habido accidentes
de todo tipo, atropello de ganado, etc.

Por todo ello, se pregunta al Gobierno:

1. ¿Cuál es la solución que estima el Gobierno
más eficaz para resolver el problema de visibilidad que
se produce en el punto kilométrico 316,200 de la 
N-111 en el término de Nalda (La Rioja)?

2. ¿Cuándo piensa el Gobierno abordar y en qué
plazo, la solución a dicho problema?

3. ¿No cree que es un punto negro que requiere
una rápida solución y ser incluido en el plan de elimi-
nación de puntos negros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Ángel Martínez Sanjuán, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Isabel López i Chamosa, Diputada por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista,
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, formula las siguientes preguntas para que le sean
contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas al «Concurso del Insti-
tuto Social de la Marina»

Motivación

Se requiere que el Gobierno —Ministerio de Trabajo
y Asuntos Sociales— informe en relación con el Con-
curso del Instituto Social de la Marina para contratar los
trabajos de consultoría y asistencia para el diseño de un
nuevo modelo de servicios de gestión de relaciones con
clientes con destino a los Servicios Centrales del Insti-
tuto Social de la Marina, publicado en el «Boletín Ofi-
cial del Estado» de 17 de diciembre de 2002.

— Fecha en que se ha adjudicado dicho concurso.
— Empresa a la que se ha adjudicado.
— Importe total de la adjudicación.
— Fecha de entrega del trabajo encargado.
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Según lo publicado en el «Boletín Oficial del
Estado», la fecha del trabajo encargado será de die-
ciocho meses; por ello se formulan las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Cuándo se piensa poner en marcha las even-
tuales recomendaciones que resulten del trabajo encar-
gado si, según múltiples declaraciones del Ministerio
de Trabajo se piensa poner en marcha la Agencia
Nacional de la Seguridad Social probablemente antes
de que finalice el trabajo encargado?

2.a Cuándo se piensan poner en marcha las even-
tuales recomendaciones del trabajo encargado, si éstas
se van a producir después de celebradas las elecciones
generales en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—Isabel López i Chamosa, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega y doña María del
Carmen Sánchez Díaz, Diputados por la provincia de
Cádiz, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso, pre-
sentan las siguientes preguntas para que les sean con-
testadas por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a los motivos por los que
los Astilleros de Izar, en Cádiz, y San Fernando no rea-
lizan reparaciones y operaciones de mantenimiento de
la VI Flota de los EE.UU.

Motivación

Ha transcurrido más de un año desde que el anterior
Ministro de Asuntos Exteriores y actual de Ciencia y
Tecnología, don Josep Piqué, anunciara en Cádiz que
el «grueso de las reparaciones y operaciones de mante-
nimiento de la VI Flota de los Estados Unidos se reali-
zarían en la Bahía de Cádiz».

En el mismo sentido, el pasado mes de septiembre
ambas factorías obtuvieron la calificación «master ship
repair agreement» que les homologa y posibilita para
acometer las necesarias reparaciones.

En el mes de octubre pasado, la Presidenta Regio-
nal del Partido Popular y Alcaldesa de Cádiz, doña
Teófila Martínez, también manifestaba públicamente
que el Ministro de Defensa, don Federico Trillo,
«todavía negociaba con EE.UU. el contrato para los

buques americanos desplegados en el Mediterráneo».
Y, añadía, «la bahía de Cádiz, por estar más cerca,
contaba con mayores posibilidades que otros luga-
res».

Sin embargo, transcurren los meses y no se conoce
oficialmente nada sobre el particular, a pesar de que,
incluso, el Gobierno de España ha acordado con Esta-
dos Unidos la ampliación de la base de Rota, en el
marco del nuevo convenio bilateral. Más aún, actual-
mente, con motivo de los preparativos militares en la
crisis con Irak, decenas de buques de la VI Flota nave-
gan por aguas del Estrecho de Gibraltar, sin que se
tenga constancia de que ninguno de ellos repare en los
Astilleros de Izar, en la Bahía de Cádiz.

Por el contrario, desde el PSOE hacemos nuestras
las palabras del Presidente de la Diputación, don
Rafael Román, en el sentido de que «si en la Bahía de
Cádiz se encuentra la VI Flota de EE.UU., el riesgo y
la contribución a la defensa Nacional de España, lo
razonable es que los Astilleros de Izar en dicha bahía
tengan la carga de trabajo correspondiente a las repa-
raciones y operaciones de mantenimiento de dichos
buques».

Por todo ello, es por lo que en nombre del Grupo
Parlamentario Socialista formulamos al Gobierno las
siguientes preguntas:

1. ¿Por qué los Astilleros de Izar, de Cádiz, y San
Fernando no realizan reparaciones y operaciones de
mantenimiento de la VI Flota de los EE.UU.?

2. ¿Sigue manteniendo el Ministro de Ciencia y
Tecnología que el grueso de las reparaciones y opera-
ciones de mantenimiento se harán en la Bahía de
Cádiz? ¿Cómo y cuándo?

3. ¿Por qué se continúa con falta de información,
a pesar de la firma del nuevo convenio bilateral con
EE.UU., y la ampliación de la base aeronaval de Rota,
sobre cuáles son las intenciones de la Administración
norteamericana con respecto a si los astilleros de Izar,
de la Bahía de Cádiz, repararán a los buques de la VI
Flota?

4. ¿Cuál es la decisión final que han acordado el
Ministerio de Defensa y la Administración norteameri-
cana sobre el destino de los buques de la VI Flota que
repararán en el Mediterráneo?

5. ¿Cuáles han sido las cargas de trabajo, factura-
ción, balance y cuenta de resultados durante 2002, cuál
es la cartera de pedidos prevista para 2003, 2004 y
2005 en cada uno de las factorías de Izar, en la Bahía
de Cádiz?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo
de 2003.—Salvador de la Encina Ortega y María del
Carmen Sánchez Díaz, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.
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184/052207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por la
provincia de Cádiz, al amparo de lo previsto en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a los incrementos salaria-
les al margen de la Ley de Presupuestos Generales del
Estado en la Sociedad de Fomento y Promoción del
Desarrollo Socio-Económico de «Ceuta, Sociedad
Anónima» (PROCESA)

Motivación

La Sociedad de Fomento y Promoción del Desarro-
llo Socio-Económico de «Ceuta, Sociedad Anónima»
(PROCESA), tiene un capital 100 por ciento municipal
y, por ello, le son de aplicación las prescripciones esta-
blecidas en las leyes de Presupuestos Generales del
Estado.

Además, esta circunstancia se encuentra «expresa-
mente recogida y recalcada» en un informe de la propia
Consejería de Hacienda, de fecha 15 de noviembre de
2002, al establecer en él la intervención de PROCESA
que:

— Ésta forma parte del sector público, a efectos de
régimen retributivo.

— Los emolumentos de su personal no podrán exce-
der de los límites señalados en las leyes anuales de pre-
supuestos.

— Los convenios colectivos no podrán desconocer
las limitaciones impuestas en esas leyes.

Pese a ello, con fecha 30 de diciembre de 2002, el
Consejo de Gobierno de la Ciudad Autónoma de Ceuta
aprobó los presupuestos consolidados para el año 2003
donde «se siguen manteniendo incrementos salariales
absolutamente al margen de la limitación presupuesta-
ria, llegando desde el 9 al 16 por ciento, al amparo del
convenio colectivo del personal laboral de PROCESA,
cuya vigencia se extiende desde el 1 de enero de 2000
al 31 de diciembre de 2003.

Por ello, el Diputado firmante formula al Gobierno
las siguientes preguntas:

1. ¿Piensa recurrir el Gobierno los Presupuestos
de la Ciudad Autónoma de Ceuta y empresas públicas
anexas por vulnerar la Ley de Estabilidad Presupuesta-
ria y los Presupuestos Generales del Estado?

2. [...]

3. ¿Por qué motivos ni el Abogado del Estado ni
el Delegado de Gobierno en Ceuta han impugnado o
recurrido el acuerdo plenario de la Ciudad Autónoma
de Ceuta donde se aprobaron incrementos salariales en
PROCESA, que van desde el 9 al 16 por ciento, vulne-
rándose la legalidad presupuestaria vigente?

4. ¿Piensa adoptar el Gobierno las medidas opor-
tunas para el restablecimiento de la legalidad vigente?

5. [...]
6. [...]
7. ¿Va a exigir el Ministerio de Hacienda que se

respete la legalidad, tal y como se establece en el
mismo informe de la intervención de la Consejería de
Hacienda de la Ciudad Autónoma de Ceuta, en lo refe-
rente al régimen económico de las retribuciones de los
empleados públicos al servicio de PROCESA?

8. ¿Considera el Ministro de Administraciones
Públicas que ésa es la manera adecuada y responsable
de gestionar los caudales públicos de la Ciudad Autó-
noma de Ceuta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de marzo
de 2003.—Salvador de la Encina Ortega, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

Nota.—Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 11 de marzo de 2003.

184/052208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por la
provincia de Cádiz, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para las que solicita respuesta escrita.

Pregunta al Gobierno relativa al «punto negro» en
Algeciras (Cádiz), en el que se ha convertido el túnel
que conecta la CN-340 con el Puerto

Motivación

Transcurridos varios años desde que el Ministerio
de Fomento construyera en Algeciras un túnel que
conecta la Carretera Nacional 340 con el Puerto se
demuestra, por los múltiples accidentes acaecidos, que
el mismo se ha convertido en un «punto negro» de trá-
fico hasta el extremo de que muchos conductores evi-
tan su utilización por el evidente peligro que ofrece.

El trazado en curvas que tiene el túnel se convierte
en una «auténtica ratonera» especialmente para
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camiones que se dirigen al Puerto de Algeciras y en el
centro del mismo se producen permanentes situacio-
nes de peligro por el diseño cerrado y estrecho del
mismo.

Pero esa peligrosidad se convierte en «extrema» los
días de lluvia donde la circulación se hace más difícil.
La propia imagen actual del túnel, dañado en su reco-
rrido por los golpes de los vehículos y camiones y con
varias de las placas de la pared rotas, es la imagen más
cierta de la peligrosidad del mismo.

Ante ello, es por lo que en nombre del Grupo Par-
lamentario Socialista se pregunta al Gobierno lo
siguiente:

1. ¿Es consciente el Ministerio de Fomento de la
peligrosidad que ofrece el túnel de acceso al Puerto de
Algeciras desde la Carretera Nacional 340?

2. ¿Por qué no ha adoptado el Ministro de Fomen-
to medidas para corregir la situación de peligrosidad
que ofrece dicho túnel?

3. ¿Cuándo piensa el Ministerio de Fomento lle-
var a cabo obras que mejoren el trazado del túnel u
otras alternativas posibles?

4. ¿Cuál es el número de accidentes producidos
desde la inauguración del túnel que conecta la 340 con
el Puerto de Algeciras?

5. ¿Para cuándo tiene previsto el Ministerio de
Fomento proceder a la iluminación de la Carretera
Nacional 340 a su paso por Algeciras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo
de 2003.—Salvador de la Encina Ortega, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Isabel López i Chamosa, Diputada por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista,
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, formula las siguientes preguntas para que le sean
contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno sobre «creación de equipos de
valoración de incapacidades»

Motivación

Por la respuesta a la pregunta formulada al Gobier-
no el 25 de julio de 2002 y contestada tres meses des-

pués, el 2 de noviembre de 2002 (184/035417/0000-
088476), sobre el funcionamiento de los de valoración
de incapacidades, creados por Real Decreto 1300/1995,
de 21 de julio, se constata que después de siete años
aún no se ha completado la creación de equipos de
valoración de incapacidades en todo el territorio. Des-
pués de siete años de incumplimiento por parte del
INSS del referido Real Decreto, incomprensible faltan
aún por crearse, según la contestación del Gobierno, en
cuatro provincias: Girona, Barcelona, Lleida y Tarra-
gona. Antes de tomar otro tipo de iniciativas, es por lo
que formulo al Gobierno las siguientes preguntas:

1. ¿Cuál es el motivo de la no creación en dichas
cuatro provincias de los equipos de valoración de inca-
pacidades?

2.a ¿Puede indicar claramente cuál es el motivo
del incumplimiento durante estos siete años del referi-
do Real Decreto 1300/1995, por parte del INSS, por la
no creación de los equipos de valoración de incapaci-
dades?

3.a ¿Puede precisar el Gobierno cuándo piensa
crear los equipos de valoración de incapacidades en las
cuatro provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—Isabel López i Chamosa, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

El inicio de las obras previstas en el Plan Director
del Aeropuerto de Lavacolla van con gran retraso.

Por noticias de prensa conocemos que AENA aún
no adjudicó la asistencia técnica para la redacción del
proyecto de la nueva torre de control. Tampoco existen
proyectos para las demás actuaciones contempladas en
el Plan Director en el aeropuerto de Santiago y previs-
tas para el 2003.

Por todo ello, preguntamos:

1. ¿Cuál es la causa de la demora en la elabora-
ción de los proyectos presupuestados para el 2003 en el
aeropuerto de Santiago?
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2. ¿El Plan Galicia va a servir para acelerar los
proyectos y cumplir las previsiones presupuestarias?

3. ¿De las inversiones presupuestadas en Lavaco-
lla para el 2003 cuáles se van a ejecutar íntegramente
en este ejercicio?

4. ¿Teniendo en cuenta que el 2004 es año Xaco-
beo y, en consecuencia, debe haber un mayor número
de pasajeros por Lavacolla, cómo se va a programar la
realización de las obras pendientes para no afectar nega-
tivamente las prestaciones del aeropuerto de Santiago?

5. ¿Si el Ministerio se toma en serio el Plan Gali-
cia y el Xacobeo 2004, por qué las obras previstas en
los presupuestos de 2003 para el aeropuerto de Santia-
go van con tanto retraso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/052211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

El reino de Marruecos, a través de su soberano,
Mohamed VI, ofertó el pasado 13 de diciembre de 2002
a las autoridades españolas posibilidades de pesca en
aguas del caladero de la costa atlántica de Marruecos
para los barcos afectados por el «Prestige».

Después de la sorpresa inicial, el ofrecimiento se
concretó en un documento firmado en Rabat el 23 de
diciembre por los Ministros de pesca de España y
Marruecos.

El acuerdo contemplaba posibilidades de pesca para
sus 64 buques, de los cuales 15 serían artesanales, 25 de
cerco, 20 palangrelos y cuatro arrastreros. Los pescado-
res españoles podrían descargar libremente y Marruecos
no pidió compensación económica ni pago por licencia.

Las solicitudes superaron el centenar y, finalmente,
sólo 26 buques, 24 de ellos gallegos con puerto base en
Ribeira, Vigo, A Guarda, Marini Luxe, Portosin y
Bureln y dos arrastreros de Gijón accedieron a aguas
marroquíes a partir del 17 de enero de este año.

En relación con este hecho preguntamos:

1. ¿Cuáles son los motivos por lo que no se cubrió
toda la oferta marroquí en lo que a número de buques
se refiere?

2. ¿Qué buques con relación nominal y de seg-
mento de flota están a faenando en aguas marroquíes
bajo este acuerdo?

3. ¿Con qué criterios se seleccionaron los barcos
que podrán acceder a este caladero?

4. ¿De qué situación proceden los barcos que
están faenando en aguas marroquíes? ¿Cuántos estaban
inactivos, cuántos faenando, cuántos en campañas
experimentales?

5. De la relación de buques aceptada por el Minis-
terio, ¿cuántos y cuáles estaban percibiendo ayudas
como afectados por el «Prestige»?

6. ¿Quedó algún buque de los afectados por el
«Prestige», que hubiese solicitado, fuera del contingen-
te de 26 que faenan en la actualidad en Marruecos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/052212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Teresa Cunillera i Mestres, Diputada por Lleida,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Aiguamoix, de la
provincia de Lleida, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Teresa Cuni-
llera i Mestres, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Teresa Cunillera i Mestres, Diputada por Lleida,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-

CONGRESO 20 DE MARZO DE 2003.—SERIE D. NÚM. 508

262



lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Amitges, de la pro-
vincia de Lleida, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Teresa Cuni-
llera i Mestres, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Teresa Cunillera i Mestres, Diputada por Lleida,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Boren, de la provin-
cia de Lleida, catalogada con la categoría A, indicando
la fecha de la licitación de su elaboración y la inversión
realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Teresa Cuni-
llera i Mestres, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Teresa Cunillera i Mestres, Diputada por Lleida,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Camarasa, de la pro-
vincia de Lleida, catalogada con la categoría A, indi-

cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Teresa Cuni-
llera i Mestres, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Teresa Cunillera i Mestres, Diputada por Lleida,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Cardet (Llesp), de la
provincia de Lleida, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Teresa Cuni-
llera i Mestres, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Teresa Cunillera i Mestres, Diputada por Lleida,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Cavallers, de la pro-
vincia de Lleida, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Teresa Cuni-
llera i Mestres, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.
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184/052218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Teresa Cunillera i Mestres, Diputada por Lleida,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Cubieso, de la pro-
vincia de Lleida, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Teresa Cuni-
llera i Mestres, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Teresa Cunillera i Mestres, Diputada por Lleida,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Graus, de la provin-
cia de Lleida, catalogada con la categoría A, indicando
la fecha de la licitación de su elaboración y la inversión
realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Teresa Cuni-
llera i Mestres, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Teresa Cunillera i Mestres, Diputada por Lleida,

pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Lago Negro, de la
provincia de Lleida, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Teresa Cuni-
llera i Mestres, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Teresa Cunillera i Mestres, Diputada por Lleida,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Mariolo, de la pro-
vincia de Lleida, cataloga con la categoría A, indicando
la fecha de la licitación de su elaboración y la inversión
realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Teresa Cuni-
llera i Mestres, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Teresa Cunillera i Mestres, Diputada por Lleida,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
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greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Mayor de Colomers
(Lago), de la provincia de Lleida, catalogada con la
categoría A, indicando la fecha de la licitación de su
elaboración y la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Teresa Cuni-
llera i Mestres, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Teresa Cunillera i Mestres, Diputada por Lleida,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Montcasau, de la
provincia de Lleida, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Teresa Cuni-
llera i Mestres, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Teresa Cunillera i Mestres, Diputada por Lleida,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Oliana, de la provin-

cia de Lleida, catalogada con al categoría A, indicando
la fecha de la licitación de su elaboración y la inversión
realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Teresa Cuni-
llera i Mestres, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Teresa Cunillera i Mestres, Diputada por Lleida,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Piñana (Balsa), de la
provincia de Lleida, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Teresa Cuni-
llera i Mestres, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Teresa Cunillera i Mestres, Diputada por Lleida,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Pont De Suert, de la
provincia de Lleida, catalogada con la categoría A,
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indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Teresa Cuni-
llera i Mestres, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Teresa Cunillera i Mestres, Diputada por Lleida,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Restanca, de la pro-
vincia de Lleida, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Teresa Cuni-
llera i Mestres, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Teresa Cunillera i Mestres, Diputada por Lleida,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Riab, de la provin-
cia de Lleida, catalogada con la categoría A, indicando

la fecha de la licitación de su elaboración y la inversión
realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Teresa Cuni-
llera i Mestres, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Teresa Cunillera i Mestres, Diputada por Lleida,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Rumedo Inferior, de
la provincia de Lleida, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Teresa Cuni-
llera i Mestres, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Teresa Cunillera i Mestres, Diputada por Lleida,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Sallente, de la pro-
vincia de Lleida, catalogada con la categoría A, indi-
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cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Teresa Cuni-
llera i Mestres, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Teresa Cunillera i Mestres, Diputada por Lleida,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de San Mauricio, de la
provincia de Lleida, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Teresa Cuni-
llera i Mestres, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Teresa Cunillera i Mestres, Diputada por Lleida,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Tabescan, de la pro-
vincia de Lleida, catalogada con la categoría A, indi-

cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Teresa Cuni-
llera i Mestres, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Teresa Cunillera i Mestres, Diputada por Lleida,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Talarn, de la provin-
cia de Lleida, catalogada con la categoría A, indicando
la fecha de la licitación de su elaboración y la inversión
realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Teresa Cuni-
llera i Mestres, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Teresa Cunillera i Mestres, Diputada por Lleida,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Terradets, de la pro-
vincia de Lleida, catalogada con la categoría A, indi-
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cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Teresa Cuni-
llera i Mestres, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Teresa Cunillera i Mestres, Diputada por Lleida,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de La Torrasa, de la
provincia de Lleida, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Teresa Cuni-
llera i Mestres, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Teresa Cunillera i Mestres, Diputada por Lleida,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Tort Lago, de la pro-
vincia de Lleida, catalogada con la categoría A, indi-

cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Teresa Cuni-
llera i Mestres, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Teresa Cunillera i Mestres, Diputada por Lleida,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Tort Trullo, de la
provincia de Lleida, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Teresa Cuni-
llera i Mestres, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Teresa Cunillera i Mestres, Diputada por Lleida,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de San Lorenzo Mon-
gay, de la provincia de Lleida, catalogada con la cate-
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goría B, indicando la fecha de la licitación de su elabo-
ración y la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Teresa Cuni-
llera i Mestres, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Jaime Blanco García, Diputado por Cantabria, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Alsa (Torina), de la
provincia de Cantabria, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Jaime Blanco
García, Diputados.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/052240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Jaime Blanco García, Diputado por Cantabria, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de La Cohilla, de la
provincia de Cantabria, catalogada con la categoría A,

indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Jaime Blanco
García, Diputados.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/052241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Jaime Blanco García, Diputado por Cantabria, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Corrales de Buelna,
de la provincia de Cantabria, catalogada con la catego-
ría A, indicando la fecha de la licitación de su elabora-
ción y la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Jaime Blanco
García, Diputados.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/052242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Jaime Blanco García, Diputado por Cantabria, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de El Juncal, de la pro-
vincia de Cantabria, catalogada con la categoría A,
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indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Jaime Blanco
García, Diputados.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/052243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Jaime Blanco García, Diputado por Cantabria, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de La Lastra/Nansa, de
la provincia de Cantabria, catalogada con la categoría
A, indicando la fecha de la licitación de su elaboración
y la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Jaime Blanco
García, Diputados.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/052244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Jaime Blanco García, Diputado por Cantabria, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Mataos, de la pro-
vincia de Cantabria, catalogada con la categoría A,

indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Jaime Blanco
García, Diputados.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/052245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Jaime Blanco García, Diputado por Cantabria, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Mediajo, de la pro-
vincia de Cantabria, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Jaime Blanco
García, Diputados.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/052246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Jaime Blanco García, Diputado por Cantabria, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Palombera, de la
provincia de Cantabria, catalogada con la categoría A,
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indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Jaime Blanco
García, Diputados.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/052247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Jaime Blanco García, Diputado por Cantabria, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Ebro, de la provin-
cia de Cantabria, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Jaime Blanco
García, Diputados.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/052248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevilla,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Lebrija-Dique 1
(Balsa), de la provincia de Sevilla, catalogada con la

categoría A, indicando la fecha de la licitación de su
elaboración y la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Nazaria More-
no Sirodey, Diputados.—María Teresa Fernández de
la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/052249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevilla,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Lebrija-Dique 2
(Balsa), de la provincia de Sevilla, catalogada con la
categoría A, indicando la fecha de la licitación de su
elaboración y la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Nazaria More-
no Sirodey, Diputados.—María Teresa Fernández de
la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/052250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevilla,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Lebrija-Dique 3
(Balsa), de la provincia de Sevilla, catalogada con la
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categoría A, indicando la fecha de la licitación de su
elaboración y la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Nazaria More-
no Sirodey, Diputados.—María Teresa Fernández de
la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/052251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Rosa María Peris Cervera, Diputada por Valencia,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Algar, de la provin-
cia de Valencia, catalogada con la categoría A, indican-
do la fecha de la licitación de su elaboración y la inver-
sión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Rosa María
Peris Cervera, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Rosa María Peris Cervera, Diputada por Valencia,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Bellus, de la provin-
cia de Valencia, catalogada con la categoría A, indican-

do la fecha de la licitación de su elaboración y la inver-
sión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Rosa María
Peris Cervera, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Rosa María Peris Cervera, Diputada por Valencia,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Benageber, de la
provincia de Valencia, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Rosa María
Peris Cervera, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Rosa María Peris Cervera, Diputada por Valencia,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Buseo, de la provin-
cia de Valencia, catalogada con la categoría A, indican-
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do la fecha de la licitación de su elaboración y la inver-
sión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Rosa María
Peris Cervera, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Rosa María Peris Cervera, Diputada por Valencia,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Cortes II, de la pro-
vincia de Valencia, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Rosa María
Peris Cervera, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Rosa María Peris Cervera, Diputada por Valencia,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Escalona (Azud), de
la provincia de Valencia, catalogada con la categoría A,

indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Rosa María
Peris Cervera, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Rosa María Peris Cervera, Diputada por Valencia,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Forata, de la provin-
cia de Valencia, catalogada con la categoría A, indican-
do la fecha de la licitación de su elaboración y la inver-
sión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Rosa María
Peris Cervera, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Rosa María Peris Cervera, Diputada por Valencia,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Loriguilla, de la pro-
vincia de Valencia, catalogada con la categoría A, indi-
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cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Rosa María
Peris Cervera, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Rosa María Peris Cervera, Diputada por Valencia,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de La Muela (Bom-
beo), de la provincia de Valencia, catalogada con la
categoría A, indicando la fecha de la licitación de su
elaboración y la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Rosa María
Peris Cervera, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Rosa María Peris Cervera, Diputada por Valencia,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Tous (Nueva Presa),
de la provincia de Valencia, catalogada con la categoría

A, indicando la fecha de la licitación de su elaboración
y la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Rosa María
Peris Cervera, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don José Antonio Gallego López, Diputado por Mur-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Alfonso XIII, de la
provincia de Murcia, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y José Antonio
Gallego López, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don José Antonio Gallego López, Diputado por Mur-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Argos, de la provin-
cia de Murcia, catalogada con la categoría A, indicando
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la fecha de la licitación de su elaboración y la inversión
realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y José Antonio
Gallego López, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don José Antonio Gallego López, Diputado por Mur-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Cárcabo, de la pro-
vincia de Murcia, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y José Antonio
Gallego López, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don José Antonio Gallego López, Diputado por Mur-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de La Cierva, de la pro-
vincia de Murcia, catalogada con la categoría A, indi-

cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y José Antonio
Gallego López, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don José Antonio Gallego López, Diputado por Mur-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Doña Ana, de la pro-
vincia de Murcia, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y José Antonio
Gallego López, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don José Antonio Gallego López, Diputado por Mur-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Lorca (Dique
Norte), de la provincia de Murcia, catalogada con la
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categoría A, indicando la fecha de la licitación de su
elaboración y la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y José Antonio
Gallego López, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don José Antonio Gallego López, Diputado por Mur-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Lorca (Dique Sur),
de la provincia de Murcia, catalogada con la categoría
A, indicando la fecha de la licitación de su elaboración
y la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y José Antonio
Gallego López, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don José Antonio Gallego López, Diputado por Mur-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Mayes, de la provin-
cia de Murcia, catalogada con la categoría A, indicando

la fecha de la licitación de su elaboración y la inversión
realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y José Antonio
Gallego López, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don José Antonio Gallego López, Diputado por Mur-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Moratalla, de la pro-
vincia de Murcia, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y José Antonio
Gallego López, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don José Antonio Gallego López, Diputado por Mur-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Moratalla (Dique
del Collado), de la provincia de Murcia, catalogada con
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la categoría A, indicando la fecha de la licitación de su
elaboración y la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y José Antonio
Gallego López, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don José Antonio Gallego López, Diputado por Mur-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Ojos (Azud), de la
provincia de Murcia, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y José Antonio
Gallego López, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don José Antonio Gallego López, Diputado por Mur-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Priego, de la provin-
cia de Murcia, catalogada con la categoría A, indicando

la fecha de la licitación de su elaboración y la inversión
realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y José Antonio
Gallego López, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don José Antonio Gallego López, Diputado por Mur-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Rambla de Algeci-
ras, de la provincia de Murcia, catalogada con la cate-
goría A, indicando la fecha de la licitación de su elabo-
ración y la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y José Antonio
Gallego López, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don José Antonio Gallego López, Diputado por Mur-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Rambla del Judío,
de la provincia de Murcia, catalogada con la categoría
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A, indicando la fecha de la licitación de su elaboración
y la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y José Antonio
Gallego López, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don José Antonio Gallego López, Diputado por Mur-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Rambla del Moro,
de la provincia de Murcia, catalogada con la categoría
A, indicando la fecha de la licitación de su elaboración
y la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y José Antonio
Gallego López, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don José Antonio Gallego López, Diputado por Mur-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de La Risca, de la pro-
vincia de Murcia, catalogada con la categoría A, indi-

cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y José Antonio
Gallego López, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don José Antonio Gallego López, Diputado por Mur-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Los Rodeos, de la
provincia de Murcia, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y José Antonio
Gallego López, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don José Antonio Gallego López, Diputado por Mur-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Santomera, de la
provincia de Murcia, catalogada con la categoría A,
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indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y José Antonio
Gallego López, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don José Antonio Gallego López, Diputado por Mur-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Santomera (Dique
del Collado), de la provincia de Murcia, catalogada con
la categoría A, indicando la fecha de la licitación de su
elaboración y la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y José Antonio
Gallego López, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don José Antonio Gallego López, Diputado por Mur-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de El Morrón, de la
provincia de Murcia, catalogada con la categoría B,

indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y José Antonio
Gallego López, Diputados.—María Teresa Fernán-
dez de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista.

184/052281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Almodóvar, de la
provincia de Cádiz, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y María del
Carmen Sánchez Díaz, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/052282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Almodóvar (Dique
del Collado), de la provincia de Cádiz, catalogada con
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la categoría A, indicando la fecha de la licitación de su
elaboración y la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y María del
Carmen Sánchez Díaz, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/052283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Arcos, de la provin-
cia de Cádiz, catalogada con la categoría A, indicando
la fecha de la licitación de su elaboración y la inversión
realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y María del
Carmen Sánchez Díaz, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/052284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Arcos (Dique del
Collado), de la provincia de Cádiz, catalogada con la

categoría A, indicando la fecha de la licitación de su
elaboración y la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y María del
Carmen Sánchez Díaz, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/052285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de la Barbate, de la pro-
vincia de Cádiz, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y María del
Carmen Sánchez Díaz, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/052286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Barbate (Dique del
Collado 1), de la provincia de Cádiz, catalogada con la
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categoría A, indicando la fecha de la licitación de su
elaboración y la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y María del
Carmen Sánchez Díaz, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/052287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Barbate (Dique del
Collado 2), de la provincia de Cádiz, catalogada con la
categoría A, indicando la fecha de la licitación de su
elaboración y la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y María del
Carmen Sánchez Díaz, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/052288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Bornos, de la pro-
vincia de Cádiz, catalogada con la categoría A, indi-

cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y María del
Carmen Sánchez Díaz, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/052289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Celemín, de la pro-
vincia de Cádiz, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y María del
Carmen Sánchez Díaz, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/052290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Celemín (Aliviade-
ro), de la provincia de Cádiz, catalogada con la catego-
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ría A, indicando la fecha de la licitación de su elabora-
ción y la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y María del
Carmen Sánchez Díaz, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/052291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Guadalcacín II, de
la provincia de Cádiz, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y María del
Carmen Sánchez Díaz, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/052292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Los Hurones, de la
provincia de Cádiz, catalogada con la categoría A, indi-

cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y María del
Carmen Sánchez Díaz, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/052293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Zahara, de la pro-
vincia de Cádiz, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y María del
Carmen Sánchez Díaz, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/052294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Charco Redondo, de
la provincia de Cádiz, catalogada con la categoría A,
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indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y María del
Carmen Sánchez Díaz, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/052295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Charco Redondo
(Depósito), de la provincia de Cádiz, catalogada con la
categoría A, indicando la fecha de la licitación de su
elaboración y la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y María del
Carmen Sánchez Díaz, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/052296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Guadarranque, de la
provincia de Cádiz, catalogada con la categoría A, indi-

cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y María del
Carmen Sánchez Díaz, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/052297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña María del Carmen Sánchez Díaz, Diputada por
Cádiz, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Rancho Doñana, de
la provincia de Cádiz, catalogada con la categoría B,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y María del
Carmen Sánchez Díaz, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/052298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Casasola, de la pro-
vincia de Málaga, catalogada con la categoría A, indi-
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cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Miguel Ángel
Heredia Díaz, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/052299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de La Concepción, de
la provincia de Málaga, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Miguel Ángel
Heredia Díaz, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/052300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Conde de Guadal-
horce, de la provincia de Málaga, catalogada con la

categoría A, indicando la fecha de la licitación de su
elaboración y la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Miguel Ángel
Heredia Díaz, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/052301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de La Cueva, de la pro-
vincia de Málaga, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Miguel Ángel
Heredia Díaz, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/052302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Guadalhorce, de la
provincia de Málaga, catalogada con la categoría A,
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indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Miguel Ángel
Heredia Díaz, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/052303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Guadalmina, de la
provincia de Málaga, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Miguel Ángel
Heredia Díaz, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/052304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Guadalteba, de la
provincia de Málaga, catalogada con la categoría A,

indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Miguel Ángel
Heredia Díaz, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/052305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de El Limonero, de la
provincia de Málaga, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Miguel Ángel
Heredia Díaz, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/052306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Tajo de la Encanta-
da, de la provincia de Málaga, catalogada con la cate-
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goría A, indicando la fecha de la licitación de su elabo-
ración y la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Miguel Ángel
Heredia Díaz, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/052307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de La Viñuela, de la
provincia de Málaga, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Miguel Ángel
Heredia Díaz, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/052308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por Málaga,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Solano, de la pro-
vincia de Málaga, catalogada con la categoría B, indi-

cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Miguel Ángel
Heredia Díaz, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/052309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevilla,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Cala, de la provincia
de Sevilla, catalogada con la categoría A, indicando la
fecha de la licitación de su elaboración y la inversión
realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Nazaria More-
no Sirodey, Diputados.—María Teresa Fernández de
la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/052310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevilla,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa La Minilla, de la pro-
vincia de Sevilla, catalogada con la categoría A, indi-
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cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Nazaria More-
no Sirodey, Diputados.—María Teresa Fernández de
la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/052311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevilla,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Puebla de Cazalla,
de la provincia de Sevilla, catalogada con la categoría
A, indicando la fecha de la licitación de su elaboración
y la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Nazaria More-
no Sirodey, Diputados.—María Teresa Fernández de
la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/052312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevilla,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Lebrija-Dique 4
(Balsa), de la provincia de Sevilla, catalogada con la

categoría A, indicando la fecha de la licitación de su
elaboración y la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Nazaria More-
no Sirodey, Diputados.—María Teresa Fernández de
la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/052313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevilla,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Gergal, de la pro-
vincia de Sevilla, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Nazaria More-
no Sirodey, Diputados.—María Teresa Fernández de
la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/052314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevilla,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de El Fontanal, de la
provincia de Sevilla, catalogada con la categoría A,
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indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Nazaria More-
no Sirodey, Diputados.—María Teresa Fernández de
la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/052315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevilla,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de José Torán, de la
provincia de Sevilla, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Nazaria More-
no Sirodey, Diputados.—María Teresa Fernández de
la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/052316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevilla,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de El Pintado, de la
provincia de Sevilla, catalogada con la categoría A,

indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Nazaria More-
no Sirodey, Diputados.—María Teresa Fernández de
la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/052317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevilla,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Huesna, de la pro-
vincia de Sevilla, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Nazaria More-
no Sirodey, Diputados.—María Teresa Fernández de
la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/052318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Nazaria Moreno Sirodey, Diputada por Sevilla,
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta
para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Torre del Águila, de
la provincia de Sevilla, catalogada con la categoría A,
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indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Nazaria More-
no Sirodey, Diputados.—María Teresa Fernández de
la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/052319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan
la siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Alcolea, de la pro-
vincia de Huelva, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y María Teresa
del Carmen Camacho Vázquez, Diputados.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/052320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan
la siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Corumbel Bajo, de
la provincia de Huelva, catalogada con la categoría A,

indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y María Teresa
del Carmen Camacho Vázquez, Diputados.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/052321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan
la siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Chanza, de la pro-
vincia de Huelva, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y María Teresa
del Carmen Camacho Vázquez, Diputados.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/052322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan
la siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Andevalo, de la pro-
vincia de Huelva, catalogada con la categoría A, indi-
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cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y María Teresa
del Carmen Camacho Vázquez, Diputados.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/052323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan
la siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Piedras, de la pro-
vincia de Huelva, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y María Teresa
del Carmen Camacho Vázquez, Diputados.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/052324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan
la siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Los Machos, de la
provincia de Huelva, catalogada con la categoría A,

indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y María Teresa
del Carmen Camacho Vázquez, Diputados.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/052325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan
la siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Aracena, de la pro-
vincia de Huelva, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y María Teresa
del Carmen Camacho Vázquez, Diputados.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/052326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan
la siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Corumjoso (Dique
del Collado), de la provincia de Huelva, catalogada con
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la categoría A, indicando la fecha de la licitación de su
elaboración y la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y María Teresa
del Carmen Camacho Vázquez, Diputados.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/052327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan
la siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Corumjoso, de la
provincia de Huelva, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y María Teresa
del Carmen Camacho Vázquez, Diputados.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/052328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Martínez Sanjuán, Diputado por La
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista,
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, presenta las siguientes preguntas para que le
sean contestadas por escrito.

Motivación

El Gobierno Central y el Gobierno de la Comunidad
Autónoma de La Rioja anunciaron la próxima cons-
trucción de un apeadero de ferrocarril en la línea Caste-
jón-Miranda de Ebro, en la ciudad de Haro (La Rioja).

Esta nueva construcción plantea en diversos colecti-
vos y personas de la ciudad jarrera inquietudes acerca

del futuro uso y ubicación de la actual estación que dió
origen y nombre al llamado barrio de La Estación, por
sus características histórico-constructivas. Preocupados
por este problema se ha creado incluso en la ciudad de
Haro (La Rioja), un colectivo por la defensa de la
actual estación.

Con el fin de conocer y clarificar el futuro uso de La
Estación se pregunta al Gobierno:

1. ¿Qué futuro cree el Gobierno que tendrá la
actual estación de tren de Haro, en función de la próxi-
ma puesta en marcha del nuevo apeadero?

2. ¿Dónde van a parar los trenes? ¿A dónde van a
ir los viajeros en dicho municipio? ¿y las mercancías?
¿dónde estarán los servicios?

3. ¿Piensa el Gobierno o Renfe abandonar el uso
y el mantenimiento de la actual estación de Haro?

4. ¿Piensa estudiar a medio o largo plazo dicha
estación de ferrocarril?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Angel Martínez Sanjuán, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos accidentes de tráfico se han producido en las
carreteras de la provincia de Ourense desde 1996 hasta la
fecha, con indicación del año y causa de los mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo
de 2003.—Alberto Fidalgo Francisco, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
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Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos cuarteles de la Guardia Civil se han cons-
truido en Ourense y provincia desde 1996 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo
de 2003.—Alberto Fidalgo Francisco, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión que el Ministerio del Inte-
rior ha destinado a la creación de nuevas comisarías de
la Policía Nacional en Ourense y provincia desde 1996
hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo
de 2003.—Alberto Fidalgo Francisco, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos delitos se han registrado en cada uno de
los municipios de la provincia de Ourense, según la
Fiscalía, desde el año 1996 al 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo
de 2003.—Alberto Fidalgo Francisco, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución de la comisión de delitos
desde 1996 hasta el año 2002 en Ourense y provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo
de 2003.—Alberto Fidalgo Francisco, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de homicidios que se han produ-
cido en la provincia de Ourense desde el año 1996
hasta la fecha, desglosados por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo
de 2003.—Alberto Fidalgo Francisco, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.
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¿Cuál va a ser el incremento real de efectivos de la
Policía Nacional para el año 2003 previsto para Ouren-
se y provincia, desglosado por comisarías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo
de 2003.—Alberto Fidalgo Francisco, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿En qué tramos de carretera es donde se incremen-
tan la mayoría de las multas de tráfico que se ha
impuesto en la provincia de Ourense durante el
año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo
de 2003.—Alberto Fidalgo Francisco, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿En cuántos agentes se ha incrementado la plantilla
de la Policía Nacional en la ciudad de Ourense
desde 1996 a 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo
de 2003.—Alberto Fidalgo Francisco, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas viviendas han sido robadas en Ourense y
provincia desde 1996 hasta el año 2002, desglosadas
por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo
de 2003.—Alberto Fidalgo Francisco, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos vehículos se han robado en la provincia
de Ourense en el año 1996, 1997, 1998, 1999, 2000,
2001 y 2002 y desglosados por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo
de 2003.—Alberto Fidalgo Francisco, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión que el Ministerio del Inte-
rior ha destinado a la adquisición de vehículos para la
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Policía Nacional en Ourense y provincia desde el
año 1996 hasta el año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo
de 2003.—Alberto Fidalgo Francisco, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos vehículos operativos existen en Ourense y
provincia para servicio de la Policía Nacional al día de
hoy?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo
de 2003.—Alberto Fidalgo Francisco, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos vehículos operativos existen en Ourense y
provincia para uso de la Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo
de 2003.—Alberto Fidalgo Francisco, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el

artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión que el Ministerio del Inte-
rior ha destinado a la adquisición de vehículos para la
Guardia Civil en Ourense y provincia desde el año
1996 hasta el año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo
de 2003.—Alberto Fildago Francisco, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál ha sido la variación del número de deli-
tos, desde 1996 hasta 2002, en la ciudad de Ourense?

2. ¿Y en los municipios de la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo
de 2003.—Alberto Fildago Francisco, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué valoración tiene el Gobierno sobre el estado
actual de cada uno de los cuarteles de la Guardia Civil
que existen en la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo
de 2003.—Alberto Fildago Francisco, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/052346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por
escrito.

¿Cuántos Ministerios, en sus delegaciones u orga-
nismos públicos, tienen contratada seguridad privada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo
de 2003.—Alberto Fildago Francisco, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por
escrito.

¿Qué valoración tiene el Gobierno sobre el estado
actual de las comisarías de la Policía Nacional que
existen en Ourense y provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo
de 2003.—Alberto Fildago Francisco, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la

siguiente pregunta para que le sea contestada por
escrito.

¿Cuántos policías en prácticas existen actualmente
en las comisarías de policía de Ourense y provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo
de 2003.—Alberto Fildago Francisco, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué previsiones de actuación tiene el Gobierno en
relación con los cuarteles de la Guardia Civil de Ouren-
se y provincia para el año 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo
de 2003.—Alberto Fildago Francisco, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos policías nacionales en Ourense y provin-
cia han pasado en los años 2001 y 2002 a la segunda
actividad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo
de 2003.—Alberto Fildago Francisco, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/052351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por
escrito.

¿Cuál ha sido la evolución de la plantilla de la Guar-
dia Civil, desde 1996 hasta el año 2002, en la provincia
de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo
de 2003.—Alberto Fildago Francisco, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la
siguiente pregunta para que le sea contestada por
escrito.

¿Cuántos policías nacionales en Ourense y provin-
cia está previsto que pasen en el año 2003 a la segunda
actividad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo
de 2003.—Alberto Fildago Francisco, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la

siguiente pregunta para que le sea contestada por
escrito.

¿Cuándo se va a cubrir al 100 por 100 la plantilla de
la Policía Nacional en Ourense y provincia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo
de 2003.—Alberto Fildago Francisco, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la dotación actual de la plantilla de la Poli-
cía Nacional en Ourense y su provincia, en el año 2002
(plantilla real ocupada actualmente)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo
de 2003.—Alberto Fildago Francisco, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución de la plantilla de la Poli-
cía Nacional, desde 1996 hasta el año 2002, en la pro-
vincia de Ourense, desglosada por comisarías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo
de 2003.—Alberto Fildago Francisco, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/052356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas multas de tráfico se han impuesto por la
Guardia Civil de Tráfico, en los años 1996 a 2002, indi-
cando la recaudación y los permisos de circulación y
licencias retiradas en la provincia de Ourense, desglo-
sado por anualidades?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo
de 2003.—Alberto Fildago Francisco, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué inversión realmente ejecutada ha realizado el
Gobierno, desde 1996 hasta el año 2002, en obras de
reposición por parte de la Dirección General de Institu-
ciones Penitenciarias Civil en la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo
de 2003.—Alberto Fildago Francisco, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión prevista y la realmente
ejecutada por el Ministerio del Interior y destinada a
mejorar las comisarías de la Policía Nacional de la pro-
vincia de Ourense desde 1996 hasta el año 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo
de 2003.—Alberto Fildago Francisco, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realmente ejecutada que
ha realizado el Gobierno, desde 1996 hasta el año 2002,
en obras de reposición por parte de la Dirección Gene-
ral de la Guardia Civil en la provincia de Ourense, des-
glosado por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo
de 2003.—Alberto Fidalgo Francisco, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué medidas ha adoptado el Ministerio del Interior
en Ourense y provincia para detener el aumento de la
delincuencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo
de 2003.—Alberto Fidalgo Francisco, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

CONGRESO 20 DE MARZO DE 2003.—SERIE D. NÚM. 508

297



184/052361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la inversión prevista y la realmente ejecu-
tada de la Dirección General de Turismo en materia de
Paradores Nacionales durante el período 1996-2002,
especialmente en la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo
de 2003.—Alberto Fidalgo Francisco, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la inversión prevista y la realmente ejecu-
tada por parte de la Dirección General de Tráfico para
la eliminación de los puntos negros en las carreteras
nacionales durante el período 1996-2002, especialmen-
te en la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo
de 2003.—Alberto Fidalgo Francisco, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es la inversión prevista y la realmente
ejecutada por la Dirección General de Instituciones
Penitenciarias en la provincia de Ourense durante el
período 1996-2002, desglosada por años y proyectos?

2. ¿Cuáles son las previsiones de inversión de la
Dirección General de Instituciones Penitenciarias en la
provincia de Ourense para el año 2003, con indicación
de proyectos a realizar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo
de 2003.—Alberto Fidalgo Francisco, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál ha sido la inversión realmente ejecutada
por el Ministerio del Interior en la provincia de Ouren-
se durante el período 1996-2002, desglosada por muni-
cipios?

2. ¿Cuáles son las previsiones de inversión del
Ministerio del Interior en la provincia de Ourense para
el año 2003, desglosadas por municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo
de 2003.—Alberto Fidalgo Francisco, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión realizada por el Gobier-
no, desde 1996 hasta el año 2002, en obras de reposi-
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ción por parte de la Dirección General de Policía en la
provincia de Ourense, desglosada por años y proyec-
tos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo
de 2003.—Alberto Fidalgo Francisco, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Isabel López i Chamosa, Diputada por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista,
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, formula la siguiente pregunta para que le sea
contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a «pensiones de jubila-
ción»

Motivación

El día 20 de febrero de 2003 ha aparecido en todos
los medios de comunicación de ámbito nacional y tam-
bién en los de la Comunidad Autónoma de Asturias que
el Director General del Instituto Nacional de la Seguri-
dad Social —Ministerio de Trabajo y Asuntos Socia-
les— don Rafael Mateos había afirmado en una confe-
rencia en Oviedo, de la cual hay testigos presenciales y
grabaciones al efecto, «que ampliar el cálculo a toda la
vida laboral supondría una reducción de entre el 6 por
ciento y el 12 por ciento de las pensiones de jubila-
ción».

Por todo ello la Diputada que suscribe realiza la
siguiente pregunta:

— ¿Podría facilitar el Gobierno el estudio o los
estudios que han sido efectuados, en qué se basan estas
afirmaciones y aseguraciones del Director General del
Instituto Nacional de la Seguridad Social sobre la
reducción de la cuantía de las pensiones de jubilación,
si se tomara toda la vida laboral para calcular las pen-
siones de jubilación. En ningún caso se podría entender
que estas afirmaciones se hayan hecho sin tener unos
estudios técnicos previamente realizados al efecto que
hayan arrojado estos resultados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—Isabel López i Chamosa, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

El Gobierno señala de forma genérica que la obra
que indico a continuación correspondiente a la Comu-
nidad Valenciana, y que se halla en el anexo II del Plan
Hidrológico Nacional, se encuentra en fase de contrata-
ción, ejecución o ya está terminada.

Por ello, se formulan las siguientes preguntas:

1. La obra «Depuración Integral de la Albufera
Sur» (Valencia), ¿está en fase de contratación, ejecu-
ción o está terminada?

2. Si no está terminada, ¿cuál es la fecha prevista
para su finalización?

3. Si está terminada, ¿cuál ha sido su coste?
4. Si no está terminada, ¿cuál es el coste previsto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/052368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

El Gobierno señala de forma genérica que la obra
que indico a continuación correspondiente a la Comu-
nidad Valenciana, y que se halla en el anexo II del Plan
Hidrológico Nacional, se encuentra en fase de contrata-
ción, ejecución o ya está terminada.

Por ello, se formulan las siguientes preguntas:

1. La obra «Colectores Generales y Estación
Depuradora de Aguas Residuales —EDAR— de
Sueca» (Valencia), ¿está en fase de contratación, ejecu-
ción o está terminada?
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2. Si no está terminada, ¿cuál es la fecha prevista
para su finalización?

3. Si está terminada, ¿cuál ha sido su coste?
4. Si no está terminada, ¿cuál es el coste previsto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/052369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

El Gobierno señala de forma genérica que la obra
que indico a continuación correspondiente a la Comu-
nidad Valenciana, y que se halla en el anexo II del Plan
Hidrológico Nacional, se encuentra en fase de contrata-
ción, ejecución o ya está terminada.

Por ello, se formulan las siguientes preguntas:

1. La obra «Mejora, drenaje y reparación del
camino de servicio y accesos del canal Júcar-Turia»
(Valencia), ¿está en fase de contratación, ejecución o
está terminada?

2. Si no está terminada, ¿cuál es la fecha prevista
para su finalización?

3. Si está terminada, ¿cuál ha sido su coste?
4. Si no está terminada, ¿cuál es el coste previsto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/052370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

El Gobierno señala de forma genérica que la obra
que indico a continuación correspondiente a la Comu-
nidad Valenciana, y que se halla en el anexo II del Plan
Hidrológico Nacional, se encuentra en fase de contrata-
ción, ejecución o ya está terminada.

Por ello se formulan las siguientes preguntas:

1. La obra «Correcciones del impacto ambiental y
paisajístico de la presa de Bellús» (Valencia) ¿está en
fase de contratación, ejecución o está terminada?

2. Si no está terminada, ¿cuál es la fecha prevista
para su finalización?

3. Si está terminada, ¿cuál ha sido su coste?
4. Si no está terminada, ¿cuál es el coste previsto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/052371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

El Gobierno señala de forma genérica que la obra
que indico a continuación correspondiente a la Comu-
nidad Valenciana, y que se halla en el anexo II del Plan
Hidrológico Nacional, se encuentra en fase de contrata-
ción, ejecución o ya está terminada.

Por ello se formulan las siguientes preguntas:

1. La obra «EDAR de Alzira» (Valencia) ¿está en
fase de contratación, ejecución o está terminada?

2. Si no está terminada, ¿cuál es la fecha prevista
para su finalización?

3. Si está terminada, ¿cuál ha sido su coste?
4. Si no está terminada, ¿cuál es el coste previsto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.
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184/052372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

El Gobierno señala de forma genérica que la obra
que indico a continuación correspondiente a la Comu-
nidad Valenciana, y que se halla en el anexo II del Plan
Hidrológico Nacional, se encuentra en fase de contrata-
ción, ejecución o ya está terminada.

Por ello se formulan las siguientes preguntas:

1. La obra «Integración medioambiental y fomen-
to social de la presa de Escalona» (Valencia) ¿está en
fase de contratación, ejecución o está terminada?

2. Si no está terminada, ¿cuál es la fecha prevista
para su finalización?

3. Si está terminada, ¿cuál ha sido su coste?
4. Si no está terminada, ¿cuál es el coste previsto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/052373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

El Gobierno señala de forma genérica que la obra
que indico a continuación correspondiente a la Comu-
nidad Valenciana, y que se halla en el anexo II del Plan
Hidrológico Nacional, se encuentra en fase de contrata-
ción, ejecución o ya está terminada.

Por ello se formulan las siguientes preguntas:

1. La obra «Restitución y adaptación de los cauces
naturales del barranco del Poyo (fase I)» (Valencia) ¿está
en fase de contratación, ejecución o está terminada?

2. Si no está terminada, ¿cuál es la fecha prevista
para su finalización?

3. Si está terminada, ¿cuál ha sido su coste?
4. Si no está terminada, ¿cuál es el coste previsto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/052374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

El Gobierno señala de forma genérica que la obra
que indico a continuación correspondiente a la Comu-
nidad Valenciana, y que se halla en el anexo II del Plan
Hidrológico Nacional, se encuentra en fase de contrata-
ción, ejecución o ya está terminada.

Por ello se formulan las siguientes preguntas:

1. La obra «Encauzamiento de los barrancos de
Carraixet y Palmaret» (Valencia) ¿está en fase de con-
tratación, ejecución o está terminada?

2. Si no está terminada, ¿cuál es la fecha prevista
para su finalización?

3. Si está terminada, ¿cuál ha sido su coste?
4. Si no está terminada, ¿cuál es el coste previsto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/052375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.
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Motivación

El Gobierno señala de forma genérica que la obra
que indico a continuación correspondiente a la Comu-
nidad Valenciana, y que se halla en el anexo II del Plan
Hidrológico Nacional, se encuentra en fase de contrata-
ción, ejecución o ya está terminada.

Por ello se formulan las siguientes preguntas:

1. La obra «Obras de modernización de la Ace-
quia Real del Júcar» (Valencia) ¿está en fase de contra-
tación, ejecución o está terminada?

2. Si no está terminada, ¿cuál es la fecha prevista
para su finalización?

3. Si está terminada, ¿cuál ha sido su coste?
4. Si no está terminada, ¿cuál es el coste previsto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/052376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

El Gobierno señala de forma genérica que la obra
que indico a continuación correspondiente a la provin-
cia de Alicante, y que se halla en el anexo II del Plan
Hidrológico Nacional, se encuentra en fase de contrata-
ción, ejecución o ya está terminada.

Por ello se formulan las siguientes preguntas:

1. La obra «Conservación y acondicionamiento del
dominio público hidráulico en el río Segura, Contrapa-
sada-Guardamar (tramo Alicante)» (Alicante) ¿está en
fase de contratación, ejecución o está terminada?

2. Si no está terminada, ¿cuál es la fecha prevista
para su finalización?

3. Si está terminada, ¿cuál ha sido su coste?
4. Si no está terminada, ¿cuál es el coste previsto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/052377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

El Gobierno señala de forma genérica que la obra
que indico a continuación correspondiente a la provin-
cia de Alicante, y que se halla en el anexo II del Plan
Hidrológico Nacional, se encuentra en fase de contrata-
ción, ejecución o ya está terminada.

Por ello se formulan las siguientes preguntas:

1. La obra «Recuperación ambiental y mejora de
la calidad de las aguas del río Segura en la Vega Baja»
(Alicante) ¿está en fase de contratación, ejecución o
está terminada?

2. Si no está terminada, ¿cuál es la fecha prevista
para su finalización?

3. Si está terminada, ¿cuál ha sido su coste?
4. Si no está terminada, ¿cuál es el coste previsto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/052378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

El Gobierno señala de forma genérica que la obra
que indico a continuación correspondiente a la provin-
cia de Alicante, y que se halla en el anexo II del Plan
Hidrológico Nacional, se encuentra en fase de contrata-
ción, ejecución o ya está terminada.

Por ello se formulan las siguientes preguntas:

1. La obra «Conducción Júcar-Vinalopó» (Alican-
te) ¿está en fase de contratación, ejecución o está ter-
minada?
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2. Si no está terminada, ¿cuál es la fecha prevista
para su finalización?

3. Si está terminada, ¿cuál ha sido su coste?
4. Si no está terminada ¿cuál es el coste previsto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/052379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

El Gobierno señala de forma genérica que la obra
que indico a continuación correspondiente a la provin-
cia de Alicante, y que se halla en el anexo II del Plan
Hidrológico Nacional, se encuentra en fase de contrata-
ción, ejecución o ya está terminada.

Por ello se formulan las siguientes preguntas:

1. La obra «Ampliación de la estación depuradora
y colectores de Altea, Callosa, Polop y La Nucia» (Ali-
cante) ¿está en fase de contratación, ejecución o está
terminada?

2. Si no está terminada, ¿cuál es la fecha prevista
para su finalización?

3. Si está terminada, ¿cuál ha sido su coste?
4. Si no está terminada, ¿cuál es el coste previsto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/052380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

El Gobierno señala de forma genérica que la obra
que indico a continuación correspondiente a la provin-
cia de Alicante, y que se halla en el anexo II del Plan
Hidrológico Nacional, se encuentra en fase de contrata-
ción, ejecución o ya está terminada.

Por ello se formulan las siguientes preguntas:

1. La obra «Encauzamiento, defensa y urbaniza-
ción en el río Barxell» (Alicante) ¿está en fase de con-
tratación, ejecución o está terminada?

2. Si no está terminada, ¿cuál es la fecha prevista
para su finalización?

3. Si está terminada, ¿cuál ha sido su coste?
4. Si no está terminada, ¿cuál es el coste previsto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/052381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

El Gobierno señala de forma genérica que la obra
que indico a continuación correspondiente a la provin-
cia de Alicante, y que se halla en el anexo II del Plan
Hidrológico Nacional, se encuentra en fase de contrata-
ción, ejecución o ya está terminada.

Por ello se formulan las siguientes preguntas:

1. La obra «Colectores de Benidorm y Villajoyosa
y ampliación de la EDAR de Benidorm» (Alicante) ¿está
en fase de contratación, ejecución o está terminada?

2. Si no está terminada, ¿cuál es la fecha prevista
para su finalización?

3. Si está terminada, ¿cuál ha sido su coste?
4. Si no está terminada, ¿cuál es el coste previsto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.
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184/052382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

El Gobierno señala de forma genérica que la obra
que indico a continuación correspondiente a varias pro-
vincias, y que se halla en el anexo II del Plan Hidroló-
gico Nacional, se encuentra en fase de contratación,
ejecución o ya está terminada.

Por ello se formulan las siguientes preguntas:

1. La obra «Mantenimiento y explotación del sis-
tema automático de información hidrológica de la cuen-
ca hidrográfica del Segura» (varias provincias) ¿está en
fase de contratación, ejecución o está terminada?

2. Si no está terminada, ¿cuál es la fecha prevista
para su finalización?

3. Si está terminada, ¿cuál ha sido su coste?
4. Si no está terminada, ¿cuál es el coste previsto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/052383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

El Gobierno señala de forma genérica que la obra
que indico a continuación correspondiente a varias pro-
vincias, y que se halla en el anexo II del Plan Hidroló-
gico Nacional, se encuentra en fase de contratación,
ejecución o ya está terminada.

Por ello se formulan las siguientes preguntas:

1. La obra «Ordenación y protección de los recur-
sos subterráneos» (varias provincias) ¿está en fase de
contratación, ejecución o está terminada?

2. Si no está terminada, ¿cuál es la fecha prevista
para su finalización?

3. Si está terminada, ¿cuál ha sido su coste?
4. Si no está terminada, ¿cuál es el coste previsto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/052384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

El Gobierno señala de forma genérica que la obra
que indico a continuación correspondiente a varias pro-
vincias, y que se halla en el anexo II del Plan Hidroló-
gico Nacional, se encuentra en fase de contratación,
ejecución o ya está terminada.

Por ello se formulan las siguientes preguntas:

1. La obra «Ampliación del Sistema Automático
de Información Hidrológica de la cuenca del Júcar»
(varias provincias) ¿está es fase de contratación, ejecu-
ción o está terminada?

2. Si no está terminada ¿cuál es la fecha prevista
para su finalización?

3. Si está terminada ¿cuál ha sido su coste?
4. Si no está terminada ¿cuál es el coste previsto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/052385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.
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Motivación

El Gobierno señala de forma genérica que la obra
que indico a continuación correspondiente a varias pro-
vincias, y que se halla en el anexo II del Plan Hidroló-
gico Nacional, se encuentra en fase de contratación,
ejecución o ya está terminada.

Por ello se formulan las siguientes preguntas:

1. La obra «Programa de control y seguimiento de
la calidad de las aguas» (varias provincias) ¿está es fase
de contratación, ejecución o está terminada?

2. Si no está terminada ¿cuál es la fecha prevista
para su finalización?

3. Si está terminada ¿cuál ha sido su coste?
4. Si no está terminada ¿cuál es el coste previsto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/052386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

El Gobierno señala de forma genérica que la obra
que indico a continuación correspondiente a varias pro-
vincias, y que se halla en el anexo II del Plan Hidroló-
gico Nacional, se encuentra en fase de contratación,
ejecución o ya está terminada.

Por ello se formulan las siguientes preguntas:

1. La obra «Ordenación y control de los aprove-
chamientos hídricos» (varias provincias) ¿está es fase
de contratación, ejecución o está terminada?

2. Si no está terminada ¿cuál es la fecha prevista
para su finalización?

3. Si está terminada ¿cuál ha sido su coste?
4. Si no está terminada ¿cuál es el coste previsto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/052387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

El Gobierno señala de forma genérica que la obra
que indico a continuación correspondiente a varias pro-
vincias, y que se halla en el anexo II del Plan Hidroló-
gico Nacional, se encuentra en fase de contratación,
ejecución o ya está terminada.

Por ello se formulan las siguientes preguntas:

1. La obra «Red básica de control de aguas subte-
rráneas» (varias provincias) ¿está es fase de contrata-
ción, ejecución o está terminada?

2. Si no está terminada ¿cuál es la fecha prevista
para su finalización?

3. Si está terminada ¿cuál ha sido su coste?
4. Si no está terminada ¿cuál es el coste previsto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/052388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

El Gobierno señala de forma genérica que la obra
que indico a continuación correspondiente a varias pro-
vincias, y que se halla en el anexo II del Plan Hidroló-
gico Nacional, se encuentra en fase de contratación,
ejecución o ya está terminada.

Por ello se formulan las siguientes preguntas:

1. La obra «Delimitación del dominio Público
Hidráulico (LINDE)» (varias provincias) ¿está es fase
de contratación, ejecución o está terminada?
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2. Si no está terminada ¿cuál es la fecha prevista
para su finalización?

3. Si está terminada ¿cuál ha sido su coste?
4. Si no está terminada ¿cuál es el coste previsto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/052389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

El Gobierno señala de forma genérica que la obra
que indico a continuación correspondiente a varias pro-
vincias, y que se halla en el anexo II del Plan Hidroló-
gico Nacional, se encuentra en fase de contratación,
ejecución o ya está terminada.

Por ello se formulan las siguientes preguntas:

1. La obra «Ampliación del mantenimiento y
explotación del Sistema Automático de Información
Hidrológica de la cuenca Hidrográfica del Júcar»
(varias provincias) ¿está es fase de contratación, ejecu-
ción o está terminada?

2. Si no está terminada ¿cuál es la fecha prevista
para su finalización?

3. Si está terminada ¿cuál ha sido su coste?
4. Si no está terminada ¿cuál es el coste previsto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/052390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

El pasado domingo 2 de marzo se manifestaron en
Valencia centenares de miles de ciudadanos solicitando
que se haga el Plan Hidrológico Nacional. Este Plan ha
sido aprobado en las Cortes Generales hace dos años, y
dado que no se ha iniciado ninguna obra de la que se
tenga conocimiento en la Comunidad Valenciana.

¿Cuándo se van a iniciar las obras aprobadas en el
anexo de inversiones del Plan Hidrológico Nacional
aprobado hace dos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo
de 2003.—Juana Serna Masiá, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/052391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Navarrete Merino, Diputado por Huel-
va, y doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión del Ministerio de Fomen-
to en seguridad del tráfico marítimo y vigilancia coste-
ra en el puerto de Huelva desde 1996 hasta 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Carlos Navarrete Merino y María Rosa-
rio Juaneda Zaragoza, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/052392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Navarrete Merino, Diputado por Huel-
va, y doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es la periodicidad de inspección y revi-
sión de los dispositivos de alarma o detección del puer-
to de Huelva?
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2. ¿Cuándo se realizó la última revisión de los
mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Carlos Navarrete Merino y María Rosa-
rio Juaneda Zaragoza, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/052393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Navarrete Merino, Diputado por Huel-
va, y doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las medidas de detección de problemas
o dispositivos de alarma con los que cuenta el puerto de
Huelva?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Carlos Navarrete Merino y María Rosa-
rio Juaneda Zaragoza, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/052394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Navarrete Merino, Diputado por Huel-
va, y doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión del Ministerio de Fomen-
to en equipamiento de estaciones de control en el puer-
to de Huelva desde 1996 hasta 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Carlos Navarrete Merino y María Rosa-
rio Juaneda Zaragoza, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/052395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Navarrete Merino, Diputado por Huel-
va, y doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Motivación

Los problemas medioambientales, económicos,
laborales y sociales derivados del hundimiento del
«Prestige», han supuesto una gran catástrofe a la que se
enfrenta Galicia y con ella toda España y han hecho
salir a la superficie las preocupaciones lógicas sobre el
tráfico marítimo de mercancías peligrosas o de riesgos
medioambientales para nuestros puertos y costas.

Por lo anteriormente expuesto, los Diputados que
suscriben realizan la siguiente pregunta:

¿Qué cantidades se han presupuestado para SASE-
MAR, en la provincia de Huelva, en los Presupuestos
Generales del Estado desde 1996 a 2002 y qué cantida-
des se han ejecutado, desglosadas por años y partidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Carlos Navarrete Merino y María Rosa-
rio Juaneda Zaragoza, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/052396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Navarrete Merino, Diputado por Huel-
va, y doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Motivación

Los problemas medioambientales, económicos,
laborales y sociales derivados del hundimiento del
«Prestige», han supuesto una gran catástrofe a la que se
enfrenta Galicia y con ella toda España y han hecho
salir a la superficie las preocupaciones lógicas sobre el
tráfico marítimo de mercancías peligrosas o de riesgos
medioambientales para nuestros puertos y costas.
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Por lo anteriormente expuesto, los Diputados que
suscriben, realizan la siguiente pregunta:

¿Cuál ha sido la evolución en efectivos humanos de
SASEMAR en el puerto de Huelva desde 1996 a 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Carlos Navarrete Merino y María Rosa-
rio Juaneda Zaragoza, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/052397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Navarrete Merino, Diputado por Huel-
va, y doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Motivación

Los problemas medioambientales, económicos,
laborales y sociales derivados del hundimiento del
«Prestige», han supuesto una gran catástrofe a la que se
enfrenta Galicia y con ella toda España y han hecho
salir a la superficie las preocupaciones lógicas sobre el
tráfico marítimo de mercancías peligrosas o de riesgos
medioambientales para nuestros puertos y costas.

Por lo anteriormente expuesto, los Diputados que
suscriben realizan la siguiente pregunta:

¿De qué medios naturales dispone SASEMAR en el
puerto de Huelva? (número de barcos, especialidad,
funciones de los mismos).

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Carlos Navarrete Merino y María Rosa-
rio Juaneda Zaragoza, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/052398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Navarrete Merino, Diputado por Huel-
va, y doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Motivación

Los problemas medioambientales, económicos,
laborales y sociales derivados del hundimiento del
«Prestige», han supuesto una gran catástrofe a la que se
enfrenta Galicia y con ella toda España y han hecho
salir a la superficie las preocupaciones lógicas sobre el
tráfico marítimo de mercancías peligrosas o de riesgos
medioambientales para nuestros puertos y costas.

Por lo anteriormente expuesto, los Diputados que
suscriben realizan la siguiente pregunta:

¿Qué actuaciones a cargo de Seguridad Marítima se
han efectuado en el Puerto de Huelva desde 1996
a 2002 y cuál ha sido su coste económico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Carlos Navarrete Merino y María Rosa-
rio Juaneda Zaragoza, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/052399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Navarrete Merino, Diputado por Huelva, y
doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada por
Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Motivación

Los problemas medioambientales, económicos,
laborales y sociales derivados del hundimiento del
«Prestige», han supuesto una gran catástrofe a la que se
enfrenta Galicia y con ella toda España y han hecho
salir a la superficie las preocupaciones lógicas sobre el
tráfico marítimo de mercancías peligrosas o de riesgos
medioambientales para nuestros puertos y costas.

Por lo anteriormente expuesto, los Diputados que
suscriben realizan la siguiente pregunta:

¿Qué tipo y cuántos barcos con mercancías peligro-
sas o de riesgo han atracado o fondeado en el puerto de
Huelva en los años 2000, 2001 y 2002 y qué carga
transportaban?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Carlos Navarrete Merino y María Rosa-
rio Juaneda Zaragoza, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.
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184/052400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Navarrete Merino, Diputado por Huel-
va, y doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Motivación

Los problemas medioambientales, económicos,
laborales y sociales derivados del hundimiento del
«Prestige», han supuesto una gran catástrofe a la que se
enfrenta Galicia y con ella toda España y han hecho
salir a la superficie las preocupaciones lógicas sobre el
tráfico marítimo de mercancías peligrosas o de riesgos
medioambientales para nuestros puertos y costas.

Por lo anteriormente expuesto, los Diputados que
suscriben realizan la siguiente pregunta:

¿Cuántos barcos mercantes con más de quince años
de antigüedad han pasado por el puerto de Huelva en
los años 2000, 2001 y 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Carlos Navarrete Merino y María Rosa-
rio Juaneda Zaragoza, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/052401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa María Peris Cervera, Diputada por
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo
establecido en el artículo 185 y siguiente del Regla-
mento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al
Gobierno para que le sea contestada por escrito.

En el año 2002 ¿Cuáles son los medios humanos y
materiales con los que cuenta la Inspección de Tributos
del Estado en las diferentes Administraciones Tributa-
rias, pertenecientes a las Delegaciones de Valencia,
Castellón y Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Rosa María Peris Cervera, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa María Peris Cervera, Diputada por
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo
establecido en el artículo 185 y siguiente del Regla-
mento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al
Gobierno para que le sea contestada por escrito.

En el año 2002 ¿Cuántas actas por infracción, así
como el importe de las mismas, ha levantado la Inspec-
ción de Tributos del Estado en sus diferentes Adminis-
traciones Tributarias, pertenecientes a las Delegaciones
de la Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Rosa María Peris Cervera, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa María Peris Cervera, Diputada por
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo
establecido en el artículo 185 y siguiente del Regla-
mento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al
Gobierno para que le sea contestada por escrito.

En el año 2002 ¿Cuáles son los medios humanos y
materiales con los que cuenta la Inspección de Empleo
y Seguridad Social en las diferentes Direcciones Pro-
vinciales de la Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Rosa María Peris Cervera, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa María Peris Cervera, Diputada por
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo
establecido en el artículo 185 y siguiente del Regla-
mento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al
Gobierno para que le sea contestada por escrito.

CONGRESO 20 DE MARZO DE 2003.—SERIE D. NÚM. 508

309



En el año 2001 ¿Cuáles son los medios humanos y
materiales con los que cuenta la Inspección de Tributos
del Estado en las diferentes Administraciones Tributa-
rias, pertenecientes a las Delegaciones de Valencia,
Castellón y Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Rosa María Peris Cervera, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa María Peris Cervera, Diputada por
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo
establecido en el artículo 185 y siguiente del Regla-
mento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al
Gobierno para que le sea contestada por escrito.

En el año 2001 ¿Cuántas actas por infracción, así
como el importe de las mismas, ha levantado la Inspec-
ción de Tributos del Estado en sus diferentes Adminis-
traciones Tributarias, pertenecientes a las Delegaciones
de la Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Rosa María Peris Cervera, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa María Peris Cervera, Diputada por
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo
establecido en el artículo 185 y siguiente del Regla-
mento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al
Gobierno para que le sean contestadas por escrito.

En el año 2001 ¿Cuáles son los medios humanos y
materiales con los que cuenta la Inspección de Empleo
y Seguridad Social en las diferentes Direcciones Pro-
vinciales de la Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Rosa María Peris Cervera, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa María Peris Cervera, Diputada por
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo
establecido en el artículo 185 y siguiente del Regla-
mento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

En el año 2000 ¿Cuáles son los medios humanos y
materiales con los que cuenta la Inspección de Tributos
del Estado en las diferentes Administraciones Tributa-
rias, pertenecientes a las Delegaciones de Valencia,
Castellón y Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Rosa María Peris Cervera, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa María Peris Cervera, Diputada por
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo
establecido en el artículo 185 y siguiente del Regla-
mento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

En el año 2000 ¿Cuántas actas por infracción, así
como el importe de las mismas, ha levantado la Inspec-
ción de Tributos del Estado en sus diferentes Adminis-
traciones Tributarias, pertenecientes a las Delegaciones
de la Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Rosa María Peris Cervera, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa María Peris Cervera, Diputada por
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo
establecido en el artículo 185 y siguiente del Regla-
mento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.
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En el año 2000 ¿Cuáles son los medios humanos y
materiales con los que cuenta la Inspección de Empleo
y Seguridad Social en las diferentes Direcciones Pro-
vinciales de la Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Rosa María Peris Cervera, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa María Peris Cervera, Diputada por
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo
establecido en el artículo 185 y siguiente del Regla-
mento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

En el año 1999 ¿Cuáles son los medios humanos y
materiales con los que cuenta la Inspección de Tributos
del Estado en las diferentes Administraciones Tributa-
rias, pertenecientes a las Delegaciones de Valencia,
Castellón y Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Rosa María Peris Cervera, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa María Peris Cervera, Diputada por
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo
establecido en el artículo 185 y siguiente del Regla-
mento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

En el año 1999 ¿Cuántas actas por infracción, así
como el importe de las mismas, ha levantado la Inspec-
ción de Tributos del Estado en sus diferentes Adminis-
traciones Tributarias, pertenecientes a las Delegaciones
de la Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Rosa María Peris Cervera, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa María Peris Cervera, Diputada por
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo
establecido en el artículo 185 y siguiente del Regla-
mento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

En el año 1999 ¿Cuáles son los medios humanos y
materiales con los que cuenta la Inspección de Empleo
y Seguridad Social en las diferentes Direcciones Pro-
vinciales de la Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Rosa María Peris Cervera, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa María Peris Cervera, Diputada por
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo
establecido en el artículo 185 y siguiente del Regla-
mento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

En el año 1998 ¿Cuáles son los medios humanos y
materiales con los que cuenta la Inspección de Tributos
del Estado en las diferentes Administraciones Tributa-
rias, pertenecientes a las Delegaciones de Valencia,
Castellón y Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Rosa María Peris Cervera, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa María Peris Cervera, Diputada por
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo
establecido en el artículo 185 y siguiente del Regla-
mento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

CONGRESO 20 DE MARZO DE 2003.—SERIE D. NÚM. 508

311



En el año 1998 ¿Cuántas actas por infracción, así
como el importe de las mismas, ha levantado la Inspec-
ción de Tributos del Estado en sus diferentes Adminis-
traciones Tributarias, pertenecientes a las Delegaciones
de la Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Rosa María Peris Cervera, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa María Peris Cervera, Diputada por
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo
establecido en el artículo 185 y siguiente del Regla-
mento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

En el año 1998 ¿Cuáles son los medios humanos y
materiales con los que cuenta la Inspección de Empleo
y Seguridad Social en las diferentes Direcciones Pro-
vinciales de la Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Rosa María Peris Cervera, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa María Peris Cervera, Diputada por
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo
establecido en el artículo 185 y siguiente del Regla-
mento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

En el año 1997 ¿Cuáles son los medios humanos y
materiales con los que cuenta la Inspección de Tributos
del Estado en las diferentes Administraciones Tributa-
rias, pertenecientes a las Delegaciones de Valencia,
Castellón y Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Rosa María Peris Cervera, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa María Peris Cervera, Diputada por
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo
establecido en el artículo 185 y siguiente del Regla-
mento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

En el año 1997 ¿Cuántas actas por infracción, así
como el importe de las mismas, ha levantado la Inspec-
ción de Tributos del Estado en sus diferentes Adminis-
traciones Tributarias, pertenecientes a las Delegaciones
de la Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Rosa María Peris Cervera, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa María Peris Cervera, Diputada por
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo
establecido en el artículo 185 y siguiente del Regla-
mento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

En el año 1997 ¿Cuáles son los medios humanos y
materiales con los que cuenta la Inspección de Empleo
y Seguridad Social en las diferentes Direcciones Pro-
vinciales de la Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Rosa María Peris Cervera, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa María Peris Cervera, Diputada por
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo
establecido en el artículo 185 y siguiente del Regla-
mento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

CONGRESO 20 DE MARZO DE 2003.—SERIE D. NÚM. 508

312



En el año 1996 ¿Cuáles son los medios humanos y
materiales con los que cuenta la Inspección de Tributos
del Estado en las diferentes Administraciones Tributa-
rias, pertenecientes a las Delegaciones de Valencia,
Castellón y Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Rosa María Peris Cervera, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa María Peris Cervera, Diputada por
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo
establecido en el artículo 185 y siguiente del Regla-
mento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

En el año 1996 ¿Cuántas actas por infracción, así
como el importe de las mismas, ha levantado la Inspec-
ción de Tributos del Estado en sus diferentes Adminis-
traciones Tributarias, pertenecientes a las Delegaciones
de la Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Rosa María Peris Cervera, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa María Peris Cervera, Diputada por
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso de los Diputados, al amparo de lo
establecido en el artículo 185 y siguiente del Regla-
mento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

En el año 1996 ¿Cuáles son los medios humanos y
materiales con los que cuenta la Inspección de Empleo
y Seguridad Social en las diferentes Direcciones Pro-
vinciales de la Comunidad Valenciana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Rosa María Peris Cervera, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

¿Puede informar el Gobierno sobre la evolución de
la siniestralidad del tramo Unquera-Llanes de la carre-
tera N-634 en los últimos diez años y su comparación
con la de la Red de Carreteras Nacionales en Asturias y
en Cantabria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Ludivina García Arias, Diputada.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/052423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Obras para aparcamiento de vehículos y otros servi-
cios en la estación de RENFE en Palencia.

Motivación

Desde el mes de mayo de 2001 RENFE obtuvo
licencia municipal del Ayuntamiento de Palencia para
proceder «a la construcción de vial de comunicaciones
en la estación de autobuses y aparcamientos, construc-
ción de vestuarios, así como estructura para edificio
comercial en plaza Jardinillos, con acceso a nueva pro-
longación, en la ciudad de Palencia».

Entre otros servicios, RENFE se comprometía a
crear 100 plazas de aparcamiento con la realización de
las obras para las que dicha entidad solicitó la licencia
municipal que le fue concecida.

Habida cuenta del tiempo transcurrido sin que RENFE
lleve a cabo la ejecución del referido proyecto, pese a los
compromisos públicos de ejecutarlo en los primeros
meses del año 2002 y dado el indudable interés que dichas
infraestructuras tienen para la ciudad de Palencia, es por
lo que formulo al Gobierno las siguientes preguntas:

1. ¿Qué razones justifican que RENFE no haya
llevado a cabo la ejecución de dichas obras al lado de
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su estación, en la ciudad de Palencia, que dotarían
de 100 plazas de aparcamiento y otros servicios a la
ciudad, pese a haber obtenido licencia municipal y
haberse comprometido a su ejecución ya en los prime-
ros meses del año 2002?

2. ¿Tiene previsto RENFE llevar a cabo la ejecu-
ción efectiva del proyecto indicado? En caso afirmativo
¿en qué plazos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Teresa Cunillera i Mestres, Diputada por Llei-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Motivación

El Secretario de Estado de Seguridad Social compa-
reció en la Comisión de Política Social y Empleo el
pasado día 13 de febrero para rendir cuentas de la cam-
paña institucional de propaganda promovida por el
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales sobre el
incremento y revalorización de las pensiones, así como
del encargo de realizar dicha campaña a la empresa de
un ex alto cargo del Gobierno Popular. De las explica-
ciones del Secretario de Estado, se comprobó que ade-
más de esa campaña existía la que se ha venido reali-
zando todos los años de envío de cartas personalizadas
a los pensionistas a sus domicilios particulares.

De ese envío el señor Secretario de Estado no pudo
dar las cifras ni el importe, tampoco me ha hecho llegar
esas cifras con posterioridad, por ello esta Diputada
formula las siguientes preguntas:

— ¿Cuántos envíos personalizados a pensionistas
para informarles del incremento y revalorización de sus
pensiones se han efectuado desde el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales?

— ¿Cuál es el importe económico de esa campaña?
— ¿Cuáles han sido los trámites administrativos

realizados para llevar a cabo esos envíos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo
de 2003.—Teresa Cunillera i Mestres, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Isabel López i Chamosa, Diputada por Barce-
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista,
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, formula la siguiente pregunta para que le sea
contestada por escrito.

1. ¿Cuál es el índice de ocupación media mensual
desde el mes de enero de 2002 hasta la actualidad del
«Buque Esperanza del Mar» del Instituto Social de la
Marina/Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales, des-
glosando dicha información por nacionalidades de
enfermos tratados en el mismo y afiliados a la Seguri-
dad Social española y no española y comunitaria? ¿Asi-
mismo, podría indicarse en dicha información el coste
total del actual «Buque Esperanza del Mar» y el coste
del mantenimiento mensual del mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de febre-
ro de 2003.—Isabel López i Chamosa, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Francesc Xavier Sabaté i Ibarz, Diputado por
Tarragona, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Margalef de la pro-
vincia de Tarragona, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Francesc
Xavier Sabaté i Ibarz, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.
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184/052427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos inmigrantes cotizan actualmente como
autónomos a la Seguridad Social en la provincia de
Ourense y datos comparativos en el mismo sentido de
los últimos seis años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo
de 2003.—Alberto Fildago Francisco, Diputado.—
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/052428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuánto ha invertido el Ministerio del Interior para
la mejora de los cuarteles de la Guardia Civil de la pro-
vincia de Ourense desde 1996 hasta el año 2002, des-
glosado por Municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo
de 2003.—Alberto Fildago Francisco, Diputado.—
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/052429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la inversión prevista y la realmente ejecu-
tada realizada por parte del Gobierno en los proyectos
de obra nueva de la Dirección General de la Policía
durante el período 1996-2002, en la provincia de
Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo
de 2003.—Alberto Fildago Francisco, Diputado.—
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/052430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos inmigrantes trabajan actualmente en la
provincia de Ourense y cuál ha sido la evolución en los
últimos seis años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo
de 2003.—Alberto Fildago Francisco, Diputado.—
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/052431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos inmigrantes se han regularizado en la pro-
vincia de Ourense durante el 2002 y datos comparati-
vos en el mismo sentido de los últimos seis años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo
de 2003.—Alberto Fildago Francisco, Diputado.—
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.
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184/052432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos inmigrantes irregulares existen actual-
mente en la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo
de 2003.—Alberto Fildago Francisco, Diputado.—
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/052433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos inmigrantes cotizan actualmente a la
Seguridad Social en la provincia de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo
de 2003.—Alberto Fildago Francisco, Diputado.—
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/052434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

La catástrofe del Prestige se ha cebado en un sector
económico básico para Galicia.

En relación con este hecho preguntamos:

¿Qué medidas tiene tomadas el Gobierno para
demandar de la Comisión, y en concreto de la Dirección
General de Pesca de la UE ayuda para los pescadores de
Galicia afectados por la catástrofe del Prestige?

¿A 28 de febrero de 2003, existe alguna ayuda adi-
cional aprobada respecto de las dotaciones con cargo al
presupuesto comunitario le correspondería a España de
no haberse producido la catástrofe?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo
de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/052435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Por parte de la Administración, desde el primer día
del accidente del Prestige, se habla de la importancia
de conocer el origen, el destino y el propietario de la
carga, con objeto de establecer las responsabilidades
incluso indemnizatorias.

En relación con este hecho preguntamos:

¿Cuáles son las gestiones que tiene realizadas con
respecto a la propiedad de la carga del buque Prestige,
su origen y destino y, con qué resultados?

¿Qué cobertura tiene el seguro del buque?
¿Cuál era el valor de la carga?
¿En cuánto se establece el coste del flete?
¿En cuánto estaba valorado el barco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo
de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/052436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
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ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

No disponer de barcos propios para combatir las
mareas negras es una decisión política que cuando hay
una catástrofe genera sus costes económicos.

En relación con este tema, queremos saber:

1. ¿Cuál fue el coste para las arcas públicas del
trabajo de las remolcadoras encargados de auxiliar y
alejar el Prestige?

2. ¿Cuál fue hasta el 31 de diciembre del 2002 el
coste para las arcas públicas de pagar a los buques suc-
cionadores de fuel que trabajaron por encargo del
Gobierno recogiendo el fuel vertido por el Prestige?

3. ¿Cuál fue el coste para las arcas públicas hasta
el 28 de febrero del 2003 de pagos a los buques que
recogen el fuel del Prestige en el mar?

4. ¿Cuáles son las obligaciones reconocidas por
los pagos realizados a 28 de febrero de 2003 a las
empresas extranjeras propietarias de barcos que parti-
cipan o están participando en las tareas de recogida del
fuel del Prestige en el mar?

5. ¿Qué barcos, de qué nacionalidad y por cuánto
tiempo, y con qué tarifa trabajando o trabajaron en la
recogida del fuel del Prestige?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/052437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

En su comparecencia ante la Comisión de Econo-
mía en el mes de enero del presente año, el señor Mon-
toro señaló que dada la buena salud de los fondos
públicos no era necesario recurrir a ninguna medida
extraordinaria para financiar los gastos derivados de la

catástrofe del Prestige, en relación con este tema que-
remos saber:

1. ¿Qué modificaciones de crédito y por qué cuan-
tía se realizarán en el año 2002 para hacer frente a gas-
tos derivados de la catástrofe del Prestige?

2. ¿Con cargo a qué partidas se están financiando
en el 2003 los gastos originados por la catástrofe del
Prestige?

3. ¿Cuál es el total de obligaciones reconocidas y
pagos realizados a 31 de diciembre de 2002 para hacer
frente a gastos derivados de la catástrofe del Prestige?

4. ¿Cuáles son los gastos a 28 de febrero de 2003
por capitales secciones imputables a acciones relacio-
nadas con la catástrofe del Prestige?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/052438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

La reprogramación de los Fondos IFOP es una de
las medidas tomadas para financiar a los afectados por
la catástrofe del Prestige, en relación con este tema,
queremos saber:

1. ¿Hasta el 28 de febrero de 2003, qué cantidad
de Fondos IFOP gestionados por el Ministerio se dedi-
có a indemnizar a afectados del Prestige?

2. ¿De qué programas IFOP y en qué cuantía se
disminuyeron Fondos para indemnizar a los afectados
por el Prestige?

3. ¿Cómo van las negociaciones con la UE para
conseguir fondos adicionales para la pesca, para hacer
frente a los gastos extraordinarios para recuperar la
actividad en los caladeros afectados por la nueva marea
del Prestige?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.
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184/052439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

En su comparecencia ante la Comisión de Econo-
mía, en el mes de enero, el señor Montoro informó de
que por parte del Ministerio se estaban haciendo ges-
tiones para conseguir financiación extraordinaria de
la UE para hacer frente a los gastos extraordinarios
derivados de la catástrofe del Prestige.

Habida cuenta de que la aprobación de los fondos
IFOP y otros fondos estructurales ya aprobados para
España y 5 millones de euros de fondos extraordina-
rios, son medidas que no son acordes con la magnitud
de la catástrofe, preguntamos:

1. ¿Con qué fondos adicionales va a contribuir
la UE a financiar los gastos derivados de la catástrofe
del Prestige?

2. ¿Qué gestiones hizo y está haciendo el Gobier-
no para conseguir la implicación financiera de la UE en
la cobertura de los gastos derivados de la marea negra
del Prestige?

3. ¿Qué modificaciones de crédito y por qué cuan-
tía se realizarán en el año 2002 para hacer frente a gas-
tos derivados de la catástrofe del Prestige?

4. ¿Con cargo a qué partidas se están financiando
en el 2003 los gastos originados por la catástrofe del
Prestige?

5. ¿Cuál es el total de obligaciones reconocidas y
pagos realizados a 31 de diciembre de 2002 para hacer
frente a gastos derivados de la catástrofe del Prestige?

6. ¿Cuáles son los gastos a 28 de febrero de 2003
por capitales secciones imputables a acciones relacio-
nadas con la catástrofe del Prestige?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/052440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-

ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

La ampliación de la UE en el año 2004 va a influir
en el reparto de los fondos estructurales de la UE, en
especial en lo que respecta a los destinados a las actua-
les regiones objetivo 1, es por ello, que preguntamos:

1. ¿Qué compromisos respecto del reparto de los
fondos estructurales existen en la UE para los próxi-
mos años?

2. ¿Qué regiones objetivo 1 del Estado español
van a seguir con este tratamiento dentro de la UE a par-
tir del año 2007?

3. ¿Cómo van a evolucionar las ayudas en los pró-
ximos años para las CC.AA. objetivo 1?

4. ¿Existe garantía de Fondos estructurales para
las infraestructuras que finalicen después del 2007?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/052441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuántas denuncias se han presentado en las
comisarias de Ourense durante cada uno de los años
desde 1996-2002?

2. ¿Cuántas en los cuarteles de la Guardia Civil?
3. ¿Cuántos casos se han investigado?
4. ¿Cuántos casos se han resuelto?
5. ¿En qué situación se encuentra la investiga-

ción de los casos de Viana, Dr. Fleming y Taxista del
Puente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo
de 2003.—Alberto Fidalgo Francisco, Diputado.—
Teresa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.
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184/052442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

La Directiva 1999/62/CE del Parlamento Europeo y
del Consejo, de 17 de junio de 1999, relativa a la aplica-
ción de gravámenes a los vehículos pesados de trans-
porte de mercancías por la utilización de determinadas
infraestructuras establece las normas para la recauda-
ción de peajes y tasas sobre los camiones (de más de 12
toneladas) por la utilización de determinadas infraes-
tructuras (autovías y ejes similares). Los Estados miem-
bros que desean introducir o mantener dichos peajes y
tasas deben ajustarse a lo dispuesto en esta legislación.

De acuerdo con la Directiva 99/62/CE y con la juris-
prudencia del Tribunal de Justicia de las Comunidades
Europeas, los peajes aplicados en las autopistas a los
camiones deberán relacionarse con los costes de la
infraestructura de que se trate, independientemente de
que las obras se hayan efectuado o no con fondos
comunitarios. Los niveles de los peajes de autopista
para las demás categorías de vehículos (automóviles,
autocares, vehículos comerciales ligeros, etc.) no están
contemplados en la legislación comunitaria.

Por todo ello, se formulan al Gobierno las siguien-
tes preguntas:

1. ¿Cómo afectará esta norma a las previsiones
anunciadas de privatización o desinversión del estado
de la empresa AUCALSA?

2. ¿Ha informado el Estado español, la Sociedad
Estatal de Participaciones Industriales (SEPI) o la
Dirección General del Patrimonio del Estado a la
Comisión Europea?

3. Si efectivamente se ha informado a la Comisión
Europea, ¿en qué fecha y cuál ha sido la respuesta?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Ludivina García Arias, Diputada.—Tere-
sa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/052443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-

lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

— Medidas para favorecer y asegurar la labor de las
asociaciones de discapacitados y similares en la pro-
vincia de Asturias en el año 2002, indicando el nombre
del proyecto, el municipio y la financiación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Ludivina García Arias, Diputada.—Tere-
sa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/052444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

— Medidas para favorecer y asegurar la labor de las
asociaciones de la etnia gitana en la provincia de Astu-
rias en el año 2002, indicando el nombre del proyecto,
el municipio y la financiación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Ludivina García Arias, Diputada.—Tere-
sa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/052445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

— Medidas para favorecer y asegurar la labor de las
asociaciones de drogodependientes y similares en la
provincia de Asturias en el año 2002, indicando el nom-
bre del proyecto, el municipio y la financiación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Ludivina García Arias, Diputada.—Tere-
sa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.
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184/052446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

— Medidas para favorecer y asegurar la labor de las
distintas asociaciones de alcohólicos anónimos y simi-
lares en la provincia de Asturias en el año 2002, indi-
cando el nombre del proyecto, el municipio y la finan-
ciación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Ludivina García Arias, Diputada.—Tere-
sa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/052447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

— Empresas relacionadas con el suministro de gas,
petróleo y derivados que han aceptado someterse a los
mecanismos de arbitraje previstos en el Real Decreto
636/1993, de 3 de mayo, por el que se regula el sistema
arbitral de consumo, a solicitud de los consumidores
durante el año 2002.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Ludivina García Arias, Diputada.—Tere-
sa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/052448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-

greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

— Empresas relacionadas con el suministro de gas,
petróleo y derivados que han rechazado someterse a los
mecanismos de arbitraje previstos en el Real Decreto
636/1993, de 3 de mayo, por el que se regula el sistema
arbitral de consumo, a solicitud de los consumidores
durante el año 2002.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Ludivina García Arias, Diputada.—Tere-
sa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/052449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

— Empresas relacionadas con el suministro de elec-
tricidad que han aceptado someterse a los mecanismos
de arbitraje previstos en el Real Decreto 636/1993, de 3
de mayo, por el que se regula el sistema arbitral de con-
sumo, a solicitud de los consumidores durante el
año 2002.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Ludivina García Arias, Diputada.—Tere-
sa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/052450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

— Empresas relacionadas con el suministro de elec-
tricidad que han rechazado someterse a los mecanis-
mos de arbitraje previstos en el Real Decreto 636/1993,
de 3 de mayo, por el que se regula el sistema arbitral de
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consumo, a solicitud de los consumidores durante el
año 2002.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Ludivina García Arias, Diputada.—Tere-
sa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/052451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

— Empresas de telecomunicaciones que han acep-
tado someterse a los mecanismos de arbitraje previstos
en el Real Decreto 636/1993, de 3 de mayo, por el que
se regula el sistema arbitral de consumo, a solicitud de
los consumidores durante el año 2002.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Ludivina García Arias, Diputada.—Tere-
sa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/052452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

— Empresas de telecomunicaciones que han recha-
zado someterse a los mecanismos de arbitraje previstos
en el Real Decreto 636/1993, de 3 de mayo, por el que
se regula el sistema arbitral de consumo, a solicitud de
los consumidores durante el año 2002.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Ludivina García Arias, Diputada.—Tere-
sa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/052453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

— Empresas relacionadas con el suministro de gas,
petróleo y derivados que han aceptado participar en las
diferentes Juntas Arbitrales de Consumo durante el año
2002.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Ludivina García Arias, Diputada.—Tere-
sa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/052454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

— Empresas relacionadas con el suministro de elec-
tricidad que han aceptado participar en las diferentes
Juntas Arbitrales de Consumo durante el año 2002.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Ludivina García Arias, Diputada.—Tere-
sa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/052455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

CONGRESO 20 DE MARZO DE 2003.—SERIE D. NÚM. 508

321



— Empresas de telecomunicaciones que han acep-
tado participar en las diferentes Juntas Arbitrales de
Consumo durante el año 2002.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Ludivina García Arias, Diputada.—Tere-
sa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/052456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

— ¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno durante
el año 2002 para que las empresas del sector energético
acepten participar en las Juntas Arbitrales de Consumo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Ludivina García Arias, Diputada.—Tere-
sa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/052457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

— Subvenciones concedidas por el Ministerio de
Trabajo y Asuntos Sociales a los Ayuntamientos de la
Comunidad Autónoma del Principado de Asturias, para
la aplicación de programas y planes, puestos en marcha
por dicho Ministerio durante el año 2002, indicando el
proyecto y la subvención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Ludivina García Arias, Diputada.—Tere-
sa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/052458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

— Subvenciones otorgadas por el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales a los Ayuntamientos de Astu-
rias durante el año 2002, indicando el proyecto y la
subvención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Ludivina García Arias, Diputada.—Tere-
sa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/052459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

— Cantidad económica asignada a los municipios
del Principado de Asturias por el Fondo de Infraestruc-
turas para mejora del medio ambiente, así como pro-
yectos que se van a ejecutar durante el año 2002, indi-
cando el proyecto y la subvención.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Ludivina García Arias, Diputada.—Tere-
sa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/052460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.
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— Ejecución del Plan de actualización tecnológica
en las diferentes provincias y municipios de España
con indicación de cada una de las provincias y munici-
pios durante el año 2002.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Ludivina García Arias, Diputada.—Tere-
sa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/052461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

— Ayuntamientos de Asturias que tenían deudas
con la Seguridad Social durante el año 2002.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Ludivina García Arias, Diputada.—Tere-
sa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/052462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

— Infracciones de la Ley de Costas producidas en
Asturias en los años 2001 y 2002, así como actuacio-
nes consiguientes de las administraciones.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Ludivina García Arias, Diputada.—Tere-
sa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/052463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

— Grado de ejecución y pagos realizados en aplica-
ción de las inversiones previstas en los Presupuestos
Generales del Estado para 2001 y 2002, correspondien-
tes al Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación,
para su desarrollo en la provincia de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Ludivina García Arias, Diputada.—Tere-
sa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/052464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

— Número de pasajeros, recaudación por tasa aero-
portuaria, así como inversiones realizadas en el aeropuer-
to de Ranón (Asturias), durante los años 2001 y 2002.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Ludivina García Arias, Diputada.—Tere-
sa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/052465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

— Inversión prevista por el Ministerio de Fomento
y Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea (AENA)
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en la Comunidad Autónoma del Principado de Asturias
en el año 2003.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Ludivina García Arias, Diputada.—Tere-
sa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/052466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

— Tipo de inversión y grado de ejecución en que se
encuentran las inversiones del Ministerio de Fomento y
Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea (AENA)
en la Comunidad Autónoma del Principado de Asturias
en el año 2002.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Ludivina García Arias, Diputada.—Tere-
sa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/052467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

— Resultados de los indicadores de actividad de las
oficinas de Correos distribuidas en la Comunidad Autó-
noma del Principado de Asturias durante los
ejercicios 2001 y 2002.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Ludivina García Arias, Diputada.—Tere-
sa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/052468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

— Mejoras realizadas y previstas en las oficinas de
Correos de la Comunidad Autónoma del Principado de
Asturias, en los años 2001 y 2002.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Ludivina García Arias, Diputada.—Tere-
sa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/052469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

— Evolución de las oficinas y servicios de Correos
y Telégrafos, indicando los suprimidos en la Comuni-
dad Autónoma del Principado de Asturias en los
años 2001 y 2002, así como previsiones acerca de aper-
tura y cierre de los mismos para el año 2003 y siguien-
tes.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Ludivina García Arias, Diputada.—Tere-
sa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/052470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.
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— Evolución de trabajo y empleo de Correos y
Telégrafos por la Entidad Pública Empresarial Correos
y Telégrafos y plazas amortizadas en las distintas insta-
laciones en la Comunidad Autónoma del Principado de
Asturias en los años 2001 y 2002, así como evolución
de sus plantillas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Ludivina García Arias, Diputada.—Tere-
sa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/052471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

— Grado de desarrollo tecnológico de las oficinas
de Correos de la Comunidad Autónoma del Principado
de Asturias, así como previsiones acerca de la implan-
tación de nuevas tecnologías en las mismas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Ludivina García Arias, Diputada.—Tere-
sa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/052472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

— Tipo de inversión y grado de ejecución en que se
encuentran las inversiones de la Entidad Pública
Empresarial Correos y Telégrafos en el Principado de
Asturias, correspondiente a los Presupuestos Generales
del Estado para el año 2001 y 2002.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Ludivina García Arias, Diputada.—Tere-
sa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/052473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

— Actuaciones ejecutadas y previstas en el marco
del Plan Estratégico de Correos 2001-2003 en la pro-
vincia de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Ludivina García Arias, Diputada.—Tere-
sa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/052474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

— Inversiones en materia de Correos y Telégrafos
en los municipios de la provincia de Asturias en el año
2002, bienes inmuebles de la Entidad Pública Empre-
sarial Correos y Telégrafos en dicha provincia, así
como plantilla de personal del año 2002 en los centros
y oficinas de la citada entidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Ludivina García Arias, Diputada.—Tere-
sa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/052475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.
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— Evolución de trabajo y empleo en las distintas
instalaciones y servicios de la Red Nacional de Ferro-
carriles Españoles (RENFE) en Asturias durante los
años 2001 y 2002.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Ludivina García Arias, Diputada.—Tere-
sa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/052476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

— Actuaciones para mejorar las estaciones de
RENFE y los apeaderos donde efectúan paradas las
líneas de cercanías y regionales de la Comunidad Autó-
noma del Principado de Asturias durante los años 2001
y 2002.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Ludivina García Arias, Diputada.—Tere-
sa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/052477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

— Inspecciones de puentes, túneles y pasos eleva-
dos especificando su resultado, realizadas por las com-
pañías RENFE y FEVE durante los años 2001 y 2002
en la Comunidad Autónoma del Principado de Astu-
rias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Ludivina García Arias, Diputada.—Tere-
sa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/052478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

— Previsiones acerca de la inspección de puentes y
pasos elevados de las compañías RENFE y FEVE exis-
tentes en la Comunidad Autónoma del Principado de
Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Ludivina García Arias, Diputada.—Tere-
sa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/052479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

— Inspecciones de puentes, túneles y pasos eleva-
dos especificando su resultado, realizadas por el Minis-
terio de Fomento en las carreteras y autopistas durante
los años 2001 y 2002 en la Comunidad Autónoma del
Principado de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Ludivina García Arias, Diputada.—Tere-
sa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/052480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.
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— Previsiones acerca de la inspección de puentes,
túneles y pasos elevados en las carreteras y autopistas
existentes en la Comunidad Autónoma del Principado
de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Ludivina García Arias, Diputada.—Tere-
sa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/052481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

— Pasos a nivel suprimidos en Asturias dentro del
programa 513A Infraestructura del transporte ferrovia-
rio, del Ministerio de Fomento, Sección 17, Servicio 40,
Dirección General de Ferrocarriles, artículo 60, Inver-
sión nueva en infraestructuras y bienes destinados al uso
general, código de identificación 0565, plan de supre-
sión de pasos a nivel, correspondientes a los Presupues-
tos Generales del Estado para el año 2001 y 2002.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Ludivina García Arias, Diputada.—Tere-
sa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/052482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

— Ingresos obtenidos por RENFE y, en su caso,
FEVE en virtud de los convenios establecidos con
empresas operadoras de telecomunicaciones y energía
cediendo el derecho de uso de la fibra óptica, desglo-
sando las operadoras y las provincias hasta la fecha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Ludivina García Arias, Diputada.—Tere-
sa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/052483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

— ¿Qué duración tienen establecidos los diferentes
convenios establecidos por RENFE y, en su caso,
FEVE con empresas operadoras de telecomunicaciones
y energía cediendo el derecho de uso de la fibra óptica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Ludivina García Arias, Diputada.—Tere-
sa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/052484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

— Evolución, durante los años 2001 y 2002, de la
venta de billetes sencillos y bonos para los servicios
coordinados de RENFE y FEVE en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Ludivina García Arias, Diputada.—Tere-
sa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/052485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.
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— Evolución de los precios de los billetes y bonos
de trenes de cercanías de FEVE y RENFE durante los
años 2001 y 2002 en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Ludivina García Arias, Diputada.—Tere-
sa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/052486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

— Evolución y grado de puntualidad durante los
años 2001 y 2002 de los trenes de cercanías de FEVE y
RENFE en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Ludivina García Arias, Diputada.—Tere-
sa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/052487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

— Inversiones en las estaciones de RENFE y
FEVE en Asturias durante los años 2001 y 2002.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Ludivina García Arias, Diputada.—Tere-
sa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/052488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del

Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

— Inversiones en la mejora y modernización de las
vías férreas de RENFE y FEVE en Asturias durante los
años 2001 y 2002.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Ludivina García Arias, Diputada.—Tere-
sa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/052489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

— Inversiones ejecutadas en la seguridad de las
vías férreas de RENFE y FEVE en Asturias durante los
años 2001 y 2002.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Ludivina García Arias, Diputada.—Tere-
sa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/052490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

— Importe de las obras, inversiones y grado de eje-
cución de la Red Nacional de los Ferrocarriles Españo-
les (RENFE) durante los años 2001 y 2002 en Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Ludivina García Arias, Diputada.—Tere-
sa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.
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184/052491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara, se formula la siguiente pregunta dirigida al
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

¿Ha presentado el Gobierno de España alguna pro-
testa formal por la retención de un grupo de ciudadanos
españoles por el Gobierno de Israel en el aeropuerto de
Tel-Aviv el pasado 22 de febrero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo
de 2003.—José Luis Centella Gómez, Diputado.

184/052492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por la
provincia de Cádiz, al amparo de lo previsto en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativa al «préstamo participati-
vo de 16.500.000.000 de pesetas (99.166.977,223
euros) a Ausol (Autopista del Sol) para la construcción
de la autopista de peaje Guadiaro (Cádiz)-Estepona
(Málaga)»:

1. ¿Cuántas empresas participaron en la adjudica-
ción de la concesión administrativa para la construc-
ción, conservación y explotación de la autopista de
peaje de la Costa del Sol,s tramo Guadiaro-Estepona?

2. ¿Por qué se le adjudicó por Real Decreto
1099/1999, de 18 de junio, a la empresa Autopista del
Sol C.E.S.A.?

3. ¿Cuáles son las condiciones del préstamo parti-
cipativo por importe nominal de 99.166.977,223 euros
(16.500.000.000 de pesetas)?

4. ¿Se ha otorgado por parte de la sociedad conce-
sionaria a favor de la Administración, aval bancario por
el importe del préstamo participativo recibido de la
Administración y en la forma establecida de la cláusu-
la 7 del pliego de cláusulas particulares administrativas
para el concurso de concesión (Orden del Ministerio de
Fomento de 23 de diciembre de 1998, «Boletín Oficial
del Estado» del 31)?

5. ¿Cuál fue la inversión de la sociedad concesio-
naria en la construcción de las obras de desdoblamien-
to de la carretera nacional 340 Guadiaro-Estepona?
¿Ha cedido la sociedad concesionaria la totalidad de
las obras complementarias del desdoblamiento de la
CN-340 entre Guadiaro y Estepona?

6. ¿Cuál ha sido la intensidad media diaria (IMD),
equivalente al año 2002, en la autopista de peaje Gua-
diaro-Estepona?

7. ¿Se han cumplido las previsiones previstas ini-
cialmente?

8. ¿Ha recibido alguna cantidad el Estado de los
ingresos de peaje, netos de IVA, correspondiente al trá-
fico de la autopista de peaje Estepona-Guadiaro y reco-
gido en el pliego del concurso?

9. ¿Ha recibido ya en su totalidad la sociedad con-
cesionaria el préstamo participativo?

10. ¿Cuándo se realizaron las ordenaciones de pago
a favor de la sociedad concesionaria Autopista del Sol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo
de 2003.—Salvador de la Encina Ortega, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Ramón Jáuregui Atondo, Diputado por Álava, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Vertedero de la pro-
vincia de Álava, catalogada con la categoría A, indican-
do la fecha de la licitación de su elaboración y la inver-
sión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Ramón Jáure-
gui Atondo, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/052494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Ramón Jáuregui Atondo, Diputado por Álava, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los



Diputados, presentan la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Urrunaga (Dique del
collado) de la provincia de Álava, catalogada con la
categoría A, indicando la fecha de la licitación de su
elaboración y la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Ramón Jáure-
gui Atondo, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/052495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Ramón Jáuregui Atondo, Diputado por Álava, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Urrunaga de la pro-
vincia de Álava, catalogada con la categoría A, indican-
do la fecha de la licitación de su elaboración y la inver-
sión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Ramón Jáure-
gui Atondo, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/052496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Ramón Jáuregui Atondo, Diputado por Álava, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Ullivarri de la pro-

vincia de Álava, catalogada con la categoría A, indican-
do la fecha de la licitación de su elaboración y la inver-
sión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Ramón Jáure-
gui Atondo, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/052497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Ramón Jáuregui Atondo, Diputado por Álava, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Ortauri de la provin-
cia de Álava, catalogada con la categoría A, indicando
la fecha de la licitación de su elaboración y la inversión
realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Ramón Jáure-
gui Atondo, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/052498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Ramón Jáuregui Atondo, Diputado por Álava, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de El Molino de la pro-
vincia de Álava, catalogada con la categoría A, indican-
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do la fecha de la licitación de su elaboración y la inver-
sión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Ramón Jáure-
gui Atondo, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/052499

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Ramón Jáuregui Atondo, Diputado por Álava, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Iruraiz de la provin-
cia de Álava, catalogada con la categoría A, indicando
la fecha de la licitación de su elaboración y la inversión
realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Ramón Jáure-
gui Atondo, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/052500

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Ramón Jáuregui Atondo, Diputado por Álava, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Gorbea II de la pro-
vincia de Álava, catalogada con la categoría A, indican-
do la fecha de la licitación de su elaboración y la inver-
sión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Ramón Jáure-
gui Atondo, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/052501

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Ramón Jáuregui Atondo, Diputado por Álava, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Gorbea I de la pro-
vincia de Álava, catalogada con la categoría A, indican-
do la fecha de la licitación de su elaboración y la inver-
sión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Ramón Jáure-
gui Atondo, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/052502

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Ramón Jáuregui Atondo, Diputado por Álava, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Las Canteras de la
provincia de Álava, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Ramón Jáure-
gui Atondo, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/052503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Ramón Jáuregui Atondo, Diputado por Álava, per-
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tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Ayala de la provin-
cia de Álava, catalogada con la categoría A, indicando
la fecha de la licitación de su elaboración y la inversión
realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Ramón Jáure-
gui Atondo, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/052504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Ramón Jáuregui Atondo, Diputado por Álava, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Albiña de la provin-
cia de Álava, catalogada con la categoría A, indicando
la fecha de la licitación de su elaboración y la inversión
realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Ramón Jáure-
gui Atondo, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/052505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña María Teresa del Carmen Camacho Vázquez,
Diputada por Huelva, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan

la siguiente pregunta para que le sea contestada por
escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Jarrama de la pro-
vincia de Huelva, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y María Teresa
del Carmen Camacho Vázquez, Diputados.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/052506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

El 20 de diciembre en plena catástrofe del «Presti-
ge» preguntábamos, una vez más, por las previsiones
respecto a la ejecución de la Transcantábrica en el
tramo de Galicia.

En febrero, ya con el llamado Plan Galicia publici-
tado por el Gobierno, nos responden.

La respuesta no es satisfactoria y corrobora las pre-
visiones más pesimistas del Plan Galicia. La crítica
general al Plan es que no concreta en los temas funda-
mentales y la respuesta del Gobierno confirma las razo-
nes de esa crítica.

Aunque el Plan Galicia no da plazos, el Gobierno y
la Xunta venden la Transcantábrica como inminente.

Pues bien, la realidad es otra, el Ministerio nos con-
firma en su respuesta de febrero de este año que el
tramo Ribadeo-Reinante tiene en fase de adjudicación
la redacción del proyecto, sólo del Proyecto, después
tendrá que venir la adjudicación y ejecución de las
obras. Éste es el tramo más adelantado.

Para el resto de la obra, como consecuencia del Plan
Galicia, el impulso consiste en descomponer el itinera-
rio total Ribadeo-Baamonde en catorce proyectos, de
los que se cursó orden de estudio, después vendrá la
licitación de los proyectos, los estudios de impacto
ambiental y ejecución de las obras.

Teniendo en cuenta la actual situación de los pro-
yectos de la Transcantábrica en Galicia, estamos ante
un obra cuya ejecución no tiene aún fecha de comienzo
y menos de tramitación.
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No nos parece serio que un tema que lleva años ven-
diéndose como urgente o inminente por el Gobierno
lleve acumulados tantos retrasos y aún hoy no pueda
darse un plazo preciso de ejecución de las obras.

En relación con este hecho preguntamos:

¿En qué plazos prevén la licitación de la ejecución
los diferentes tramos en que dividieron la Transcantá-
brica?

¿En qué plazos prevén la ejecución de los diferentes
tramos en que dividieron la Transcantábrica?

¿Cuándo se va a licitar la ampliación del puente Dos
Santos?

¿Qué previsiones tienen de continuidad de la Trans-
cantábrica hacia el centro y sur de Galicia?

¿Está en estudio la prolongación de la Transcantá-
brica hasta entroncar con la autovía de Lavacolla y
desde allí con el sur de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo
de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Quintana Viar, Diputado por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que
le sean contestadas por escrito.

1. ¿Ha firmado el Ministerio de Fomento algún
convenio o acuerdo relativo al Plan de Vivienda 2002-
2005 con las distintas Comunidades Autónomas?

2. ¿Con qué Comunidades Autónomas se han fir-
mado?, ¿en qué fecha?

3. ¿Cuál es el número de viviendas que se acuerda
construir en cada una de las Comunidades Autónomas
firmantes?

4. ¿Qué tipo de protección tienen dichas vivien-
das? Señalar el número de viviendas desglosado por
VPP, VPO, VPT, régimen de alquiler en VPO, etc., en
cada Comunidad Autónoma.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo
de 2003.—José Quintana Viar, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/052508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Quintana Viar, Diputado por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución experimentada
desde 1996 por el número de efectivos del Cuerpo
Nacional de Policía en todas y cada una de las Comisa-
rías existentes en la Comunidad de Madrid? Se pide
por años y Comisaría. Indicar en qué municipios se
encuentran dichas Comisarías.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo
de 2002.—José Quintana Viar, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/052509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Quintana Viar, Diputado por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que
le sean contestadas por escrito.

1. ¿Qué número de bandas de delincuentes orga-
nizados tiene fichadas la Guardia Civil y el Cuerpo
Nacional de Policía?

2. ¿Tienen constancia, tanto la Guardia Civil
como el Cuerpo Nacional de Policía, del número de
miembros que componen cada una de esas bandas y de
las Comunidades Autónomas en las que operan princi-
palmente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo
de 2002.—José Quintana Viar, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/052510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Quintana Viar, Diputado por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
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siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

¿Tiene constancia la Guardia Civil y el Cuerpo
Nacional de Policía del número de bandas o grupos de
delincuentes internacionales que operan en la Comuni-
dad de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo
de 2002.—José Quintana Viar, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/052511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Quintana Viar, Diputado por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

¿Qué número de vehículos han sido robados en el
año 2002 en cada uno de los municipios de la Comuni-
dad de Madrid?, desglosado por municipios.

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo
de 2002.—José Quintana Viar, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/052512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Quintana Viar, Diputado por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

¿En qué meses del año se ha producido un mayor
número de robos en viviendas en la Comunidad de
Madrid en el año 2002? ¿Cuántos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo
de 2002.—José Quintana Viar, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/052513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María de las Mercedes Gallizo Llamas, Dipu-
tada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En enero de 2003 realicé varias preguntas al Gobier-
no en relación con la Agencia EFE.

Con fecha 27 de febrero recibo una comunicación
del Gobierno (que impropiamente se califica como
«respuesta»), que, como ya viene siendo habitual cuan-
do se trata de temas relacionados con la citada Agen-
cia, no da contestación precisa a ninguna de las pregun-
tas formuladas.

Por ello, reitero, de forma separada, cada una de las
preguntas realizadas en su día, solicitando del Gobier-
no que conteste a las mismas de forma precisa y sin uti-
lizar expresiones vacías de contenido.

¿Considera el Gobierno acorde con los principios
de independencia y respeto al pluralismo político que
debe presidir la tarea de una Agencia de noticias estatal
y sostenida con fondos públicos la negativa a entrevis-
tar en formato TV al líder del principal partido de la
oposición, don José Luis Rodríguez Zapatero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo
de 2003.—María de las Mercedes Gallizo Llamas,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María de las Mercedes Gallizo Llamas, Dipu-
tada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En enero de 2003 realicé varias preguntas al Gobier-
no en relación con la Agencia EFE.

Con fecha 27 de febrero recibo una comunicación
del Gobierno (que impropiamente se califica como
«respuesta»), que, como ya viene siendo habitual cuan-
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do se trata de temas relacionados con la citada Agen-
cia, no da contestación precisa a ninguna de las pregun-
tas formuladas.

Por ello, reitero, de forma separada, cada una de las
preguntas realizadas en su día, solicitando del Gobier-
no que conteste a las mismas de forma precisa y sin uti-
lizar expresiones vacías de contenido.

¿Tiene conocimiento el Gobierno de la actitud man-
tenida por los dirigentes de la Agencia estatal y pública
de noticias EFE, respecto a la celebración de una entre-
vista en los primeros días de enero de 2003 con don
José Luis Rodríguez Zapatero, líder del principal parti-
do de la oposición?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo
de 2003.—María de las Mercedes Gallizo Llamas,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María de las Mercedes Gallizo Llamas, Dipu-
tada por Zaragoza, perteneciente al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente
pregunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

En enero de 2003 realicé varias preguntas al Gobier-
no en relación con la Agencia EFE.

Con fecha 27 de febrero recibo una comunicación del
Gobierno (que impropiamente se califica como «respues-
ta»), que, como ya viene siendo habitual cuando se trata
de temas relacionados con la citada Agencia, no da con-
testación precisa a ninguna de las preguntas formuladas.

Por ello, reitero, de forma separada, cada una de las
preguntas realizadas en su día, solicitando del Gobier-
no que conteste a las mismas de forma precisa y sin uti-
lizar expresiones vacías de contenido.

¿Ha intervenido de alguna forma el Gobierno ante
los dirigentes de la Agencia estatal y pública de noti-
cias EFE, en relación con la no realización de una
entrevista en formato TV con el señor Rodríguez Zapa-
tero, Secretario general del PSOE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo
de 2003.—María de las Mercedes Gallizo Llamas,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis González Vigil, Diputado por Granada,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

— ¿Cuántas ayudas y subvenciones ha recibido la
Asociación de Mutuas de Accidentes de Trabajo
(AMAT) desde el año 1996? Indicando la cuantía, el
organismo que las concedió y el concepto de las mis-
mas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo
de 2003.—Luis González Vigil, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/052517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis González Vigil, Diputado por Granada,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

— ¿Cuál ha sido el importe del gasto de la presta-
ción por incapacidad temporal derivada de contingen-
cias comunes de todas y cada una de las Mutuas de
Accidentes de Trabajo y por cada uno de los regímenes
de la Seguridad Social desde el año 1996?, desglosado
por años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo
de 2003.—Luis González Vigil, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/052518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis González Vigil, Diputado por Granada,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
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greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

— ¿Cuál ha sido el importe abonado a las Mutuas
de Accidentes de Trabajo en concepto de cuotas por
incapacidad temporal derivadas de contingencias
comunes desde 1996, por cada una de las Mutuas y por
cada uno de los regímenes de la Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo
de 2003.—Luis González Vigil, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/052519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis González Vigil, Diputado por Granada,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

— ¿Cuántos bienes inmuebles pertenecientes al
Patrimonio de la Seguridad Social están gestionados en
la actualidad por las distintas Mutuas de Accidentes de
Trabajo en cada provincia de nuestro país?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo
de 2003.—Luis González Vigil, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/052520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis González Vigil, Diputado por Granada,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

— ¿Cuál ha sido la evolución del sueldo bruto total
de los gerentes de las distintas Mutuas de Accidentes
de Trabajo desde el año 1996?, indicando la cuantía de
los mismos año a año.

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo
de 2003.—Luis González Vigil, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/052521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis González Vigil, Diputado por Granada,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

— ¿Cuántos trabajadores están asegurados en cada
una de las Mutuas de Accidentes de Trabajo existentes
en nuestro país?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo
de 2003.—Luis González Vigil, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/052522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Para contrarrestar los efectos sobre el turismo de la
catástrofe del «Prestige» el Gobierno se comprometió a
poner en marcha planes de excelencia y dinamización
en la Costa da Morte, O Salnés y Ribadeo.

En relación con este tema, preguntamos:

1. ¿En qué consiste cada uno de los planes com-
prometidos para las zonas costeras de Galicia afectadas
negativamente por la marea del «Prestige»?

2. ¿Cuándo se van a implementar los diferentes
panes comprometidos?

3. ¿Por qué se toma Ribadeo de la costa lucense
junto con las zonas afectadas de Costa da Morte y O
Salnés?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo
de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/052523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

El Consejo de la Unión Europea aprobó la propues-
ta de la Comisión de 19 de octubre de ayudar a com-
pensar los daños ocasionados por la catástrofe del
«Prestige» a través de la reasignación de fondos, e
incluye la reprogramación de la parte del IFOP que
corresponde a España (unos 80 millones de euros).
Parte de los recursos presupuestarios (unos 30 millones
de euros), destinados a la reconversión de la flota espa-
ñola, dependiente hasta 1999 del Acuerdo Pesquero
con Marruecos, también se utilizarán para reparar los
daños del «Prestige».

En relación a este último punto, queremos saber:

1. ¿Cuál era la finalidad concreta de los 30 millo-
nes de euros destinados a la reconversión de la flota
que faenaba en Marruecos que ahora se reprogramará
para los afectados del «Prestige»?

2. ¿Cuáles son las razones de la existencia de
excedentes o sobrantes en algunas partidas de los fon-
dos destinados a la reconversión de la flota que faenaba
en aguas de Marruecos?

3. ¿Los excedentes presupuestarios destinados
a la reconversión de la flota que faenaba en Marrue-
cos indican que se finalizó la reconversión de esta
flota?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo
de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Pasaron más de tres meses del accidente del «Presti-
ge», en este tiempo una inmensa marea negra asoló las
costas de Galicia, con una especial incidencia en la
Costa da Morte y en las Islas Atlánticas, que por lo que
se sabe tardarán muchos años en recuperar, ya no sólo
su aspecto, sino su capacidad productiva en lo que se
refiere a la pesca y el marisqueo y por supuesto a la
riqueza ambiental que tenían.

Los socialistas consideramos que esta catástrofe
exige la máxima implicación y el respaldo de todas las
Administraciones Públicas.

Es por ello que preguntamos:

1. ¿Qué gestiones tiene realizadas el Gobierno
ante la Unión Europea para conseguir fondos extraor-
dinarios para paliar las consecuencias de la catástrofe
ecológica del «Prestige»?

2. ¿Qué fondos estructurales se van a reprogra-
mar, en qué cuantía y a qué sectores afectará la repro-
gramación?

3. ¿La Unión Europea va a destinar fondos extra-
ordinarios para paliar las consecuencias de la catástrofe
del «Prestige»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo
de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

En relación con el fin del período transitorio
impuesto por la Unión Europea a España respecto al
acceso a derechos de pesca en aguas comunitarias occi-
dentales, preguntamos:

1. ¿Presentó el Gobierno español recurso ante el
Tribunal de las Comunidades Europeas reclamando las
cuotas pesqueras distribuidas entre los países de la
Unión Europea con posterioridad a 1986 excluyendo a
España?
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2. En caso negativo, ¿a qué espera para presen-
tarlas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo
de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Desde que se comenzó a recoger el fuel vertido por
el «Prestige» comenzaron los problemas de su trata-
miento.

En relación con este hecho, preguntamos:

¿Cuánto fuel del vertido por el «Prestige» fue reco-
gido hasta el 28 de febrero de 2003 en el mar o en las
costas de Galicia y en el Cantábrico?

¿Cuánto fuel está hasta ahora almacenado en espera
de su tratamiento?

¿Qué empresas españolas y gallegas queman o usan
el fuel que cargaba el «Prestige»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo
de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

En el mes de enero, en los medios de comunicación
de Galicia aparece la noticia de que la empresa ameri-
cana Fast Ship quiere construir en los astilleros de Izak-
Fene barcos ultraligeros para el transporte de mercan-
cías entre Europa y América.

Los medios de comunicación se hacen eco asimis-
mo del interés de la empresa americana de que Izak no
sólo construya barcos ultrarrápidos, sino que también
participe en el proyecto global.

En relación con este hecho, preguntamos:

¿Tiene el Ministerio conocimiento de esta operación?
¿En qué estado están las negociaciones, si es que

existen?
¿Hay algún acuerdo o preacuerdo con la referida

empresa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo
de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa Costa i Campi, Diputada por
Barcelona, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

El informe del Tribunal de Cuentas relativo a la fis-
calización de los compromisos por pensiones asumidos
por las empresas estatales no financieras, ejerci-
cios 1996-2000, pone de manifiesto que no todas han
procedido a la externalización de dichos compromisos,
tal y como exige la normativa vigente. En el año 2000
quedaban pendientes de exteriorizar compromisos por
valor de 416.091 millones de pesetas (unidad moneta-
ria en la que viene el informe). Ello supone un riesgo
para el cumplimiento del compromiso e impide cono-
cer el valor real patrimonial de las empresas afectadas.

Ante ello, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Se ha procedido a la externalización a fecha
de hoy? ¿Cuál ha sido el proceso temporal en la exter-
nalización, si la ha habido, para cada una de las empre-
sas afectadas?

2. ¿Cuál ha sido el cumplimiento de los compro-
misos por pensiones adquiridos por las empresas pen-
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dientes de externalizar los fondos en diciembre del
año 2000?

3. ¿Qué empresas estatales no financieras tienen
pendiente la externalización de pensiones? ¿A cuánto
asciende en cada empresa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo
de 2003.—María Teresa Costa i Campi, Diputada.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Clementina Díez de Baldeón García, Diputada
por Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

En una carta remitida al alcalde de Valdepeñas, el 22
de febrero de 2003, el secretario de Estado de Infraes-
tructuras, don Benigno Blanco, contesta que remite
«atendiendo a tu petición (del alcalde) copia de todas
las firmas que me entregaste el día de mi visita a Valde-
peñas, el pasado mes de abril de 2002, así como de las
que me dejaste en mi despacho en tu posterior visita».

Sin embargo, en una entrevista en la Cadena SER,
el alcalde de Valdepeñas afirma, el 29 de octubre
de 2002, que las firmas están en su despacho.

Existe, por tanto, una clara incongruencia entre la
respuesta del secretario de Estado de Infraestructuras y
las declaraciones efectuadas por el alcalde de Valdepe-
ñas, que consideramos necesario que sea aclarada por
el Gobierno, dado que se trata de la firma de más
de 24.000 personas, en las que figuran datos persona-
les, como son sus nombres y DNI correspondientes.

Por todo esto es por lo que se formulan las siguien-
tes preguntas:

— ¿En qué fecha fueron remitidas al Ministerio de
Fomento las firmas recogidas en Valdepeñas (Ciudad
Real) a favor de que el AVE parase en esta localidad?

— ¿Cuál fue el número de firmas finalmente entre-
gadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo
de 2003.—Clementina Díez de Baldeón García,
Diputada.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Clementina Díez de Baldeón García, Diputada por
Ciudad Real, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de La Vega del Jabalón,
de la provincia de Ciudad Real, catalogada con la cate-
goría A?, indicando la fecha de la licitación de su ela-
boración y la inversión realizada, en su caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Clementina
Díez de Baldeón García, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/052531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Clementina Díez de Baldeón García, Diputada por
Ciudad Real, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de La Fresneda, de la
provincia de Ciudad Real, catalogada con la categoría
A?, indicando la fecha de la licitación de su elabora-
ción y la inversión realizada, en su caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Clementina
Díez de Baldeón García, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/052532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Clementina Díez de Baldeón García, Diputada por
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Ciudad Real, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan del Emergencia de la Presa de El Vicario, de la
provincia de Ciudad Real, catalogada con la categoría
B?, indicando la fecha de la licitación de su elabora-
ción y la inversión realizada, en su caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Clementina
Díez de Baldeón García, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/052533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Clementina Díez de Baldeón García, Diputada
por Ciudad Real, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presentan la
siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Gasset, de la provin-
cia de Ciudad Real, catalogada con la categoría A?,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Clementina
Díez de Baldeón García, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/052534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Clementina Díez de Baldeón García, Diputada
por Ciudad Real, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presentan la

siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el Plan
de Emergencia de la Presa de La Marisánchez (Cabe-
zuela), de la provincia de Ciudad Real, catalogada con
la categoría A?, indicando la fecha de la licitación de su
elaboración y la inversión realizada, en su caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Clementina
Díez de Baldeón García, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/052535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Clementina Díez de Baldeón García, Diputada por
Ciudad Real, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Peñarroya, de la pro-
vincia de Ciudad Real, catalogada con la categoría A?,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Clementina
Díez de Baldeón García, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/052536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Clementina Díez de Baldeón García, Diputada por
Ciudad Real, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Puerto de Valleher-
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moso I, de la provincia de Ciudad Real, catalogada con
la categoría A?, indicando la fecha de la licitación de su
elaboración y la inversión realizada, en su caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Clementina
Díez de Baldeón García, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/052537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Clementina Díez de Baldeón García, Diputada
por Ciudad Real, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci-
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presentan la
siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Torre de Abraham,
de la provincia de Ciudad Real, catalogada con la cate-
goría A?, indicando la fecha de la licitación de su ela-
boración y la inversión realizada, en su caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Clementina
Díez de Baldeón García, Diputados.—María Teresa
Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista.

184/052538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

El viaje de Jef Bush a España fue polémico por el
especial conocimiento que el gobernador de Florida
tiene de la realidad española.

Los viajes al exterior de cualquier responsable polí-
tico suelen ir precedidos de un estudio de la realidad
que se va a encontrar o de los cambios últimos si ya se
conoce.

La improvisación o desconocimiento que el señor
Bush demostró de la sociedad española sólo puede
explicarse en la poca importancia que el gobernador de
Florida dio a su visita a España.

Por todo lo anterior, no entendemos cómo el
Gobierno español, a través de fondos de Comercio
Exterior, contribuyó a financiar el viaje de Jef Bush a
España.

Es por ello que preguntamos:

¿Por qué ICEX financia el viaje de Jef Bush a Espa-
ña?

¿Qué beneficios económicos se derivan de esta
medida?

¿La financiación española era una exigencia ameri-
cana para que se produjera el viaje?

¿El viaje del señor Bush se produce como goberna-
dor del Estado de Florida?

¿El señor gobernador de Florida era portador de
informaciones concretas sobre los beneficios para
España de su alineamiento incondicional con USA o
cuando habló de beneficios habló por hablar?

¿Por qué fondos de Comercio financian el viaje de
un gobernador de un Estado rico que pertenece a la
mayor potencia del planeta?

¿Cómo se justifica el viaje desde Comercio?
¿Cómo, desde Comercio, se paga la promoción en

España del Estado de Florida?
¿Cómo se financia a empresarios americanos que

vienen a captar inversión española?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo
de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Alcoba, de la pro-
vincia de Castellón, catalogada con la categoría A?,
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indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Mario Edo
Gil, Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de María Cristina, de la
provincia de Castellón, catalogada con la categoría A?,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Mario Edo
Gil, Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Onda, de la provin-
cia de Castellón, catalogada con la categoría A?, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada, en su caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Mario Edo
Gil, Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Vallat, de la provin-
cia de Castellón, catalogada con la categoría A?, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada, en su caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Mario Edo
Gil, Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Arenos, de la pro-
vincia de Castellón, catalogada con la categoría A?,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Mario Edo
Gil, Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052544

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
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so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de El Regado, de la
provincia de Castellón, catalogada con la categoría A?,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Mario Edo
Gil, Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052545

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Ribesalbes, de la
provincia de Castellón, catalogada con la categoría A?,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Mario Edo
Gil, Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Sichar, de la provin-
cia de Castellón, catalogada con la categoría A?, indi-

cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada, en su caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Mario Edo
Gil, Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Mario Edo Gil, Diputado por Castellón, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congre-
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Ulldecona, de la
provincia de Castellón, catalogada con la categoría A?,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Mario Edo
Gil, Diputados.—María Teresa Fernández de la Vega
Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
doña Iratxe García Pérez, Diputada por Valladolid, per-
tenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de San José, de la pro-
vincia de Valladolid, catalogada con la categoría A?,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo de
2003.—Sebastián Quirós Pulgar e Iratxe García
Pérez, Diputados.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/052549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Pérez Domínguez, Diputada
por Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Las personas afectadas por epidermolisis precisan
para un adecuado tratamiento de la enfermedad, la uti-
lización diaria y constante de medicamentos, material
de cura y otros productos farmacéuticos financiados
por el Sistema Nacional de Salud, motivo por el que el
Comisionado por las Cortes Defensor del Pueblo se ha
interesado por el tema.

Por todo ello, esta Diputada formula la siguiente
pregunta:

¿Ha finalizado el Ministerio de Sanidad y Consumo
el estudio sobre el que informó la Defensoría, al objeto
de analizar la viabilidad de que el sistema sanitario
público financie la totalidad de los medicamentos y del
material que precisan estos enfermos? ¿Cuáles han sido
las conclusiones de dicho estudio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—María Soledad Pérez Domínguez, Dipu-
tada.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Pérez Domínguez, Diputada
por Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

¿Se han tomado medidas para que los pacientes en
los que persiste la intolerancia a la lactosa, más allá de
los dos años de edad, perciban la financiación de los
productos dietéticos sustitutivos? ¿En cuántos casos?
¿Cuál es la normativa que lo regula?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—María Soledad Pérez Domínguez, Dipu-
tada.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Pérez Domínguez, Diputada
por Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

¿Ha sido analizado por el Consejo Intersectorial del
Sistema Nacional de Salud algún informe respecto a la
atención prestada a pacientes que padecen acondropla-
sia? Si así fuera ¿con qué resultados? y ¿qué medidas
piensa adoptar el Gobierno al respecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—María Soledad Pérez Domínguez, Dipu-
tada.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Pérez Domínguez, Diputada
por Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

¿Ha realizado el Observatorio del Sistema Nacional
de Salud un análisis de la situación de la salud mental
en nuestro país, incluyendo específicamente la aten-
ción a la población infantil y juvenil? Si así fuera, ¿con
qué resultados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—María Soledad Pérez Domínguez, Dipu-
tada.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Pérez Domínguez, Diputada
por Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
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Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

¿Qué trabajos ha realizado el Observatorio del Sis-
tema Nacional de Salud desde su creación?, con indi-
cación pormenorizada de cada uno de ellos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—María Soledad Pérez Domínguez, Dipu-
tada.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Pérez Domínguez, Diputada
por Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

¿Qué valoración hace el Gobierno respecto al proble-
ma que representa para la salud de algunos ciudadanos, y,
en concreto, para quienes padecen discapacidades seve-
ras o profundas, el hecho de que, entre las prestaciones
sanitarias facilitadas directamente por el Sistema Nacio-
nal de Salud, no figuren todos los procedimientos inhe-
rentes a la atención bucodental, en aquellos supuestos en
los que el tratamiento es imprescindible y debe efectuar-
se bajo anestesia general, en el marco de un centro hospi-
talario? ¿Piensa el Gobierno en coordinación con las
Comunidades Autónomas tomar alguna iniciativa, dotada
económicamente, para solucionar este problema?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—María Soledad Pérez Domínguez, Dipu-
tada.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Pérez Domínguez, Diputada
por Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

¿Qué porcentaje de población está cubierto en la
actualidad por la Asistencia Sanitaria Pública del Siste-

ma Nacional de Salud y qué colectivos quedan fuera de
la misma? ¿Cuáles son las razones para su exclusión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—María Soledad Pérez Domínguez, Dipu-
tada.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Pérez Domínguez, Diputada
por Badajoz, perteneciente al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

¿Qué medidas piensa desarrollar el Gobierno para
hacer plenamente efectiva la universalización de la
asistencia sanitaria pública? ¿Cuándo se materializa-
rán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—María Soledad Pérez Domínguez, Dipu-
tada.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz,
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Moragues Gomila, Diputado por Bale-
ares, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta las siguientes pregun-
tas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuáles son las razones por las que la Comi-
sión Mixta del 1 por ciento cultural no ha ratificado el
acuerdo tomado el día 7 de junio de 1999 acerca del
Plan Director del conjunto monumental gestionado por
el Consorcio del Museo Militar de Menorca?

2. ¿Piensan los Ministerios concernidos (Educa-
ción, Cultura y Deporte y Fomento) impulsar el cum-
plimiento del acuerdo aún no ratificado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo
de 2003.—Alberto Moragues Gomila, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/052558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Ripa González, Diputado por Navarra,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta

¿Qué causas explican que el Ministerio de Educación,
Cultura y Deporte no haya pagado a fecha de 28 de febre-
ro del 2003 becas concedidas el 24 de mayo de 2001?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo
de 2003.—Vicente Ripa González, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Ripa González, Diputado por Navarra,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta

¿Por qué el Director del Instituto Nacional de Toxi-
cología es también el Director del departamento de
Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo
de 2003.—Vicente Ripa González, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Ripa González, Diputado por Navarra,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta

¿Por qué se ha producido un retraso importante en
los análisis histopatológicos de las personas fallecidas
en Navarra en octubre de 2002 en el departamento de
Barcelona del Instituto Nacional de Toxicología?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo
de 2003.—Vicente Ripa González, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Ripa González, Diputado por Navarra,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta

¿Por qué el 90 por ciento de los trabajadores del Ins-
tituto Nacional de Toxicología son interinos, según
afirma su Director?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo
de 2003.—Vicente Ripa González, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Vicente Ripa González, Diputado por Navarra,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.

Pregunta

¿Cuántos funcionarios, interinos y contratados, tra-
bajan en el Instituto Nacional de Toxicología?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo
de 2003.—Vicente Ripa González, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/052563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por Gra-
nada, y doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las medidas de detección de problemas
o dispositivos de alarma con los que cuenta el puerto de
Motril (Granada)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—María José López González y María
Rosario Juaneda Zaragoza, Diputadas.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/052564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por Gra-
nada, y doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan las siguientes pre-
guntas para que les sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál es la periodicidad de inspección y revi-
sión de los dispositivos de alarma o detección del puer-
to de Motril (Granada)?

2. ¿Cuándo se realizó la última revisión de los
mismos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—María José López González y María
Rosario Juaneda Zaragoza, Diputadas.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/052565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por Gra-
nada, y doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario

Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión del Ministerio de Fomen-
to en seguridad del tráfico marítimo y vigilancia coste-
ra en el puerto de Motril (Granada) desde 1996 hasta
2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—María José López González y María
Rosario Juaneda Zaragoza, Diputadas.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/052566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por Gra-
nada, y doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión del Ministerio de Fomen-
to en equipamiento de estaciones de control en el puer-
to de Motril (Granada) desde 1996 hasta 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—María José López González y María
Rosario Juaneda Zaragoza, Diputadas.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/052567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por Gra-
nada, y doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada
por Murcia, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Motivación

Los problemas medioambientales, económicos,
laborales y sociales derivados del hundimiento del
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«Prestige» han supuesto una gran catástrofe a la que se
enfrenta Galicia y con ella toda España y han hecho
salir a la superficie las preocupaciones lógicas sobre el
tráfico marítimo de mercancías peligrosas o de riesgos
medioambientales para nuestros puertos y costas.

Por lo anteriormente expuesto, las Diputadas que
suscriben realizan la siguiente pregunta:

¿Qué cantidades se han presupuestado para SASE-
MAR en la provincia de Granada, en los Presupuestos
Generales del Estado desde 1996 a 2002 y qué cantida-
des se han ejecutado, desglosadas por años y partidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—María José López González y María
Rosario Juaneda Zaragoza, Diputadas.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/052568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, y doña María Rosario Juaneda Zaragoza,
Diputada por Murcia, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan
la siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

Motivación

Los problemas medioambientales, económicos,
laborales y sociales derivados del hundimiento del
«Prestige» han supuesto una gran catástrofe a la que se
enfrenta Galicia y con ella toda España y han hecho
salir a la superficie las preocupaciones lógicas sobre el
tráfico marítimo de mercancías peligrosas o de riesgos
medioambientales para nuestros puertos y costas.

Por lo anteriormente expuesto, las Diputadas que
suscriben realizan la siguiente pregunta:

¿Cuál ha sido la evolución en efectivos humanos de
SASEMAR en el puerto de Motril (Granada) desde
1996 a 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—María José López González y María
Rosario Juaneda Zaragoza, Diputadas.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/052569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, y doña María Rosario Juaneda Zaragoza,
Diputada por Murcia, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan
la siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

Motivación

Los problemas medioambientales, económicos,
laborales y sociales derivados del hundimiento del
«Prestige» han supuesto una gran catástrofe a la que
se enfrenta Galicia y con ella toda España y han
hecho salir a la superficie las preocupaciones lógicas
sobre el tráfico marítimo de mercancías peligrosas o
de riesgos medioambientales para nuestros puertos y
costas.

Por lo anteriormente expuesto, las Diputadas que
suscriben realizan la siguiente pregunta:

¿De qué medios materiales dispone SASEMAR en
el puerto de Motril (Granada) (número de barcos, espe-
cialidad, funciones de los mismos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—María José López González y María
Rosario Juaneda Zaragoza, Diputadas.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/052570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, y doña María Rosario Juaneda Zaragoza,
Diputada por Murcia, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan
la siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

Motivación

Los problemas medioambientales, económicos,
laborales y sociales derivados del hundimiento del
«Prestige» han supuesto una gran catástrofe a la que se
enfrenta Galicia y con ella toda España y han hecho
salir a la superficie las preocupaciones lógicas sobre el
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tráfico marítimo de mercancías peligrosas o de riesgos
medioambientales para nuestros puertos y costas.

Por lo anteriormente expuesto, las Diputadas que
suscriben realizan la siguiente pregunta:

¿Qué actuaciones a cargo de Seguridad Marítima se
han efectuado en el puerto de Motril (Granada) desde
1996 a 2002 y cuál ha sido su coste económico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—María José López González y María
Rosario Juaneda Zaragoza, Diputadas.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/052571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, y doña María Rosario Juaneda Zaragoza,
Diputada por Murcia, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan
la siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

Motivación

Los problemas medioambientales, económicos,
laborales y sociales derivados del hundimiento del
«Prestige» han supuesto una gran catástrofe a la que se
enfrenta Galicia y con ella toda España y han hecho
salir a la superficie las preocupaciones lógicas sobre el
tráfico marítimo de mercancías peligrosas o de riesgos
medioambientales para nuestros puertos y costas.

Por lo anteriormente expuesto, las Diputadas que
suscriben realizan la siguiente pregunta:

¿Qué tipo y cuántos barcos con mercancías peligro-
sas o de riesgo han atracado o fondeado en el puerto de
Motril (Granada) en los años 2000, 2001 y 2002 y qué
carga transportaban?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—María José López González y María
Rosario Juaneda Zaragoza, Diputadas.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/052572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María José López González, Diputada por
Granada, y doña María Rosario Juaneda Zaragoza,
Diputada por Murcia, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan
la siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

Motivación

Los problemas medioambientales, económicos,
laborales y sociales derivados del hundimiento del
«Prestige» han supuesto una gran catástrofe a la que se
enfrenta Galicia y con ella toda España y han hecho
salir a la superficie las preocupaciones lógicas sobre el
tráfico marítimo de mercancías peligrosas o de riesgos
medioambientales para nuestros puertos y costas.

Por lo anteriormente expuesto, las Diputadas que
suscriben realizan la siguiente pregunta:

¿Cuántos barcos mercantes con más de quince años
de antigüedad han pasado por el puerto de Motril (Gra-
nada) en los años 2000, 2001 y 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—María José López González y María
Rosario Juaneda Zaragoza, Diputadas.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

184/052573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Entre 1996 y 2002 se destinaron fondos del Plan de
Vivienda para financiar actuaciones en áreas de rehabi-
litación integral en ayuntamientos declarados por las
comunidades autónomas como áreas de rehabilitación
preferente.

Estos fondos sólo se transfirieron a aquellos ayunta-
mientos que son entes gestores en las actuaciones de
rehabilitación.
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Es, por ello, que se formulan al Ministerio de
Fomento las siguientes preguntas para su respuesta por
escrito.

1. ¿Qué actuaciones de rehabilitación se están
financiando con estos fondos en el ayuntamiento de
Lugo?

2. ¿Qué áreas concretas abarca?
3. ¿Qué fondos se transfirieron al ayuntamiento

de Lugo para rehabilitación entre 1996 y 2002?
4. ¿Qué cantidad cada año?
5. ¿Cuáles son las condiciones del convenio de

rehabilitación integral con el ayuntamiento de Lugo?
6. ¿Cuándo comenzó el convenio?
7. ¿Cuál es la duración del convenio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo
de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052574

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Entre 1996 y 2002 se destinaron fondos del Plan de
Vivienda para financiar actuaciones en áreas de rehabi-
litación integral en ayuntamientos declarados por las
comunidades autónomas como áreas de rehabilitación
preferente.

Estos fondos sólo se transfirieron a aquellos ayunta-
mientos que son entes gestores en las actuaciones de
rehabilitación.

Es, por ello, que se formulan al Ministerio de
Fomento las siguientes preguntas para su respuesta por
escrito.

1. ¿Qué actuaciones de rehabilitación se están
financiando con estos fondos en el ayuntamiento de
Ourense?

2. ¿Qué áreas concretas abarca?
3. ¿Qué fondos se transfirieron al ayuntamiento

de Ourense para rehabilitación entre 1996 y 2002?
4. ¿Qué cantidad cada año?

5. ¿Cuáles son las condiciones del convenio de
rehabilitación integral con el ayuntamiento de
Ourense?

6. ¿Cuándo comenzó el convenio?
7. ¿Cuál es la duración del convenio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo
de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Entre 1996 y 2002 se destinaron fondos del Plan de
Vivienda para financiar actuaciones en áreas de rehabi-
litación integral en ayuntamientos declarados por las
comunidades autónomas como áreas de rehabilitación
preferente.

Estos fondos sólo se transfirieron a aquellos ayunta-
mientos que son entes gestores en las actuaciones de
rehabilitación.

Es, por ello, que se formulan al Ministerio de
Fomento las siguientes preguntas para su respuesta por
escrito.

1. ¿Qué actuaciones de rehabilitación se están
financiando con estos fondos en el ayuntamiento de
Santiago de Compostela?

2. ¿Qué áreas concretas abarca?
3. ¿Qué fondos se transfirieron al ayuntamiento

de Santiago de Compostela para rehabilitación entre
1996 y 2002?

4. ¿Qué cantidad cada año?
5. ¿Cuáles son las condiciones del convenio de

rehabilitación integral con el ayuntamiento de Santiago
de Compostela?

6. ¿Cuándo comenzó el convenio?
7. ¿Cuál es la duración del convenio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo
de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/052576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Entre 1996 y 2002 se destinaron fondos del Plan de
Vivienda para financiar actuaciones en áreas de rehabi-
litación integral en ayuntamientos declarados por las
comunidades autónomas como áreas de rehabilitación
preferente.

Estos fondos sólo se transfirieron a aquellos ayunta-
mientos que son entes gestores en las actuaciones de
rehabilitación.

Es, por ello, que se formulan al Ministerio de
Fomento las siguientes preguntas para su respuesta por
escrito.

1. ¿Qué actuaciones de rehabilitación se están
financiando con estos fondos en el ayuntamiento de
Allariz (Ourense)?

2. ¿Qué áreas concretas abarca?
3. ¿Qué fondos se transfirieron al ayuntamiento

de Allariz (Ourense) para rehabilitación entre 1996 y
2002?

4. ¿Qué cantidad cada año?
5. ¿Cuáles son las condiciones del convenio de

rehabilitación integral con el ayuntamiento de Allariz
(Ourense)?

6. ¿Cuándo comenzó el convenio?
7. ¿Cuál es la duración del convenio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo
de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Entre 1996 y 2002 se destinaron fondos del Plan de
Vivienda para financiar actuaciones en áreas de rehabi-
litación integral en ayuntamientos declarados por las
comunidades autónomas como áreas de rehabilitación
preferente.

Estos fondos sólo se transfirieron a aquellos ayunta-
mientos que son entes gestores en las actuaciones de
rehabilitación.

Es, por ello, que se formulan al Ministerio de
Fomento las siguientes preguntas para su respuesta por
escrito.

1. ¿Qué actuaciones de rehabilitación se están
financiando con estos fondos en el ayuntamiento de
Cangas (Pontevedra)?

2. ¿Qué áreas concretas abarca?
3. ¿Qué fondos se transfirieron al ayuntamiento

de Cangas (Pontevedra) para rehabilitación entre 1996
y 2002?

4. ¿Qué cantidad cada año?
5. ¿Cuáles son las condiciones del convenio de

rehabilitación integral con el ayuntamiento de Cangas
(Pontevedra)?

6. ¿Cuándo comenzó el convenio?
7. ¿Cuál es la duración del convenio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo
de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Entre 1996 y 2002 se destinaron fondos del Plan de
Vivienda para financiar actuaciones en áreas de rehabi-
litación integral en ayuntamientos declarados por las
comunidades autónomas como áreas de rehabilitación
preferente.

Estos fondos sólo se transfirieron a aquellos ayunta-
mientos que son entes gestores en las actuaciones de
rehabilitación.
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Es, por ello, que se formulan al Ministerio de
Fomento las siguientes preguntas para su respuesta por
escrito.

1. ¿Qué actuaciones de rehabilitación se están
financiando con estos fondos en el ayuntamiento de
Rivadavia (Ourense)?

2. ¿Qué áreas concretas abarca?
3. ¿Qué fondos se transfirieron al ayuntamiento

de Rivadavia (Ourense) para rehabilitación entre 1996
y 2002?

4. ¿Qué cantidad cada año?
5. ¿Cuáles son las condiciones del convenio de

rehabilitación integral con el ayuntamiento de Rivada-
via (Ourense)?

6. ¿Cuándo comenzó el convenio?
7. ¿Cuál es la duración del convenio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo
de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Entre 1996 y 2002 se destinaron fondos del Plan de
Vivienda para financiar actuaciones en áreas de rehabi-
litación integral en ayuntamientos declarados por las
comunidades autónomas como áreas de rehabilitación
preferente.

Estos fondos sólo se transfirieron a aquellos ayunta-
mientos que son entes gestores en las actuaciones de
rehabilitación.

Es, por ello, que se formulan al Ministerio de
Fomento las siguientes preguntas para su respuesta por
escrito.

1. ¿Qué actuaciones de rehabilitación se están
financiando con estos fondos en el ayuntamiento de
Chantada (Lugo)?

2. ¿Qué áreas concretas abarca?
3. ¿Qué fondos se transfirieron al ayuntamiento de

Chantada (Lugo) para rehabilitación entre 1996 y 2002?
4. ¿Qué cantidad cada año?

5. ¿Cuáles son las condiciones del convenio de
rehabilitación integral con el ayuntamiento de Chanta-
da (Lugo)?

6. ¿Cuándo comenzó el convenio?
7. ¿Cuál es la duración del convenio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo
de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Entre 1996 y 2002 se destinaron fondos del Plan de
Vivienda para financiar actuaciones en áreas de rehabi-
litación integral en ayuntamientos declarados por las
comunidades autónomas como áreas de rehabilitación
preferente.

Estos fondos sólo se transfirieron a aquellos ayunta-
mientos que son entes gestores en las actuaciones de
rehabilitación.

Es, por ello, que se formulan al Ministerio de
Fomento las siguientes preguntas para su respuesta por
escrito.

1. ¿Qué actuaciones de rehabilitación se están
financiando con estos fondos en el ayuntamiento de
Viveiro (Lugo)?

2. ¿Qué áreas concretas abarca?
3. ¿Qué fondos se transfirieron al ayuntamiento

de Viveiro (Lugo) para rehabilitación entre 1996 y
2002?

4. ¿Qué cantidad cada año?
5. ¿Cuáles son las condiciones del convenio de

rehabilitación integral con el ayuntamiento de Viveiro
(Lugo)?

6. ¿Cuándo comenzó el convenio?
7. ¿Cuál es la duración del convenio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo
de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/052581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Entre 1996 y 2002 se destinaron fondos del Plan de
Vivienda para financiar actuaciones en áreas de rehabi-
litación integral en ayuntamientos declarados por las
comunidades autónomas como áreas de rehabilitación
preferente.

Estos fondos sólo se transfirieron a aquellos ayunta-
mientos que son entes gestores en las actuaciones de
rehabilitación.

Es, por ello, que se formulan al Ministerio de
Fomento las siguientes preguntas para su respuesta por
escrito.

1. ¿Qué actuaciones de rehabilitación se están
financiando con estos fondos en el ayuntamiento de
Cambados (Pontevedra)?

2. ¿Qué áreas concretas abarca?
3. ¿Qué fondos se transfirieron al ayuntamiento

de Cambados (Pontevedra) para rehabilitación entre
1996 y 2002?

4. ¿Qué cantidad cada año?
5. ¿Cuáles son las condiciones del convenio de

rehabilitación integral con el ayuntamiento de Camba-
dos (Pontevedra)?

6. ¿Cuándo comenzó el convenio?

7. ¿Cuál es la duración del convenio?
Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo

de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Entre 1996 y 2002 se destinaron fondos del Plan de
Vivienda para financiar actuaciones en áreas de rehabi-
litación integral en ayuntamientos declarados por las
comunidades autónomas como áreas de rehabilitación
preferente.

Estos fondos sólo se transfirieron a aquellos ayunta-
mientos que son entes gestores en las actuaciones de
rehabilitación.

Es, por ello, que se formulan al Ministerio de
Fomento las siguientes preguntas para su respuesta por
escrito.

1. ¿Qué actuaciones de rehabilitación se están
financiando con estos fondos en el ayuntamiento de
Vilalba (Lugo)?

2. ¿Qué áreas concretas abarca?
3. ¿Qué fondos se transfirieron al ayuntamiento

de Vilalba (Lugo) para rehabilitación entre 1996 y
2002?

4. ¿Qué cantidad cada año?
5. ¿Cuáles son las condiciones del convenio de

rehabilitación integral con el ayuntamiento de Vilalba
(Lugo)?

6. ¿Cuándo comenzó el convenio?
7. ¿Cuál es la duración del convenio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo
de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Entre 1996 y 2002 se destinaron fondos del Plan de
Vivienda para financiar actuaciones en áreas de rehabi-
litación integral en ayuntamientos declarados por las
comunidades autónomas como áreas de rehabilitación
preferente.

Estos fondos sólo se transfirieron a aquellos ayunta-
mientos que son entes gestores en las actuaciones de
rehabilitación.
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Es, por ello, que se formulan al Ministerio de
Fomento las siguientes preguntas para su respuesta por
escrito.

1. ¿Qué actuaciones de rehabilitación se están
financiando con estos fondos en el ayuntamiento de
Mondoñedo (Lugo)?

2. ¿Qué áreas concretas abarca?
3. ¿Qué fondos se transfirieron al ayuntamiento

de Mondoñedo (Lugo) para rehabilitación entre 1996 y
2002?

4. ¿Qué cantidad cada año?
5. ¿Cuáles son las condiciones del convenio de

rehabilitación integral con el ayuntamiento de Mondo-
ñedo (Lugo)?

6. ¿Cuándo comenzó el convenio?
7. ¿Cuál es la duración del convenio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo
de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Entre 1996 y 2002 se destinaron fondos del Plan de
Vivienda para financiar actuaciones en áreas de rehabi-
litación integral en ayuntamientos declarados por las
comunidades autónomas como áreas de rehabilitación
preferente.

Estos fondos sólo se transfirieron a aquellos ayunta-
mientos que son entes gestores en las actuaciones de
rehabilitación.

Es, por ello, que se formulan al Ministerio de
Fomento las siguientes preguntas para su respuesta por
escrito.

1. ¿Qué actuaciones de rehabilitación se están
financiando con estos fondos en el ayuntamiento de
Vigo (Pontevedra)?

2. ¿Qué áreas concretas abarca?
3. ¿Qué fondos se transfirieron al ayuntamiento de

Vigo (Pontevedra) para rehabilitación entre 1996 y 2002?
4. ¿Qué cantidad cada año?

5. ¿Cuáles son las condiciones del convenio de
rehabilitación integral con el ayuntamiento de Vigo
(Pontevedra)?

6. ¿Cuándo comenzó el convenio?
7. ¿Cuál es la duración del convenio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo
de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Entre 1996 y 2002 se destinaron fondos del Plan de
Vivienda para financiar actuaciones en áreas de rehabi-
litación integral en ayuntamientos declarados por las
comunidades autónomas como áreas de rehabilitación
preferente.

Estos fondos sólo se transfirieron a aquellos ayunta-
mientos que son entes gestores en las actuaciones de
rehabilitación.

Es, por ello, que se formulan al Ministerio de
Fomento las siguientes preguntas para su respuesta por
escrito.

1. ¿Qué actuaciones de rehabilitación se están
financiando con estos fondos en el ayuntamiento de
Ferrol (A Coruña)?

2. ¿Qué áreas concretas abarca?
3. ¿Qué fondos se transfirieron al ayuntamiento

de Ferrol (A Coruña) para rehabilitación entre 1996
y 2002?

4. ¿Qué cantidad cada año?
5. ¿Cuáles son las condiciones del convenio de

rehabilitación integral con el ayuntamiento de Ferrol
(A Coruña)?

6. ¿Cuándo comenzó el convenio?
7. ¿Cuál es la duración del convenio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo
de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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184/052586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Entre 1996 y 2002 se destinaron fondos del Plan de
Vivienda para financiar actuaciones en áreas de rehabi-
litación integral en ayuntamientos declarados por las
comunidades autónomas como áreas de rehabilitación
preferente.

Estos fondos sólo se transfirieron a aquellos ayunta-
mientos que son entes gestores en las actuaciones de
rehabilitación.

Es, por ello, que se formulan al Ministerio de
Fomento las siguientes preguntas para su respuesta por
escrito.

1. ¿Qué actuaciones de rehabilitación se están
financiando con estos fondos en el ayuntamiento de
Muros (A Coruña)?

2. ¿Qué áreas concretas abarca?
3. ¿Qué fondos se transfirieron al ayuntamiento

de Muros (A Coruña) para rehabilitación entre 1996
y 2002?

4. ¿Qué cantidad cada año?
5. ¿Cuáles son las condiciones del convenio de

rehabilitación integral con el ayuntamiento de Muros
(A Coruña)?

6. ¿Cuándo comenzó el convenio?
7. ¿Cuál es la duración del convenio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo
de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Entre 1996 y 2002 se destinaron fondos del Plan de
Vivienda para financiar actuaciones en áreas de rehabi-
litación integral en ayuntamientos declarados por las
comunidades autónomas como áreas de rehabilitación
preferente.

Estos fondos sólo se transfirieron a aquellos ayunta-
mientos que son entes gestores en las actuaciones de
rehabilitación.

Es, por ello, que se formulan al Ministerio de
Fomento las siguientes preguntas para su respuesta por
escrito.

1. ¿Qué actuaciones de rehabilitación se están
financiando con estos fondos en el ayuntamiento de
Noia (A Coruña)?

2. ¿Qué áreas concretas abarca?
3. ¿Qué fondos se transfirieron al ayuntamiento

de Noia (A Coruña) para rehabilitación entre 1996
y 2002?

4. ¿Qué cantidad cada año?
5. ¿Cuáles son las condiciones del convenio de

rehabilitación integral con el ayuntamiento de Noia (A
Coruña)?

6. ¿Cuándo comenzó el convenio?
7. ¿Cuál es la duración del convenio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo
de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado por A
Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Motivación

Entre 1996 y 2002 se destinaron fondos del Plan de
Vivienda para financiar actuaciones en áreas de rehabi-
litación integral en ayuntamientos declarados por las
comunidades autónomas como áreas de rehabilitación
preferente.

Estos fondos sólo se transfirieron a aquellos ayunta-
mientos que son entes gestores en las actuaciones de
rehabilitación.
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Es, por ello, que se formulan al Ministerio de
Fomento las siguientes preguntas para su respuesta por
escrito.

1. ¿Qué actuaciones de rehabilitación se están
financiando con estos fondos en el ayuntamiento de
Ribadeo (Lugo)?

2. ¿Qué áreas concretas abarca?
3. ¿Qué fondos se transfirieron al ayuntamiento

de Ribadeo (Lugo) para rehabilitación entre 1996
y 2002?

4. ¿Qué cantidad cada año?
5. ¿Cuáles son las condiciones del convenio de

rehabilitación integral con el ayuntamiento de Ribadeo
(Lugo)?

6. ¿Cuándo comenzó el convenio?
7. ¿Cuál es la duración del convenio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo
de 2003.—Manuel Ceferino Díaz Díaz, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.

184/052589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta las siguientes preguntas, para las que
solicita respuesta por escrito, relativas a medidas de
impulso turístico contempladas en el denominado Plan
Galicia para paliar la catástrofe del «Prestige».

Uno de los apartados del denominado Plan Galicia
es el del impulso del sector turístico. Curiosamente,
este apartado se conoce como «Plan de Apoyo al Sec-
tor Turístico de la Cornisa Cantábrica». No debía ser
necesario indicar que las zonas más afectadas por la
catástrofe del «Prestige» corresponden a la fachada
atlántica de Galicia, lo que no es una opinión política;
simplemente es una constatación geográfica. Parece
incorregible la tendencia del Gobierno a obviar el nom-
bre de Galicia, sumiéndola en una denominación tan
genérica y específica que al final objetivamente no la
abarca. Turespaña va a ser el encargado de esta campa-
ña de promoción y comunicación. Se cuenta con la par-
ticipación de las Comunidades Autónomas afectadas y
los representantes del sector empresarial turístico.

¿Forman parte de la cornisa cantábrica O Salnés, A
Barbanza, A Costa de Morte, Bergantiños, A Coruña,
Ferrolterra, todas ellas comarcas gallegas, que son las
más afectadas por la catástrofe del «Prestige»?

¿No le parece al Gobierno que resulta chocante que
se utilice una denominación, cornisa cantábrica, que no
abarca precisamente la zona de Galicia más afectada
por la marea negra?

¿Por qué esta negación de la realidad geográfica?
¿Por qué esta generalización y denominación que

no abarca precisamente a la costa atlántica de Galicia,
la más afectada por la catástrofe del «Prestige»?

¿No le parece a Turespaña que hay que respetar la
diversidad geográfica, precisamente hablando de turis-
mo, no digamos ya la cultural, histórica, social, econó-
mica y lingüística?

¿Cuál va a ser el papel de cada una de las Comuni-
dades Autónomas afectadas en la ejecución del Plan de
Apoyo al Sector Turístico?

¿Con qué parte del gasto corre cada una de ellas?
¿Cómo se va a incidir en el denominado turismo

cultural en Galicia?
¿De los planes de dinamización turística actualmen-

te en marcha y a iniciar este año, con una inversión total
de 17,72 millones de euros, cuánto paga la Secretaría
de Estado de Comercio y Turismo y cuánto la Xunta de
Galicia?

¿En qué consisten los tres nuevos Planes de Dina-
mización y Excelencia Turística en Galicia que comen-
zarán en 2003?

¿En qué se van a invertir los 4.980.000 euros desti-
nados a «A Costa da Morte»?

¿En qué los 3.840.000 euros destinados a «O Sal-
nés»?

¿En qué los 1.440.000 euros con destino a Ribadeo
y Castropol, en Asturias?

Por cierto, ¿por qué esta última cantidad no se dedi-
ca a la comarca de A Mariña en su conjunto?

¿Por qué no se utiliza, en este caso, un criterio
comarcal gallego?

La decisión de construir un parador de turismo en A
Costa da Morte, ¿cómo se concreta, en cuanto a fechas,
lugar de ubicación, características y objetivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo
de 2003.—Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado.

184/052590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ludivina García Arias, Diputada por Asturias,
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu-
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta
para que le sea contestada por escrito.
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Presupuesto y ejecución del Plan Nacional sobre
Drogas en la Comunidad Autónoma del Principado de
Asturias en el año 2002.

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Ludivina García Arias, Diputada.—Tere-
sa Cunillera i Mestres, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista.

184/052591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Puigcercós i Boixassa, Diputado del
Grupo Mixto (ERC), al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 del Reglamento, presenta las siguientes
preguntas para las que solicita respuesta por escrito.

Ante la sentencia de la Audiencia de Barcelona que
ha absuelto a dos jóvenes arrestados en una manifesta-
ción al considerar que la Policía Nacional Española fal-
seó pruebas, ordenando una investigación al respecto,

¿Qué opinión tiene el Gobierno español sobre la
actuación de estos policías?

¿Se ha abierto alguna investigación al respecto?
¿Cuáles cree el Gobierno español que son las res-

ponsabilidades políticas que se deben tomar sobre este
asunto?

¿Qué tipo de acciones tiene previstas el Gobierno
español para prevenir, perseguir y/o castigar este tipo
de actitudes?

¿Cuántos policías han sido expedientados por actuar
de manera irregular en manifestaciones en los últimos
cinco años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo
de 2003.—Joan Puigcercós i Boixassa, Diputado.

184/052592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Puigcercós i Boixassa, Diputado del
Grupo Mixto (ERC), al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 del Reglamento, presenta las siguientes
preguntas para las que solicita respuesta por escrito.

¿Cree el Gobierno español que el Estado cumple
con el fin constitucional de la reinserción de presos y
presas?

¿Cuáles son los planes que el Gobierno español rea-
liza en este sentido?

¿Cuál es el número y el porcentaje de presos y pre-
sas, desagregado por sexo, que se consideran reinserta-
dos y reinsertadas?

¿Cuál es el número y el porcentaje de presos y pre-
sas desagregado por sexo, que al salir de prisión tienen
un trabajo estable que les permita vivir en condiciones
dignas?

¿Cuál es el número y el porcentaje de presos y pre-
sas, desagregado por sexo, que al salir de prisión tienen
garantizado un entorno diferente a aquel que les llevó a
delinquir?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo
de 2003.—Joan Puigcercós i Boixassa, Diputado.

184/052593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Puigcercós i Boixassa, Diputado del
Grupo Mixto (ERC), al amparo de lo dispuesto en el
artículo 185 del Reglamento, presenta las siguientes
preguntas para las que solicita respuesta por escrito.

¿Cuál es el número total de detenidos y detenidas
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado a
los cuales se les ha aplicado la Ley Antiterrorista en los
últimos tres años?

¿Cuántos presos y presas, de aquellos y aquellas que
lo han sido por delitos relacionados con el terrorismo,
han reincidido mientras disfrutaban de beneficios peni-
tenciarios? (Indicar anualmente). ¿Qué porcentaje
supone del total de presos y presas condenados/as por
delitos de terrorismo que han disfrutado de beneficios
penitenciarios?

¿Cuántos detenidos y detenidas, a los/las cuales se
ha aplicado Ley Antiterrorista, han salido en libertad
sin cargos en los últimos tres años? ¿Qué porcentaje
del total suponen?

¿Cuántos detenidos y detenidas a los/las cuales se
ha aplicado Ley Antiterrorista han salido en libertad
condicional con fianza en los últimos tres años? ¿Qué
porcentaje del total suponen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo
de 2003.—Joan Puigcercós i Boixassa, Diputado.

184/052594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos Aymerich Cano, Diputado del Grupo
Mixto (BNG), al amparo de lo dispuesto en los artícu-
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los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mula pregunta, para la que solicita contestación por
escrito, relativa a la aplicación por parte de la Adminis-
tración española del vigente Tratado hispano-argentino
de Reconocimiento, Paz y Amistad de 21 de septiem-
bre de 1863.

El Tratado hispano-argentino de Reconocimiento,
Paz y Amistad de 21 de septiembre de 1863 (publicado
en la «Gaceta de Madrid» de 25 de junio de 1964) esta-
blece que los ciudadanos de uno y de otro país «podrán
ejercer libremente sus oficios y profesiones y en los
mismos términos que a dichos efectos tuvieran los súb-
ditos de la nación más favorecida». Es de destacar que
diferentes resoluciones judiciales dictadas bajo la
vigencia de la derogada Ley 7/1985 —cuyo artículo 3
era del mismo tenor literal que el actual artículo 1.2 de
la vigente Ley de Extranjería— declararon no sólo la
vigencia de este Tratado, sino también que, sin perjui-
cio del cumplimiento de los correspondientes trámites
administrativos, el Estado español no puede imponer
obstáculo o condición alguna a la residencia y el ejerci-
cio de actividades económicas o profesionales de los
nacionales de un país signatario en el otro.

Además, esta interpretación —que excluye a los
ciudadanos argentinos de la aplicación incondicionada
de la legislación española sobre extranjería— se ve
reforzada por otros instrumentos reguladores de las
relaciones bilaterales hispano-argentinas:

Convenio de Emigración de 18 de octubre de 1948,
cuyo artículo 1 establece que ambos Gobiernos autori-
zan la libre inmigración de sus respectivos ciudadanos
al territorio del otro, estando todos ellos (artículo 2)
equiparados en derechos y deberes.

Convenio de Doble Nacionalidad de 14 de abril de
1969, cuyo artículo 6 dispone que «los españoles en
Argentina y los argentinos en España que no se acojan
a los beneficios que les concede el presente Convenio,
es decir, que no accedan a la doble nacionalidad hispa-
no-argentina), continuarán disfrutando de los derechos
y ventajas que les otorguen las legislaciones argentinas
y españolas, respectivamente».

Tratado General de Cooperación y Amistad entre el
Reino de España y la República de Argentina de 3 de
junio de 1988, cuyo artículo 8 establece que «con suje-
ción a su legislación y de conformidad con el Derecho
Internacional, cada parte otorgará a los nacionales de la
otra facilidades para la realización de actividades lucra-
tivas, laborales o profesionales, por cuenta propia o
ajena, en pie de igualdad con los nacionales del Estado
de residencia, siempre que se hubieran concedido los
permisos de trabajo o residencia necesarios para el ejer-
cicio de dichas actividades. La expedición de los per-
misos de trabajo será gratuita. Las respectivas autorida-
des garantizarán el goce efectivo de las facilidades
mencionadas sujeta al criterio de reciprocidad».

En conclusión, nos hallamos ante un conjunto de
convenios bilaterales de los que se derivan principios y
normas —cláusula de nación más favorecida, libre
inmigración, reciprocidad en orden a facilitar la reali-
zación de actividades económicas por parte, por cuenta
propia o ajena en pie de igualdad con los nacionales del
Estado de acogida— que deberían llevar al Gobierno
español a aplicar respecto de los ciudadanos argentinos
la previsión contenida en el artículo 36.4 de la vigente
Ley de Extranjería, a cuyo tenor «en la concesión ini-
cial de la autorización administrativa para trabajar
podrán aplicarse criterios especiales para determinadas
nacionalidades en función del principio de reciproci-
dad».

Sin embargo, en la actualidad —y ello incluso de
nacionales argentinos de ascendencia gallega o españo-
la— la práctica gubernamental en la aplicación de la
Ley de Extranjería está siendo extraordinariamente
dura y restrictiva, en especial respecto de los miles de
argentinos y argentinas que, hallándose ya en territorio
español, se ven imposibilitados para regularizar su
situación.

Por todo ello, y en atención a los especiales lazos
históricos existentes entre Argentina y Galicia y el resto
del Estado español y con el fin de revertir la situación
que se acaba de describir, se formulan las siguientes
cuestiones:

¿Está dispuesto el Gobierno a otorgar permiso de
trabajo y de residencia a los ciudadanos argentinos que
deseen establecerse y trabajar en el Estado español con
la sola acreditación de que cuentan con medios de vida
o con la posibilidad de desarrollar una actividad remu-
nerada por cuenta propia o ajena?

¿Está dispuesto el Gobierno a eximir de visado de
residencia a los ciudadanos argentinos que se hallen ya
en territorio español?

¿Está dispuesto el Gobierno a permitir, de confor-
midad con los convenios bilaterales vigentes entre la
República Argentina y el Reino de España, la entrada
libre de los ciudadanos argentinos sin restricción dis-
crecional de ningún tipo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo
de 2003.—Carlos Aymerich Cano, Diputado.

184/052595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Martí i Galbis, en su calidad de Diputado
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i
Unió), y al amparo de lo establecido en el artículo 185
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su res-
puesta por escrito.
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Antecedentes

En estos momentos se están promoviendo, por parte
del Ministerio de Fomento, las obras de ampliación de
la A-7 y las de mejora de la conexión de una de sus sali-
das con la carretera BP-1413 en los términos municipa-
les de Sant Cugat del Vallès i Rubí.

Ante esta situación, este Diputado formula las
siguientes preguntas, solicitando su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno ampliar el tramo en el
que se procederá a la instalación de pantallas acústicas
en dichas obras, al objeto de reducir los efectos del ele-
vado volumen de tráfico que pasa por este punto, sobre
las viviendas ubicadas en el barrio de Can Vallhonrat,
de Rubí?

¿Para cuándo tiene previsto el Gobierno finalizar
estas obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo
de 2003.—Jordi Martí i Galbis, Diputado.—Xavier
Trias i Vidal de Llobaterra, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/052596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Diputado por
Salamanca, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Águeda, de la pro-
vincia de Salamanca, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Diputados.

184/052597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén,
y don Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Diputado por

Salamanca, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presentan la
siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Aldeadávila, de la
provincia de Salamanca, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Diputados.

184/052598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén,
y don Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Diputado por
Salamanca, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presentan la
siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Almendra, de la pro-
vincia de Salamanca, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Diputados.

184/052599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén,
y don Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Diputado por
Salamanca, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presentan la
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siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Irueña, de la provin-
cia de Salamanca, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Diputados.

184/052600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén,
y don Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Diputado por
Salamanca, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presentan la
siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Río Lobos (Azud),
de la provincia de Salamanca, catalogada con la cate-
goría A, indicando la fecha de la licitación de su elabo-
ración y la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Diputados.

184/052601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén,
y don Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Diputado por
Salamanca, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presentan la
siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Santa Teresa, de la

provincia de Salamanca, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Diputados.

184/052602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén,
y don Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Diputado por
Salamanca, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presentan la
siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Santa Teresa
(Dique del Collado), de la provincia de Salamanca,
catalogada con la categoría A, indicando la fecha de
la licitación de su elaboración y la inversión realiza-
da, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Diputados.

184/052603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén,
y don Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Diputado por
Salamanca, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presentan la
siguiente pregunta para que les sea contestada por
escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Saucelle, de la pro-
vincia de Salamanca, catalogada con la categoría A,
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indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Diputados.

184/052604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Diputado por
Salamanca, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento
del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente
pregunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Villagonzalo, de la
provincia de Salamanca, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Diputados.

184/052605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Jesús Caldera Sánchez-Capitán, Diputado por
Salamanca, pertenecientes al Grupo Parlamentario
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento
del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente
pregunta para que les sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Béjar/Navamuño,
de la provincia de Salamanca, catalogada con la cate-
goría A, indicando la fecha de la licitación de su ela-
boración y la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Jesús Caldera
Sánchez-Capitán, Diputados.

184/052606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículos 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta las siguientes preguntas, para las
que solicita respuesta por escrito, relativas a negocia-
ciones de la futura PAC en el sector de producción
láctea.

El 23 de enero de 2003 la Comisión presentó al
Consejo un paquete de siete propuestas para la refor-
ma de la Política Agrícola Comunitaria (PAC). Este
paquete era una continuación de la Comunicación de
la Comisión sobre la revisión intermedia de julio
de 2002.

El Comité Especial de Agricultura ya ha iniciado el
estudio de los informes resultantes de la primera lectu-
ra de algunas partes de las propuestas, y está previsto
que el Parlamento Europeo emita dictamen a comien-
zos de junio de 2003, para pasar después a aprobación
por parte del Consejo Europeo.

El documento inicial de la Comisión incluía una
propuesta de incremento lineal de cantidades de refe-
rencia de productos lácteos del 1 por 100 para todos
los Estados miembros. Algunos Estados miembros ya
han pronunciado propuestas alternativas, orientadas
hacia un reequilibrio comunitario de las cuotas lácte-
as. Por ejemplo, Italia, un país también perjudicado
por una insuficiente asignación de cuota láctea, o Por-
tugal, que en los últimos años ha experimentado sobre-
pasamientos de las cantidades de referencia asignadas,
ya han reclamado un aumento de sus cuotas de pro-
ducción láctea.

Ante este importante proceso de reforma de la PAC,
aún no se conoce la postura que el Gobierno español va
a mantener en las negociaciones sobre el incremento de
la cuota láctea asignada al Estado español, habida
cuenta de que sigue existiendo un déficit importante
entre cantidad de referencia y producción real, y, ade-
más, que la próxima PAC abarcará un mayor número
de Estados como consecuencia de la ampliación de la
Unión Europea hacia el este de Europa.

¿Cuál va a ser la postura que defenderá el Gobierno
español en las negociaciones de la futura PAC en el sec-
tor de producción láctea?

¿Va a seguir demandado el Gobierno que se aumen-
te la cantidad de referencia de producción láctea asig-
nada al Estado español para adecuarla a la producción
real? En caso afirmativo, ¿qué cantidad de cuota láctea
demandará que sea asignada adicionalmente al Estado
español?

¿Se muestra conforme el Gobierno con la propuesta
inicial que ha formulado la Comisión Europea de incre-
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mento lineal de las cuotas de producción láctea a todos
los Estados miembros de la UE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de marzo
de 2003.—Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado.

184/052607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículos 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta las siguientes preguntas, para las
que solicita respuesta por escrito, relativas a coste de
la recogida y eliminación del fuel vertido por el
«Prestige».

La recogida, tratamiento y eliminación del fuel ver-
tido por el «Prestige» en las costas de Galicia tiene un
importante coste económico.

¿Cuál ha sido el coste hasta el momento de la reco-
gida, tratamiento y eliminación del fuel vertido por el
«Prestige» en las costas de Galicia? ¿Cuál es el coste
final previsto por el Gobierno? ¿Cuál es la participa-
ción del Gobierno en la financiación de este programa,
en términos absolutos y porcentuales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de marzo
de 2003.—Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado.

184/052608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículos 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta la siguiente pregunta, para la que
solicita respuesta por escrito, relativa a Protocolo de
colaboración entre el Ministerio de Medio Ambiente
y la Consejería de Medio Ambiente de la Junta de
Galicia.

El pasado 30 de diciembre de 2002, el Ministerio de
Medio Ambiente firmó un Protocolo de colaboración
con la Consejería de Medio Ambiente de la Junta de
Galicia para el establecimiento de un marco de actua-
ción para la identificación y recuperación de los daños

ambientales causados por los vertidos del buque «Pres-
tige» en la Comunidad Autónoma de Galicia.

¿Cuál es el grado de desarrollo del mencionado Pro-
tocolo de colaboración?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de marzo
de 2003.—Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado.

184/052609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta las siguientes preguntas, para las
que solicita respuesta por escrito, relativas a solicitud
de asilo político de ciudadanos iraquíes al Estado
español.

Como consecuencia de la ausencia de un régimen
de libertades en Irak, algunos ciudadanos han solicita-
do asilo político en el Estado español.

¿Cuál fue el número de ciudadanos iraquíes solici-
tantes de asilo político en el Estado español entre el año
1996 y la actualidad, desglosado por años?

¿Cómo resolvió el Gobierno estas solicitudes?
¿Cuántas ha concedido? ¿Cuántas ha denegado y por
qué motivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de marzo
de 2003.—Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado.

184/052610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta las siguientes preguntas, para las que
solicita respuesta por escrito, relativas a medidas a
adoptar por el Gobierno sobre la supertasa.

Se ha conocido recientemente que el Gobierno ita-
liano aprobó, el día 7 de febrero de 2003, una Ley para
la reordenación del sector lácteo, que incluye la condo-
nación parcial de las multas por supertasa adeudadas
por los ganaderos italianos en el período 1995-2001.
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En la mayoría de los casos la sanción se reduce al 25
por 100 de su cuantía original, estimándose que esa
medida beneficiará al 93 por 100 de los productores de
leche en Italia con multas pendientes por sobrepasar
sus cuotas lácteas.

En el Estado español también ha habido una pro-
ducción láctea superior a las cantidades de referencia
asignadas, dada la insuficiente cantidad global atribui-
da al Estado español. Ello ha generado la exacción a
los productores de la tasa suplementaria de la leche
durante varias campañas, lo que ha originado una pro-
funda reconversión del sector en zonas especialmente
vinculadas a la producción láctea, además de suponer
un importante freno al desarrollo económico de las
mismas, como es el caso de Galicia.

¿Ha estudiado o está estudiando el Gobierno la
posibilidad de adoptar medidas que supongan la con-
donación de las multas por supertasa que han tenido
que satisfacer los productores de leche del Estado espa-
ñol durante los últimos seis años?

¿Piensa el Gobierno acometer alguna medida simi-
lar a la adoptada en Italia para perdonar parcialmente
las sanciones por sobrepasar la cuota láctea asignada a
los productores?

¿No cree el Gobierno que la aprobación de una
medida similar a la adoptada en Italia, consistente en la
reducción de las multas por supertasa impuestas a
ganaderos del Estado español, contribuiría a fomentar
el desarrollo económico del sector lácteo español, en
especial en zonas muy castigadas por la organización
común del mercado de productos lácteos, como es el
caso de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de marzo
de 2003.—Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado.

184/052611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta las siguientes preguntas, para las que
solicita respuesta por escrito, relativas al plan de retira-
da, almacenamiento y tratamiento del fuel vertido por
el «Prestige» que llegó a las costas de Galicia.

El Gobierno, sistemáticamente, viene negándose a
facilitar una información detallada acerca del Plan de
retirada, almacenamiento y tratamiento del fuel que,
procedente del «Prestige», llegó a las costas de Galicia.

Se ampara para ello en que «la competencia en la ges-
tión de residuos» reside en la Junta de Galicia, con
carácter exclusivo. Siendo esto cierto, es obvio que el
Gobierno no desconoce los detalles de esta cuestión.
Por otro lado, en el Protocolo de colaboración firmado
entre el Ministerio de Medio Ambiente y la Consejería
de Medio Ambiente, de 30 de diciembre de 2002, en su
cláusula segunda, se establecen, entre otras, las
siguientes actuaciones:

«Identificación y caracterización de los posibles
emplazamientos que pudieran ser declarados como
suelos contaminados como consecuencia del almace-
namiento temporal de los residuos procedentes de los
vertidos del \009Prestige” y el establecimiento de pro-
gramas para su regeneración.»

«Determinación de las mejores soluciones disponi-
bles para el tratamiento final de la totalidad de los dife-
rentes tipos de residuos que se han generado y se gene-
ren como consecuencia de los trabajos que se están
realizando para lograr la limpieza de las zonas afecta-
das...»

¿En qué puntos concretos de la Comunidad Autóno-
ma de Galicia se almacenó o sigue almacenado el fuel
y otros residuos retirados de la costa?

¿Qué garantías contra la contaminación de suelos
reúnen cada uno de estos depósitos?

¿En qué plantas se está tratando el fuel y residuos
anexos, y en qué localidad están ubicadas? ¿Cuántas
toneladas de fuel han sido tratadas hasta el momento en
cada una de las plantas?

¿Qué métodos de tratamiento está utilizando cada
una de estas plantas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de marzo
de 2003.—Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado.

184/052612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta las siguientes preguntas, para las que
solicita respuesta por escrito, relativas a aves marinas
afectadas por los vertidos del «Prestige».

Como consecuencia de los vertidos del «Prestige»
se vieron afectadas un importante número de aves
marinas.

¿Cuál fue, hasta el momento, el número de aves
marinas afectadas por el fuel del «Prestige»? ¿Cuál fue,
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según los datos del Gobierno, el número de aves muer-
tas y el número de aves recuperadas, desglosado por
especies?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de marzo
de 2003.—Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado.

184/052613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la
Cámara, el Grupo Parlamentario Federal de Izquierda
Unida, formula las siguientes preguntas al Gobierno
para las que solicita respuesta escrita.

De cara a conocer la situación, condición y calidad
del servicio que la Policía Nacional presta en el Muni-
cipio de Pola de Siero (Asturias).

¿Qué información tiene el Ministerio del Interior
sobre la situación del personal de la Policía Nacional
destinado en la Comisaría de Pola de Siero (Asturias)?

¿Cuál es la valoración del Ministerio del Interior
sobre las denuncias de amenazas, expedientes abiertos
y bajas que se están produciendo entre el personal de la
Policía Nacional destinado en la Comisaría de Pola de
Siero (Asturias)?

¿Qué información tiene el Ministerio del Interior
sobre los procedimientos utilizados en la Comisaría de
la Policía Nacional en Pola de Siero (Asturias) en lo
que se refiere a la detención de menores, y más en con-
creto en la noche del 20 al 21 de mayo de 2002?

¿Qué condiciones y garantías presenta el módulo de
seguridad destinado en el Hospital Central de Asturias
al tratamiento de detenidos y presos?

¿Qué control se realiza sobre el cumplimiento rigu-
roso de la dirección por objetivos realizados en la
Comisaría de la Policía Nacional en Pola de Siero
(Asturias)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de marzo
de 2003.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado.

184/052614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la
Cámara, presenta las siguientes preguntas, para las que

solicita respuesta por escrito, relativas a alternativa a la
religión católica en el sistema educativo obligatorio.

El Ministerio de Educación elaboró unos borradores
de anexos de los Reales Decretos de desarrollo de la
LOCE que especifican las características y contenidos
de la opción no confesional a la religión. Se trata de
encuadrar el hecho religioso, así se denominará la alter-
nativa, dentro de cinco dimensiones, «moral, humanís-
tica, histórica, cultural y científica». La indicación de
contenidos de esta opción no confesional en las distin-
tas etapas y el horario que se le asigna no dejan de cau-
sar estupor por su sesgo espiritualista y su mayor pre-
sencia frente a otras áreas como la educación física,
artística o plástica, las ciencias naturales en la ESO o la
ética y la filosofía en el bachillerato. Lo que quiere
decir que es éste el trato que también se le dispensa a la
opción confesional.

¿No está clara con esta forma de proceder que el
Gobierno persigue que haya el mayor número de profe-
sores de religión confesional, nombrados por la Iglesia
Católica, dentro del sistema educativo obligatorio, al
proponer más horas de religión que de materias tan
importantes como educación física, artística, plástica,
en Primaria, o ciencias naturales, en la ESO?

¿La denominación y los contenidos establecidos
para la asignatura alternativa a la religión confesional
no indican una clara mentalidad espiritualista, religio-
sa, no aconfesional y poco científica, especialmente en
la etapa de Educación Primaria y los dos primeros cur-
sos de la ESO?

¿Quién va a impartir esta opción alternativa?
¿Con esta fijación de horas y de contenidos en las

denominadas enseñanzas comunes no se está inviabili-
zando el ejercicio de las competencias autonómicas,
especialmente en el caso de las comunidades con len-
gua y cultura propias, para establecer el 45 por 100 del
currículo?

¿No estamos ante una auténtica involución en la
consecución de un sistema educativo aconfesional, res-
pecto de la Ley General de Educación de 1970 (la alter-
nativa a Religión era la Ética) y a la LOGSE de 1990
(las alternativas son varias opcionales)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de marzo
de 2003.—Guillerme Vázquez Vázquez, Diputado.

184/052615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento de la Cámara, el Diputado
del Partido Andalucista, don José Núñez Castaín, ads-
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crito al Grupo Parlamentario Mixto, formula las
siguientes preguntas dirigidas al Gobierno para su res-
puesta escrita.

La Iglesia del Divino Salvador de Sevilla que data
del siglo XVII y cuyo retablo es una de las obras
monumentales más representativas del barroco sevi-
llano, está considerada el segundo templo de la ciu-
dad después de la Catedral. El pasado 4 de marzo el
Arzobispado de Sevilla decretó el cierre cautelar de
dicho templo ante la falta de seguridad debida al dete-
rioro que padece el edificio. Los ciudadanos de Sevi-
lla temen que el cierre cautelar se convierta en cierre
definitivo de una parroquia sede de dos Hermandades
y que atiende el culto de un elevado número de perso-
nas que se verá incrementado en fechas de Semana
Santa.

El 5 de febrero de 1985 la Colegiata del Divino Sal-
vador fue declarado monumento histórico artístico de
carácter nacional. Desde el año 1987 las inversiones
que la Consejería de Cultura de la Junta de Andalucía
viene haciendo en la Iglesia de El Salvador son insufi-
cientes. El Ministerio de Educación, Cultura y Deporte
ha invertido únicamente en unos arreglos en la Cate-
dral. Tal es la inquietud entre los sevillanos, que empre-
sarios y otros agentes sociales han mostrado su disposi-
ción a colaborar con la financiación de las obras de
restauración. Los técnicos del Arzobispado estiman en
seis millones de euros el coste de las obras.

La iglesia es de titularidad eclesiástica pero está
catalogada como Monumento Nacional, por lo que, a
pesar de que la responsabilidad de su conservación
corresponde al Arzobispado, es responsabilidad de la
Administración del Estado hacer un esfuerzo para res-
taurar de manera urgente la Iglesia del Salvador de
Sevilla, evitando así su cierre al culto, paliando la
inquietud social que el mismo está generando en la ciu-
dad de Sevilla.

¿Contempla el Ministerio de Educación, Cultura y
Deporte su participación en las obras, necesarias para
el restablecimiento del culto en la Iglesia del Divino
Salvador de Sevilla?

¿Qué cuantía contempla el Ministerio de Educación,
Cultura y Deporte aportar para financiar dichas obras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de marzo
de 2003.—José Núñez Castaín, Diputado.

184/052616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Consuelo Rumí Ibáñez, Diputada por Alme-
ría, y don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por

Cádiz, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presentan las siguientes
preguntas al Gobierno para que sean contestadas por
escrito.

Preguntas al Gobierno sobre las actuaciones del
Gobierno en la campaña de temporada de recogida de
fresa en la provincia de Huelva del año 2003.

Motivación

La regulación de los flujos migratorios constituye
uno de los pilares de cualquier política migratoria y
el Contingente 2002 representó, a la vista de sus
resultados, un ensayo fallido en el intento de canali-
zarlos adecuadamente. La campaña de la fresa en la
provincia de Huelva en 2002 fue todo un ejemplo de
falta de planificación adecuada, donde personas con
permiso dispuestas a trabajar en la campaña no podí-
an acceder a puestos de trabajo porque los trabajado-
res contratados en origen ocupaban todos los que se
necesitaban.

El PSOE advirtió en su momento sobre la necesi-
dad de que las contrataciones en origen fueran planifi-
cadas y coordinadas, que se tuvieran en cuenta los
desplazamientos interiores de trabajadores y que, una
vez iniciada la campaña, se activaran los servicios de
inspección de trabajo para vigilar el cumplimiento de
la legalidad en las contrataciones. Una vez conocidos
los fallos de la anterior campaña y al haber tenido
tiempo y recursos más que suficientes para subsanar-
los, el Gobierno tiene una alta responsabilidad en el
correcto desarrollo de la campaña de recogida de fresa
en 2003.

El Grupo Parlamentario Socialista, con objeto de
comprobar cómo se ha planificado la campaña aludida,
formula las siguientes preguntas:

Por todo lo expuesto, se pregunta al Gobierno:

1. ¿Cómo se realizaron las previsiones sobre las
ofertas de trabajo de temporada en la campaña de reco-
gida de fresa del año 2003 y cuál fue la cifra estimada?

2. ¿Cuántos extranjeros tienen permiso de trabajo
y residencia en la provincia de Huelva?

3. ¿Cómo se ha tenido en cuenta la existencia de
trabajadores demandantes de empleo en la provincia de
Huelva y en el resto de España a la hora de determinar
el número de contrataciones de trabajadores de tempo-
rada en origen para la presente campaña de recogida de
fresa?

4. ¿Cuáles fueron las demandas de contrataciones
de los empresarios para la campaña de recogida de
fresa en 2003?

5. ¿Cuántas ofertas de empleo para la campaña de
recogida de fresa 2003 se estimó finalmente que debe-
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rían ser cubiertas por trabajadores extranjeros contrata-
dos en origen y de qué países?

6. ¿Cuántos de los trabajadores que participaron
en la campaña 2002 volverán a obtener un permiso para
la del presente año?

7. ¿Ha existido algún tipo de indicación, suge-
rencia o información suministrada por parte de las ofi-
cinas públicas de empleo o de cualquier otra instancia
oficial de la provincia de Huelva, en cuanto a la pro-
cedencia de los trabajadores extranjeros que han sido
contratados en la campaña de recogida de fresa del
año 2003?

8. ¿Cuáles han sido los criterios para la preselec-
ción de los trabajadores y cómo están conformadas las
comisiones de selección de trabajadores en origen en
cada uno de los países de los que provendrán los traba-
jadores de esta campaña que no participaron en la ante-
rior?

9. ¿Cuántas plazas de alojamiento se han puesto a
disposición de los trabajadores de temporada que se
desplazan a la provincia para participar en la campaña
de la fresa?

10. ¿Se ha contemplado por parte de la Adminis-
tración General del Estado el desarrollo de planes com-
plementarios de actuación en aspectos que fomenten el
conocimiento de la cultura y lengua u otros de fomento
de la integración, destinados a los extranjeros que tra-
bajan en la campaña de la fresa?

11. Está previsto el refuerzo de las inspecciones
de trabajo en la provincia durante la campaña para evi-
tar posibles irregularidades?

12. ¿Se ha detectado la presencia de extranjeros
indocumentados en la campaña de recogida de fresa?

13. ¿Qué criterio va a ser el que guíe la actuación
del Gobierno respecto a la presencia de trabajadores
indocumentados que sean detectados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de
marzo de 2003.—Consuelo Rumí Ibáñez y Salva-
dor de la Encina, Diputados.—María Teresa Fer-
nández de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista.

184/052617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Guara de la provin-
cia de Huesca, catalogada con la categoría B, indican-
do la fecha de la licitación de su elaboración y la inver-
sión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Víctor Morlán
Gracia, Diputados.—María Teresa Fernández de la
Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario Socia-
lista.

184/052618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Arguis de la provin-
cia de Huesca, catalogada con la categoría A, indican-
do la fecha de la licitación de su elaboración y la inver-
sión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Víctor Mor-
lán Gracia, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/052619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Bachimaña Alto de
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la provincia de Huesca, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Víctor Mor-
lán Gracia, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/052620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Barasona de la pro-
vincia de Huesca, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Víctor Mor-
lán Gracia, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/052621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Baserca de la pro-
vincia de Huesca, catalogada con la categoría A, indi-

cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada, en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Víctor Mor-
lán Gracia, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/052622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Bramatuero Alto de
la provincia de Huesca, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Víctor Mor-
lán Gracia, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/052623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Brazato de la pro-
vincia de Huesca, catalogada con la categoría A, indi-

CONGRESO 20 DE MARZO DE 2003.—SERIE D. NÚM. 508

367



cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Víctor Mor-
lán Gracia, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/052624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Bubal de la provin-
cia de Huesca, catalogada con la categoría A, indican-
do la fecha de la licitación de su elaboración y la inver-
sión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Víctor Mor-
lán Gracia, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/052625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Canelles de la pro-
vincia de Huesca, catalogada con la categoría A, indi-

cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Víctor Mor-
lán Gracia, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/052626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Canfranc de la pro-
vincia de Huesca, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Víctor Mor-
lán Gracia, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/052627

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Cienfuens de la pro-
vincia de Huesca, catalogada con la categoría A, indi-
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cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Víctor Mor-
lán Gracia, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/052628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Escales de la pro-
vincia de Huesca, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Víctor Mor-
lán Gracia, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/052629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Escarra de la pro-
vincia de Huesca, catalogada con la categoría A, indi-

cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Víctor Mor-
lán Gracia, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/052630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Estos de la provin-
cia de Huesca, catalogada con la categoría A, indican-
do la fecha de la licitación de su elaboración y la inver-
sión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Víctor Mor-
lán Gracia, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/052631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de El Grado I de la pro-
vincia de Huesca, catalogada con la categoría A, indi-
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cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Víctor Mor-
lán Gracia, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/052632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Ibon de Ip de la pro-
vincia de Huesca, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Víctor Mor-
lán Gracia, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/052633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Lanuza de la pro-
vincia de Huesca, catalogada con la categoría A, indi-

cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Víctor Mor-
lán Gracia, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/052634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Lasarra de la pro-
vincia de Huesca, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Víctor Mor-
lán Gracia, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/052635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Llauset de la pro-
vincia de Huesca, catalogada con la categoría A, indi-
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cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Víctor Mor-
lán Gracia, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/052636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Mediano de la pro-
vincia de Huesca, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Víctor Mor-
lán Gracia, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/052637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Montearagón de la
provincia de Huesca, catalogada con la categoría A,

indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Víctor Mor-
lán Gracia, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/052638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Paso Nuevo de la
provincia de Huesca, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Víctor Mor-
lán Gracia, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/052639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de La Peña de la pro-
vincia de Huesca, catalogada con la categoría A, indi-
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cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Víctor Mor-
lán Gracia, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/052640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Respomuso de la
provincia de Huesca, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Víctor Mor-
lán Gracia, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/052641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Santa Ana de la pro-
vincia de Huesca, catalogada con la categoría A, indi-

cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Víctor Mor-
lán Gracia, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/052642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el Plan
de Emergencia de la Presa de Santa María Belsue de la
provincia de Huesca, catalogada con la categoría A,
indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Víctor Mor-
lán Gracia, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/052643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de La Sotonera de la
provincia de Huesca, catalogada con la categoría A,
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indicando la fecha de la licitación de su elaboración y
la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Víctor Mor-
lán Gracia, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/052644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de La Sotonera (Dique
del collado 1) de la provincia de Huesca, catalogada
con la categoría A, indicando la fecha de la licitación
de su elaboración y la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Víctor Mor-
lán Gracia, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/052645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de La Sotonera (Dique
del collado 2) de la provincia de Huesca, catalogada

con la categoría A, indicando la fecha de la licitación
de su elaboración y la inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Víctor Mor-
lán Gracia, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/052646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Torrollon de la pro-
vincia de Huesca, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Víctor Mor-
lán Gracia, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/052647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Urdiceto de la pro-
vincia de Huesca, catalogada con la categoría A, indi-
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cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Víctor Mor-
lán Gracia, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/052648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Vadiello de la pro-
vincia de Huesca, catalogada con la categoría A, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Víctor Mor-
lán Gracia, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/052649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Valdabra de la pro-
vincia de Huesca, catalogada con la categoría A, indi-

cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Víctor Mor-
lán Gracia, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/052650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y
don Víctor Morlán Gracia, Diputado por Huesca, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les
sea contestada por escrito.

¿En qué situación administrativa se encuentra el
Plan de Emergencia de la Presa de Sopeira de la pro-
vincia de Huesca, catalogada con la categoría B, indi-
cando la fecha de la licitación de su elaboración y la
inversión realizada en su caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo
de 2003.—Sebastián Quirós Pulgar y Víctor Mor-
lán Gracia, Diputados.—María Teresa Fernández
de la Vega Sanz, Portavoz del Grupo Parlamentario
Socialista.

184/052651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por la
provincia de Cádiz, al amparo de lo previsto en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa al «Proyecto de construc-
ción de la planta de tratamiento de residuos de Ceuta»

Motivación

Desde hace años la Ciudad Autónoma de Ceuta
necesita una planta de tratamiento de residuos ante la
«extrema saturación y posterior clausura» del vertedero
ubicado junto al cementerio de Santa Catalina.
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Esta falta de previsión y actuación ha provocado
que, desde hace tiempo, se tengan que trasladar los
residuos hasta Algeciras, en barco, con la financiación
del Estado.

La Ciudad Autónoma ha solicitado a EMGRISA la
redacción de un proyecto que tendrá un coste de 20
millones de euros (3.327,7 millones de pesetas) que, al
parecer saldrán en su mayoría de las arcas del Ministe-
rio de Medio Ambiente (85 por 100) y el resto de las
municipales (15 por 100).

Sin embargo, en el anexo de inversiones reales para
2003 y programación plurianual de los Presupuestos
Generales del Estado, no aparecen reflejados ni el pro-
yecto, ni consignación presupuestaria alguna.

Por ello se formulan al Gobierno las siguientes pre-
guntas:

1. ¿Cuál es la situación en la que se encuentra el
Proyecto de tratamiento de residuos de Ceuta?

2. ¿Por qué el mismo no aparece reflejado en la
programación plurianual ni con consignación alguna
en los Presupuestos Generales del Estado de 2003?

3. ¿Por qué durante años posteriores, el Gobierno
no ha adoptado medidas de planificación y ejecución,
en coordinación con la Ciudad Autónoma de Ceuta,
para evitar la situación actual que obliga al traslado de
los residuos hasta la Península? ¿Cuál es el coste de
dicho traslado en barco?

4. ¿Para cuándo podrá contar la Ciudad Autóno-
ma de Ceuta con una planta de tratamiento de residuos?

5. ¿Qué perspectivas se proyectan para el vertede-
ro clausurado junto al cementerio de Santa Catalina?

Palacio del Congreso de los Diputados, 6 de marzo
de 2003.—Salvador de la Encina Ortega, Diputa-
do.—María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista.

185/000171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto José Antonio
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) formula las
siguientes preguntas escritas dirigidas al Gobierno para
su respuesta:

¿Por qué motivo no se ha producido la intervención
de ninguna persona, colectivo o entidad contrario al
PHN en la información transmitida por TVE de la
manifestación de Valencia el pasado día 2 de marzo de
2003, cuando en las manifestaciones celebradas en
Zaragoza y en Madrid, contrarias al trasvase del Ebro,

sí se produjeron y en algunos casos hasta dos o tres
intervenciones de distintas personas, colectivos o enti-
dades favorables al PHN? ¿Considera que es coherente
este criterio? ¿Existe algún criterio a la hora de infor-
mar de las diversas manifestaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de marzo
de 2003.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

185/000172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Quintana Viar, Diputado por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que
le sean contestadas por escrito.

¿Qué inversión efectuó el Ente Público RTVE en el
ámbito de la Comunidad de Madrid?

¿En qué actuaciones se materializó?
¿Qué pagos se han efectuado con cargo a las obliga-

ciones reconocidas en la pregunta anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2003.—José Quintana Viar, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

185/000173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Quintana Viar, Diputado por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que
le sean contestadas por escrito.

¿Qué inversión efectuó «Televisión Española, S. A.»,
en el ámbito de la Comunidad de Madrid?

¿En qué actuaciones se materializó?
¿Qué pagos se han efectuado con cargo a las obliga-

ciones reconocidas en la pregunta anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2003.—José Quintana Viar, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.
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185/000174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Quintana Viar, Diputado por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que
le sean contestadas por escrito.

¿Qué inversión efectuó Radio Nacional de España
en el ámbito de la Comunidad de Madrid?

¿En qué actuaciones se materializó?
¿Qué pagos se han efectuado con cargo a las obliga-

ciones reconocidas en la pregunta anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2003.—José Quintana Viar, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

185/000175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Quintana Viar, Diputado por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

¿Qué cantidad ha sido presupuestada en el año 2003
para el Ente Público RTVE para la Comunidad de
Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2003.—José Quintana Viar, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

185/000176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Quintana Viar, Diputado por Madrid, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le
sea contestada por escrito.

¿Cuál es la inversión real, en términos de obligacio-
nes reconocidas, del Ente Público RTVE en la Comu-
nidad de Madrid a 31 de diciembre de 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2003.—José Quintana Viar, Diputado.—María
Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz del
Grupo Parlamentario Socialista.

185/000177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

1. ¿Cuál ha sido la inversión realizada por el Ente
Público Radio Televisión Española (RTVE) en la pro-
vincia de Ourense durante el período 1996-2002, des-
glosada por proyectos?

2. ¿Cuáles son las previsiones de inversión del
Ente Público Radio Televisión Española (RTVE) en la
provincia de Ourense para el año 2003, con indicación
de proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de marzo
de 2003.—Alberto Fidalgo Francisco, Diputado.—
María Teresa Fernández de la Vega Sanz, Portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista.
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